New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 4420 - 4547

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

4420 - Le Christianisme - Chrétiens de nom - l'action – Dieu devenu Homme

4421 - L'arrogance spirituelle des guides

4422 - Débats – Objections – Prédisposition d'esprit contraire – Action de Dieu

4423 - Effet de la Parole divine – Flux de Force – Avertissement

4424 - La lutte de Dieu et de Satan pour les âmes des hommes - les moyens de séduction

4425 - Indication sur la catastrophe de la nature - la destruction et la situation de vie après

4426 - Le royaume terrestre et ses dirigeants - l'accomplissement des devoirs terrestres - travail spirituel

4427 - Représentants vrais et faux - « Celui qui entend Mes domestiques, M’entend.... »

4428 - La bifurcation – examens des fidèles – Conflits intérieurs

4429 - L'antéchrist – Dispositions brutales

4430 - La valeur des enseignements spirituels

4431 - L'indication d’un ébranlement spirituel de Rome ? - La vraie Église du Christ

4432 - Le Jour du Jugement – les Portes fermées pour l'Au-delà

4433 - La dernière lutte – Reconnaitre ouvertement le Christ devant le monde

4434 - La capacité des domestiques de Dieu à pénétrer les hommes avec le regard - jugement aigu

4435 - Le motif de l’Action extraordinaire de Dieu - la richesse spirituelle

4436 - Le renoncement au monde – l'accomplissement du devoir terrestre et la Bénédiction de Dieu

4437 - Disciples du temps de la fin – Liens terrestres – Préoccupation de Dieu pour la famille

4438 - Influence démoniaque sur les porteurs de Lumière - la lutte contre la Vérité

4439 - Le patrimoine mental - Rayonnements des êtres spirituels – Lumières trompeuses

4440 - Le but des Révélations divines

4441 - Dimension de l'œuvre de destruction

4442 - La Bénédiction et la Protection de Dieu pour les collaborateurs

4443 - L’Offre de la Parole divine est une grande Aide

4444 - (Dieu peut-Il souffrir ?) l'Amour de Dieu

4445 - La Volonté de Dieu – la volonté de l'homme - la libre volonté

4446 - La vraie Force d'enseignement - Dieu comme Maitre - l'école de l'esprit

4447 - L'Appel de Dieu comme une Parole prononcée

4448 - La Parole sonnante et les conditions

4449 - L'heure du rendez-vous - annonce de la fin

4450 - La lutte pour une foi forte

4451 - « Celui qui accueille un de Mes frères.... » - La récompense de Dieu - l'Aide pour les domestiques

4452 - La matière jugée - la volonté liée

4453 - Forces surnaturelles - la Transmission du Royaume spirituel

4454 - L'Eau vivante

4455 - Ramassez des trésors spirituels sur la Terre – Repentir dans l'Au-delà

4456 - Le dialogue spirituel – la Présence de Dieu – Doutes – Préoccupations

4457 - L'Annonce de la fin – « Vous avez seulement encore peu de temps....  »

4458 - Le danger d'appauvrissement - le devoir - la libre volonté

4459 - Lutte difficile et souffrance avant la fin - l'Aide la plus sûre de Dieu, la Parole

4460 - La Parole de Dieu ne doit pas forcer à l'acceptation - la libre volonté

4461 - Le pont vers Dieu - la prière – la réduction de la crevasse

4462 - La faculté de percevoir la Voix de Dieu – les conditions

4463 - Le Don de prophétie

4464 - La preuve pour la Vérité de la Parole - la Réponse de Dieu par les médiateurs

4465 - La Cène

4466 - L'influence de la matière sur l'homme

4467 - Transmissions spirituelles de Bénédiction pour les êtres dans l'au-delà

4468 - Pouvoir de la Parole divine – Antidote pour la souffrance

4469 - La mission - Contrepartie pour la réception : Transmettre la Parole

4470 - Différentes Actions spirituelles : Sagesse, contemplation, prophétie (Konnersreuth)

4471 - La Vérité Absolue

4472 - Suspension des Lois de la Nature – le pouvoir de Satan à la fin

4473 - Les disciples du temps de la fin - la diffusion de la Vérité

4474 - L'amour actif pour le prochain- unification avec Dieu

4475 - La nouvelle relégation dans la matière

4476 - L'exhortation au travail pour Dieu et pour Son Royaume

4477 - Domestiques de Dieu avec une mentalité mondaine

4478 - Le destin - les possibilités de mûrir - les épreuves

4479 - Le doute dans la Vérité des Communications – la catastrophe de la nature

4480 - « Vous devez être instruits par Dieu.... »

4481 - La Parole sonnante

4482 - Le Dieu de l'Amour - Pas le Dieu de la Colère

4483 - La prière en Esprit et en Vérité - Condition pour l’Action de l'Esprit

4484 - La doctrine de la Trinité de Dieu

4485 - La chute de la foi à la fin - la foi vivante - Réfléchir sur les enseignements

4486 - Le pur Evangile - Œuvre d'homme ajoutée - la tâche des disciples

4487 - La contemplation spirituelle

4488 - Ciel et enfer

4489 - Naissance de la matière – Ce qu'est la matière ?

4490 - Ouvriers dans la Vigne du Seigneur

4491 - « Vous devez être pour Moi des préparateurs sur la Terre…. »

4492 - La Cène

4493 - La disparition d'un détenteur du pouvoir terrestre – le virage

4494 - Foi et amour – la constante Présence de Dieu

4495 - L'apport de la Force spirituelle par la prière et les actions d'amour

4496 - La Fermeture des Portes vers le Règne spirituel à la fin

4497 - Le champ spirituel ne peut pas être sondé par la recherche

4498 - Les facultés d'accueillir les Sagesses divines à travers le cœur

4499 - La justification pour le refus de la Vérité - Dieu comme Guide

4500 - Dépasser la matière - le libre renoncement

4501 - Communication sur l'objection : Il n'existe aucun Dieu Qui permette un tel événement

4502 - Offrir la Parole divine dans l'amour - Succès assuré

4503 - La voie large est la ruine, l'étroite mène en haut

4504 - L'union spirituelle - Âmes sans lien terrestre

4505a - La compréhension de la Parole est garantie pour le chercheur

4505b - La compréhension de la Parole est garantie pour le chercheur

4506 - Grâce particulière - l'obligation - le savoir du Plan de Salut - l'éclaircissement

4507 - « Là où deux ou trois sont assemblés en Mon nom....»

4508 - La Parole de Dieu - Paraboles - le langage figuratif – la paresse des hommes

4509 - L'avertissement aux ouvriers dans la Vigne du Seigneur

4510 - La Justice – l'expiation pour les péchés – le Jugement

4511 - Le destin de la vie est fonction de la volonté des hommes

4512 - La résistance des hommes - l'absence de Force

4513 - L'assurance de la Protection au temps de la grande misère – l'acte de destruction

4514 - L'Esprit donne la Vie à la Parole

4515 - Condition pour les justes représentants de Dieu : l’Action spirituelle et le savoir selon la Vérité

4516 - Désirer la Parole de Dieu – Avertissement Urgent

4517 - La fin de la période de Libération - le total changement de la Terre

4518 - Porter son destin avec résignation

4519 - Le tabernacle

4520 - Signe infaillible du bas état spirituel - Le refus de la Parole divine

4521 - Changements cosmiques

4522 - Paroles aux porteurs de la Vérité

4523 - Signes de la fin

4524 - Le monde est dans les rets de Satan (Message de Noël)

4525 - « Tu es Pierre, le roc » – Foi vivante - l'Église du Christ

4526 - Décider entre le monde spirituel et matériel

4527 - L'utilisation de la Grâce - la libre volonté - la fortification de la volonté

4528 - L'indication de la catastrophe de la nature – la surprise

4529 - Message pour le Nouvel An : La résistance des hommes contre Dieu

4530 - L'Amour et la Compassion de Dieu

4531 - Venue sur les Nuages – Déplacement – la fin

4532 - Se servir de la Force de Dieu

4533 - Tournant spirituel – Totale transformation de la Terre

4534 - Choix d’un bon enseignant – la Vérité – l'erreur

4535 - La nourriture de l'âme – la Préoccupation de Dieu pour les choses terrestres

4536 - Le pouvoir du mal - la force de la foi - « Venez tous à Moi....»

4537 - Le savoir terrestre est insignifiant comparé au savoir spirituel

4538 - La diffusion de la Parole divine - l'Eau qui suinte

4539 - La volonté de refus des hommes vis-à-vis de la Parole divine

4540 - Le destin - les possibilités de purification

4541 - L'Existence de Dieu – les sages du monde – Cœur et entendement

4542 - Le développement de l'âme est indépendant des privilèges corporels

4543 - La dernière heure - l'irruption de la nuit - Porteurs de Lumière

4544 - « Imitez-Moi....»

4545 - Nécessité et Bénédiction du travail spirituel

4546 - Atteindre l’état de filiation de Dieu

4547 - La Justice compensatoire - Péché et expiation

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Le Christianisme - Chrétiens de nom - l'action – Dieu devenu Homme

B.D. 4420 from 27 août 1948, taken from Book No. 52

Celui qui n'est pas pour Moi, est contre Moi et celui qui Me confesse seulement avec la bouche et ne sent pas dans le cœur l'appartenance à Moi, n'est pas de Mon troupeau que Je viendrai chercher le dernier Jour pour le porter dans Mon Royaume. Il ne suffit pas de se dire chrétien, pour être un chrétien, seulement le fait de se déclarer pour Moi, de penser et d’agir comme Moi, d’avoir le désir intérieur de M'appartenir, fait de l'homme Mon disciple et peu importe alors à quelle race, quelle nation et quelle confession il appartient. Et cela est très significatif, c’est la seule explication acceptable du fait que le christianisme soit enseigné sur toute Terre de sorte qu’on peut probablement enregistrer une grande foule de disciples bien qu’ils ne soient pas encore des chrétiens et qu’avec cela le monde ne se soit pas amélioré à travers Ma Doctrine lorsque celle-ci n'est pas mise en pratique, donc si elle ne forme pas d’authentiques chrétiens. Seulement le christianisme de fait est à désigner comme christianisme et celui-ci produira des hommes qui apporteront une confirmation que la Doctrine chrétienne est divine, parce qu'ils disposeront de Lumière et de Force dans une haute mesure, ils seront pleins de Sagesse et pourront accomplir des choses qui témoignent de Mon Assistance ; ils montreront qu'ils sont en union avec Moi et donc que Ma Doctrine d'amour est l'unique vraie Doctrine qui enseigne la Vérité. Mais si les hommes se contentent de mots, s'ils connaissent la Doctrine chrétienne, mais ne la vivent pas jusqu'au bout, ils ne peuvent pas être appelés du nom de « chrétien », bien qu’ils soient insérés dans des organisations qui s'emploient pour Moi et Mon Nom. Je ne Me contente pas avec de vide bavardage des lèvres, J'examine les cœurs et rejette celui qui a été trouvé trop léger. Et Je donne raison à ceux qui ne reconnaissent pas ce christianisme comme une Œuvre divine, parce qu'il ne trouve pas Mon Approbation lorsqu’il se sert de Mon Nom et laisse inaperçue Ma Volonté. Mais Ma Volonté est que la Doctrine que J'ai guidée sur la Terre par l'Homme Jésus, soit acceptée et donc aussi exécutée dans toute sa pureté, pour que l’effet de suivre Ma Doctrine puisse se manifester et qu’avec cela soit fortifiée la foi et l'amour en Moi. Mais d'autre part chaque homme est libre d'examiner et cela est vraiment plus à conseiller, que de refuser sans examiner. Donc celui qui veut Me rejeter Moi-Même, parce qu'il juge selon ceux qui ne sont pas Mes vrais disciples, mais seulement des chrétiens de nom, est lui-même à condamner, parce que vous tous devez examiner et conserver ce qu’il y a de meilleur. Mais un sérieux examen mènera aussi à l'acceptation de Ma Doctrine de l'amour, alors vous la vivrez jusqu'au bout et en expérimenter l'effet sur vous-mêmes. Mais si vous refusez Ma Doctrine, alors vous Me refusez Moi-Même et cela ne vous procurera aucune Bénédiction, parce que sans Moi vous ne pouvez pas devenir bienheureux. Moi-même J’ai parlé à travers l'Homme Jésus à tous les hommes sur la Terre, Moi-même était dans Celui Qui est mort sur la Croix pour vous.

J'ai choisi pour Moi seulement une forme à travers laquelle Je pouvais Me rendre visible pour vous. Donc l'Homme Jésus était seulement le Médiateur entre Moi et vous puisqu’au travers de Lui Je pouvais Être visible, pour que votre subsistance puisse être assurée. Que la Forme, l'Homme Jésus, ait dû d'abord Se former à travers un juste chemin de vie pour pouvoir Me servir de Demeure, était en même temps pour les hommes un exemple de l'effet de la volonté bien employée, parce qu'Il a montré aux hommes le chemin qui mène à la perfection. Mais Celui Qui parlait par Lui, c’était Moi-même, c’était Ma Parole qu’Il prêchait, donc Ma Volonté a été annoncée aux hommes à travers la Médiation de l'Homme Jésus. Et par conséquent Elle ne peut pas être refusée, si on veut Me reconnaître Moi-Même comme Auteur de la pure Doctrine d'amour du Christ. Mais que Ma Parole ne soit pas seulement une parole d'homme, chacun qui la vit jusqu'au bout le sentira, parce qu'il expérimentera l'effet sur lui-même, il deviendra sage et sera rempli de Force, parce qu'alors il entrera aussi en union avec Moi comme l'Homme Jésus, lequel au travers de son chemin de vie exemplaire recevait de Moi en toute plénitude la Lumière et la Force et Il est donc à considérer comme un Être divin, bien qu’Il ait vécu sur la Terre en tant qu’Homme. Et donc Je chercherai toujours de nouveau à vous expliquer que Dieu est devenu Homme en Jésus Christ, Je vous donnerai toujours de nouveau l'éclaircissement de cela parce que vous ne devez pas le refuser, si vous voulez croire en Moi et arriver à Moi. Parce que Lui et Moi Sommes Un, et celui qui Le refuse, Me refuse aussi, parce qu'Il était l'Amour incorporé qui Est Ma Substance d’Ur de l'Éternité, et donc J'étais en Lui et Ma Force se manifestait en Lui. Sa Parole était Ma Parole, et dans la Parole J'étais Moi-même.

Amen

L'arrogance spirituelle des guides

B.D. 4421 from 28 août 1948, taken from Book No. 52

L'arrogance spirituelle ne fait pas reconnaître aux hommes la Vérité qui leur est offerte par Moi. Ils sentent certes le divin, mais ils se heurtent au délivreur et ne veulent pas se subordonner à lui. Et par conséquent la pure Vérité reste sans impression sur les hommes qui devraient la reconnaître du fait de leur capacité de jugement, mais ils ne peuvent pas refuser la Vérité dans le cœur, parce qu'ils sentent son effet comme une augmentation du savoir et de la compréhension de ce qui était auparavant incompréhensible pour eux. Donc ils prennent possession de la Vérité qu'ils valorisent, mais ils ne la reconnaissent pas comme telle dans leur rapport avec le prochain, ils ne sont pas sincères envers eux-mêmes. Cela est un grave péché, parce que contre le meilleur savoir ils refusent la chose la plus précieuse qui peut leur être offerte. Et malgré cela Je dois vous dire que vous faites bien de parler sans crainte là où cela est possible. La Vérité peut trouver une diffusion même comme erreur présumée tout en étant portée à la connaissance de l'homme d'abord en sens contraire, parce qu'après une activité de la pensée commence chez l'individu et celui-ci peut maintenant accepter ou refuser dans la libre volonté et émettre son jugement selon son chemin de vie. Mais combien les hommes sont aveugles en esprit et quel feu follet ils font ! (29.08.1948) ils se rebellent contre chaque orientation juste de leur vue et ils se sentent bien dans l'obscurité et Je ne peux rien faire là où il M’est opposée ainsi une résistance ouverte. Dès que le voile tombe de devant leurs yeux, ils reconnaissent clairement et limpidement l'erreur et le chemin parcouru à l'aveuglette par ceux qui passent à travers la vie terrestre en tant que simples sympathisants, par ceux qui marchent à côté et ne s’inquiètent pas eux-mêmes du chemin qu'ils ont entrepris. Et donc les guides doivent choisir la voie droite, parce qu'ils portent une grande responsabilité à cause de tous ceux qui les suivent. Mais si un expert leur donne un signe parce qu'il voit que la voie choisie mène dans l'erreur, les guides ne doivent pas passer au-delà avec arrogance et se montrer condescendant envers celui qui le conseille ; ils doivent reconnaître l'Aide d'en haut et l'accepter avec gratitude. Il se prépare de grandes choses, et les hommes qui sont sans connaissance suivront d’un air interrogateur les effets et ceux-ci leurs resteront incompréhensibles. Je veux vous apporter l'éclaircissement, mais vous n'écoutez pas, Je veux allumer pour vous une petite lumière pour les événements qui arrivent, parce qu'il fera très sombre autour de vous, vous serez enveloppés de ténèbres que seulement Ma Lumière des Cieux peut casser. Et vous cherchez à éteindre cette Lumière, vous ne vous réjouissez pas de sa lueur, bien que vous voyiez la Lumière et vous ne pouvez pas rendre inefficaces ses rayons. Vous la mettez sous le boisseau et personne n'en a joie, personne ne s’en réjouit, or c’est de toute façon une Lumière des Cieux. Mais Je vous ai averti et Je vous ai offert Mon Amour. Mais vous êtes libres dans votre volonté, vos pensées et vos actes, Je vous indique la voie, mais Je ne vous force pas à la parcourir.

Amen

Débats – Objections – Prédisposition d'esprit contraire – Action de Dieu

B.D. 4422 from 29 août 1948, taken from Book No. 52

Ne vous laissez pas tomber dans les doutes du fait des objecteurs qui trahissent l'esprit de Mon adversaire, parce qu’ils veulent toucher à la Vérité de ce qui vous est guidé en tant que Ma Parole. Ils combattront contre vous, ils voudront vous faire passer pour des trompeurs, des illuminés qui s’arroge de vouloir M’entendre, ils agiront en parlant contre vous de sorte que vous deveniez faibles et que vous ayez vous-mêmes de forts doutes, mais Je les disperserai toujours de nouveau au moyen de Ma Parole. Parce que J'écoute chaque discours, Je connais les pensées de vos adversaires et l'orientation des sentiments et de la volonté de chaque individu, Je connais même votre volonté et votre faiblesse de foi vis-à-vis d'un tel assaut. Je Serai fidèlement à votre coté et Je ne vous exposerai pas à l'arbitraire d'hommes ennemis, Je tiens Ma Main protectrice sur vous et Moi-même Je parlerai à travers vous, là où s’offre l'occasion. Et ils ne pourront pas résister à Ma Parole, parce que de celle-ci procède la Force qui met en défaut celui qui combat contre vous, là où Moi-même J’offre la Vérité. Mes domestiques pourront réfuter chaque objection, parce que J'éclairerai leur esprit, lorsque cela est nécessaire pour les débats qui ont pour motif Moi et Mon Action. Les objections doivent être réfutées d’une manière logique, les adversaires doivent s'apercevoir que l'orateur possède pleinement son sujet, qu’il ne peut pas lui être opposé des enseignements faux, et donc il doit aussi être actif intellectuellement, et pour qu'il parle d’une manière juste, Mon Esprit doit agir en lui. Vous pouvez donc affronter chaque examen relatif sans préoccupation, vous n'avez jamais à craindre que Je vous soustraie Mon Assistance, vous ne devez pas craindre des questions, parce que vous saurez toujours la juste réponse et en Vérité, mieux que le questionnant, de sorte qu'à la fin ils auront été seulement instruits par vous, même s’ils ne veulent pas vous reconnaître. Le savoir que vous possédez est si volumineux que vous pouvez répondre à chaque objection, et chaque réponse révélera l'Esprit à ceux qui examine sérieusement et consciencieusement, sans préjugé et sans rejeter le point de vue sur ce qui lui est inconnu. Et ainsi même l'adversaire contribuera à stimuler les pensées des hommes et alors beaucoup seront gagnés, même lorsque les hommes ne veulent pas admettre de se trouver dans l'erreur. Celui qui est de bonne et sérieuse volonté, son esprit sera éclairé et il reconnaîtra qu’il lui est seulement offert la pure Vérité au moyen de Mon Amour.

Amen

Effet de la Parole divine – Flux de Force – Avertissement

B.D. 4423 from 30 août 1948, taken from Book No. 52

L’Afflux directe de la Force spirituelle sous la forme de Ma Parole est d'un extrême effet bénéfique sur l'âme de l'homme, même s’il ne le sent pas physiquement. C’est un état de liberté spirituelle, parce que l'âme ne se perçoit plus liée au corps, elle ne perçoit pas la lourdeur terrestre, elle séjourne temporairement dans des sphères spirituelles et elle voit et entend ce qui ne peut pas être accessible à l'homme physique, donc qui serait insaisissable pour l'entendement de l'homme et donc qui n'est pas transmis. Pour cette raison l'âme sent souvent le séjour sur la Terre comme un tourment, il est difficile pour elle de se retrouver revenue et elle doit lutter beaucoup parce que le terrestre lui pèse et elle souhaite retourner à l'éternelle Patrie ; mais l'âme doit supporter cette misère comme compensation pour la Grâce d’être en liaison avec le Royaume spirituel et d’être nourrie par Moi-Même avec Ma Force, avec une nourriture qui lui assure un éternel séjour dans ces sphères. Tant qu’elle vit sur la Terre, la lourdeur terrestre pèsera sur l’homme qui tend spirituellement en haut. Si maintenant l'âme réussit à rendre le corps insensible pour les souffrances et les misères, et que même le corps dédaigne le terrestre et se tourne vers le Royaume spirituel, alors l'homme est au-dessus de tout et supportera avec douceur et paix de l'âme la vie terrestre et il la considèrera comme un passage pour l'Éternité. Et Ma Parole aide l'homme à cela, la Force qui a pris une Forme pour pouvoir être efficace pour ce qui est terrestre. Donc vous devez lire plus souvent Ma Parole et l’accueillir en vous et ensuite même le corps percevra l'effet bénéfique, alors l’âme et le corps sont nourris pour tirer la Force de la nourriture de l'âme, pour être en mesure d'accomplir chaque travail et pour ne pas sentir aussi lourdement la vie terrestre. Et pour cela Je vous exhorte toujours et constamment à Me faire vous parler et à évaluer davantage Mon Don du Ciel. Je vous donne, mais vous devez aussi accepter ce que Je vous offre, votre cœur doit s'ouvrir et laisser entrer avec une pleine avidité Ma Parole et vous en percevrez l'effet avec évidence. Parce que Je veux vous aider sur la Terre comme aussi spirituellement et vous confier le juste moyen mais vous devez l’employer sans douter. Accueillez Ma Force qui vous est offerte sans limite, revigorez-vous dans Ma Parole et accueillez la preuve de Mon Amour, parce que Je connais toutes vos misères et Je veux vous aider, parce que Je vous aime.

Amen

La lutte de Dieu et de Satan pour les âmes des hommes - les moyens de séduction

B.D. 4424 from 1 septembre 1948, taken from Book No. 52

Choisissez entre Moi et Mon adversaire. Les deux vous courtiseront et lutteront pour vos âmes et pour votre volonté, pour qu’elle se tourne vers celui qui veut la posséder. Mais vous êtes libres de venir à Ma Cour ou bien de laisser devenir victorieux l'ennemi. Et vu que chacun lutte avec des armes différentes, chacun aura du succès. Se tourneront vers Moi ceux dont les cœurs sont de bonne volonté pour aimer, parce qu'ils Me reconnaissent comme Dieu Qui est l'Amour en soi. Mais ceux qui sont dépourvus d'amour, ne Me reconnaissent même pas, et ils tendent automatiquement vers l'adversaire, parce que sa lutte pour leur âme consiste à leur offrir des joies et des passe-temps de ce monde, et la plupart succomberont à ces moyens de lutte. Mais Je ne parais jamais ensemble avec Mon adversaire, donc Ma Cour pour l'amour des hommes ne sera jamais unie avec les séductions du monde qui capturent définitivement les hommes faibles ou mécréants et de ce fait la Force pour être actif dans l'amour leur est soustraite. J'ai Compassion des hommes qui succombent à l'ennemi et adversaire, parce qu’il veut vous faire tomber dans l'abîme et Je cherche à vous venir en Aide, Je vous parle pour que vous reconnaissiez Ma Voix et pour que vous ne vous laissiez pas aller vers les séductions du monde. Mais Je ne vous force pas, vous-mêmes devez vous donner à Moi et donc Me concéder le Droit et le Pouvoir de repousser l'adversaire de votre champ visuel. Vous devez Me reconnaitre comme votre Seigneur et vous devez porter profondément dans le cœur Mon Image, c'est-à-dire vous sentir attirés par tout ce qui s'appelle amour. Alors vous faites partie de Mes disciples, comme ceux qui Me suivent, alors vous pouvez avec raison vous appeler « Miens ». Et en tant que « Miens » vous sentirez toujours Ma Main de Père, la misère des derniers jours ne vous pressera pas autant qu’il y parait, parce que vous pouvez charger sur Moi tout ce qui vous presse, Je vous aiderai à le porter. (02.09.1848) vous ne devez craindre aucun pouvoir opposé si vous croyez en Moi. Parce que Je Suis vraiment plus fort que Mon adversaire, qui veut vous conquérir. Il ne peut pas vous endommager, si vous ne le voulez pas, si vous êtes de cœur tourné vers Moi. Son pouvoir se manifeste seulement, lorsque l'homme se détache de Moi et est sans patron dans le monde, alors il se présente comme seigneur et vous attire dans son giron. Mais déjà d'abord il vous séduit et vous ne devez pas succomber à ces séductions, parce que ce que Mon adversaire vous tient devant les yeux ce avec quoi il veut vous fasciner, il est loin de Moi et vous devez Me tourner le dos si vous voulez conquérir ses biens. Mais Je veux vous mettre en garde contre cela, c'est-à-dire d'évaluer plus hauts les biens du monde que Moi et Ma Présence, car alors vous êtes perdus pour Moi et il vous a conquis. Mais si vous tournez votre regard vers Moi, vers le Haut, alors un suave Rayon réjouira votre regard, il touchera votre cœur et il vous comblera d'amour pour Moi et alors vous mépriserez les biens du monde, alors Mon adversaire aura perdu tout pouvoir sur vous et Je vous aurai conquis pour l’éternité.

Amen

Indication sur la catastrophe de la nature - la destruction et la situation de vie après

B.D. 4425 from 2 septembre 1948, taken from Book No. 52

Le monde a déjà vécu de grandes choses mais il devra expérimenter encore quelque chose de plus grand. Vous les hommes vous ne vous rendez pas encore compte du temps dans lequel vous vous trouvez, et moins encore vous soupçonnez vers quel temps vous allez à la rencontre. Vous ne vous occupez pas des indications et si vous les écoutez, vous ne croyez pas ce qui vous est annoncé. Et ainsi vous suivrez plein d'horreur les événements qui dans peu de temps arriveront et guideront sur eux l'attention des hommes. Et vous espérez constamment dans un remède, parce que vous ne pouvez pas saisir que votre vie terrestre puisse être privée de n'importe quelle joie. Mais vous aurez l'aide terrestre seulement lorsque vous Me trahirez et seulement peu Me resteront fidèles, ils prendront sur eux une vie difficile et ils reconnaîtront qu'est venu le temps de la fin. Ces peu auront Mon Amour, parce qu'ils ne se laisseront pas éblouir par Mon adversaire, ils renonceront au bien terrestre et aux joies terrestres, ils prendront sur eux la croix et ils la porteront jusqu'à la fin, jusqu'à ce que Je vienne et les porte dans Mon Royaume. Mais les autres croiront pouvoir forcer la vie, parce qu'ils ne croient pas en Moi, ils ne croient pas dans le destin, comme ils ne croient pas aussi dans une continuité de la vie après la mort et de devoir rendre compte devant un Juge qui connaît toutes leurs pensées, leurs actions et leur volonté. Ils ne craignent pas ce Juge, parce qu'ils ne croient pas en Lui. Mais Il Se fera remarquer déjà dans peu de temps, bien qu’ils ne reconnaitront pas Ma Voix, parce que pour cela il leur manque la volonté et l'adversaire harcelle les hommes et leur présente le plaisir de la belle vie et il cherche à les influencer à des pensées purement matérielles. Et il pourra enregistrer un grand succès, parce que les hommes sont bien plus ses disciples que les Miens, et donc ils ne veulent rien entendre en ce qui concerne la fin. Et malgré cela même eux seront horrifiés par la grandeur des destructions qui auront lieu du fait des éléments de la nature. Mais les cœurs obstinés ne seront pas touchés et même s’il leur est mis devant les yeux Ma Parole, même si à eux il est indiqué sérieusement la fin, ils refusent la Puissance divine, ils considèrent l'événement seulement comme un phénomène de la nature et ils ne donnent aucune importance à Mon Intervention. Pour eux le dernier Avertissement sera donc sans succès, ils se précipitent toujours plus en bas et à la fin ils feront partie de ceux qui seront repoussés par Moi dans l'obscurité, parce qu'ils ne saisissent pas la Main qui s'étend à leur rencontre et donc ils tomberont dans l'abîme de nouveau pour longtemps.

Amen

Le royaume terrestre et ses dirigeants - l'accomplissement des devoirs terrestres - travail spirituel

B.D. 4426 from 3 septembre 1948, taken from Book No. 52

Si vous vous dédiez au monde, alors vous vous dédiez aussi à celui qui gouverne le monde pour qu'il fasse des hommes des esclaves de leurs instincts qui sont tournés seulement vers des joies mondaines et des biens matériels. Alors vous pourrez vous libérer seulement avec difficulté de sa domination. Mais si vous établissez la liaison avec le Royaume spirituel, alors vous vous soumettez à Moi, au Père de l'Éternité Qui veut vous offrir vraiment d’autres Biens que la caducité du monde. Vous vous trouvez certes au milieu de la vie et vous devez affronter ses exigences, vous devez aussi vous acquitter de vos devoirs avec toutes vos forces, vous ne devez pas vous laisser aller à ne rien faire et croire qu'avec cela vous Me servez, vous ne devez pas vous retirez dans la solitude et négliger l'activité terrestre ; vous devez être mobiles et créer et agir pour le bien de votre prochain ; votre travail terrestre doit consister dans une activité édifiante qui est utile pour le prochain et donc vous devez êtes actifs dans l'amour servant pour le prochain, bien que le travail soit une obligation chargée sur vous. Mais vous ne devez rien commencer sans Moi, et demander toujours Ma Bénédiction et alors Je bénirai aussi votre travail, Je vous aiderai pour que vous l'affrontiez, pour que vous puissiez exécuter toutes les exigences et pour que vous vous acquittez aussi de votre tâche spirituelle qui est l’objectif et le but de votre vie terrestre. Mais vous ne devez jamais mettre le monde au-dessus du spirituel. Toute préoccupation exagérée est dommageable pour l'âme, et elle est aussi inutile parce que J'assume la préoccupation pour vos biens corporels, si vous pourvoyez avec ferveur votre âme et faites passer cette préoccupation avant tout. Vous ne devez pas trop favoriser le règne terrestre et ses dirigeants, si vous ne voulez pas arriver dans le danger de devenir superficiels envers le Royaume spirituel, mais si vous aspirez à celui-ci en premier, alors vous serez pourvus aussi du point de vue terrestre, et vraiment mieux que vous-mêmes pouvez vous pourvoir, parce que Je pourvois les Miens d’une manière paternelle dès qu'ils voient en Moi leur Père de l'Éternité Qu'ils veulent aimer et servir.

Amen

Représentants vrais et faux - « Celui qui entend Mes domestiques, M’entend .... »

B.D. 4427 from 5 septembre 1948, taken from Book No. 52

Celui qui s'oppose aux Miens, lutte contre Moi, parce que Mes domestiques qui doivent porter Ma Parole comme Don de leur Seigneur sont issus du groupe des Miens. Si vous n'écoutez pas Mes domestiques, alors c’est Moi-même que vous refusez car Je viens à vous dans la Parole à travers Mes domestiques. Vous ne pouvez pas séparer de Moi Mes représentants sur Terre, seulement lorsque vous avez des preuves évidentes qu'il vous est apporté quelque chose par l'ennemi de vos âmes, alors vous pouvez refuser. Cela doit être reconnu avec évidence au travers des dons qui vous sont offerts, c’est à dire s'ils sont dépourvus d'amour, s'ils mènent vers le monde, donc s’ils cherchent à vous repousser de Moi en tant que l'éternelle Divinité, alors votre refus est justifié. Mais Mes domestiques choisis par Moi ne vous offriront jamais quelque chose qui pourrait être mis en doute comme Mon Envoi, parce que le moindre examen indique déjà un Don divin, il rayonne seulement d’amour, il enseigne l’amour et il vous est offert par Mon Amour. Mais celui qui dit Me reconnaitre, croire en Moi, appartenir à Mon Église, mais ne veut pas reconnaître Ma Parole directe, est très loin de Moi, car comment pourrait-il parler du Père, s'il ne reconnaît pas Sa Voix ? Et Je parle vraiment clairement, pour que chaque homme de bonne volonté puisse Me reconnaître et ne Me reconnaît pas seulement celui qui n'est pas de bonne volonté pour croire que Moi-même Je parle aux hommes. Cette foi peut se conquérir à travers une sérieuse réflexion, mais d'abord il doit y avoir la volonté de s'ouvrir, lorsque Moi-même Je viens à la rencontre avec un riche Trésor de Grâce. Je ne jugerai pas un refus qui ferait suite à un sérieux examen, mais Je dois toujours de nouveau souligner qu'ensuite l'homme refuse aussi Moi-Même, donc sa prédisposition envers Moi fait qu'il ne peut pas reconnaître la Vérité. J'ai choisi Mes domestiques et vous devez les écouter et c’est par eux que vous serez instruits de ce que sont les signes de reconnaissance de la Vérité et lorsque vous les hommes vous pouvez vous sentir en possession de la Vérité. Parce qu'ils parlent sur Mon Ordre, ils parlent à Ma Place et si vous les écoutez, vous M’écoutez. Mais vous ne devez pas prêter votre oreille à ceux qui prêchent Ma Parole car ils l'ont reçue déformée et ils la transmettent déformée. Parce que s'ils étaient Mes vrais représentants, ils agiraient ensemble avec vous, Mes domestiques, ils recevraient directement de Ma Main à travers vous le juste savoir et ils le reconnaîtraient aussi comme tel. Mais s'ils sont contre vous, ils ne peuvent pas être Mes vrais représentants et s'ils vous combattent, ils sont des domestiques de Satan qui se sert de tous les masques pour repousser la Vérité. La Vérité parlera par elle-même, la Vérité doit être reconnue, si la volonté de l'homme est tournée vers Moi, donc vers l'éternelle Vérité. Donc est à considérer comme Mon adversaire celui qui agit contre vous et qui ne veut pas vous laisser valoir pour ce que vous êtes, Mes disciples que Moi-même J’ai choisi pour porter l'Évangile dans le monde.

Amen

La bifurcation – examens des fidèles – Conflits intérieurs

B.D. 4428 from 6 septembre 1948, taken from Book No. 52

Même vous, Mes fidèles, serez mis devant des bifurcations et maintenant vous devrez décider quel chemin vous voulez parcourir. Parce que même à vous il ne vous sera pas épargné l'examen de votre volonté, vous aussi vous pouvez mûrir seulement à travers une lutte constante, à moins que vous agissiez avec une force d'amour accrue, alors la décision ne sera pas difficile, parce que vous reconnaitrez clairement et limpidement quelle voie est la juste, et votre volonté aura la force de la parcourir, même si elle vous semble pierreuse et pleine d'épines. La force d'amour accrue est la contrepartie et donc l'activité d'amour aura toujours sur vous un effet visible, vous dépasserez tout lorsque vous vivez dans l'amour. Mais une vie d'amour mène chaque homme qui ne se met pas lui-même au centre, mais a un œil ouvert sur son ambiance et intervient en aidant là où cela est nécessaire ; une vie d'amour mène chaque homme qui se sent poussé à faire le bien, qui cherche le sens de sa vie et le trouve en exerçant des œuvres d'amour désintéressé, qui parle et agit bien, qui s'adapte à l'Ordre éternel dans ses pensées, ses paroles et ses actes, qui a pour but la conservation et l'édification dans le sens divin. L’homme porte en lui la sensation pour ce qui est bien, parce qu'il sentira toujours sur lui l'effet des pensées et actions mauvaises qui sont causées par le prochain, il sera en mesure de bien discerner ce qui le rend heureux ou bien ce qui l'endommage. Et ainsi il doit user de la mesure et sa sensation lui enseignera toujours ce qui est bien et ce qui est mal. Et celui qui a la volonté d'agir bien, ne tombera pas vraiment dans des pensées erronées. Que Je vous laisse tomber, vous Mes fidèles, dans des conflits intérieurs, est nécessaire parce que même vous vous devez être purifié de l'amour propre, qui parfois offusque vos pensées et vous empêche d’agir dans l'amour. Mais vous devez croître et Me servir comme moyens dans le temps à venir. Donc vous devez déposer tout ce qui est une entrave pour Ma constante Prise de demeure dans vos cœurs. Toute souffrance, toute lutte intérieure est une préparation, pour que Moi-même Je puisse prendre possession de vous, pour agir par vous. Vous vous trouverez souvent à une bifurcation, mais Je Suis toujours à votre coté d’une manière invisible et Je vous pousse affectueusement sur la voie droite. Je vous aide pour que vous dépassiez l'amour propre et pour que vous vous éleviez sans arrêt dans l'amour pour le prochain, pour vous former de sorte que vous vous formiez dans l'amour, pour que Je puisse entrer totalement dans vos cœurs et y rester.

Amen

L'antéchrist – Dispositions brutales

B.D. 4429 from 7 septembre 1948, taken from Book No. 52

Un pouvoir visible qui ne veut pas admettre un Pouvoir invisible vous dominera. Et ce pouvoir provoquera votre dernière épreuve de foi, parce qu'il combat contre Moi, et veut aussi vous forger comme Mes adversaires. Et donc il faut toute votre force de foi pour lui résister. Beaucoup se plieront sous le sceptre de ce dominateur, qui leur promet de mondaines montagnes d'or, pour cela cependant il exige le renoncement à toute foi et à tout bien spirituel. Il exige la reconnaissance de son pouvoir et de sa domination, et le désaveu d'un Créateur éternel, d'un Dieu affectueux et juste, lequel demandera un jour des comptes aux hommes pour leur volonté, leurs pensées et leurs actes. Et ainsi il est donc contre Moi, et il y aura une dernière lutte de brève durée, mais difficile pour Mes fidèles, parce qu'ils seront opprimés d’une manière inhumaine, qui leur rendra très difficile d’admettre le Christ. Mais le savoir de la pure Vérité, Mon Aide évidente et l'espoir de Ma Venue, ainsi que la Vie dans le paradis sur la nouvelle Terre, vous donnera la Force de tenir bon et de résister à chaque assaut de la part du pouvoir mondain. Vous avez Ma Parole, que Je ne vous laisserai pas dans la misère, et sur cela vous pouvez édifier fermement comme sur un roc. Je connais les Miens et J’assisterai chaque individu, si seulement il se fie à Moi, s'il croit en Moi. Mais celui qui viendra, éblouira les hommes avec l'acuité de son entendement, de son vaste savoir et par ses contacts avec d’autres dirigeants. Et tous lui concéderont le droit à une activité d'organisation, avec pour but final, de repousser toute foi et toute orientation spirituelle. Parce qu'il cherchera à présenter la tendance spirituelle comme la force vitale employée de façon erronée, alors qu'il voudrait la voir employer pour l'édification et l'amélioration des nécessités terrestres. Et il trouvera partout des disciples qui le reconnaissent et qui procèderont également contre tout travail spirituel. Et ainsi Mes serviteurs auront une position difficile sur la Terre. D'abord il voudra vous enlever tous les moyens qui vous rendent possible de vous activer dans une direction spirituelle, mais vous serez aussi persécutés singulièrement pour rendre compte au pouvoir terrestre de vos pensées et de vos actes. En outre vous serez précipités dans la misère terrestre au moyen de dispositions, qui apparaissent pour le croyant outre mesure dures et cruelles et qui le seraient si Je ne vous assistais pas visiblement et ne vous conservais pas spirituellement. Et vous percevrez ouvertement Mon Aide, vous percevrez que Je Suis avec vous, Je sais la misère de chaque individu, et le remède lorsque le temps sera venu. L'antéchrist viendra, et avec lui tous les signaux de la fin prochaine. Parce que dès que la lutte contre la foi commencera, alors vous pouvez aussi compter avec certitude sur la fin, qui ensuite ne se fera pas attendre beaucoup, parce que la lutte contre la foi sera menée avec une telle dureté et d’une manière si brutale que Moi-même Je devrai venir pour sauver les Miens de la plus profonde oppression, pou venir les prendre et les porter dans le Royaume de la Paix. Et ensuite le dernier Jugement arrivera, et le pouvoir de Mon adversaire sera cassé pour longtemps.

Amen

La valeur des enseignements spirituels

B.D. 4430 from 9 septembre 1948, taken from Book No. 52

Vous ne pouvez pas encore mesurer la valeur des instructions spirituelles, parce que vous êtes encore trop emmêlés dans la matière terrestre ; mais en entrant dans l'Éternité vous reconnaîtrez quelle possession vous pouvez appeler vôtre ou bien vous serez épouvantablement pauvres, parce que dans le monde spirituel vous pouvez vous créer la vie seulement avec des valeurs spirituelles qui signifient la Béatitude. Or maintenant sur la Terre vous pouvez les obtenir librement, parce que Mon très grand Amour vous offre quelque chose qui n'est dissimulé à aucun homme, qu’il le mérite ou non, et si vous n'entrez pas dans l'au-delà déjà dans un état de maturité spirituelle vous devrez le conquérir dans le Royaume spirituel. Et cette conquête demande une grande Force de volonté, qu'ensuite vous ne posséderez plus, parce que vous avez exercé trop peu l'amour sur la Terre pour vous procurer une force accrue de volonté. Maintenant vous avez certes aussi la possibilité de participer aux enseignements spirituels, mais toujours seulement sous la condition que votre volonté se manifeste dans une activité d'amour pour les âmes souffrantes que vous voulez aider ; et il vous manquera vraiment cette volonté, parce que la situation de misère dans laquelle vous vous trouvez dès que vous entrez dans le Royaume spirituel vides et nus, vous fait penser seulement à votre propre destin, et vous ne vous occupez pas de la misère des autres âmes. Et donc la richesse spirituelle peut augmenter seulement rarement, à moins qu'il vous soit apporté beaucoup de prestation d'aide de la part des hommes sur la Terre ou des êtres de Lumière qui étaient avec vous en contact étroit et qui ont cherché à vous attirer vers le Haut. Malgré cela même alors votre volonté est toujours encore déterminante. Si cependant vous êtes déjà informés sur la Terre et donc bénis avec des biens spirituels en entrant dans le Royaume de l'au-delà, alors vous les augmenterez toujours, bien que vous en donniez constamment. Parce lorsque la volonté d'aimer est outre mesure forte elle se manifeste dans la distribution de ce qui vous rend heureux.

Tant que vous marchez sur la Terre, tout le terrestre-matériel vous est plus important que les enseignements spirituels et malgré cela ces derniers représentent une valeur beaucoup plus grande, parce qu'ils sont impérissables alors que les biens terrestres peuvent être détruits ou être perdus d'un jour à l'autre. Donc vous devez tenir compte de la caducité de ce qui vous est désirable, pour apprendre à le mépriser, pour diminuer votre désir. Dans le même rapport J’augmenterai ensuite pour vous la valeur des biens spirituels, si vous espérez des Trésors que vous pouvez apporter avec vous dans l'Éternité et qui ne peuvent plus vous être enlevés, une Vie bienheureuse dans le Royaume spirituel. Si maintenant vous avez l'extraordinaire Grâce d’être instruits directement du Royaume spirituel, vous avez à votre disposition une très grande richesse que vous pouvez valoriser déjà sur la Terre. L’amour doit vous pousser à les partager avec le prochain, à vouloir lui fournir la même chose. Vous devez vous présenter devant le monde avec vos Trésors et les offrir aux hommes qui languissent et se trouvent dans la misère spirituelle, parce qu'ils sont pauvres et vous devez leur donner ce que vous possédez en abondance, parce que Je veux qu'ils soient aidés afin d'arriver dans les Bénédictions des Biens spirituels, et afin qu’ils sentent la Vérité de votre bouche, au travers de laquelle Moi-même Je Me manifeste, parce que Je veux que l'âme à sa mort n'entre pas dans le Royaume spirituel pauvre et nue.

Amen

L'indication d’un ébranlement spirituel de Rome ? - La vraie Église du Christ

B.D. 4431 from 10 septembre 1948, taken from Book No. 52

Vous les hommes sur la Terre vous avez à vous attendre à un grand ébranlement spirituel, parce que Je veux vous montrer que Mon Bras arrive même là où vous croyez avoir édifié sur des fondations solides. Je veux vous déranger de votre calme complaisant, pour que vous deveniez malléables et que vous vous interrogiez sérieusement quel peut bien être Mon but et ce que Je veux vous dire à travers ce signe visible de Mon Déplaisir pour votre édifice qui vous semble outre mesure bon et majestueux. Dans le dernier temps J’ai besoin d'ouvriers qui sont actifs avec ferveur pour Moi et Mon Royaume ; J’ai besoin de domestiques qui croient vivement et qui rendent possible en eux l’Action de Mon esprit à travers une vie d'amour selon Ma Volonté. J'ai besoin de bons bergers pour Mes moutons et donc de fervents représentants de Ma Parole qui doit être guidée aux hommes dans toute sa pureté et que donc Je transmets à Mes domestiques sur la Terre par la voie directe, pour qu’elle puisse être conduite aux hommes non falsifiée. Et cela est le travail de Mes domestiques, des ouvriers de Ma Vigne, parce que le temps de la récolte est venu, comme cela est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture. Et donc J’agis avec évidence en dehors de ceux qui croient être Mes représentants sur la Terre et Moi-même Je Me suis choisi Mes vrais représentants que cependant les premiers ne reconnaissent pas comme Mes envoyés et donc ils ne veulent pas accepter Ma Parole. Et donc il est nécessaire que Je Me manifeste à travers un signe extérieur, pour que les hommes s'étonnent et deviennent réflexifs. (12.09.1948) Parce qu'il est d'une urgente nécessité que les hommes réfléchissent sur l'inutilité de ce qu’ont édifié les hommes, et qui ne correspond pas à Ma Volonté. Ils doivent réfléchir sous quelle forme Je veux voir accomplir Ma Volonté, ce qui a une vraie valeur devant Moi et qui est seulement de valeur pour l'âme pour l'Éternité. Ils doivent laisser les opinions préconçues, un patrimoine spirituel assumé par tradition qui est sans valeur, parce qu'il est marqué d'extériorité qui enveloppent le noyau et qui le rendent méconnaissable. Il s'agit d’éclaircir ce que sont les signes de reconnaissance de l'Église que J’ai Moi-même fondée sur la Terre, il s'agit de l'éclairage des enseignements terrestres qui sont à considérer comme erronés, parce qu'ils rendent Mon Église dépendante de l'appartenance à une confession déterminée ce qui ne correspond jamais à Ma Volonté. Maintenant tout ce qui a été construit comme organisation, est œuvre d'homme, parce que Mon Église est seulement un Édifice purement spirituel, il a son Fondement dans la pensée et la tendance, dans la volonté et dans l’action selon Ma Volonté et cela ne sera jamais reconnaissable autrement de l'extérieur que dans une vivante activité d'amour et de cela il résultera la reconnaissance et la compréhension de tout ce que J'exige des hommes de croire, de ce que Je vous soumets et guide mentalement vers vous comme savoir spirituel ou bien à travers la Parole intérieure. L’Action visible de Mon esprit dans l'homme, des pensées éclairés et une foi convaincue, sont le signe sûr de reconnaissance de l'Église que J’ai Moi-même fondée, mais qu'on trouve plutôt en dehors d'une organisation ecclésiastique, bien que celle-ci puisse rendre heureux les hommes qui sont à l'intérieur, dès qu'ils font passer le noyau, Ma Doctrine chrétienne de l'amour, avant tout, mais alors ils reconnaîtront aussi combien peu de valeur a chaque cérémonie comme aussi l'édifice entier dans le style mondain pour le développement de l'âme, au contraire il est même souvent une entrave, parce qu’une profonde intériorisation et la tendance à l'intime liaison avec Moi sont rendu difficile à travers l'extériorité qui tient captifs les yeux et les sens des hommes.

L'homme qui a reconnu quel bonheur se trouve dans l'intime liaison avec Moi, qui a trouvé la voie vers le Royaume spirituel et est entré en liaison mentale avec ses habitants, ne trouvera jamais du plaisir dans les actions qui sont exécutées avec évidence. Il leur tournera le dos, parce qu'il reconnaît et sent qu’elles ne sont pas voulues par Moi. Et dans cela un progrès spirituel peut être enregistré, avec lequel Je veux aider tous les hommes, en faisant tourner les yeux de tous vers un événement qui fera reconnaître clairement Ma Main. Je veux mettre dans leurs cœurs un doute, avec lequel ils doivent s’occuper, s'ils sont de bonne volonté et cherche la Vérité. Je ferai vaciller la fondation et ce sera bien pour celui qui dans cela reconnaît le Langage de Dieu. Celui-ci gagnera, s'il donne, parce qu'il reçoit un Don précieux qu’il échange avec des biens inutiles ; il s'insère dans Mon Église qui est à entendre seulement spirituellement.

Amen

Le Jour du Jugement – les Portes fermées pour l'Au-delà

B.D. 4432 from 13 septembre 1948, taken from Book No. 52

Le Jour du Jugement sera d’une importance décisive pour l'Éternité pour ceux qui le vivront, parce que dans ce Jour il y aura seulement des vivants et des morts, donc seulement des hommes qui entreront dans la Vie éternelle ou bien qui seront condamnés. Il n'existera alors plus la mort, qui est à considérer seulement comme une mort purement corporelle, où l'âme, même si elle est imparfaite, entre dans les sphères spirituelles, où elle peut encore se développer ultérieurement vers le haut. Le Jour du Jugement les Portes du Royaume de l'au-delà resteront fermées, parce qu'alors il existera seulement encore des vivants qui seront transférés sur la nouvelle Terre, et qui donc ne goûteront pas la mort corporelle, et des morts qui seront dégluties par la Terre, c'est-à-dire qui trouveront leur mort corporelle dans l'Œuvre de Destruction et dont les âmes expérimenteront la réincorporation dans la matière la plus solide. Et ainsi le dernier Jour sur cette Terre sera arrivé, ce qui signifie une fin pour tout le spirituel qui demeure sur la Terre et où aura lieu un Jugement où tout ce qui vit sur la Terre en tant qu’homme sera appelé à répondre. C’est le Jour qui est annoncé depuis le début de cette époque de Libération, qu’ont prédit les voyants et les prophètes, et qui est mis en doute par tous ceux qui ne croient pas et donc qui ne sont pas dans une juste pensée. C’est le Jour où chaque faute trouvera son expiation et où il n'y aura aucun homme sauf les Miens, qui ne sera pas déclaré coupable.

Mais pour les croyants ce Jour sera la fin de toute misère terrestre, pour eux ce sera un Jour de triomphe, lorsqu’ils Me verront dans toute Ma Gloire et où ils seront ôtés de la Terre ; mais pour les autres ce sera un Jour d’effroi, parce qu'ils ne pourront pas échapper à leur destin, ils n'ont aucune foi pour M’invoquer dans leur misère. Et ainsi ils voient seulement une mort inéluctable devant leur yeux et ils ne savent pas que maintenant ils sont bannis de Ma Proximité pour un temps infiniment long, parce qu'ils ne se sont pas conquis d’aucune manière le droit sur Mon Royaume, dont Je Suis le Seigneur, et qui peut accueillir seulement des âmes qui ont reconnu Mon Être d’UR, c'est-à-dire qui sont devenus amour. Et toutes les frayeurs terrestres précéderont ce Jour du Jugement, parce que Je veux mettre en garde les hommes encore dans la dernière heure, pour qu’ils étendent les mains vers Moi, pour que Je puisse les saisir avant qu'ils ne soient précipités dans l'obscurité la plus profonde, avant qu’ils soient bannis de Ma Proximité pour des temps éternels. Chacun peut venir encore à Moi, s'il emploie bien le dernier temps et chacun a à sa disposition Mes Grâces, mais Je ne force personne de se servir de Ma Grâce, et Je laisse à chacun sa liberté. Le dernier Jour sera pour tous un moment où il faut rendre des comptes, il apportera amour et béatitude aux Miens et mort et ruine à tous ceux qui appartiennent à Mon adversaire, parce qu'ils sont poussés en bas dans l'obscurité et doivent expier leurs péchés selon la Justice divine.

Amen

La dernière lutte – Reconnaitre ouvertement le Christ devant le monde

B.D. 4433 from 15 septembre 1948, taken from Book No. 52

La lutte sera déclarée à tout le spirituel dans le dernier temps avant la fin. Alors vous reconnaîtrez, quelle heure a sonnée à l'horloge du monde, que le Jour va vers la fin. Alors vous pourrez remarquer de grandes agitations qui sont suscitées par les rigoureuses dispositions du pouvoir mondain. On vous opprimera avec des questions et des menaces sur votre prédisposition envers le Christ et la foi en général. On ne craindra pas de vous épier, d'écouter vos discours et de vous traîner devant le tribunal, pour que vous deviez rendre compte de vos paroles et de vos actes. Et alors sera venu le temps dans lequel vous devrez vous déclarer ouvertement pour Moi et parler sans peur, comme vous pensez et êtes envers Moi. Cette reconnaissance ouverte devant le monde Je la demande comme preuve de votre appartenance à Moi. Moi-même Je sais bien ce que vous pensez et sentez dans votre cœur, mais c’est une dernière lutte, dans laquelle il doit se dérouler une séparation des boucs des moutons. Et cette lutte doit être menée ouvertement, pour que la lutte soit évidente, pour que la faute de l'adversaire se manifeste devant le monde, pour pousser encore les indécis à la décision au moyen du comportement des croyants aussi bien que de ceux qui sont leurs ennemis. Cette lutte durera seulement peu de temps et sera menée partout, seulement sous des formes différentes. Le désamour combattra toujours contre l'amour, le monde matériel se moquera et opprimera le monde spirituel, il y sera partout clairement reconnaissables deux camps où l’enseignement de la Doctrine du Christ a pénétré et où la Doctrine du divin Amour est la base de ce qui est prêché aux hommes et qu’il est exigé d’eux de croire. Et pour cela la chute de Moi sera clairement reconnaissable dans le monde entier ; mais là où la Doctrine chrétienne de l'Amour est répandue, là la lutte contre la foi se déroulera avec toute l'âpreté et cela sera la fin. Vous les hommes ne pouvez encore vous faire aucun concept du cours des événements qui arrivent et donc cela vous semble sans fondement, mais cela se produira comme Je vous l'ai annoncé au moyen de Mon Esprit et le temps est si proche que vous vous effraieriez, si vous saviez le Jour et l'heure de la fin. Mais de toute façon vous ne devez pas craindre, parce que votre fidélité envers Moi vous assure Ma très pleine Protection et Apport de Force pour pouvoir tenir bon, et le savoir de cela vous rendra confiants et forts dans la foi, de sorte que vous dépassiez ce temps, d’autant plus que J'abrégerai les jours, pour que vous deveniez bienheureux.

Amen

La capacité des domestiques de Dieu à pénétrer les hommes avec le regard - jugement aigu

B.D. 4434 from 16 septembre 1948, taken from Book No. 52

Vous reconnaîtrez l'esprit de celui qui se détourne de Moi, parce que, dès qu’un homme n'est pas uni avec Moi dans l'amour, tous les signes vous seront perceptibles. Les mots que prononcent sa bouche pour vous cacher son vrai sentiment ne pourront ainsi pas vous tromper. Vous trouverez peu de compréhension, lorsque vous mènerez des discours spirituels, vous pourrez constater l’incrédulité envers toutes les prédictions et même envers ces enseignements qui doivent contribuer à l'explication du temps difficile plein de souffrance, parce que celui qui est loin de Moi, est trop dans la vie terrestre et il ne trouve crédible aucune explication spirituelle, il ne vit pas en contact avec le monde spirituel et ses pensées sont peu influencées par les bonnes Forces, parce qu'il ne concède à celles-ci aucun accès. Vous reconnaîtrez toujours de tels hommes et trouverez peu de résonance et même s’ils vous écoutent, vous aurez de toute façon à enregistrer peu de succès, peu de volonté de donner considération à Ma Parole, alors que celle-ci doit être vécue jusqu'au bout. Ils ne pourront ainsi pas se convaincre de la Vérité de Ma Parole et le succès spirituel sera voisin de zéro. Ainsi pour celui-ci vous ne devez pas vous fatiguer et ne pas vous heurter si vous n'êtes pas écoutés comme Ma Parole le requiert. Votre regard s'aiguisera, vous serez en mesure de juger sur quelle marche de développement est cet homme, vous obtiendrez la faculté de pouvoir regarder même à travers un masque et vous ne vous laisserez ainsi pas duper de beaux mots ou par un être pieux, parce que rien n’échappera à votre regard et vous savez bien quel effet a sur l'être humain le contact avec Moi et une vie dans l'amour. En outre les vrais auditeurs et les artisans de Ma Parole seront seulement peu, la majorité cependant seront indifférents face à Mon Don, autrement le bas état spirituel serait vite suspendu. Mais là où il manque la volonté, il y aura peu de succès à enregistrer. Mais Je vous donne de toute façon l’ordre de mentionner ce que Je vous offre, pour que personne ne puisse dire être resté non averti, parce que seulement à travers la Parole le doute peut être cassé, seulement à travers la Parole d'en haut l'homme peut être poussé à la réflexion et être guidé sur une autre voie. La Parole possède aussi la Force, mais elle demande la volonté de l'homme pour pouvoir avoir de l'effet ; et là où Ma Parole, le Rayonnement de Moi-Même, reste sans impression, là il n'existe pas vraiment d’autre moyen, à moins qu'une grande misère terrestre ne pousse l’homme à établir le contact avec Moi à travers la prière. Alors Je M’approche encore une fois de l'homme à travers une Aide visible et Je Me fais reconnaître de lui. Ma Parole ne restera alors plus sans impression, elle s’étendra partout, parce que la grande misère est inévitable, et ce que la Parole ne réussit plus à obtenir, la misère peut le faire et vous les hommes la bénirez si avec elle vous M’avez trouvé.

Amen

Le motif de l’Action extraordinaire de Dieu - la richesse spirituelle

B.D. 4435 from 17 septembre 1948, taken from Book No. 52

Ouvrez-vous pour recevoir Mon Rayonnement d'Amour, écoutez Ma Parole. Si Je Me manifeste à vous en agissant de façon extraordinaire, en guidant à vous Ma Parole d'en haut, vous devez savoir que cet Acte est nécessaire pour vous-mêmes. Vous devez savoir qu'alors vous êtes dans un danger dont Je veux vous veux avertir de façon audible et vous aider, en outre vous devez savoir qu'il se prépare quelque chose dont Je veux vous donner connaissance pour vos âmes. Parce que dans tout ce qui se passe, il s'agit seulement de votre âme, de votre développement vers le Haut. Si cela se déroule de manière que votre vie terrestre soit employée pleinement, vous n'avez alors pas besoin de preuves extraordinaires de Mon Amour et de Ma Grâce, parce qu'à travers un chemin de vie selon Ma Volonté exposé au soleil de Mon Amour et de Ma Grâce vous Me reconnaissez et croyez en Moi. Mais s'il surgit un arrêt de votre développement, s’il survient bientôt une rétrogradation, alors vous devez être rendus attentif à la course à vide de votre vie, alors des Avertissements et des mises en garde d'en haut doivent vous arriver, et pour que vous vous occupiez de ceux-ci, J’agis sur vous d’une manière extraordinaire, Je parle d'en haut et avec cela Je vous tourne un extraordinaire Don de Grâce, parce que J’ai de la Compassion pour votre misère et Mon Amour pour vous est très grand. Alors écoutez-Moi : n'évaluez pas votre vie trop haut, mais pensez à ce qu’il y aura après la mort et laissez-Moi vous dire que vous ne vivrez plus longtemps sur la Terre, mais que le temps est seulement encore bref jusqu'à ce que Moi-même Je prépare une fin à tout ce qui vit sur la Terre. Votre tendance sur Terre sera inutile, vous ne pourrez plus retenir les biens terrestres, mais vous pouvez encore ramasser beaucoup de Biens spirituels dans ce bref temps, et ceux-ci sont une richesse qui vous restera, que vous pourrez emporter avec vous dans Éternité, qui vous rendra facile le décès de ce monde, qui rendra votre âme immensément heureuse et avec lesquels vous pourrez travailler, lorsque vous serez entrés dans le Royaume de l'au-delà, où commence la vraie Vie. Rassemblez ces Biens en écoutant Ma Parole qui vous est offerte d'en haut et vivez-la. Ouvrez votre cœur, laissez-Moi entrer par la Parole, saisissez son esprit en vous reliant en pensées avec Moi au travers de la prière et agissez dans l'amour, et ainsi vous vivrez jusqu'au bout Ma Parole, vous serez actifs en pensant à Moi et votre activité correspondra à Ma Volonté, vous déroulerez des œuvres d'amour désintéressé pour le prochain qui vous procureront la juste récompense ; vous mûrirez dans votre âme et votre vie terrestre n'aura pas été vaine.

Amen

Le renoncement au monde – l'accomplissement du devoir terrestre et la Bénédiction de Dieu

B.D. 4436 from 19 septembre 1948, taken from Book No. 52

Que vous offre le monde ? Si vous le considérez bien, ce sont seulement des choses qui vous rendent plus beau le bref temps de la vie terrestre, mais qui n'ont pas une valeur durable. Et si vous considérez que chaque jour vous pouvez être rappelé de cette Terre, pourvoyez d’un point de vue terrestre seulement pour un jour, parce que le jour de demain peut déjà être le dernier. Et même une longue vie terrestre n'a aucune comparaison face à l'Éternité et il est idiot de pourvoir seulement pour ce temps limité et de ne pas penser à l'Éternité. Mais si vous vous occupez avec la pensée de la vie après la mort, seulement alors vous reconnaissez quels biens apparents vous poursuivez et alors vous comprendrez davantage la tendance spirituelle de ne pas avoir reconnu la Terre comme un but en lui-même, mais comme un moyen pour un but. Alors vous tendrez aussi vers la Vérité, vers la connaissance et vers Moi, parce que Je peux vous procurer tout cela. Mais il y a une chose que vous ne devez pas négliger, c’est de M’invoquer comme Assistant et Conseiller, pour que Je prenne soin de vous et que Je vous guide sur le chemin de la vie, pour que vous Me choisissiez et que vous renonciez au monde pour Moi, c'est-à-dire que vous ne mettiez pas de grands espoirs sur la vie dans le bien-être extérieur, mais que vous meniez une vie intérieure avec Moi, détachés du monde. Cette séparation est d'urgence nécessaire, comme il est aussi nécessaire que vous preniez connaissance de la pure Vérité qui ne peut pas vous être offerte en venant du dehors, au travers des hommes du monde. Si vous vous recommandez à Moi, Je cheminerai auprès de vous et Je vous aplanirai aussi le travail terrestre, parce que celui qui travaille pour Moi et Mon Royaume ne doit subir aucun dommage. Vous devez certes vous acquitter de votre devoir, c'est-à-dire occuper la place qui vous a été assignée, mais qui bénira ce travail terrestre, si Je ne le fais pas ? Vous ne pouvez pas vous conquérir du succès par vous-mêmes si Ma Volonté est contraire, vous ne pouvez rien faire, même si vous vous fatiguez continuellement. Cependant Je peux faciliter votre travail et vous aider dans son exécution. Mais J’exige en échange, que vous preniez en compte Mes Dons qui sont donnés d'en haut, que vous leur donniez une pleine considération et pourvoyiez à leur diffusion. Alors vous pouvez vivre totalement sans préoccupation, parce que Je Me charge pour vous de chaque mesure. Exécutez d'abord votre travail spirituel et tout ce que vous entreprenez du point de vue terrestre pour vous acquitter de la tâche qui vous est assignée sur la Terre sera béni, parce que Je vous pourvois vraiment mieux que le monde terrestre. Mais Je ne change pas Mes Conditions que J’ai liées à cela, à savoir que Je vous pourvois en tant que Père, comme Mon fils, avec de tout ce dont vous avez besoin spirituellement et physiquement.

Amen

Disciples du temps de la fin – Liens terrestres – Préoccupation de Dieu pour la famille

B.D. 4437 from 20 septembre 1948, taken from Book No. 52

De même que les disciples ont dû se séparer de leurs familles, de leur maison et de leur domesticité, pour Me suivre, ainsi aussi les derniers disciples devront être prêts à donner tout, lorsqu’ils sentent dans leur cœur le doux Appel d'agir pour Moi. L'amour pour Moi doit être si grand qu’ils ne préfèrent pas les liens terrestres à Moi, seulement alors ils peuvent agir en tant que Mes vrais disciples sur Mon Ordre. Tant que la Terre les lie encore, ils ne peuvent pas entendre la Voix intérieure, qui cependant est absolument nécessaire, pour répandre Ma Parole, pour pouvoir instruire le prochain. Rien ne doit vous être plus cher que Ma Parole, qui est la Manifestation de Mon Amour pour vous et vous devez être prêt volontiers, joyeusement et à chaque instant, d'écouter Ma Parole, directement ou bien même indirectement. Plus vous avez pris vision dans le spirituel, dans l'éternelle Vérité, plus clair il vous apparaitra que vous devez vous donner à Moi définitivement, si vous voulez Me servir comme moyens, parce que chaque lien avec le monde matériel M’entrave dans l’Action à travers vous. Avec cela vous avez aussi l’explication sur la question jusqu'où Mes domestiques doivent rester libres de liens solides qui ne sont pas tournés vers une tendance spirituelle, donc qui ne tendent pas à atteindre un but spirituel ensemble. Mes disciples devaient laisser femme et enfants pour Me suivre et pour ceci Je les ai bénis. Celui qui M’a comme But, ne doit pas renvoyer ses yeux en arrière, celui qui tend au Royaume spirituel, a dépassé le monde et donc il peut aussi tranquillement laisser le monde, sans en prendre dommage ou bien endommager le prochain, parce que Je prends ensuite soin des siens, lesquels ont jusqu'à présent été pourvu. Alors Je lui rends aussi facile sa tâche terrestre et le mande seulement jusqu'au point où il puisse effectuer en même temps le travail spirituel, c'est-à-dire donner connaissance au prochain de l’objectif et du but de la vie terrestre. J’ai besoin de Mes disciples pour effectuer une tâche très importante, mais alors ils doivent renoncer à ce qui pourrait les entraver dans l'exécution de ce travail. Ils doivent se libérer maintenant comme Mes vrais disciples et annoncer Ma Parole et être sans préoccupation. Mais celui qui aime le monde plus que Moi, n'est pas apte à être Mon disciple dans le temps de la fin, parce qu'il ne peut pas servir deux patrons, il ne peut pas donner son hommage au monde et en même temps tendre vers Moi ; une séparation doit d’abord avoir lieu avant que Je puisse l'accueillir comme Mon domestique, avant qu’il ne retombe plus et que Mes Biens lui offrent une vraie substitution pour les biens du monde. Mais tant que il y a encore quelque chose qui passe avant Moi, Je ne peux alors pas agir ouvertement en et sur lui et donc il doit avoir dépassé le monde définitivement pour être pour Moi un vrai disciple dans le dernier temps avant la fin.

Amen

Influence démoniaque sur les porteurs de Lumière - la lutte contre la Vérité

B.D. 4438 from 21 septembre 1948, taken from Book No. 52

L'influence démoniaque est particulièrement forte là où la Vérité menace de faire une brèche, et donc vous êtes souvent troublés par des pensées que ces êtres vous font affluer et qui ont pour but de vous rendre incapable pour l'accueil ou pour donner à d’autres la Vérité. La Lumière et l’ombre sont toujours ensemble, la lutte de la Lumière contre l'obscurité a toujours lieu, et la volonté de l'homme est déterminante pour décider quelles forces remportent la victoire. Là où est la Lumière, c'est-à-dire la Vérité, là se pressent aussi des êtres obscurs pour l'éteindre, pour repousser la Vérité par le mensonge et l'erreur. Et cela a pour effet qu’aux porteurs de Lumière chaque travail spirituel est rendu difficile dès qu'eux-mêmes n'ont pas la forte volonté d'être constamment actif pour Dieu et Son Royaume. Alors un porteur de Lumière tire la Force de Dieu et peut donner résistance à chaque influence d'une partie démoniaque, alors il est plus fort que cette force, alors il a le spirituel plein de Lumière comme mur de protection autour de lui et il peut repousser chaque influence à chaque fausse pensée. La force de volonté ne doit jamais céder, les forces démoniaques ne peuvent alors rien faire. Mais un porteur de la Vérité sentira toujours la proximité de ces êtres qui combattent contre la Vérité puisque le travail spirituel procède avec plus de difficulté, il est influencé par des obstacles et des empêchements et l'homme doit toujours à nouveau demander la Force à Dieu et donc s'unir toujours plus intimement avec Dieu, s'il ne veut pas devenir faible et laisser la victoire aux forces démoniaques. Mais il ne reste jamais sans Aide, parce que là où la Lumière peut être guidée une fois sur la Terre, là d’innombrables êtres de Lumière sont prêts à la défense, et celui qui a une fois offert à Dieu ses services, trouvera en Lui un Aide fidèle et un Conseiller qui ne le laissera jamais à l'ennemi, mais le protégera contre son influence.

Amen

Le patrimoine mental - Rayonnements des êtres spirituels – Lumières trompeuses

B.D. 4439 from 22 septembre 1948, taken from Book No. 52

La façon avec laquelle vous évaluez le patrimoine mental qui vous est apporté, est déterminante pour votre développement. Des êtres de Lumière et des êtres obscurs cherchent à vous influencer mentalement, ce sont des Forces qui sont pleines d'un savoir selon la Vérité, tandis que d’autres s'opposent à tout ce qui est Vérité, en partie par ignorance, mais en partie aussi pour des raisons mauvaises, pour détruire tout ce qui signifie Lumière et Force. Maintenant ces êtres se disputent la possession de votre volonté ; ils cherchent à transférer sur vous leurs pensées ; celles-ci vous entourent comme des vagues et votre volonté les accueille ou bien les repousse, c'est-à-dire que le cœur les saisit et les guide vers le cerveau, où elles sont élaborées, donc elles sont appelées à la mémoire de l'homme lorsqu’il veut les évaluer, ou bien il les repousse en ne les menant plus au cerveau pour être élaborées, donc il les laisse tomber. La pensée devient consciente seulement lorsque l’entendement s’en occupe ; mais l'homme lui-même n'est pas l'auteur des pensées, mais elles sont des rayonnements du Royaume spirituel qui peuvent toucher l'homme comme des rayons de Lumière ou bien aussi comme une lumière trompeuse qui l'accompagne ensuite comme une ombre, qui donc le change en obscurité. Mais l'homme ne perçoit pas l'obscurité tant qu’il ne marche pas dans la Lumière, et il se tourne vers des lumières trompeuses qu’il croit être la Lumière, mais elles ne répandent aucune lueur, elles ne rayonnent aucune chaleur, n'éclairent rien, mais elles sont seulement des lumières d’éblouissement. Si maintenant le patrimoine mental doit être évalué, alors il s’avère quel effet il a, parce que la juste Lumière, les vraies pensées, s'allumeront et laisseront de nouveau éclater partout une lueur, tandis qu'une lumière d’éblouissement n'aura aucune Force pour donner une lueur par elle-même, mais les hommes qui marchent dans l'obscurité l’accepte bien, parce qu'ils ne connaissent pas la Lumière rayonnante de la Vérité et n'ont pas encore perçu sur eux son effet. Et maintenant il peut être travaillé avec le patrimoine mental, qu’il provienne du monde spirituel bon ou bien des forces des ténèbres, il aura seulement un effet différent sur l'homme qui le répand et sur celui qui le reçoit. Celui qui transmet le vrai patrimoine mental, recevra toujours davantage, même s'il en donne constamment. Et son âme se développera vers le Haut, il sera dans une Lumière toujours plus claire et comprendra tout, parce que la Lumière a un effet outre mesure bénéfique. Mais celui qui transmet du patrimoine mental erroné, marchera de toute façon dans l'obscurité et sentira qu'il n’apporte aucune Lumière dans cette obscurité, mais il croira être temporairement dans la Lumière à travers le frétillement des lumières trompeuses, pour ensuite tomber dans une obscurité encore plus profonde. Malgré l'apport d'un patrimoine mental il restera de toute façon sans compréhension, l'obscurité autour de lui ne disparaîtra pas tant qu’il n'est pas touché par des rayons d'une vraie Lumière, tant qu’il n'accepte pas les suggestions du Royaume de la Lumière, donc tant qu’il ne se donne pas à l'influence d'êtres bons, parce que seulement eux peuvent lui fournir la Lumière et la Vérité.

Amen

Le but des Révélations divines

B.D. 4440 from 22 septembre 1948, taken from Book No. 52

L'éternelle Divinité Elle-Même se révèle à vous les hommes dans Son infini Amour et Compassion. Ces Révélations sont d'une si grande importance que vous les domestiques de Dieu sur la Terre vous devez mettre toute votre force pour les transmettre. Elles sont un Signe de la constante Préoccupation de Dieu pour Ses créatures, comme elles sont aussi une série ininterrompue de stimulations qui doivent aider les hommes à se trouver eux-mêmes et à entrer dans la Volonté divine. (23.09.1948) les Révélations divines sont si volumineuses, parce que dans l'homme il doit être réveillé la compréhension pour tout, pour qu'aucune lacune du savoir puisse faire se lever des doutes dans la pure Vérité, parce que c’est la Volonté de Dieu que les hommes soient dans la Vérité pour apprendre avec cela à reconnaître et aimer leur Père et Créateur de l'Éternité et à se soumettre maintenant à Lui dans la libre volonté, pour que de nouveau il soit rétabli le rapport primordial entre Lui et Ses créatures, ce qui signifient pour ces dernières une Béatitude illimitée. L'homme a aussi toujours la faculté de reconnaître les Révélations divines comme telles, mais cela suppose toujours sa volonté et celle-ci doit être stimulée, pour que ces Révélations soient transmises aux hommes d’une manière qui semble surnaturelle et qui doive le rendre réfléchi ; son attention doit être attirée avec cela vers tout ce qui est spirituel, parce que l'homme dans le temps de son chemin terrestre se laisse capturer par la matière et il évite le domaine spirituel à cause d’une absence de savoir et souvent par une fausse prédisposition envers Dieu. Mais l'intérêt peut être réveillé à travers des indications et les enseignements et donc aussi l'annonce d’une Action visible de Dieu à travers une personne, bien qu’elle soit destinée à tous les hommes et ait une importance pour tous. Il doit être porté à leur conscience la liaison de Dieu avec l'homme, pour qu'ils entrent maintenant par eux-mêmes dans le juste rapport avec Lui et que maintenant ils soient capables de reconnaître l’Action de Dieu comme aussi les enseignements transmis pour eux, et à travers la connaissance de Sa Volonté se former comme il est nécessaire pour rétablir de nouveau le rapport primordial, c’est à dire être de vrais fils du Père avec la Lumière et la Force et avec cela être eux-mêmes des êtres sages et puissants qui peuvent créer et former selon leur volonté qui est ensuite aussi la Volonté de Dieu.

Amen

Dimension de l'œuvre de destruction

B.D. 4441 from 24 septembre 1948, taken from Book No. 52

L’ampleur dans laquelle se déroulera l'acte de destruction selon la Volonté de Dieu, vous les hommes, vous ne pouvez pas encore vous en faire une idée, parce que cela dépassera tout ce qui s’est jamais passé. Des pays et des mers se modifieront, des fleuves sortiront et des rivages seront créés de sorte que les hommes se croiront transférés dans d’autres zones et de ce fait il se lèvera un indescriptible chaos, parce que les hommes ne se trouveront plus réciproquement. Sans repos ils erreront jusqu'à ce que se trouvent des hommes forts dans la volonté pour chercher à créer l'ordre et prendre soin des hommes faibles. La misère sera si grande que seulement l'amour la rendra supportable, et là où l’un est actif pour l'autre, on sentira vite un soulagement et une aide qui arrive visiblement d'en haut. Seulement celui qui se tourne vers Dieu et L'invoque dans le cœur, sera aidé, parce que maintenant Dieu apparaitra si clairement avec Son Amour et Son Omnipotence qu’il sera rendu facile aux faibles de foi d’atteindre une foi solide. Et ce temps sera pour le mécréant un temps de Grâce, dans lequel il peut encore changer facilement au vu des phénomènes qui sont fondés sur la force de la foi.

Ces phénomènes donneront à penser à tous, mais seulement celui qui est de bonne volonté quant à la foi en tirera une utilité, tandis que les autres ne feront que parler et seront attristés face à la grande misère, ils refusent un Créateur ou condamnent Son Action. Même la grandeur du désastre ne réussira pas à les faire réfléchir, parce qu'ils cherchent à expliquer tout naturellement, et refusent totalement les liaisons spirituelles. Ils restent durs et sans sentiment envers les vicissitudes à venir, et ils ne craignent pas d'améliorer leur situation aux frais du prochain qui est trop faible pour se défendre. Il y aura partout la misère là où Dieu a parlé, et Il parlera là où il y a la plus grande misère spirituelle, pour que les survivants reçoivent un signal d'avertissement, pour que le temps jusqu'à la fin puisse être utilisé, et même les hommes des pays non frappés devront réfléchir au vu de la catastrophe qui est trop violente, pour pouvoir être laissée inaperçue. Parce que l'humanité entière sera prise de peur que la catastrophe naturelle puisse se répéter et qu’elle puisse avoir pour conséquence la totale destruction de la Terre. Cela se produira de toute façon, mais pas directement après la catastrophe naturelle. La peur de cela cependant sera salubre pour beaucoup, vu que la pensée d’un décès imprévu et de la vie après la mort deviendra vivante chez beaucoup d'hommes et pourra produire un changement de sa conduite de vie. Le monde voudra intervenir pour aider, mais dans cette mesure il ne le pourra pas autant que l’aide serait nécessaire. Malgré cela chaque homme de bonne volonté pour aimer et aider sera béni par Dieu, parce que la grande misère vient sur les hommes pour qu'ils assouplissent leurs cœurs et déroulent leur vraie tâche, qu'ils agissent dans l'amour sur la Terre, pour obtenir la maturité de l'âme. Tant que les hommes pensent seulement à eux-mêmes, ils se trouvent dans l'amour propre et ils ne progressent pas spirituellement, mais la misère des hommes peut inciter à une activité d'amour, et alors ils s'acquittent de la Volonté de Dieu ainsi que de leur tâche terrestre. Donc la plus grande misère est une bénédiction et s'acquitte de son but.

Amen

La Bénédiction et la Protection de Dieu pour les collaborateurs

B.D. 4442 from 25 septembre 1948, taken from Book No. 52

Vous M’avez promis votre collaboration et si maintenant vous l’effectuez, Je veux vous bénir. Je veux vous faire conquérir la conviction intérieure que vous servez une cause juste, Je veux aussi vous faire reconnaître intellectuellement ce que vous recevez de Moi comme pure Vérité et que vous devez transmettre. Donc Je veux que vous Me reconnaissiez dans la Parole et que vous entendiez en vous mentalement ce que Je vous dicte à travers Mon Esprit. Vous devez être si convaincu que c’est Moi-même qui vous parle, que vous pouvez instruire sans doute le prochain et qu’aucune objection ne peut vous ébranler au travers des contradictions dont Je serais Moi-même l'Auteur. Je veux rendre facile la fonction à Mes domestiques, Je veux qu'ils travaillent joyeusement pour Moi, qu'ils reconnaissent la valeur du Don spirituel qui leur est offert d'en haut comme Don extraordinaire. Et s'ils ont une foi convaincue, ils s'emploieront aussi pleins de ferveur pour la Vérité. Et alors leur travail sera bénit, il ne restera pas sans succès, des âmes errantes seront sauvés car elles sont guidées dans la Vérité et vers Moi. Et celui qui vous écoute, M’écoute. Moi-même Je peux parler aux hommes à travers votre bouche. Ce qui signifie trouver la liaison avec des hommes qui Me sont encore lointains, parce qu’eux-mêmes ne peuvent jamais entrer en liaison avec Moi au travers de leur désamour qui exclut Ma Proximité, vous comprendrez un jour pourquoi d’innombrables âmes sont allées se perdre, pourquoi elles-mêmes n'ont pas établi le lien avec Moi et à cela elles ne peuvent pas être forcées. Mais si vous êtes actifs en tant que médiateurs, il est crée une occasion d’agir sur leur volonté et existe la possibilité de Me tirer la Force qui ne leur arrive autrement pas. Donc votre collaboration est très nécessaire et de Ma Part elle ne sera jamais entravée ou empêchée, Je vous soutiendrai plutôt, Je vous offrirai la pure Vérité de sorte que vous vous sentiez poussé à la transmettre, et votre travail deviendra pour vous une joie. Parce que Je ne veux pas vous perdre en tant qu’aides et domestiques, Je veux que vous deveniez toujours plus actifs, que seulement le travail pour Moi et Mon Royaume vous satisfasse, qu’il vous pousse à une activité toujours plus grande et que vous ne laissez rendre inutile aucune occasion, parce que c’est le dernier temps, c’est le temps de la récolte dans laquelle J’ai besoin de moissonneurs, pour que soit fait le travail pour Ma Vigne, lorsque commencera le dernier Jour.

Amen

L’Offre de la Parole divine est une grande Aide

B.D. 4443 from 26 septembre 1948, taken from Book No. 52

L’offre de Ma Parole est liée à une aide spirituelle outre mesure grande, parce que c’est un signe visible de l’action surnaturelle pour que l'homme puisse de nouveau être solide s'il est devenu vacillant dans la foi. Il a alors une certaine garantie que ses pensées sont justes, lorsqu’elles lui font croire dans une Vie en dehors de la Terre, alors il peut se mouvoir avec certitude dans une région qui lui semblait seulement encore une fantaisie et donc aussi être présentée comme telle aux hommes de mentalité mondaine. Mais si un rayon du Royaume spirituel touche les hommes encore liés à la Terre, il sert seulement à leur volonté pour reconnaître ce rayon comme procédant du Royaume spirituel. Mais s'il y a cette volonté, alors il est aussi déjà créé la liaison entre deux mondes. Il a été trouvé un pont sur lequel l'homme peut arriver sans entrave dans le Royaume spirituel. Et donc il peut aussi croire. À travers l’offre de Ma Parole J’aide donc l'homme à une foi convaincue, bien que celle-ci dépende encore de la libre volonté. Je l'aide, mais Je ne le détermine pas par contrainte à la foi. Et de cela on voit aussi que J’assiste les hommes et agis toujours sur vous avec Ma Grâce, mais vous-mêmes vous devez la laisser agir sur vous, si vous voulez avoir part à Mon Aide. Le dernier temps porte avec lui de grands ébranlements qui nécessitent absolument une foi ferme pour résister, et personne ne conserverait sa foi du fait des moyens brutaux qui seront employés pour combattre la foi, si l'homme ne pouvait pas conquérir une foi convaincue avec Mon Aide. Mais vu que le temps de la lutte contre la foi est en train d'arriver, Je cherche encore à agir sur vous les hommes pour que vous établissiez le juste rapport avec Moi. Et donc Je parle avec vous au travers d’une personne qui reçoit directement Ma Parole et qui peut aussi la guider au-delà. Cela est un Acte de Grâce qui est dû à l'extraordinaire faiblesse des hommes avant la fin. L'éloignement de Moi est trop grand et il ne peut pas être facilement pontifié, s’il n’y a pas à la base une foi ferme en Moi en tant que Dieu affectueux, sage et tout-puissant. Maintenant Je cherche à vous aider à une telle foi solide et donc Je Me révèle à vous en vous parlant d'en haut de manière que vous puissiez Me reconnaître si vous êtes de bonne volonté, si vous vous servez des Grâces que Je vous laisse affluer dans Mon Amour et de la Compassion pour les êtres faibles qui se trouvent dans une grande misère, et qui autrefois sont procédés de Moi et qui doivent de nouveau revenir à Moi. Parce que dès qu'ils conquièrent la foi en Moi, ils sont sauvés pour l'Éternité.

Amen

(Dieu peut-Il souffrir ?) l'Amour de Dieu

B.D. 4444 from 27 septembre 1948, taken from Book No. 52

Celui Qui s'est annoncé comme le très grand Amour, vous courtise avec une grande persévérance et Il ne renonce pas à vous, parce que vous êtes Sien depuis l'Éternité. Son Amour est immuable, mais il est aussi une Loi en soi, c'est-à-dire que seulement l'amour peut s'ajouter à l'Amour, et vu que Dieu Est l'éternel Amour Même, Il désire aussi l'amour et donc Il cherche à former toutes Ses créatures dans l'amour, pour qu'Il puisse s'unir avec elles. Et donc Il cherche à conquérir l'amour de Ses créatures et dans l’éternité Il n'a pas d’autre but, parce que l'unification dans l'amour signifie la Béatitude pour la créature et Dieu augmente constamment la Béatitude. Dieu Est parfait et comme Être parfait Il Est en mesure de donner une Béatitude illimitée, comme vice versa Il veut aussi recevoir l’amour de Ses créatures qui sont procédées de Sa Force d'Amour. Mais préparer la Béatitude suppose toujours l'Amour. Ainsi donc Dieu désire l'amour de Ses créatures, parce qu'Il veut S’offrir à elles, et renoncer à l'amour doit limiter l'Amour offert, mais comme l’Amour ne peut pas diminuer, sa Force est alors limitée, ce qui signifie aussi une Béatitude limitée dans la plénitude de l'Amour divin digne d'être mentionnée seulement lorsque presque toutes les créatures s'éloignent de Lui, c'est-à-dire Lui refusent l'amour, c’est un état qui existe dans la Création à la fin d'une période de Libération. (28.09.1948) Alors il apparait une incomparable nostalgie à la place de la Béatitude, qui cependant n'est pas soufferte comme sur la Terre, mais elle fait jaillir une Volonté accrue d'Aide et une très grande Miséricorde. Dieu ne peut jamais souffrir, mais l’éloignement croissant de Ses êtres de Lui a pour conséquence un développement accru de Force, donc l'Amour de Dieu courtisera constamment l'amour de Ses créatures, parce qu'Il ne renonce pas à elles tant qu’elles ne se tournent pas vers Lui dans l'amour, même s’il se passe une Éternité. Un état de souffrance surgirait seulement si, ce qui une fois a été procédé de l'Amour de Dieu, était inévitablement perdu au profit de Son adversaire, chose qui cependant n'est jamais possible, parce que la plénitude de l'Amour divin ne laisse rien aller se perdre, même dans des temps infiniment lointains, pour lesquels aucune estimation humaine n'est plus possible. Que l'Amour de Dieu puisse diminuer, est totalement exclu, parce que l'Amour Est quelque chose de si imposant qu’Il force tout et la Force de l'Amour divin suffirait pour rendre vite ductiles Ses créatures, s’Il voulait la faire agir dans toute sa plénitude. Mais Sa Béatitude croît, lorsque Ses créatures viennent elles-mêmes à Lui et Lui portent leur amour. Et donc Il agit seulement dans un moindre degré sur elles, en cherchant toujours à stimuler la volonté pour que celle-ci les pousse vers Lui. Si la volonté de l'homme se détourne de Dieu, alors Sa Force d'Amour faiblit aussi, mais Il ne renonce pas de toute façon à elles. Courtiser Ses créatures avec l'amour est un pur Acte de Béatitude, que les hommes comprendront seulement ensuite, lorsque eux-mêmes seront dans un amour correspondant qui ne cessera jamais de courtiser l'amour de l'autre. L'amour accompli est la Béatitude, mais l'absence d’amour correspondant est un état de solitude qui a pour effet une absence de Force ou bien une production accrue de Force selon la vigueur de l'amour avec lequel les êtres de Lumière peuvent agir dans l'amour, bien qu’ils se heurtent souvent à une résistance de la part des hommes, parce qu'ils sont pleins d'amour et même l'absence d’amour correspondant ne fait pas diminuer leur Force, mais augmente la stimulation à l'activité. Les hommes sur la Terre ont encore besoin de l'apport de Force qui leur arrive au travers de l'Amour et pour eux le manque d'amour signifie aussi un manque de Force et de poussée à l'activité, donc il est perçu comme un état de souffrance. Mais à l'homme il reste toujours la conscience que l'Amour de Dieu lui est assuré, que l'amour de l'homme trouve toujours la réponse lorsqu’il est tourné vers Lui, et que Son Amour est la vraie Béatitude pour chacun qui la désire.

Amen

La Volonté de Dieu – la volonté de l'homme - la libre volonté

B.D. 4445 from 29 septembre 1948, taken from Book No. 52

L’événement mondial prend son cours comme cela est décidé depuis l'Éternité, c'est-à-dire que la volonté humaine en détermine certes le cours, mais les effets de ce qui est stimulé par la volonté humaine correspondent à Ma Volonté, donc de quelque façon ils servent au développement vers le Haut des hommes, si ceux-ci tirent la juste utilisation de chaque événement. Et ainsi la volonté des hommes peut être totalement contraire à Ma Volonté, mais si Je permets quelque chose, alors J’en fixe aussi le but, et ainsi chaque événement correspond à Mon Plan d'Éternité, parce que Je sais depuis l'Éternité la volonté des hommes, leurs pensées et leurs actes, bien que chacun puisse vouloir et agir librement, et donc n'être pas déterminé à exécuter ce qu’il fait. Le fait que Je sache cette volonté n’est pas une preuve que J’influe par contrainte sur la volonté des hommes, ils sont libres de faire ce qu'ils veulent faire, mais l’effet qu’a leur action est sous Ma Volonté. Et ainsi les hommes accompliront des choses dans le temps de la fin, qui marqueront leur esprit matériel, ils voudront améliorer leur vie terrestre et se créer des jouissances et donc exécuter des actions qui entraineront le contraire de ce qu’ils espèrent, parce que Je le veux ainsi, parce que Je sais que la réalisation de leurs plans signifie seulement une totale rétrogradation spirituelle, et donc Je contrecarre leurs intentions, pour les aider indirectement au mûrissement de leur âme, bien que seulement peu d’entre eux le reconnaissent et ils sont seulement un petit nombre à connaitre Mon Plan d'Éternité et à voir dans tout Ma Conduite. Dans la fin du temps les hommes croiront encore davantage que c’est eux qui guident le destin des peuples par leur volonté, mais ils sont seulement des figures dans le jeu. Ils sont gouvernés par Moi, mais toujours en respectant leur libre volonté, que Je ne toucherai jamais pour les hommes eux-mêmes. Si donc à travers les hommes est déroulée une action qui n'a pas pour cause l'amour, si avec cela des avantages mondiaux sont obtenus, si elle repousse l'amour chrétien envers le prochain ou bien se manifeste par de la haine ou du désamour envers le prochain, alors Je n'empêche pas ces actions, et même dans ce cas Je laisse aux hommes la libre volonté, mais J’exige aussi leur responsabilité pour chaque action et chaque pensée qui de quelque façon endommagerait le prochain. Mais si la mise en œuvre de leurs plans arrive au succès qu'ils désirent, c’est uniquement Ma Volonté, et quoi qu’il se produise maintenant cela donnera toujours l’occasion aux hommes qui y aspirent de Me trouver, de Me reconnaitre et d'entrer en contact avec Moi. Et ainsi Je Me sers aussi du monde inférieur, c'est-à-dire que même celui-ci ne peut pas arrêter Ma Volonté et ainsi il contribuera seulement involontairement à ce que Mon Plan d'Éternité qui a pour but la libération du spirituel arrive à exécution.

Amen

La vraie Force d'enseignement - Dieu comme Maitre - l'école de l'esprit

B.D. 4446 from 30 septembre 1948, taken from Book No. 52

Je vous ai pris dans Mon École pour vous instruire et être des Forces diligentes d'enseignement, qui sont en possession de la pure Vérité et donc qui peuvent être des enseignants utiles pour l'humanité. Cette fonction d'enseignement est outre mesure importante dans le dernier temps avant la fin, vu que seulement peu d'hommes sont en mesure d’entendre en eux la Voix de l'esprit et donc aussi d’être instruits directement par Moi sur leur tâche terrestre, sur leur Créateur et Père de l'Éternité, sur leur vrai rapport envers Lui et sur l’effet de la volonté employée bien et mal. Ce savoir doit leur être donné dans la très pleine Vérité, pour qu'ils ne tombent pas victimes des enseignements erronés, parce que beaucoup s'arrogeront le droit d’enseigner et chacun d'eux se sentira appelé sans cependant être appelé par Moi à une fonction qui nécessite des porteurs de Vérité pour être bien pourvue. Seulement la pure Vérité signifie la luminosité, seulement la pure Vérité mène à Moi, de même qu’elle procède aussi de Moi et donc Je choisis Moi-même Mes domestiques pour cette fonction d'enseignement dans Mon École et Je les enseigne sur tout ce dont ils auront besoin pour leur mission. Et Je les instruis vraiment bien. Je ne tolérerai jamais qu'il soit transmis autre chose que la pure Vérité à ceux qui veulent être actifs comme Forces servantes sur la Terre pour Moi et Je donnerai toujours l'éclaircissement là où il y a le doute ou la non-connaissance, pour que les enseignants voient clairement, puissent réfuter les objections et les contradictions et répondre aux questions selon la Vérité à tout instant. (01.10.1948) la Vérité doit être reçue directement de Moi elle doit être pure et non falsifiée, et J'instruis pour Moi toujours de nouveau des Forces d'enseignement aptes qui reçoivent premièrement cette Vérité à travers la Voix de l'esprit et s’emploient aussi à la comprendre, de sorte qu’ensuite ils puissent enseigner dans une pleine conviction, comme cela est Ma Volonté. Si maintenant un homme sur la Terre Me communique sa volonté d'être actif pour Moi, alors Il est pour Moi un élève bienvenu, auquel Je guide un profond savoir et Je le prépare pour son travail pédagogique. Donc lui-même est d'abord dressé de la même manière où il devra ensuite instruire le prochain qui est en dehors d’une liaison avec Moi. Parce qu'il doit Me trouver, il doit apprendre à Me reconnaitre comme un Maitre affectueux, comme un Dieu de Grâce et de Justice, d'Amour et de Sagesse ; Je veux aussi leur transmettre Mon Évangile et donc Je dois Me servir de ceux qui Me laissent leur parler à travers eux, ils sont Ma Bouche qui vous dit des Paroles d'Amour, ils sont Mon Esprit qui résonne en vous, ils sont Mon Amour qui Se manifeste au travers de la Parole. Vous êtes seulement la forme dont Je Me sers. Donc Je dresse Moi-même les hommes à travers vous, mais c’est toujours l'Œuvre de Ma Force, lorsque vous les hommes entendez l'Évangile à travers ceux qui accueillent en eux la Parole. Si donc vous les écoutez, vous M’écoutez et si vous ne leur accordez aucune foi, vous n'avez aussi aucune foi en Moi, autrement vous reconnaîtriez vite Ma Voix comme la Voix de votre Créateur, celle du Père de l'Éternité. Donc occupez-vous de ceux que Je vous envoie, et prenez leurs Paroles au sérieux, alors vous apprendrez aussi vite à reconnaître le Maitre et vous vous insérerez dans Ses Écoles, parce qu'en Vérité Je vous dis, vous êtes constamment entourés de Forces d'enseignement qui sont toutes actives sur Mon Ordre dans le Royaume spirituel. Et elles vous pourvoient de sorte que vous soyez bien instruits, que vous appreniez à reconnaître la Vérité et que vous ne la perdiez jamais et encore jamais plus, pour que vous puissiez les aider comme Forces d'enseignement sur la Terre, pour éduquer les hommes à une juste pensée, parce que seulement la Vérité aide hommes à l'unification avec Moi, à l'éternelle Béatitude.

Amen

L'Appel de Dieu comme une Parole prononcée

B.D. 4447 from 2 octobre 1948, taken from Book No. 52

Entendrez Mon Appel comme une Parole prononcée et tout doute tombera, toute faiblesse sera dépassée, toute indécision disparaîtra de vous, alors vous Me servirez volontiers et joyeusement et vous Me serez de fidèles ouvriers sur la Terre. Moi-même Je vous guiderai sur les voies que vous devez parcourir, tout s'approchera de vous de sorte que vous deviez seulement agir comme vous y êtes poussés de l'intérieur et tout doute disparaîtra, parce qu’en vous retentira encore Ma Parole, parce que grâce à cette Parole sonnante vous êtes pleins de Béatitude et de disponibilité et maintenant vous vous mettez entièrement dans le service pour Moi et pour Mon Royaume. Mais alors vous saurez aussi que l’heure est venue où commence votre mission et où de grandes exigences vous seront imposées, parce que la misère commencera, parce qu'alors il arrivera ce que J’ai prédit à travers la Parole et l’Ecriture. Moi-même Je M'annoncerai à tous les hommes de façon audible, Je leur parlerai au travers des éléments de la nature, parce qu'ils ne veulent autrement pas M’écouter et le temps de la fin demande un grand ébranlement de la pensée des hommes. Et ensuite Je poserai sur vous l'espoir que sur Terre vous soyez pour Moi de solides soutiens, que vous preniez sérieusement votre mission et que vous M’aidiez dans le salut d'innombrables âmes errantes. Vous le pouvez et Je n’exige rien d'infaisable de vous, parce que Moi-même Je Suis toujours avec vous et Je vous donne la Force, pour que vous deviez seulement d’une certaine manière exécuter ce que Je vous transmets mentalement et que vous deviez toujours seulement vous servir de Ma Force, parce que Moi-même J’agis au travers de vous, et parce que vous vous soumettez totalement à Ma Volonté au travers d’un dévouement conscient. La misère autour de vous vous poussera à une fervente activité, vous trouverez partout des hommes préoccupés, craintifs, qui vous seront reconnaissants pour vos encouragement, pour les mots clarificateurs qui leur donnent espoir dans l'Aide d'en haut, qui font revivre leur faible foi ou bien rendent réflexifs ceux qui sont totalement mécréants. Vos paroles convaincues leur fera du bien, ils se conformeront à vous pour que vous puissiez être pour eux de robustes soutiens dans le temps difficile au travers duquel vous devez tous passer. Mais Je charge sur vous seulement le poids que vous êtes en mesure de porter avec Mon Aide. Si vous ne vous servez pas de Mon Aide, alors il pèsera trop sur vous, si vous ne vous donnez pas Satan, lequel aussi vous aidera, mais alors votre âme sera perdue pour l’éternité. Celui qui croit en Moi et qui Me demande confiant de l'Aide, ne M’invoquera pas en vain, et il dépassera le temps jusqu'à la fin sans avoir aucun dommage dans son âme. Annoncez-leur ceci, vous Mes domestiques sur la Terre, que chacun tient son destin dans sa main, que pour chaque homme il existe une possibilité d'Aide, si seulement il veut la saisir, que Je Suis prêt pour chacun à l'aider à porter la croix la plus lourde, alors il sera assisté visiblement et toute misère lui sera supportable.

Amen

La Parole sonnante et les conditions

B.D. 4448 from 2 octobre 1948, taken from Book No. 52

Vous devez vous attacher à arriver à des sentiments plus apaisés, si vous voulez entendre en vous Ma voix. Donc la Transmission de Ma Parole peut avoir lieu seulement lorsqu’un éloignement complet du monde est atteint. Il est vrai que vous vivez encore au milieu du monde, mais tout ce qui est autour de vous peut se précipiter en rien, tout doit rester totalement inaperçu par vous lorsque vos pensées se tournent vers l'intérieur et Me cherchent. Alors vous observez d’autres sphères que celles terrestres, alors vous demeurez déjà dans le Royaume spirituel, votre âme s'est lancée dans l’au-delà, tandis que le corps reste en arrière sur la Terre, sans cependant avoir perdu le lien avec l'âme. Celui qui réussit à exclure toutes les pensées mondaines et à se concentrer, entendra bientôt parler doucement dans le cœur et ensuite d’autant plus clairement que l'âme se détache du corps, c'est-à-dire que l'âme tend vers le Royaume d'où Ma Parole a son origine, où Moi-même Je demeure au milieu des êtres qui vous instruisent sur Mon Ordre, lorsque l’instruction ne procède pas directement de Moi. Le monde ne veut pas admettre le Discours direct de Dieu aux hommes, il ne peut pas le croire, parce que les hommes du monde ne sont jamais en mesure d’entendre cette Voix fine et considèrent toujours seulement ce que demande le corps et ce qu’il fait. L'âme est pour eux un concept non crédible, l'âme n’est pas reconnue par eux et donc ce que l'âme reçoit du Royaume spirituel n’est pas accepté et Je ne peux pas transmettre aux hommes sur la Terre. Ils ne le croient pas, parce qu'à eux il manque aussi la volonté de s'acquitter des conditions qui rendent possible l’écoute de Ma voix. Ils ne se séparent pas des pensées du monde, mais ils y tendent incessamment de sorte qu’à eux il ne leur reste même pas une heure d'introspection, donc ils n’arrivent jamais à une vie intérieure, sans laquelle cependant l'écoute de Ma Parole est impensable. Je ne viens pas près des hommes de l'extérieur, mais Je viens à leur rencontre dans le cœur. J'agis certes d’une manière évidente, de sorte que soit reconnaissable à l'extérieur avec quels hommes Je suis présent, quels hommes reçoivent Ma Force, mais toujours seulement là où il est mené une vie d'amour, où Je peux entrer dans le cœur, parce que Je suis invoqué dans le cœur. J'agis toujours seulement là où un fils terrestre croit solidement en Moi et ressent un intime amour pour Moi, et les deux sont des sensations de l'âme, dans lesquelles le corps ne participe pas. Celui qui veut donc M’entendre doit venir à Moi, et Je ne suis pas dans le monde, mais dans le Royaume spirituel, bien que Je préside aussi le monde avec Ma Volonté, mais uniquement pour le motif de conquérir les hommes du monde, de tenter de les faire sortir du tourbillon du monde et d’entrer dans la solitude, pour leur rendre désirables les biens qui ont seulement de la valeur pour l'Éternité. Retirez-vous dans le silence et écoutez en vous et vous M’entendrez clairement et limpidement, si vous vous occupez de chaque pensée tant que vous n’entendrez pas la Parole sonnante en vous, ce qui suppose une maturité particulière de l'âme et un lien intime avec Moi. Mais Je Me révèle à chacun qui s'acquitte de Ma Volonté et qui désire M’entendre.

Amen

L'heure du rendez-vous - annonce de la fin

B.D. 4449 from 3 octobre 1948, taken from Book No. 52

L'heure de votre mission s'approche toujours davantage et elle vous surprendra, bien que vous en ayez connaissance. Un état de calme apparent surgira qui vous fera apparaître lointain votre travail pour Mon Royaume, mais le tournant viendra tout à coup, et un champ visuel totalement nouveau s'ouvrira à vous, vous serez repoussés du terrestre et le spirituel viendra à l'avant-scène, et alors commencera votre dernière, mais outre mesure importante, mission sur cette Terre. Alors elle passera avant toute préoccupation terrestre, parce que pour vous tout se réglera tout seul, et Mon Action sur vous sera si évidente que viendra sur vous un calme qui vous fera exécuter chaque travail spirituel. Le temps que Je vous ai annoncé continuellement sera venu, la Terre entrera dans la dernière phase de son développement et de façon extrêmement rapide il sera crée une situation mondiale qui remplira tous les hommes de tension. Ce sera bien pour celui qui reconnaît dans cela combien est proche la fin et comment tout ce qui était annoncé beaucoup de temps auparavant par les voyants et les prophètes se réalise. On va vers la fin. Vous ne le croyez pas, parce que vous êtes encore au milieu du monde et considérez tout seulement purement d’une manière mondaine, c'est-à-dire terrestre-matériel et avez de nouveau seulement la préoccupation pour le bien corporel, mais de cela Je vous avertis d'une manière insistante et Je vous mets en garde de pourvoir seulement encore pour votre âme, parce que vous êtes peu avant la fin. Je dois toujours de nouveau vous donner cette assurance, parce que votre foi est faible, si vous croyez encore en général en Moi et en Ma Parole. Mais si vous ne donnez pas foi à Mes Paroles d'en haut et supposez de toute façon être croyants, alors confrontez-les avec la Parole écrite du Livre des pères, et vous ne trouverez rien d’autre que ce que Je vous dis d'en haut. Mais si vous ne voulez pas rejeter cela, vous ne pouvez alors pas nier l’Ultime Jugement du fait de tous les signaux qui précédent. Mais qui de vous ne veut pas savoir quand sera la fin, et qui de vous veut retenir comme totalement impossible que le temps soit déjà venu maintenant ? Et si maintenant Je vous fais remarquer que le temps est accompli, n'opposez alors aucun doute à Ma Parole, mais croyez que Je Suis Celui qui vous dit cela, Je Suis Celui Qui connait tout et Mon Plan est établi depuis l'Éternité. Selon celui-ci tout se déroulera maintenant comme cela est déterminé. Et ainsi l'appel à vous, Mes domestiques et disciples du temps de la fin, arrivera vite et apportera avec lui de grands changements. Mais alors donnez-vous avec bonne volonté à Ma Main qui vous guidera sûrement et avec circonspection au-delà de toutes les difficultés de la vie, pour que vous vous acquittiez maintenant de votre mission selon Ma Volonté. Et Je veux vous bénir ainsi que travail que vous effectuez pour Moi et Mon Royaume.

Amen

La lutte pour une foi forte

B.D. 4450 from 4 octobre 1948, taken from Book No. 52

La lutte pour une profonde foi inébranlable ne doit pas cesser, autrement il y a le danger que la préoccupation pour le bien corporel dépasse la préoccupation pour l'âme et l'homme devient faible à cet égard. Seulement une profonde foi donne la Force, dans la foi il y a la garantie de la réussite, la foi apporte le calme et la paix au cœur et dissipe toute préoccupation, si l'homme possède une forte foi. Ce n'est pas sa force qui dépasse la mesure des exigences qui sont imposées à un homme, mais seulement et uniquement la Force de la foi, parce que celle-ci est une Force divine qui coule sur l'homme qui dans une profonde foi Me présente toutes ses misères, pour que Je l'aide. La foi ferme que Je l'aide à affronter sa vie terrestre, lui assure aussi la Force qui est nécessaire pour le dépassement des exigences terrestres. Mais si la foi est faible, alors l'homme devient craintif, il tourne toute son attention seulement sur son activité terrestre, il devient tiède dans sa tendance spirituelle et il ne procède pas en avant, qui est l'unique chose importante dans la vie terrestre. Une foi ferme est aussi la confiance en Moi. Celle-ci ne doit pas vous manquer, parce que celui qui n'a aucune confiance en Moi, ne croit même pas dans Mon Amour et dans Mon Omnipotence, donc il ne croit pas dans un Être parfait Qui Est uni avec vous dans un profond Amour. Luttez pour une foi forte, ne cessez pas de prier pour vous imaginer que Moi et Mes créatures sont unies dans l’éternité, que vous qui êtes procédés de Moi, que vous êtes constamment pourvus et assistés et que Je ne veux pas vous laisser dans la misère, si vous-mêmes vous vous sentez comme Mes fils et maintenant vous venez comme un fils vers son Père et demandez son Aide. Tout d'abord Je veux votre confiance en Moi, votre foi que Je peux et veux vous aider. Si vous avez cette foi, alors vous êtes déjà aidés, parce que Je ne laisse jamais tomber en ruine une forte foi. Unissez-vous en esprit avec Moi, parlez avec Moi et attendez Mon Aide, et vous l'aurez.

Amen

« Celui qui accueille un de Mes frères .... » - La récompense de Dieu - l'Aide pour les domestiques

B.D. 4451 from 4 octobre 1948, taken from Book No. 52

Vous conquerrez la Récompense de Dieu si sur la Terre vous concédez l'hospitalité à Mes vrais représentants, parce qu'alors c’est Moi-Même Qui Suis avec eux, ce que vous ne pouvez pas bien voir, mais eux peuvent le percevoir à tout instant si vous suivez l'activité de Mes disciples et reconnaissez leur mission extraordinaire. Alors il vous deviendra évident qu'ils ne sont pas actifs par leur propre force, mais qu’ils sont compénétrés de la Force divine, qu’ils sont en mesure de faire des choses surnaturelles. Et alors vous-mêmes êtes dans la Bénédiction des Révélations divines, vous pouvez vous-même Me recevoir et M’entendre lorsque Je parle avec vous au travers de Mes domestiques. Alors vous M’accueillez Moi-Même et alors vous pouvez attendre comme Cadeau d'échange Mon Amour qui vous récompensera mille fois pour ce que vous faites à Mes domestiques. Parce que celui qui est Mon vrai disciple sera pauvre dans l'avoir terrestre comme lorsque Je marchais sur la Terre et il n’aura rien en propre et dépendra toujours de l'aide du prochain. Et donc vous devez les accueillir et leur donner ce dont ils ont besoin par vrai amour chrétien pour le prochain. Et vous recevrez davantage que ce que vous donnez, parce que vous donnez seulement des biens terrestres, mais Je vous transmets des Biens spirituels qui ne peuvent pas disparaître et que vous pouvez donc emporter avec vous dans le Royaume spirituel. Mais en cela vous reconnaissez Mes vrais domestiques qui sont sans moyens et dépendent pour beaucoup de l'amour du prochain, d'hommes de bonne volonté pour aider, et ils doivent être soutenus par ceux qui ont à disposition des moyens. Je guide vers vous Mes domestiques que vous devez accueillir, s'ils vous demandent de l'aide. Vous n'en aurez absolument aucun dommage, mais vous conquerrez incroyablement beaucoup, parce que Ma Promesse se réalisera : Celui qui accueille un de Mes frères, M’accueille et Ma Récompense ne sera pas mesurée vraiment avec parcimonie. Et en cela vous reconnaîtrez aussi le temps de la fin, où J'appelle des domestiques pour agir pour Moi et Mon Royaume, parce que Je vous ai annoncé que le temps de la récolte est venu et que J’ai besoin de beaucoup de moissonneurs pour ce temps. Pour que maintenant Mes domestiques puissent travailler, ils doivent être dégrevés des préoccupations terrestres et trouver des hommes sur la Terre qui les assistent fidèlement, qui leur enlèvent leurs préoccupations terrestres et les soutiennent de toute façon, pour qu'ils puissent exécuter le travail spirituel sans empêchement. Et Je veux les bénir et ils sentiront Ma Grâce, parce que même eux participent au Courant d'Amour que Je répands sur les Miens, sur tous ceux qui sont en liaison avec les Miens, qui ne les attaquent pas, parce qu’eux aussi sont sous Ma Protection, Je Suis proche aussi d’eux et Je Me manifeste à eux dans la Parole.

Amen

La matière jugée - la volonté liée

B.D. 4452 from 5 octobre 1948, taken from Book No. 52

La matière jugée est du spirituel dans l'état enchaîné qui au travers de sa volonté rebelle à Dieu s'est jugé tout seul lui-même, c'est-à-dire qui a été mis dans l'état de volonté liée par la Volonté de Dieu. Donc il ne peut plus vouloir librement et mettre en acte sa volonté comme c’était le cas primordialement, mais il est totalement sans Force et il se trouve dans la Loi d'obligation, il est forcé de se mouvoir dans la Volonté de Dieu, il est avec la volonté liée. Cet état dure des éternités et comprend d’innombrables formations et stades de développement et il doit passer au travers d’innombrables Créations jusqu'au stade d’homme, où ensuite il passe de la volonté liée à la liberté de la volonté, et ensuite, même s’il est encore jugé, il peut se libérer, s'il emploie bien la liberté de sa volonté, c'est-à-dire s’il s'approche de Dieu. Donc au début il est un être jugé qui a pu sortir du Jugement et entrer dans l'état de liberté spirituelle, de Force et de Lumière. C’est maintenant un concept faux que l'homme tombe sous ce Jugement à travers le péché, mais il se trouve déjà dans le Jugement, lorsqu’il entre sur la Terre comme homme et est encore dans le Jugement tant que de nouveau il n'est pas rené, donc qu’il n'a pas encore réveillé son esprit. Et selon son chemin de vie qui peut être sans péché, mais aussi en être très remplis, il épaissit l'enveloppe autour du spirituel, ou bien il la dissout peu à peu. Mais si le spirituel en tant qu’homme reste dans la résistance contre Dieu, alors il existe le grand danger que tout le temps infiniment long d'une époque de Libération soit entièrement inutile pour le spirituel qui devra encore une fois re-parcourir le même chemin et donc le spirituel sera de nouveau relégué dans la matière qu’il avait déjà depuis longtemps surmontée. Alors il entre de nouveau dans la Loi d'obligation, de nouveau il est mené par la Volonté de Dieu et est relégué dans la matière dure, un état qui peut être décrit comme enfer, parce qu'il est outre mesure atroce pour le spirituel qui primordialement était crée dans la très pleine liberté, la Force et le pouvoir et qu’il ne peut maintenant plus utiliser, tant qu’il n'est pas entièrement changé et qu’il a trouvé l'unification avec Dieu dans la libre volonté. Alors l'être entre tout seul dans la Volonté de Dieu et devient la créature la plus bienheureuse, comme cela était sa destination depuis l'Éternité.

Amen

Forces surnaturelles - la Transmission du Royaume spirituel

B.D. 4453 from 6 octobre 1948, taken from Book No. 52

Des Forces surnaturelles sont à l'œuvre là où a lieu la transmission de la Parole divine sur un homme terrestre, parce que l'homme produit quelque chose qu’il ne peut pas produire avec sa propre force. Il se manifeste une faculté qui peut être expliquée seulement avec l’action extraordinaire de Forces inconnues. Si on ne veut pas laisser valoir cette dernière chose et accepter seulement une faculté purement naturelle, alors on devrait pouvoir constater cette faculté aussi chez les autres hommes, autrement cela reste quelque chose d'extraordinaire qui doit avoir sa raison. Et donc est justifiée l'opinion que des Forces que l'homme ne connaît pas sont à l'œuvre lorsqu’il n'a pas encore pénétré dans le champ de la transmission spirituelle. On est face à deux mondes, le Royaume spirituel lance un pont vers le monde terrestre, des Forces invisibles s'unissent avec la personne sur la Terre et elles communiquent avec cette dernière mentalement d’une manière que les pensées soient retenues et puissent être transmises aussi au prochain. Et les pensées sont des instructions formées qui contiennent un savoir global. Donc on est en présence de la transmission d'un savoir selon la Vérité que jamais des hommes ne peuvent offrir dans cette précision et ce volume, donc elle doit avoir son origine dans des êtres qui sont outre mesure sages et qui peuvent exécuter une activité d'enseignants. Ces êtres sont surnaturels puisqu'ils demeurent en dehors de la Terre, ou mieux dit, en dehors des Créations terrestres, mais pour le reste ce sont des êtres de la plus haute perfection, qui ont déposé leur enveloppe corporelle et sont entrés dans le Royaume spirituel. Ces êtres cherchent à se communiquer aux hommes et à leur donner connaissance de leur savoir très riche et qui manque aux hommes sur la Terre. Dans leur amour ils veulent rendre heureux les hommes et les guider à la perfection et donc ils utilisent chaque occasion pour se révéler aux hommes, si ceux-ci rendent possible une Révélation du Royaume spirituel à travers leur volonté. Alors toutes les barrières entre le monde terrestre et celui spirituel tombent, alors les êtres spirituels attirent les hommes dans leur camp, l'âme de la personne se détache de la Terre, fuit le corps et reçoit des enseignements du Royaume spirituel. Des Forces surnaturelles se manifestent et l'âme peut accueillir ces Communications, elle peut sentir en elle les pensées des êtres de Lumière comme des paroles, et ces paroles ne restent pas sans impression, elles s'impriment dans l'âme et celle-ci les porte avec elle sur la Terre, elle transmet à l'entendement ce qu’elle a reçu et maintenant l'homme en tant que tel est en mesure d'élaborer du patrimoine spirituel reçu intellectuellement et de le retenir comme propriété spirituelle. Et pour que les hommes aient une marque claire de cette action de la Force spirituelle, il est possible à l'homme recevant d’écrire cette richesse spirituelle, donc de fournir une preuve visible de la liaison avec le Royaume spirituel, autrement son patrimoine spirituel pourrait être considéré comme sa fantaisie et la transmission qui a eu lieu comme provenant de l’imagination de l'homme. L'homme peut toujours la reconnaître, si seulement il le veut, car à sa volonté il n'est imposé aucune contrainte. Mais béni soit celui qui reconnaît dans chaque transmission spirituelle l’Action divine, parce qu'il en tirera une grande utilité pour son âme, et à cela les êtres de Lumière veulent aider tous les hommes.

Amen

L'Eau vivante

B.D. 4454 from 7 octobre 1948, taken from Book No. 52

L’eau vivante qui coule de la Source de la Vie éternelle est inépuisable et chacun qui la désire peut s’y rafraichir. Je ne ferai Moi-même jamais épuiser cette Source, mais vous les hommes pouvez contribuer facilement à ce que ce Courant coule plus faiblement, si votre âme bouche la sortie, si vous érigez des empêchements, si vous agissez contre la nature, donc si vous voulez bloquer consciemment la Source. Mais là où l'Eau de la Vie éternelle a une fois fait une brèche à travers la pierre dure, il ne manquera jamais d'Eau vivante claire qui rafraichit les hommes, et chacun qui le désire pourra s’y ressourcer. Et malgré cela la volonté humaine est en mesure de bloquer cette Source, lorsque le Don délicieux, l'Eau fraiche, pure, assainissante n'est pas reconnue comme délicieuse et où l'homme cherche à rendre inefficace sa Force, vu qu’il croit ne pas en avoir besoin. Mais alors il doit lui-même prendre ses responsabilités, lorsque tout est désertifié et desséché, lorsque dans de vastes étendues il ne peut prospérer aucune vraie vie, lorsque les hommes vivent seulement naturellement, mais spirituellement ils sont complètement sans Vie, parce qu'à eux il manque la Force qu’ils peuvent puiser à la Source de la Vie, à la Source éternelle de l'Amour divin. L'Eau vivante est Ma Parole, née de la Hauteur, procédant de la Source éternelle et qui afflue à tous ceux qui s'ouvrent comme vase dans lequel peut se déverser le Courant de Mon Amour. Ma Parole les revigore tous, elle est Nourriture et Boisson pour l'âme, Ma Parole est une Boisson délicieuse pour tous les pèlerins terrestres qui ont besoin de fortification pour leur vie terrestre. Et là où Ma Parole est reçue, là la roche s’est ouverte pour donner dorénavant l'Eau fraiche qui réveille à la Vie. Là la foi est si forte que Ma Voix est audible. Là où la Source a cassé la pierre, là il y aura partout aux alentours une végétation, là les hommes guérissent dans le corps et dans l'âme, dès qu’ils se revigorent à la Source, dès qu'ils vivent jusqu'au bout Ma Parole et pourvoient selon leur sentiment aussi le prochain, parce qu'alors ils offrent des verres d'Eau la plus claire à ceux-là et ainsi ils vivifient aussi leur ambiance. Celui qui ne passe pas outre la Source de la Vie, n'a pas à craindre la mort, parce que pour lui il n’existe vraiment plus aucune mort, il abandonne seulement le corps et passe dans la Vie éternelle, parce qu'il a bu de l'Eau de la Vie et il ne peut plus mourir dans l’éternité. Il a accueilli Ma Parole, il a reconnu l'éternelle Vérité et il ne laissera jamais plus ce qu’il a reçu de Moi, il ne fera jamais plus s’épuiser la Source, mais sa soif croîtra toujours davantage, plus il se revigore à la Source de la Vie, il voudra boire sans interruption et il se donnera du mal pour conserver pure la Source de la Vie et saura même empêcher que le prochain bouche cette Source, parce qu'il veille et est lui-même assez fort pour repousser chaque action nuisible, parce qu'il accueille constamment la Force de Ma Parole, de l'Eau de la Vie, de la Source que vous a ouvert Mon grand Amour.

Amen

Ramassez des trésors spirituels sur la Terre – Repentir dans l'Au-delà

B.D. 4455 from 9 octobre 1948, taken from Book No. 52

Quelqu’un qui n'a pas ramassé pour lui des trésors spirituels sera plus pauvre dans le Royaume spirituel et donc il entrera les mains vides à travers les Portes de l'au-delà. Et Je voudrais vous préserver de ce sort, parce que vous sentirez un amer repentir si en regardant en arrière vous reconnaissez beaucoup d'occasions que vous avez laissées passer inutilement. La pauvreté dans le Royaume spirituel est si accablante et sans espoir que vos tourments paralysent totalement votre volonté et pour cela il vous est extrêmement difficile de vous libérer de cet état atroce. Sur la Terre il est très facile d’arriver en possession de biens spirituels, si seulement vous vous rappelez de Moi et désirez parler avec Moi. Déjà seulement ce désir vous garantit l'apport de Ma Parole sous différentes formes. Vous serez guidés là où vous pouvez recevoir Ma Parole, si vous ne la recevez pas mentalement de Moi, c'est-à-dire si vous ne reconnaissez pas Ma Voix dans vos pensées. Mais il est certain que vous vous sentirez poussés intérieurement à agir avec amour dès que vous vous mettrez en contact mental avec Moi, donc lorsque vous chercherez à M’atteindre. Je M'annonce au moyen de Mon exhortation à l'amour, parce que seulement alors Je peux entrer entièrement en contact avec vous. Donc Je cherche en premier à vous stimuler à des actions d'amour et Je le fais directement par la voix intérieure, ou bien par des indications ou des avertissements de l'extérieur, par des annonceurs de Ma Parole qui prêchent seulement l'amour. Si vous les écoutez et suivez leurs paroles qui ont leur origine en Moi, alors vous ramassez des biens spirituels et vous conquérez ainsi des richesses qui vous restent pour l'éternité, qui ne peuvent plus vous être enlevées ni sur la Terre ni dans l'au-delà, et qui se multiplient, même si vous les distribuez toujours. L’entrée dans le Royaume de l'au-delà avec ces biens bénits est vraiment la chose la plus désirable, parce qu'elle vous assure la Vie éternelle, une Vie dans le Royaume spirituel dans l'activité, qui peut être décrite comme la seule qui rend heureux et qui sera perçue par vous d’une manière extrêmement agréable. Mais celui qui entre totalement les mains vides, pour celui-ci il sera difficile de se conquérir des biens spirituels dans le Royaume de l'au-delà, même si cela n'est pas entièrement sans espoir. Parce que même là il est prêché l'Évangile aux âmes, mais comme sur la Terre elles sont libres de l'accepter ; comme sur la Terre l'acceptation dépend uniquement de la volonté, qui cependant est extrêmement affaiblie, et si elle n’est pas aidée par un apport de force elle ne sait pas se décider convenablement. Et même cet apport de force dépend de la volonté de l'âme de l'utiliser pour une activité d'amour, ou bien de l'affectueuse intervention d'une personne, or vous les hommes ne pouvez pas avoir assez de compassion pour ces pauvres âmes qui ont d'urgence besoin de votre aide, parce que sur la Terre elles ont omis de se ramasser des trésors spirituels qui pourraient rendre bienheureux leur état dans l'au-delà. Leur misère est grande, mais les hommes n'écoutent pas Ma Parole, ils ne croient pas et donc ils entrent pauvres et avec l’esprit obscur dans le Royaume de l'au-delà.

Amen

Le dialogue spirituel – la Présence de Dieu – Doutes – Préoccupations

B.D. 4456 from 10 octobre 1948, taken from Book No. 52

La Réponse la plus claire à vos questions mentales ne vous contentera pas si vous ne croyez pas avec une solide conviction que la Réponse mentale est due à l’Action de Mon Esprit. Tant que vous en doutez, vous ne pourrez avoir aucune paix intérieure, parce que vous vous tourmentez toujours avec des pensées qui exigent une claire Réponse de Moi. Vous devez toujours vous sentir si intimement unis avec Moi que vous êtes sûrs de Ma constante Participation dans votre vie, alors vous pourrez aussi croire que Je vis avec vous et connais toutes vos misères et préoccupations. Vous devez vous approprier cette conscience de Ma Participation et de Ma Présence constante, alors votre vie sera facile, la sensation d’être ensemble vous remplira, et vous serez rempli avec Ma Force, alors vous verrez en Moi toujours un Accompagnateur fort, Qui vous aide à dépasser tous les obstacles, Qui vous guide et veille sur vous à chaque pas, Qui ne vous expose à aucune attaque ennemie, Qui est toujours avec vous parce qu'Il vous aime. Vous trouvez seulement la foi dans Mon Amour. Ce que vous Me confiez dans vos pensées, dans la misère du cœur, ne retentira pas non entendu à Mon Oreille et si vous écoutez de l'intérieur en silence et avec attention, vous percevrez aussi mentalement Ma Réponse : croyez seulement qu’au travers des pensées Je vous parle et donc ne les rejetez pas. Après une intime prière vers Moi la réponse due à l’Action de Mon Esprit vous donnera la conviction intérieure d'être juste, parce que si vous Me demandez avec insistance, Je ne resterai pas dans le silence parce que vous devez croire que Je vous aide. Vous êtes encore faibles dans la foi en Moi et dans Mon Amour et donc vous vivez dans l'inquiétude, dans la peur et la préoccupation et dans une sensation de solitude. Mais vous devez croire que Je Suis avec vous, que Mon Amour est pour vous et que Je ne vous abandonnerai jamais plus et vous devez faire devenir cette conscience de Ma Présence si forte en vous que de ce fait vous ne craignez rien de ce qui s'approche de vous de l'extérieur ; parce que Je veux vous donner la paix de l'âme, qui seule peut vous rendre heureux dans la sensation d'être ensemble. Vous n'êtes jamais seuls et Ma Parole est le signe visible de Ma Présence. Vous qui recevez Ma Parole, comment pouvez-vous douter de Ma Présence ? Et quoi d'autre pourrait vous faire peur et vous préoccuper sinon le doute, chose qui disparait si vous croyez solidement et de façon convaincus que Je Suis avec vous et que Je vous aide dans toute misère et oppression du corps et de l'âme ? Donc vous pourrez vous passer de toute autre aide lorsqu’elle vous est refusée de la part du prochain. Vous ne vous tournerez jamais en vain vers Moi et donc venez toujours à Moi lorsque vous êtes fatigués et chargés. Mon Amour est toujours prêt à vous aider, lorsque seulement vous demandez Mon Aide, si vous Me priez en Esprit et en Vérité, et croyez que Je ne laisse jamais tomber en ruine une forte foi.

Amen

L'Annonce de la fin – « Vous avez seulement encore peu de temps ....  »

B.D. 4457 from 11 octobre 1948, taken from Book No. 52

Il ne vous reste plus que peu de temps, et vous devez vous préparer sérieusement pour le jour où se déroulera l'Acte de destruction, comme il n'en a encore jamais été vécu. Et même si Je l'annonce toujours de nouveau, vous doutez de Mes Paroles et donc vous êtes tièdes dans votre travail sur l'âme. Vous avez seulement encore peu de temps. Mais autrement qu’au travers de Ma Parole Je ne peux pas vous le faire remarquer ; si vous ne la croyez pas, vous vous effrayerez lorsque surgiront les derniers signaux. Je vous avertirai certes encore une fois peu de temps avant, mais même à ces Paroles vous ne donnerez pas plus foi qu'aux précédentes Annonces, parce que Ma Longanimité vous irrite, parce que vous ne pouvez pas comprendre que pour sauver des âmes Je veux retarder l’heure, bien que le temps soit accompli déjà de beaucoup. Quelques-unes sont encore à sauver, et à celles-ci Je veux épargner le parcours infini d'une réincorporation sur la nouvelle Terre, pour cela J’ai de la Patience et Je retarde encore l’instant. Mais même le dernier trait de temps aura une fin, pour que vous preniez au sérieux Mes Paroles, comme quoi il reste seulement encore peu de temps et vous vous repentirez pour chaque jour que vous avez rendu inutile pour votre âme. De façon improviste et rapide un tournant arrivera dans l'événement mondial et il suffira de peu de jours, pour vous transporter dans une situation totalement nouvelle. Alors pensez à Mes Paroles et faites passer le spirituel devant le terrestre, parce que la préoccupation pour ce dernier est inutile, vu que vous ne pouvez conserver rien de ce que Je ne veux pas que vous conserviez et c’est dans Ma Volonté et dans Mon Pouvoir de vous protéger et de vous pourvoir du point de vue terrestre. Pensez seulement à votre âme, soyez prêts à aider et soyez de bonne volonté pour donner là où la misère s'approchera de vous, et entrez en intime contact avec Moi, pour que vous receviez la Force pour tenir bon et pouvoir affronter tous les défis de la vie. Tirez constamment la Force de Ma Parole, parce que dans celle-ci vous avez la Source de la Force, à laquelle vous pouvez vous rafraichir et qui ne s'épuisera jamais. Soyez toujours prêts pour Moi et Je ne vous abandonnerai pas, quoi qu’il puisse venir sur vous.

Amen

Le danger d'appauvrissement - le devoir - la libre volonté

B.D. 4458 from 11 octobre 1948, taken from Book No. 52

Indiciblement beaucoup d'hommes sont en danger de s'affadir spirituellement, parce qu'ils se sont appropriés une opinion qui est erronée et qui leur fait sembler inutile une sérieuse réflexion sur la chose la plus importante. Ce que Dieu exige des hommes est simplement le travail sur l'âme et pour la Vie terrestre l'accomplissement des devoirs qui ont été imposés à l'homme. Le travail sur l'âme est la chose la plus importante et peut être déroulée seulement de l'intérieur, c'est-à-dire qu’il doit exister une prédisposition qui correspond à la Volonté de Dieu, qui détermine chaque pensée, volonté et action, l'homme doit être poussé de l'intérieur à mener un chemin de la vie qui trouve la Complaisance de Dieu. Et ce chemin de vie est simplement une vie dans une activité d'amour désintéressé pour le prochain. Alors son âme mûrira, alors il effectuera pour son âme le travail qui est l’objectif et le but de sa vie terrestre. Mais combien d'hommes comprennent ce qu’est un chemin de vie complaisant à Dieu avec une prédisposition reconnaissable de l'extérieur envers une confession déterminée ! Combien d'hommes ont l'opinion erronée comme quoi Dieu leur a donné certaines extériorités comme préceptes et ils s’efforcent de s'en acquitter consciencieusement, sans cependant promouvoir ainsi la maturité de l'âme ! Ils ne vivent certes pas contrairement à Dieu, mais ils ne marchent pas en avant, ils ne pèchent pas, mais ils ne ramassent pas de Biens spirituels ; ils ne sont pas contre Dieu, mais ils ne sont pas unis avec Dieu ; ils ne font rien de mal, mais aussi pas quelque chose de particulièrement bon, ils ne sont pas froids, mais aussi pas chauds et donc ils restent toujours sur la même marche, ils ne montent pas vers le Haut, mais leur chemin est toujours plan et donc il ne mène pas au but qui demande une remontée et elle ne sera jamais atteinte autrement. Ce n’est pas seulement quelques hommes qui sont en danger, mais parmi eux il y en a un grand nombre qui ne se laissent pas instruire, parce qu'ils sont fermement convaincus de marcher sur la bonne voie et d'avoir la juste connaissance. Mais à ces hommes il manque une chose : la conscience de leur faiblesse et la nécessité qui en résulte de s'appuyer sur l'Unique auquel ils appartiennent. Cette conscience leur ferait demander Conseil et Aide à Dieu Qui ne la leur refuserait pas, et celle-ci consiste dans le fait d’être guidé dans la juste connaissance. Des hommes qui ne reconnaissent pas bien la Volonté divine, doivent en premier être bien instruits et donc admettre leur non-savoir et chercher à le suspendre. Cela est un constat profondément humble de son imperfection, qui cependant est rarement fait. À la place de l'humilité on trouve bien davantage l’arrogance et celle-ci n'accepte aucun enseignement, car elle est convaincue de la Vérité et de l'infaillibilité de ses pensées. Donc la Vérité ne trouve pas l'accès, parce que l'homme se croit déjà dans la possession de la Vérité, alors qu’il devrait seulement lui être soumis. (12.10.1948) Et ainsi d’innombrables hommes ne tournent pas leur attention vers la transformation de leur être comme cela devrait être, mais ils se contentent de l'observance de lois qui leur semblent être plus importantes, parce qu'ils ne sont pas bien instruits cependant ils se font appeler Mes représentants sur la Terre. Mais seulement comment chaque homme mène sa vie quotidienne en vue de la vie spirituelle de l'âme est important, comment est son comportement vis à vis des relations spirituelles, s'il coïncide avec la Volonté de Dieu, c'est-à-dire s’il représente un accomplissement de Ses Commandements de l'amour. Mais le Commandement de l'amour s'applique principalement à son comportement avec le prochain, auquel il doit être tourné la même mesure d'amour, si l'homme veut satisfaire les Commandements divins. Les actions qui n'ont rien à faire avec l'amour pour le prochain, qui donc en cas d’omission n’entrainent aucun dommage pour le prochain, sont donc totalement sans signification pour l'augmentation de la maturité de l'âme, elles tombent dans la rubrique des actions mondaines, qui donc servent un quelconque but mondain et donc qui, en tant que service purement mondain, ne peuvent pas être évalué pour le degré de la maturité de l'âme. Les lois qui ont été ajoutées à la Loi fondamentale de l'amour pour Dieu et pour le prochain, ont pour effet de faire apparaître cette Loi importante et donc sont un danger pour l'âme humaine, de sorte que les Commandements de l'amour ne puissent pas être prêchés d'une manière assez insistante, car de leur accomplissement dépend le salut de l'âme et avec cela de toute sa vie dans l'Éternité. Et aux hommes il doit toujours de nouveau être indiqué qu'ils emploient d’une manière fausse leur volonté, s'ils l'emploient pour l'exécution de commandements délivrés humainement et croient ainsi avoir accompli leur devoir, bien qu'ils ne prêtent aucun travail sur la transformation de leur être et donc ils restent arrêtés sur la même marche de leur développement spirituel, donc ils n'obtiennent aucun progrès pendant leur vie terrestre. Il leur est demandé seulement une activité d'amour, parce qu'avec cela ils s’acquittent du Commandement de l'amour que Dieu a donné comme unique aux hommes pour qu'ils deviennent bienheureux.

Amen

Lutte difficile et souffrance avant la fin - l'Aide la plus sûre de Dieu, la Parole

B.D. 4459 from 13 octobre 1948, taken from Book No. 52

Vous les fils de Mon Amour vous devez résister encore un bref temps, jusqu'à ce que vienne la libération de la forme. C’est une lutte difficile que vous devez encore dépasser, mais elle ne sera pas trop difficile pour vous, parce que Je suis toujours avec vous et Je vous concède le Soutien à tout instant. Mais vous-mêmes vous devez encore traverser la souffrance, pour que vous soyez purifiés et n'ayez plus besoin de craindre le dernier Jugement. Mais Je vous donne toujours de nouveau l'assurance que vous demeurerez seulement encore peu de temps sur cette Terre, et chaque jour est encore un Don dans lequel vous pouvez conquérir beaucoup, si vous acceptez avec dévouement chaque difficulté qui vient sur vous. Tout cela passera, et un jour vous regarderez plein de gratitude vers Moi qui, au travers de la souffrance vous ai mis dans l’état de pouvoir Me contempler, qui au travers de la souffrance ai aidé votre âme à arriver plus rapidement à la maturité, parce que le temps jusqu'à la fin est seulement encore bref. Vous êtes tous Mes fils, Je vois certes votre souffrance, mais Je sais aussi la nécessité de celle-ci, et ainsi la souffrance est de nouveau seulement de l'Amour pour vous, et vous devez toujours l’accueillir avec reconnaissance de Ma Main, parce que rien ne vient sur vous que Je ne sache pas ou bien que Je ne considère pas comme bon pour vous et comme une bénédiction. Mais vous n'êtes jamais abandonnés par Moi, même s’il vous semble que Je n’entends pas votre prière. Chaque appel du cœur arrive à Mon Oreille et Je Suis toujours prêt pour Aider, seulement cela n’est pas toujours reconnaissable par vous. Le Don de Grâce d'en haut, Ma Parole, sera toujours un moyen sûr d'Aide si vous vous croyez faibles ou bien si vous êtes totalement découragés. Tournez-vous vers Moi dans la prière, et ensuite accueillez la Réponse au moyen de l'acceptation de Ma Parole, et la paix viendra sur vous et Ma Force coulera sur vous, pour que vous soyez en mesure de supporter tout ce que J'envoie sur vous. Vous n'avez pas besoin de souffrir, parce que Ma Parole est une compensation suffisante pour tout ce à quoi vous renoncez, pour ce qui vous manque et qui vous rend pauvre. Toute souffrance et toute préoccupation disparaissent lorsque vous lisez Ma Parole et la laissez pénétrer dans votre cœur. Car Je Suis Moi-Même dans Ma Parole, et comment pouvez-vous vraiment sentir la souffrance si Je Suis près de vous ? Montrez votre foi, et prenez à cœur Mon Conseil, laissez-Moi vous parler, et rien ne vous touchera, aucune souffrance ne vous opprimera, dès que vous entrez en contact avec Moi.

Amen

La Parole de Dieu ne doit pas forcer à l'acceptation - la libre volonté

B.D. 4460 from 13 octobre 1948, taken from Book No. 52

Je vous annonce Ma Volonté, mais Je ne vous force pas à l’accomplir, parce que Je veux que vous viviez par amour pour Moi conformément à Ma Volonté, et c’est donc par libre volonté que vous parcourez votre chemin de vie et donc vous portez aussi la responsabilité pour votre âme qui détermine votre volonté. Mais pour que vous sachiez Ma Volonté, Je Me préoccupe constamment qu’elle vous soit soumise et donc que vous receviez Ma Parole. La manière dont elle vous est maintenant transmise, dépend à nouveau de votre prédisposition envers Moi. Elle est apportée de l'extérieur à ceux qui n'ont pas encore trouvé la juste prédisposition envers Moi, pour qu'ils établissent le juste rapport, pour pouvoir aussi entendre intérieurement Ma Parole. Mentalement elle arrive à ceux qui Me cherchent et envoient leurs pensées dans l'Infini. Ma Parole leur arrive sous forme de pensées que vous considérez comme ayant leur origine en vous, mais qui sont toujours conforme à l'Annonce de Ma Volonté à travers la Parole écrite. D’autres encore désirent M’entendre, ils sont croyants et tiennent un silencieux dialogue avec Moi et à eux Je peux Me révéler à travers la Voix intérieure. À eux il arrive donc la Parole sous la forme la plus pure, c’est Ma Volonté qui s'annonce à ceux qui veulent être actifs comme ouvriers dans Ma Vigne, et qui donc doivent communiquer au prochain Ma Parole qui leur est transmise sur Mon Ordre. Donc Je veille à ce que l'Évangile soit porté dans le monde, que tous les hommes reçoivent la connaissance de Ma Volonté et puissent s'en acquitter, s'ils veulent devenir bienheureux. Mais Je laisse à tous la liberté de leur volonté. Et donc Ma Parole doit toujours être offerte sous une forme qui n'influence pas les hommes par contrainte et donc elle doit pouvoir être facilement reconnue comme étant Ma Parole, mais elle ne doit jamais être démontrable, donc forcer les hommes à l'acceptation comme étant absolument d’Origine divine. Et donc Je dois toujours de nouveau vous faire arriver dans le doute, pour que vous deviez vous employer à utiliser votre volonté qui doit décider librement pour l'acceptation ou pour le refus de ce qui vous est offert d'en haut comme pure Vérité. Parce que Ma Parole ne doit jamais vous rendre non-libre, elle ne doit pas vous déterminer à la foi, lorsque votre foi est encore trop faible. La Parole Elle-Même doit fortifier votre foi, vous devez lutter dans la libre volonté pour une forte foi et puiser pour cela la Force dans Ma Parole. Mais tant que vous êtes encore faibles dans la foi, Je ne peux pas vous faire arriver à une foi forte à travers des preuves évidentes, parce que vous devez croire, mais vous ne devez pas savoir, c'est-à-dire que vous devez arriver au savoir à travers la foi, mais vous ne devez pas exclure la foi par un savoir démontré, parce qu'on ne peut alors plus parler de libre décision. Acquittez-vous de Ma Volonté, vivez dans l'amour et vous pourrez aussi croire sans avoir besoin d'aucune preuve. Établissez le juste rapport avec Moi. Priez pour avoir une forte foi, demandez-Moi de vous aider, alors à travers votre prière vous montrez déjà une juste foi et vous expérimenterez une fortification, et chaque doute disparaîtra de vous, vous pourrez croire, parce que vous en avez la volonté et J'aide chacun qui tend vers Moi dans la libre volonté.

Amen

Le pont vers Dieu - la prière – la réduction de la crevasse

B.D. 4461 from 15 octobre 1948, taken from Book No. 52

Vous pouvez marcher à tout instant sur le pont vers Moi et il ne sera refusé à aucun de chercher Ma Présence. Moi-même Je vous l'ai édifié, J’ai fait un pont sur la crevasse entre vous et Moi, parce que Je ne veux pas être séparé pour l’éternité de vous, et Je viens à votre rencontre à mi-chemin, seulement vous-mêmes devez avoir la volonté d'arriver jusqu'à Moi. Et vous serez ineffablement bienheureux lorsque vous aurez atteint le but dont vous ne pouvez pas voir toute la Magnificence, cependant ce doit déjà être merveilleux de le savoir, parce que c’est Mon Royaume et parce que vous devez laisser derrière vous tout le terrestre, lorsque vous entrez dans Mon Royaume. Le pont vers Moi est la prière, l'échange de vos pensées du monde terrestre avec celui spirituel ; soit que vous M’invoquez silencieusement, soit que vos pensées s’arrêtent dans des sphères hors du terrestre, vous cherchez toujours un Royaume qui n'est pas de ce monde, vous cherchez à Me reconnaitre, et votre volonté est tournée vers Moi, vous marchez sur le pont sur lequel dorénavant vous devez toujours marcher, en Me tenant toujours devant les yeux comme votre but. Et Je reconnais votre volonté et Je viens à votre rencontre, parce que Je Me réjouis de chaque âme qui se tourne vers Moi dans la libre volonté. Si maintenant vous priez intimement et êtes conscients de Ma Présence, vous êtes déjà venus très près de Moi, la crevasse entre vous et Moi diminue toujours davantage, Ma Main s'étend à votre rencontre, vous guide et vous attire. Si maintenant vous pouvez aussi entendre Ma Voix, vous aurez vite atteint le but. Je vous appelle d'une manière insistante : exploitez la prière, le pont que J’ai édifié pour vous, reliez-vous souvent en pensées avec Moi jusqu’à ce que vous ne vouliez jamais plus choisir un autre chemin que ce pont qui mène à Moi, tant que seulement ce but ne vous semble pas le seul désirable, tant que votre âme n'a pas reconnu la vraie Patrie et que toute sa nostalgie soit pour elle. Priez en Esprit et en Vérité, en Me confessant vos faiblesses et en demandant Ma Grâce et Ma Force pour le reste du chemin que vous devez parcourir jusqu'à ce que vous ayez atteint le but. Et si vous M’avez invoqué au moyen de votre désir, pour que Je vienne à votre rencontre, alors le but ne vous semble plus loin et difficile, alors la distance avec Moi diminuera toujours davantage, bientôt le pont sera traversé, et ensuite vous marcherez dans des régions qui vous apparaîtront aimables ; alors vous êtes déjà dans Mon Royaume, bien que votre corps se trouve encore sur la Terre. Mais votre âme est déjà en haut, elle a atteint son but, elle M’a trouvé et elle ne Me laisse maintenant jamais plus, elle ne renonce plus à Moi. Le fils est revenu dans la Maison du Père, parce qu'il a employé le pont que Mon Amour a édifié pour tous Mes fils sur la Terre, pour qu'ils deviennent bienheureux.

Amen

La faculté de percevoir la Voix de Dieu – les conditions

B.D. 4462 from 16 octobre 1948, taken from Book No. 52

Vous pouvez entendre la Voix de l'Esprit seulement, lorsque vos pensées et votre tendance sont seulement pour Moi, donc vos pensées sont totalement détournées du monde terrestre. Avec cela il ne veut pas être dit que vous ne devez pas vous acquitter de vos obligations terrestres ou bien que vous devriez vous retirer totalement dans la solitude, parce que cela ne correspond pas à Ma Volonté, mais au milieu du tourbillon du monde vous devez trouver l'occasion, et vous la trouvez lorsque votre âme se détache du monde, lorsque vous pouvez entrer en vous, lorsque vous vous libérez pour un bref temps de chaque pensée terrestre, lorsque votre âme s’élance dans des sphères qui n'ont rien à voir avec la Terre, lorsque Je Suis le Centre de vos pensées, de vos sentiments et de votre volonté, lorsque vous Me cherchez et désirez parler avec Moi. Chaque homme peut établir de tels brefs contacts avec Moi, si seulement il le veut, même pendant le travail terrestre il peut tourner ses pensées vers Moi pour quelques minutes et Je M'occuperai de chaque pensée et Je le récompenserai avec Ma Parole, et lorsque l'homme s'arrête plus longtemps dans Mon Royaume, lorsqu’il prend le temps de tenir avec Moi un intime dialogue et s’occupe des pensées qui lui arrivent comme Réponse, il aura la capacité d’entendre Ma Voix, de la former en lui-même et vite une Parole douce, mais prononcée clairement, sonnera dans son cœur. Vous tous vous pouvez vous éduquer à cette faculté, mais pour cela il faut un total détachement du monde. Rien ne doit s'approcher de l'homme depuis l'extérieur, s'il veut entendre clairement la Voix de l'intérieur. Pour cela il faut aussi une grande force de volonté, pour se détacher du monde extérieur et ne rien laisser agir sur soi de ce qui est la part du monde. Je dois être désiré et pouvoir occuper totalement son cœur, Je ne peux autrement pas être présent en lui et il ne M’entend pas. Personne ne peut servir deux patrons. Lorsque Je parle, tout le reste doit se taire et celui à qui va Mon Amour qui se manifeste dans la Parole, doit M’offrir son amour et se détacher avec bonne volonté de tout ce qui est mondain, parce que Mon Don est précieux et il doit être apprécié en conséquence.

Amen

Le Don de prophétie

B.D. 4463 from 17 octobre 1948, taken from Book No. 52

Le Don de prophétie ne doit pas être méconnu, il ne doit pas être considéré comme une prévision d'événements terrestres pour permettre aux hommes un regard sur le futur, mais comme ce qu’il est réellement, un éclairage divin, une prévision des événements qui sont en liaison étroite avec le développement spirituel des hommes et qui donc sont vraiment donnés aux hommes qui sont dans un degré déterminé de maturité, pour que l'humanité soit avertie et mise en garde spirituellement. Celui qui est appelé par Dieu à annoncer aux hommes le futur, ne devra jamais évaluer son Don d’un point de vue matériel et il n'y aspirera pas et il n’en voudra jamais tirer un avantage terrestre. Lui-même prononcera seulement à contrecœur ces Annonces, mais il sera poussé par l'esprit en lui à s'acquitter de la Volonté divine, et il transmettra ce que lui annonce l'esprit. Dieu a besoin d'hommes au travers desquels Lui-Même peut S'annoncer, et Il lui revient vraiment de faire remarquer aux hommes les événements qui arrivent, qui peuvent signifier la fin prématurée de l'individu, parce que Son Amour veut donner à l'homme une poussée pour qu’il pense à sa Vie après la mort, parce qu'il laisse peu de place à de telles pensées dans le remue-ménage du monde. À une prévision qui a un contenu spirituel et qui doit stimuler à un changement, il peut être donné foi à tout instant, et un prophète de ce genre ne doit pas être rejeté ou pas écouté. Une prévision spirituelle témoigne toujours du contact du voyant avec Dieu, parce que Son adversaire n'indiquerait jamais aux hommes des événements graves, des souffrances ; chaque prophétie est un Envoi divin, mais elle annonce toujours un Jugement qui se prépare. Qu'un homme répande maintenant tout seul de telles annonces, peut avoir pour raison seulement la recherche de la célébrité ou un motif terrestre, ce qui exclut les hommes qui s’efforcent de vivre dans la Volonté de Dieu. Et lorsqu’un homme se met consciemment au Service de Dieu, alors ses pensées sont bien guidées, parce que Dieu a besoin d'hommes qui se donnent eux-mêmes comme organe à travers lequel Lui-Même peut Se manifester. En outre le monde de la Lumière est constamment derrière ces domestiques de Dieu et empêche chaque fausse influence, où au travers de la libre volonté il est donné une possibilité de guider des Annonces du Royaume spirituel à la Terre. Donc écoutez les prophètes et les voyants du temps de la fin, considérez-les comme en étant au Service de Dieu, prenez au sérieux leurs paroles et croyez ce que Dieu vous annonce au travers d’eux. Le Don de prophétie est un Don de Grâce à l'humanité, qui doit de nouveau être utilisé seulement s'il doit devenir efficace. Celui qui lui donne foi, mènera aussi le chemin de sa vie selon la Volonté de Dieu, il se préparera et pensera à son âme, au vu de ce qui est annoncé, il travaillera sur lui et seulement cela est le but d'une prédiction spirituelle qui témoigne seulement de l'Amour et de la Miséricorde de Dieu, lequel veut aider les hommes à tourner leurs pensées de la vie terrestre vers la Vie spirituelle, parce que la fin est proche.

Amen

La preuve pour la Vérité de la Parole - la Réponse de Dieu par les médiateurs

B.D. 4464 from 18 octobre 1948, taken from Book No. 52

Vous êtes toujours libres de M'interroger là où vous êtes assailli par des doutes, Je vous entends et Je vous répondrai. Mais laissez-Moi le choix de la forme sous laquelle Je veux donner la Réponse, croyez seulement que Je Suis Celui Qui vous la donne. Évaluez Ma Réponse en conséquence, ne la rejetez pas, mais prêtez-lui attention. Je vous parle toujours de nouveau et Je cherche à vous conquérir par Ma Parole, Je cherche à vous rendre tout compréhensible et Je ne suis jamais impatient à cause de votre indignation ; mais Je Me heurte souvent à une résistance, alors vous restez avec votre opinion préconçue malgré une meilleure connaissance et donc vous n'avez besoin d'aucune Réponse, parce que vous vous la donnez par vous-mêmes. Mais Je Me suis encore réservé une Réponse qui vous convaincra, mais alors cette conviction ne vous apportera aucun avantage pour votre âme car vous ne pouvez le conquérir que si vous croyez sans preuve. Comment voulez-vous avoir une Réponse qui soit acceptable malgré votre volonté de refus ? Seulement Moi-même peux vous la donner et Je le fais à travers la médiation d'une personne qui reçoit directement Ma Parole. Si vous l’écoutez, vous M’écoutez, si Ma Parole à travers sa bouche ne vous convainc pas, alors vous êtes incorrigibles et vous ne Me croiriez même pas Moi si Je venais à votre rencontre avec un Miracle. Vous oubliez que Je ne peux pas Me révéler à vous directement, tant que vous ne croyez pas profondément. Vous devez considérer tout comme possible, alors seulement vous pouvez être digne avec Ma Révélation, car alors elle n'est plus une contrainte spirituelle pour vous. Conquérir la foi à travers des signes extraordinaires serait sans utilité pour vous, vous pouvez par contre vous approprier la foi si vous vivez selon Ma Volonté. Chaque homme peut croire, dès qu'il aime. Alors la Parole lui parle, elle n'a alors besoin d'aucune preuve pour la Vérité de la Parole. En outre l'homme doit seulement regarder autour de lui, il doit faire des distinctions entre les hommes qui reconnaissent Ma Parole d'en haut et ceux qui la refusent. Alors ils pourront remarquer une distance, s'ils prennent en considération la liaison avec Moi, jusqu'où elle est une formalité ou la vie. Et il devra admettre que celui qui croit dans Ma Parole d'en haut, s’attache beaucoup plus sérieusement à suivre Ma Volonté que celui qui mène une vie jugée spirituellement, parce qu'il Me sent dans le Parole et Ma Proximité ne restera jamais sans impression et donc il pourra enregistrer un succès. Ma Parole parle par elle-même. Celui qui ne donne pas foi à Ma Parole, ne l'a pas encore accueillie avec le cœur, mais seulement avec l'entendement. Celui-ci ne sentira pas Ma Présence, mais son cœur probablement, il l’instruira et lui donnera la Réponse à chaque question, à chaque doute, parce que Moi-même Je prends demeure dans le cœur et Je lui parle. Et vous pourrez M’entendre à tout instant, si vous croyez profondément et irrévocablement, parce que Je reste avec vous jusqu'à la fin.

Amen

La Cène

B.D. 4465 from 19 octobre 1948, taken from Book No. 52

Vous devez être Mes hôtes, Je vous invite à Dîner. Je veux vous nourrir et vous abreuver avec la Nourriture la plus délicieuse pour l'âme, Je veux spiritualiser votre corps, pour que même ses substances puissent participer lorsque l'âme sera régénérée, pour qu'elle mûrisse plus rapidement, parce que cela est possible pour les hommes qui tendent consciemment vers Moi et désirent entendre Ma Parole. Soyez donc Mes hôtes et venez volontiers à Moi pour prendre le Dîner à Ma Table. Je veux vous préparer un Repas avec une Nourriture céleste, avec la Manne délicieuse qui vous offre la Force et qui est la Nourriture spirituelle de votre âme. Je ne vous cache rien de ce dont vous avez le désir, Je Suis toujours prêt pour vous et Je mets sur la Table une Nourriture délicieuse, parce que Je vous aime et en tant que Mes hôtes Je veux vous donner tout ce qui vous fait plaisir. Mais vous devez venir volontiers et avoir la nostalgie de Moi, vous devez accepter l'invitation avec un cœur reconnaissant et vous préparer dignement pour la réception, vous devez vous orner pour M’honorer comme Aubergiste, vous ne devez pas rester en dehors, mais entrer dans Ma Maison sans considérez que vous êtes des hôtes invités qui ont droit à la Nourriture à la Table du Seigneur, qui Lui appartiennent, qui sont Ses amis et que donc Il les récompense comme un bon Aubergiste sert ses amis et leur offre avec Amour les Dons les plus délicieux autant de fois qu’ils les désirent. Celui qui se rassasie à Ma Table, n'aura plus faim et soif éternellement et il reviendra vers Moi de toute façon toujours plein de désir, en désirant ardemment Ma Présence et en accueillant de Ma Main ce que lui offre Mon Amour, parce qu'il s'en rafraichira continuellement, il sera toujours bienheureux dans la sensation du désir satisfait et il Me désirera continuellement. Ainsi Ma Parole, le Pain du Ciel, lui affluera constamment et lui assurera la Vie éternelle. Venez à la Table du Seigneur, où de la Nourriture délicieuse est prête pour vous, tenez avec Moi le Dîner, laissez-vous tendre la Chair et le Sang, pour que vous soyez remplis de Force. Accueillez Ma Parole et écoutez-Moi lorsque Je vous parle, reconnaissez-Moi comme le Dieu et Père de l'Éternité le plus affectueux, comme votre Ami et Frère et recevez de Ma Main ce que vous offre Mon très grand Amour. Venez tous à Ma Table, pour que Je puisse vous pourvoir avec la Nourriture dont vous avez besoin pour votre âme, pour que puissent se nourrir et s’abreuver tous ceux qui ont faim et soif de Ma Parole, de Ma Chair et Mon Sang.

Amen

L'influence de la matière sur l'homme

B.D. 4466 from 21 octobre 1948, taken from Book No. 52

La matière jugée exerce une grande influence sur l'homme puisque le spirituel lié le presse à s'unir avec lui, ce qui a pour effet que l'homme désire la posséder. Le spirituel lié dans la matière se pousse dans l'amour de l'homme, il cherche à se rendre indispensable à lui, il tend à l'unification avec l'homme, parce qu'avec cela il se sent plus fort dans la résistance contre Dieu, parce qu'il sent aussi la résistance dans laquelle l'homme reste encore contre Dieu, c'est-à-dire qu’il pousse l'homme à résister encore à Dieu dans son immaturité. Et les hommes se laissent facilement influencer. Eux-mêmes ont le plus grand désir pour la matière, et ainsi le spirituel semblable s'unit seulement avec ce qui se trouve sur une marche différente de développement. Mais l'homme est en danger de tomber de sa marche de développement déjà plus haute s'il s'enchaîne à la matière, chose pour laquelle il ne peut pas être assez averti de ne pas tendre vers la matière et il est constamment exhorter à la dépasser. Le spirituel dans la matière peut aussi être volontaire pour le service et donc aider l'homme dans son développement vers le Haut, comme aussi vice versa l'homme peut aider le spirituel dans la matière à sa remontée. Il s'agit alors des objets qu’il emploie, mais ils ne doivent pas encourager les hommes à désirer ardemment leur possession, donc ils ne doivent pas réveiller l'amour faux pour la possession matérielle. Dès que la matière sert l'homme, la résistance contre Dieu est déjà cassée; mais la matière qui ne s'acquitte d’aucun but de service, réveillera souvent dans l'homme un désir augmenté de possession, et c’est cette matière qui est le danger pour l'âme de l'homme, parce que son influence sur l'âme est grande et peut avoir pour effet que l'âme se précipite jusqu'au stade dans lequel elle est de nouveau incorporée dans la matière. Alors le spirituel lié a atteint ce qu’il voulait, il a attiré en bas tout seul le spirituel libre et d’une certaine manière il a renforcé sa force, l'homme est tombé victime de l'influence de l'adversaire de Dieu qui a agi sur sa volonté pour l'employer dans la direction opposée, pour le pousser dans la matière morte, pour le pousser à la retombée, parce qu'avec cela il augmente son règne, son pouvoir et sa violence, et il stimule continuellement les êtres à une rébellion constante et à l'animosité envers Dieu. Celui qui se tourne vers Dieu, il le perd et il cherche à empêcher cela par tous les moyens. La matière elle-même, c'est-à-dire le spirituel lié en elle, dans son immaturité lui est encore soumise, bien que l'adversaire de Dieu ne puisse pas agir d’une manière déterminante sur le spirituel. Mais vu que le spirituel lui-même n'a pas renoncé à la résistance contre Dieu, il pousse aussi l'homme qui se trouve dans la même résistance, et auquel la matière est indiquée en tant qu'adversaire de Dieu, la matière est présentée devant l'œil de l'homme comme moyen de séduction du monde. L'homme peut se soustraire à cette influence ou bien s’en défendre au moyen de sa volonté, mais souvent il exploite la liberté de la volonté d’une manière erronée et cède à la poussée de l'ennemi de son âme. Donc la lutte contre la matière est une vraie lutte que l'homme doit mener dans la vie terrestre, parce que lorsqu’il l'a vaincue, sa remontée lui est assurée, parce qu'il n'existe alors plus rien qui le retient sur la Terre, et alors son âme peut s'élever dans des sphères spirituelles, parce qu'alors elle n'est plus entravée par rien dans le vol vers le Haut et donc il n'existe plus aucun danger de rechute à ce stade, car elle l’a déjà depuis longtemps dépassé et l'homme aide en même temps le spirituel dans la matière à remonter, lorsqu'il l’utilise et l'aide avec cela au service, au travers duquel le spirituel dans la matière peut se libérer de toute forme jusqu'à ce que lui-même ait atteint le dernier stade et puisse servir comme homme dans la libre volonté.

Amen

Transmissions spirituelles de Bénédiction pour les êtres dans l'au-delà

B.D. 4467 from 22 octobre 1948, taken from Book No. 52

Les êtres de Lumière peuvent imposer seulement rarement à un homme de servir comme moyen de réception pour les transmissions directes du Royaume spirituel. Ils s’efforcent certes continuellement d'agir mentalement sur les hommes, mais ils trouvent rarement un vase qui s'ouvre pour les Rayonnements de ces êtres, alors ils utilisent ensuite chaque occasion pour se manifester au travers d’un tel vase ouvert et ils sont toujours dans sa proximité. Dès qu'une transmission a lieu, la barrière entre le monde terrestre et celui spirituel est tombée et d’innombrables êtres sont prêts à écouter les enseignements vers la Terre, parce que cela signifie demeurer dans la Lumière et les âmes des sphères sombres ou bien peu lumineuses tendent à chaque rayon de Lumière qui les touche avec bienveillance. Et ainsi un homme qui s'est préparé comme vase d'accueil de l'esprit divin est maintenant en liaison avec des êtres savants, il donne la possibilité à d’innombrables êtres dans l'au-delà d'augmenter leur savoir et avec cela de mûrir dans la connaissance et de se développer vers le Haut. Et ces âmes lui seront éternellement reconnaissantes. Mais l'homme reçoit en même temps le savoir le plus limpide, il ramasse des Biens spirituels qui ne peuvent jamais lui être substitués par quelque chose de mieux. Donc il est soutenu par toutes les Forces de l'au-delà pour maintenir cette liaison avec le Royaume spirituel, près de lui s'arrêtent des êtres savants et non-savants, mais des Forces bonnes l'instruisent toujours, et des âmes de bonne volonté assisteront à ces enseignements et donc chaque occasion d'établir la liaison avec le Royaume spirituel doit être utilisée, parce que souvent la Bénédiction pour ces âmes dans l'au-delà est plus grande que sur la Terre, parce que les hommes terrestres sont sans foi et ils ne veulent rien savoir des Communications du Royaume spirituel. Les êtres de Lumière sont toujours prêts à transmettre leur savoir aux hommes sur la Terre, et donc ils sont outre mesure heureux s'il leur est offert l'occasion à travers la volonté d'une personne d'avoir de l'influence sur elle en enseignant et par elle sur son prochain. (23.10.1948) Leur travail dans le Royaume spirituel consiste à apporter la Lumière aux hommes qui leur sont confiés, qui marchent dans l'obscurité de l'esprit, c'est-à-dire qu’ils leur transmettent le vrai patrimoine mental, et cela se déroule à travers la transmission mentale, mais demande la volonté de l'homme lui-même pour être accueilli. Si maintenant un homme est pour eux une aide puisqu'il stimule son prochain à des discours sur des thèmes spirituels et avec cela ouvre d’une certaine manière leurs cœurs, alors les êtres de Lumière peuvent maintenant s’inclure et agir soit sur l'orateur comme aussi sur les auditeurs et guider donc sur la Terre un savoir selon la Vérité. Toutefois seulement très rarement des transmissions directes peuvent avoir lieu à travers la Parole intérieure, mais là où il est établi la liaison, là des êtres de Lumière sont immensément actifs et assistent le recevant d’une manière terrestre comme spirituelle, pour promouvoir le travail. Mais pour cela ils ne doivent jamais forcer la volonté, c’est pourquoi ils ne doivent jamais agir sur l’homme en le déterminant, mais sa libre volonté doit tendre vers la liaison avec le monde spirituel. Et la Bénédiction d'une telle liaison est grande, parce que même si sur la Terre le succès est peu visible, d’innombrables âmes dans l'au-delà participent à la transmission et remercieront éternellement l'homme qui les a aidées à arriver dans la Lumière, à la connaissance et au savoir.

Amen

Pouvoir de la Parole divine – Antidote pour la souffrance

B.D. 4468 from 24 octobre 1948, taken from Book No. 52

Mon Amour pour vous est sans limites et donc J’exhausse chaque prière, mais parfois seulement sous une forme où vous ne reconnaissiez pas vite l'accomplissement, mais un jour vous vous rendrez compte avec quelle Providence Je pense à vous. Le temps de la fin apporte misères et souffrances d'espèces très différentes, parce que vous devez mûrir en peu de temps autrement vous ne passeriez pas la dernière et difficile épreuve. Donc vous devez restez dans une constante préoccupation, mais vous devez toujours vous rappeler que Je Suis Celui Qui vous envoie tout ou Qui le permet, que Je connais toute misère et toute souffrance, mais qu’elles sont pour vous-même une bénédiction. Donc ne craignez pas et ne vous plaignez pas, mais ayez toujours de l'affection pour Moi avec amour, car Mon Amour constant vous appartient et veut vous rendre bienheureux. Mais vous devez éprouver le Pouvoir de Ma Parole, et alors vous reconnaîtrez que vous avez en Elle un antidote qui a un effet sur toute souffrance, peur et deuil, parce que J’ai béni Ma Parole avec Ma Force. Pourquoi ne l'utilisez-vous pas ? Pourquoi ne profitez-vous pas de Ma Force, quand vous risquez de devenir faibles dans la lutte terrestre et être découragés ? Pourquoi ne vous confiez-vous pas à son effet vivifiant ? Vous recevez de Moi continuellement la preuve de Mon Amour pour vous, vous vous trouvez au milieu d'une grande Grâce, et malgré cela vous êtes tièdes et inconstants, effrayés et faibles. Quand vous êtes dans la misère, que pourrais-Je vous offrir de mieux que Ma Parole qui vous mène à l'éternelle Béatitude ? Mais si du point de vue terrestre vous n'aviez pas de misère et de préoccupations, vous ne seriez alors pas capables d’entendre Ma Parole, parce que le monde vous tiendrait captif, il vous empêcherait d’être dans une intime liaison avec Moi. Donc prenez sur vous la misère, et en contrepartie vous recevez Ma Parole, parce qu'avec Ma Parole vous possédez un grand Trésor que vous n'êtes pas encore en mesure d’accueillir. Laissez-Moi toujours vous parler dans la Parole, réfugiez-vous dans Ma Parole, précipitez-vous dans l'Expression de Mon Amour, alors vous percevrez un considérable apport de Force, de sorte que vous ne sentiez plus aucune peur et oppression et aucun doute. Alors la vie terrestre vous réussira en pleine force et vous Me louerez et vous Me glorifierez pour Mon Amour et Ma Grâce, et alors vous serez pour Moi des ouvriers robustes dans la dernière lutte sur cette Terre. Je bénis votre volonté, lorsque vous êtes prêts à Me servir, mais faites aussi devenir active votre volonté en exécutant ce que Je vous demande. Je vous exhorte toujours de nouveau à accueillir en vous Ma Parole, parce que Je veux vous tourner la Force de Ma Parole, parce que Je veux vous aider, mais pour cela J’ai besoin de votre volonté, si vous devez avoir la juste Bénédiction de Mon Aide. Mais vous-mêmes devez lutter, parce que seulement ainsi vous pourrez arriver à la foi, à une foi profonde dont vous avez besoin pour faire parti de Mes fidèles domestiques sur la Terre. Vous devez donc vous-mêmes considérer dans le cœur ce que vous recevez de Moi, ce que vous écrivez, doit devenir vivant en vous, de sorte que vous puissiez aussi représenter avec conviction Ma Parole, pour qu'elle ne manque pas d'effet sur votre prochain, de sorte que même lui puisse percevoir la Force de Ma Parole. Vous serez toujours aidés dans toute misère, plus vous vous acquittez de Ma Volonté. Mais Ma Volonté est que vous approfondissiez plus souvent Ma Parole, pour que vous vous rendiez compte de Ma Présence et croyiez fermement en Moi. Et lorsque votre foi est profonde, alors l'accomplissement de chaque prière est certain.

Amen

La mission - Contrepartie pour la réception : Transmettre la Parole

B.D. 4469 from 25 octobre 1948, taken from Book No. 52

Lorsqu’à travers Mon Amour un savoir vous est guidé, lorsque Moi-même Je Me révèle à vous et vous guide dans l'éternelle Vérité, alors avec cela est liée une mission pour laquelle Je veux vous rendre apte à travers Ma Révélation. Vous recevez de Moi un Don précieux, pour lequel J’exige une contrepartie, qui consiste seulement dans le fait que vous transmettiez au prochain ce que vous recevez. Parce que pour toutes Mes créatures Mon Amour et Ma Préoccupation sont pour le salut de leurs âmes, toutes Mes créatures marchent dans l'obscurité tant qu’elles ne sont pas en liaison avec Moi. Mais pour qu'elles établissent la liaison avec Moi, elles doivent être instruites et cela est votre mission, c’est le service que J'exige de vous, que par amour pour Moi vous deviez Me servir. Mais dès que vous M’avez donné votre volonté, vous n'avez plus aucune responsabilité pour vos actes et vos pensées, parce que Moi-même J’agis déjà en vous, parce que votre volonté ne s'oppose plus à Moi. Mais vous renoncez toujours à votre volonté lorsque vous vous unissez avec Moi dans l'accueil de Ma Parole, de Mes Révélations qui vous sont transmises à travers l'esprit en vous à votre cœur et à votre entendement. Si vous avez la volonté de Me servir, d’être actif pour Moi et Mon Royaume, si vous avez la volonté de vous acquitter de Mes Commandements et de vivre pour Ma Complaisance sur la Terre, alors vous êtes déjà Miens, et maintenant vous ferez toujours ce que Je veux, parce que Mon Esprit agit en vous et celui-ci ne vous déterminera pas contre Ma Volonté. Il existe seulement un danger que vous interrompiez la liaison avec Moi dans la libre volonté, que vous Me deveniez infidèle et que vous vous vendiez au monde et donc à son dominateur, à Mon adversaire, pour une fade récompense mondaine. Mais vous ne devez plus craindre ce danger lorsque vous entendez intérieurement Ma Parole, parce que le monde ne pourra plus rien vous offrir qui dépasse Ma Parole, et vous ne voudrez plus perdre ce Don de Grâce le plus délicieux et donc vous Me chercherez toujours de nouveau pour entendre Ma Voix. Et donc vous pourrez vous acquitter de votre mission, laissez-vous guider avec bonne volonté par Moi cédez toujours à la poussée intérieure si s'approche de vous l'occasion où vous devez parler en Mon Nom. Moi-même Je vous assignerai le travail, dès que l’heure sera venue et que vous devrez agir pour Moi, de même Je détermine par avance votre vie en fonction de votre mission, et souvent vous sentirez Ma Conduite, alors Mon Règne et Mon Action seront évidents, parce que J’ai pris possession de vous et Je ne vous laisse plus dans l’éternité. Et c’est Mon Esprit qui vous domine, qui détermine vos pensées, votre volonté et vos actes, donc vous êtes guidés par Moi et vous pouvez tout laisser approcher de vous, parce rien n'arrive autrement que le veut Ma Volonté, et cela arrive comme c’est bien pour vous et avec succès pour le prochain. Et ainsi attendez Mon Appel qui vous donnera une nouvelle tâche pour votre vie et fiez-vous à Moi qui vous guide sûrement au but, et vous pouvez tout effectuer avec Mon Aide et Moi-même Je resterai avec vous jusqu'à la fin.

Amen

Différentes Actions spirituelles : Sagesse, contemplation, prophétie (Konnersreuth)

B.D. 4470 from 26 octobre 1948, taken from Book No. 52

Mon Esprit peut être efficace seulement là où des hommes se sont adaptés à Mon Être d'Eternité, où ils se sont formés dans l'amour. Comment est pour le reste la vie des individus, à quelle confession ils appartiennent et de quelle origine ils sont, est sans importance, et donc chacun peut suivre d’autres habitudes, chacun peut exercer d’autres coutumes et traditions, chacun peut être éduqué dans d’autres doctrines de foi, dès qu'il mène une vie dans l'amour selon Ma Volonté, il peut aussi être rempli avec Mon Esprit et produire des choses surnaturelles. L’Action de l'Esprit est cependant d’un genre différent du fait qu'à un homme est transmis une Sagesse plus profonde, un savoir spirituel plus profond, tandis qu’un autre est en mesure de contempler spirituellement, donc il peut voir et expérimenter des choses qui sont dans le plus étroit contact avec le Royaume spirituel, avec Moi-Même et la foule des esprits purs. Il peut donc donner un regard dans le Royaume spirituel qui est le but ultime de tous les hommes. À nouveau chez d’autres l’Action de l'Esprit est le Don de Prophétie, de sorte qu’ils soient en mesure de regarder le futur et voir se dérouler devant leurs yeux des événements futurs. Même ceux qui sont pleins de Mon Esprit doivent parler à leur prochain de leurs visions et de leur don prophétique. Contempler des choses passées, présentes et futures est déjà le signe d'un haut degré de maturité de l'homme, auquel il est enlevé tout concept de temps dès qu'il tourne son regard spirituellement et donc maintenant demeure spirituellement dans les sphères de son champ d'action futur loin de la Terre. À de tels hommes il est absolument crédible d’offrir de telles possibilités dès que leur vie représente une vie exemplaire dans l'amour. Alors seulement des êtres de Lumière peuvent s'annoncer lorsque Mon Esprit agit dans ces hommes, parce qu'ils sont reliés avec Moi par l'amour et ils ne peuvent jamais être loin de Ma Volonté bien qu’ils agissent et pensent selon leur propre volonté. L'amour est donc le signe le plus sûr de Ma Présence, l'amour est la garantie pour Mon Action, peu importe sous quelle forme se manifeste l’Action de l'Esprit.

Mon Esprit peut et agira ainsi aussi là où un homme a été éduqué dans une direction fausse de foi, là où ses pensées ont été guidées dans une direction erronée par des enseignants incapables, dans lesquels Mon Esprit n'a pas pu agir et n'a pas pu transmettre la pure Vérité. Donc celui qui se trouve dans de fausses pensées peut expérimenter l’Action de Mon Esprit à travers une juste vie d'amour, mais sous une forme différente qu’au travers de l'apport d'un savoir selon la Vérité, parce que celle-ci serait parfois en contradiction avec la doctrine de foi qui lui a été transmise et cela servirait peu le recevant. Donc Mon Esprit agit d'abord en laissant donner à l'homme un regard dans les sphères spirituelles qui lui transmettent figurativement la Vérité, pour qu'il lui soit mis devant les yeux des événements spirituels qui sont en accord avec les enseignements de chaque confession et qui correspondent à la Vérité, de sorte que l’Action de l'Esprit produise toujours seulement la Vérité, bien que la forme soit différente. À l'homme il doit être fourni une preuve de la Vérité de ce qui lui est enseigné, mais il ne peut plus lui en être montré l’origine, alors l’Action de l'Esprit s'étend sur des événements qui se trouvent dans le passé, et à un tel homme dans lequel il peut agir, le passé est rendu visible pour qu'il puisse témoigner de choses qui ne peuvent plus être montrées autrement. De tels hommes contempleront le passé et le futur avec des yeux spirituels, et l’Action de Mon Esprit doit toujours leur être attribué, cela demande une profonde et forte foi qui ne peut se trouver que là où est l'amour. Le savoir selon la Vérité ne peut pas être guidé d'en haut partout sur la Terre, parce que pour l'acceptation de cela il faut un cœur neutre qui soit libre d'une doctrine déterminée, qui d’une certaine manière n’offre aucune résistance à travers son bien spirituel qui est contraire à la Vérité. Il doit accepter inconditionnellement ce qui est offert d'en haut. Et donc l'homme ne doit pas être lié à un savoir qui lui a été apporté de l'extérieur et qui ne correspond pas à la Vérité. Et donc l’Action de l'Esprit sous cette forme est rarement possible, parce que les chercheurs ont presque toujours déjà suivi une direction spirituelle, tandis que les hommes qui se trouvent hors de toute direction spirituelle cherchent rarement, ils n'ont le plus souvent aucune foi, mais la foi en Moi et dans Mon Action est la première condition pour que Mon Esprit puisse devenir efficace dans un homme. Un homme qui vit dans l'amour, mais qui est faible dans la foi, oppose aussi un empêchement à Mon Action directe en lui au moyen de l'esprit, autrement Je pourrais Me manifester bien davantage à travers la bouche humaine ; mais ils ne veulent pas reconnaître l’Action directe, la transmission de Ma Parole sur un homme, parce qu'à eux cette foi leur manque. Et ainsi Je peux certes commander leurs pensées et leur donner la compréhension pour l'unique Vérité. Je peux même les introduire mentalement dans un savoir qu’ils ne peuvent pas accueillir de l'extérieur, mais ils considéreront toujours leurs pensées comme les leurs et ils ne voudront pas considérer Mon Action en eux. Mais là où Mon Esprit peut agir d’une manière évidente, là où l'amour et la foi rendent possible une transmission directe de Ma Parole à un homme, là la Force de l'Esprit se manifeste clairement, et là tous les hommes doivent accueillir l'éclaircissement, parce qu'alors ils peuvent être sûrs de la très pleine Vérité, parce que Je Suis Celui qui leur fournit cet éclaircissement à travers la bouche et la main d'une personne. Et J'aurai toujours de nouveau Soin pour que la Source de la Vérité offre l'Eau vivante qu’ils désirent ; J’aurai toujours de nouveau Soin pour que des porteurs de la Vérité marchent sur la Terre et puissent être de vrais guides pour le prochain, et pour qu’ils leur transmettent seulement ce qu'ils ont reçu de Moi, car ils se sont préparés en vase d'accueil de l'Esprit et sont ainsi constamment instruits dans la Vérité par Mon Esprit, pour qu'ils la portent au-delà et qu'ils soient actifs en enseignant selon Ma Volonté.

Amen

La Vérité Absolue

B.D. 4471 from 28 octobre 1948, taken from Book No. 52

À vous qui avez la Grâce d'être instruit directement d'en haut, il peut bien être ouvert un savoir qui correspond parfaitement à la Vérité, et donc vous pouvez transmettre ce qui vous est fournis toujours comme Vérité. Mais il est de toute façon compréhensible que les hommes qui ne sont pas instruits de cette façon, doutent et considèrent comme Vérité plutôt ce qui a été conquis comme résultat à travers une fervente réflexion, à travers une vive activité d'entendement. Et vu que ces résultats sont presque toujours d’un genre entièrement divergent et que les hommes ne peuvent pas ou ne veulent pas se fermer à l'une ou l'autre justification ou exécution, ils ne sont aussi pas en mesure de reconnaître ce qui est juste grâce à leur entendement, et ils ont établi l'assertion : La Vérité est relative. Mais en cela les hommes se trompent énormément. Et avec cette assertion ils rejettent aussi l'Auteur de la Vérité, l'Être Qui existe depuis l'Éternité et Qui concrétise la Vérité, Qui ne peut jamais changer, autrement Elle deviendrait non-vrai envers Elle-Même. La Vérité est la Loi fondamentale. Comment sont les choses, doit être fondé depuis l'Éternité, parce que la Vérité est égale à l'Ordre éternel, la Loi qui est éternellement inébranlable, parce qu'elle est procédée de Dieu, de l'Être le plus parfait, Qui ne peut jamais Se contredire. Durant le temps terrestre l'homme est laissé de toute façon libre de dévier de la Vérité au travers de sa libre volonté, mais cela sera toujours dommageable pour l'homme lui-même, parce qu'il est en dehors de la Loi, parce qu'il ne coïncide pas avec la Vérité qui est guidée aux hommes par Dieu Lui-Même. Il existe une Vérité et celle-ci Est près de Dieu. Tout ce qui tend vers Dieu cherche d'abord à pénétrer dans cette Vérité qui était sa part lorsqu’il était dans l'état de perfection, mais maintenant elle est voilée ou déformée et elle n'est pas reconnue dans l'état d'imperfection. Perfection et Vérité ne sont pas deux concepts, mais l’un résulte de l'autre. Là où donc ces deux opinions valent encore comme Vérité, le degré de maturité des hommes est différent, et il détermine la faculté de jugement et la claire connaissance du Divin, dont fait partie la pure Vérité. Le degré de maturité d'un homme demande aussi un chemin de vie conforme à la Volonté divine, il demande à s'adapter à l'Ordre éternel, à la Loi de l'Amour, dans laquelle se trouve l'éternelle Divinité Même. Alors l'homme est dans la très pleine Vérité et peut même reconnaître qu'il peut exister aussi seulement une Vérité, que celle-ci peut procéder seulement de Dieu en tant qu'éternelle Vérité, et il reconnaît aussi que le but de l'homme sur la Terre est d'arriver dans la possession de la Vérité de Dieu, et que donc cette Vérité doit être trouvée, donc ne peut ne pas être niée, autrement serait caduque toute foi en Dieu, en un Être Qui Était, Est et Restera parfait dans toute l'Éternité.

Amen

Suspension des Lois de la Nature – le pouvoir de Satan à la fin

B.D. 4472 from 29 octobre 1948, taken from Book No. 52

Vous devez vous faire instruire par Moi si vous voulez rester dans la Vérité, et ainsi vous devez aussi M’écouter lorsque Je veux vous parler. Je veux toujours parler avec vous, pour vous donner des clarifications, parce que vous tous marchez encore trop dans l'erreur et avez besoin de beaucoup d'explications : Au Législateur de l'Éternité il est naturellement laissé libre d’inverser des Lois si cela favorise Son éternel Plan de Salut et si avec cela Il peut conquérir des âmes pour l'Éternité. Mais Je Me sers seulement rarement de ce droit, parce que Ma Sagesse a reconnu depuis l'Éternité l'effet extrêmement favorable de Mes Lois sur la conquête des âmes pour Mon Royaume, et de ce fait Je n'ai pas de motif de les suspendre. Mais dans le dernier temps avant la fin Je suspendrai quelque Loi, comme Je l’ai annoncé au moyen de voyants et de prophètes, en disant que les Forces du Ciel se manifesteront pour que les hommes reconnaissent le temps de la fin dans les signes. Dans ce temps vous expérimenterez des choses qui naturellement sont impossibles et qui donnent aussi une confirmation aux chercheurs et aux scientifiques que Je guide la nature et que Je peux faire surgir selon Mon Consentement des événements contre nature. Et même Mon adversaire exploitera ce temps en faisant valoir ses forces et en accomplissant aussi des miracles, mais d’une espèce entièrement différente, parce qu'il a pour but de causer la chute des hommes de Moi et il veut pour cela se montrer lui-même aux hommes également fort et puissant. Et vous les hommes êtes maintenant exposés à lui, si vous-mêmes n'avez pas connaissance de Moi et de Mon éternel Plan de Salut. Satan cherchera toujours à influencer vos pensées de sorte que vous vous détourniez de Moi. Il veut vous enlever toute connaissance de Moi, il veut régner tout seul sur vous, non pas pour votre bénédiction, mais pour votre ruine. Et si Je permettais cela, vous seriez tous perdus. Mais Je ne limite en rien son pouvoir, et Je laisse les hommes libres de se tourner vers lui ou bien de le refuser et de venir à Moi. Donc Moi-même Je combats pour vous. Et cela avec la Vérité, Je vous apporte la Lumière et vous laisse vous-même choisir la voie que vous voulez parcourir, mais Je vous éclaire cette voie, Je ne veux pas que vous marchiez dans le noir et que vous ne puissiez pas trouver la voie juste. Mais Mon adversaire fait aussi frétiller de la lumière, mais c’est seulement une lumière de dupe qui vous éblouit et qui vous met dans une obscurité encore plus grande, de sorte que vous encouriez un grand danger en perdant la voie juste et en tombant dans l'abîme. Mais la Vérité brille lumineuse et claire, et Je vous apporte celle-ci et Je veux donc vous parler, et vous devez M’écouter. Si vous êtes instruits dans la Vérité, vous n'accorderez alors jamais plus à Mon adversaire de droit sur vous, parce qu'alors vous le démasquerez car vous savez sa nature, ses mauvais plans et votre destin dans l'Éternité, si vous tombez victime de lui. Vous devez l'éviterez et vous réfugier dans Mes Bras, parce que la Vérité montre aussi que Mon Être, qui Est seulement Amour pour toutes Mes créatures, ne permettra jamais plus que le savoir sur votre destination vous soit totalement caché, jamais plus Je ne vous laisserai sans combattre contre Mon adversaire, et jamais plus il ne pourra se lancer sur le trône en voulant vous dominer totalement, vous Mes créatures, et en voulant vous repousser loin de Moi avec violence. Mais Je n'agirai pas avec contrainte sur vous les hommes, vous serez toujours libres de vous faire instruire par Moi, d'accepter Mon Enseignement et ainsi d’être aussi guidés dans le juste savoir. Mais si vous M’écoutez, alors vous vous dédouanerez aussi de son pouvoir, parce que lui-même ne peut pas vous forcer, mais plutôt faire de vous ses sujets, si vous ne lui opposez pas de résistance. Et pour résister contre lui Je veux vous aider avec l'apport de la pure Vérité, parce que celle-ci vous renforce et fortifie votre volonté pour vous tourner vers Moi et lui échapper. Le pouvoir de Satan est donc fort, et vous verrez à la fin des temps des choses qui vous montreront sa force, mais elle ne s'étend pas sur les Créations qui sont encore porteuses de spirituel lié. Donc il peut seulement agir sur l'homme, en cherchant à influencer sa volonté, et ces hommes pourront accomplir des choses extraordinaires avec son support, mais sa force ne va pas au-delà de l'homme, et à la fin J’apparaitrai d'une façon toute particulière, pour agir contre son pouvoir, c'est-à-dire pour donner aux hommes une preuve de Mon Existence, pour autant que cela soit possible sans contrainte de foi. J'interviendrai visiblement dans les Lois de la nature. Je suspendrai des Lois, mais Je l’annonce par avance, comme Je l'ai toujours fait, pour confirmer aux hommes la Vérité de Ma Parole et pour Me révéler comme Créateur et Guide, comme Dieu tout-puissant, pour qu'ils croient et sache que le temps de la fin est venu. Je M'annonce et J’apparaitrai lorsque le temps sera venu. Ce qui n’a jamais été observé auparavant se manifestera alors, ce qui était entièrement impossible deviendra possible avec Ma Volonté, et la science se trouvera devant des énigmes qui lui sont insolubles. Je suspendrai les Lois de la nature, ce que signifie qu’aucun homme ne peut l'imaginer, parce qu'il ne l'a jamais vu. Mais même cela fait partie de Mon Plan d'Éternité, qu’au pouvoir de Satan dans la fin du temps sera opposé Mon Pouvoir et Ma Force et que les hommes pourront maintenant décider librement de quel pouvoir ils veulent être les sujets. Parce que maintenant des forces humaines et des forces surnaturelles inexplicables sont de nouveau face à face. À cause des premières ils se passent des destructions qui sont des œuvres de Satan, parce que la haine, l’absence d'amour, l’avarice et tous les mauvais vices en sont la cause, tandis que Mon Action ne peut pas être ramenée à une influence humaine, donc la cause doit résider dans autre chose que des forces humaines et cela est donc une confirmation visible pour les croyants que la fin est arrivée. Celui qui maintenant est instruit dans la Vérité, il lui sera facile de croire. Et pour cela vous devez venir vers Moi, vous devez Me demander la Vérité et l'accepter, lorsque Je vous l’apporte directement ou bien au moyen de Mes messagers.

Amen

Les disciples du temps de la fin - la diffusion de la Vérité

B.D. 4473 from 2 novembre 1948, taken from Book No. 52

Mes disciples du temps de la fin sont chargés de vous transmettre à vous les hommes ce qui vous aide à la Béatitude. Ma Parole qui leur a été guidée dans toute la pureté d'en haut par Mon Amour. Le fait que Moi-même J’ai choisi pour Moi ces disciples doit vous être compréhensible, si vous pensez que l'Enseignement qui doit être diffusé sur la Terre en tant que Ma Doctrine la plus pure ne doive pas être déformé et que Je ne peux pas permettre que la Vérité soit toujours davantage repoussée ; donc Je pourvois pour guider aux hommes de nouveau la pure Vérité et pour que cela puisse se produire seulement de la manière qu'elle soit reçue par une personne sous la forme de Ma Parole qui procède directement de Moi ce qui garantit la très pleine Vérité. Les représentants selon Mon Nom pourraient aussi Me servir de recevant s'ils vivaient selon Ma Volonté, c'est-à-dire une juste vie d'amour, s'ils menaient une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain, et ce qui est très important, s'ils pouvaient croire dans une Action directe de Mon Esprit. Mais à eux il manque cette foi, parce qu’ils ont perdu la connaissance de l’Action de Mon Esprit. Et ainsi Moi-même Je dois Me chercher des disciples et les instruire comme porteurs de la Vérité, Je dois Me révéler à ceux qui portent en eux cette foi, qui ne considèrent impossible aucune chose, parce que pour Dieu tout est possible. À ceux-ci maintenant J’apporte Mon Évangile avec Ordre de le transmettre dans le monde. Maintenant J’ai une vraie Joie lorsqu’ils exécutent avec ferveur Ma Tâche de Me servir, lorsqu’ils sont toujours prêts à entendre la Voix intérieure et ne se laissent détourner en rien de leur but par l'extérieur, chose qui est vraiment outre mesure bénéfique pour eux-mêmes et aussi pour le prochain. Parce que J’ai besoin de ces collaborateurs sur la Terre pour la diffusion de la pure Vérité, parce qu'elle ne peut pas être offerte autrement que par la bouche d'homme aux hommes qui sont encore faibles dans la foi et n'établissent pas la liaison directe avec Moi, pour pouvoir M’entendre Moi-Même. L'Acte de la transmission de la Vérité restera incompréhensible pour les hommes, tant qu’eux-mêmes ne seront pas profondément croyants et ne vivront pas dans l'amour. Et donc au diffuseur de la Vérité il sera toujours opposé le doute, chose qui cependant ne doit pas déranger Mes disciples du temps de la fin dans leur travail pour Moi et Mon Royaume. La Vérité s'affirmera, vaincra, même si c’est après une lutte difficile contre celui qui en tant que prince du mensonge veut repousser la Vérité et donc il procédera plein d'animosité contre les porteurs de la Vérité. La Vérité provient de Moi, et donc le porteur de la Vérité combat avec Moi. Mais la fin est proche et seulement celui qui possède la Vérité, ne disparaitra pas à la fin, mais en tant que Mon disciple il entrera dans le Paradis de la nouvelle Terre. Et donc la mission de Mes disciples est de la plus grande urgence, parce que la fin est proche et avec celle-ci l’Ultime Jugement.

Amen

L'amour actif pour le prochain- unification avec Dieu

B.D. 4474 from 2 novembre 1948, taken from Book No. 52

L'amour actif pour le prochain vous unit avec Moi. Donc vous devez l'exercer, autrement Je ne peux pas demeurer près de vous, autrement Je ne peux pas être présent. Mais comment sont les choses dans le monde ? Combien les hommes sont loin de Moi ! Ils vivent sans amour, parce qu'ils tendent seulement à leur bien-être et ne s'occupent pas de la misère du prochain. Ils sont loin de Moi ! Vous les hommes ne savez pas ce que cela signifie, lorsque Je ne peux pas être présent, sachez combien vous êtes sans défense, combien peu vous pouvez faire pour votre développement spirituel, qui est de toute façon l’objectif et le but de votre vie terrestre. Vous êtes sans Lumière et sans Force, bien que vous soyez puissants sur la Terre et créez de grandes choses terrestres. Si vous n'avez pas l'amour, toute votre tendance sur la Terre est vaine, parce que la mort du corps met fin à tout, vous devez laisser tout en arrière de ce que vous avez créé pour vous sur la Terre, parce que seulement les œuvres d'amour vous suivent dans l'Éternité. Mais Je veux vous conquérir pour Moi pour l'Éternité, Je veux que vous vous chauffiez dans les Rayons de Mon Soleil d'Amour, que vous viviez dans la Lumière et dans la Béatitude, que vous ayez le désir pour Moi et que Je puisse satisfaire votre désir, toujours et continuellement. Je veux faire de vous des aspirants de Mon Royaume et vous posséder dans l’éternité. Et tout cela est votre part, dès que vous êtes actifs dans l'amour, dès que vous exercez l'amour actif pour le prochain car alors vous M’attirez à vous, Moi qui Suis l'Amour Même. Vous passez une épreuve, vous développez la volonté d’exercer le service de l'amour pour le prochain, vous distribuez des dons en pensant à ce que vous-mêmes avez reçu de Moi et qui vous rend heureux vous-mêmes, ne laissez jamais languir le prochain s'il vous demande des Dons d'amour, mettez de côté votre amour propre, et vous sentirez le succès en vous occupant mentalement avec Moi, en cherchant la Vérité et vous la trouverez, parce qu'alors vous vivrez par vous-mêmes dans l'amour, parce qu'à cela vous y êtes poussé par Ma Proximité. Avec Ma Proximité Je rends heureux chacun qui rend Ma Parole active dans l'amour pour le prochain. Observez ce Commandement, et s'il est l'unique dont vous vous acquitterez, ce sera vraiment suffisant pour vous assurer Ma Proximité. Et si vous êtes ainsi unis avec Moi, vous-même avez été conquis pour le Royaume spirituel. Vous devez vous acquitter de ce Commandement, si vous voulez devenir bienheureux, vous devez vous aider mutuellement dans la misère spirituelle aussi bien que terrestre, pour qu'ensuite Moi-même Je puisse vous aider dans la même mesure. Je peux seulement venir près de vous lorsque vous Me montrez votre amour, en le manifestant envers le prochain. Vous êtes tous Mes créatures, vous êtes Mes fils et Je Suis votre Père de l'Éternité, et ainsi vous devez aussi vous traiter mutuellement en faisant le bien, en vous adoucissant la misère et en vous prêtant aide là où c’est nécessaire. Alors Je serai toujours Présent, et vous trouverez dans la conscience de Ma Présence déjà sur la Terre la paix que Je vous ai promise.

Amen

La nouvelle relégation dans la matière

B.D. 4475 from 3 novembre 1948, taken from Book No. 52

C’est une voie infiniment longue pour l'âme avant qu'elle puisse entrer dans l'enveloppe corporelle en tant qu’homme. Ce parcours est horriblement atroce, et avec raison on peut parler d'enfer, en particulier tant que la matière solide est encore son enveloppe. Alors le spirituel sent la chaîne, l'état non-libre, et cela parce que ce stade lui est octroyé principalement après le stade de la liberté de la volonté. L’incorporation comme homme est presque toujours précédée d’une nouvelle Relégation dans la matière, là où il a échoué. Cette nouvelle Relégation dans la matière est maintenant de nouveau en vue, mais aux hommes il est toujours encore offert l'occasion de lui échapper, s'ils évaluent bien le bref cours terrestre qu’ils doivent encore parcourir jusqu'à la fin et utilisent le temps pour un fervent travail sur l'âme. Ils sont encore en possession de la libre volonté et de la force vitale qui leur rend possible l'exécution de leur volonté. Dans l'état d’une nouvelle Relégation la volonté est liée, de sorte que le spirituel puisse et doive se bouger seulement encore selon la Volonté de Dieu ; il n'a à sa disposition pas la moindre Force tant qu’il ne renonce pas à la résistance contre Dieu et après il peut espérer dans un petit apport de Force. Si les hommes savaient cet état atroce auquel ils vont à la rencontre, ils se donneraient du mal pour lui échapper. Donc il doit leur être donné la connaissance de ce fait. Mais il manque la foi et cela ne peut pas leur être démontré, autrement leur chemin de vie selon la Volonté de Dieu n'aurait pas de but, car il serait parcouru seulement par peur, mais pas dans la libre volonté, comme cela est nécessaire pour échapper à une nouvelle Relégation. Aux hommes celle-ci leur est faite remarquer et il leur est mis devant leurs yeux leur responsabilité, mais leur décision doit rester libre. Il est cependant compréhensible combien outre mesure lourde est cette décision et dans quelle profonde misère spirituelle se trouve l'humanité qui ne croit pas à la fin et dans l’Ultime Jugement. Sur chaque homme il est agi de toute façon pour qu'il réfléchisse et fasse attention à l'état de son âme et Dieu ne laisse vraiment rien de coté pour conquérir l’âme des hommes, mais si à eux il manque n'importe quelle foi, Sa Parole ne peut rien faire, et les hommes ne peuvent pas être conduits vers la Vérité, alors qu’ils pourraient recevoir un grand savoir, mais alors ils mèneraient un chemin de vie selon la Volonté de Dieu. Malgré c’est de la plus grande importance de soumettre aux hommes la Parole divine, pour qu'encore quelques-uns l'acceptent et que leur âme reste préservée d'un parcours répété à travers toutes les Créations de la nouvelle Terre, pour qu'à la fin ils puissent entrer dans le Royaume de la Lumière, dans l'éternelle Béatitude.

Amen

L'exhortation au travail pour Dieu et pour Son Royaume

B.D. 4476 from 4 novembre 1948, taken from Book No. 52

Celui qui Me sert, qui parle pour Moi et Mon Royaume, se dédie à Moi-Même, pour que Je puisse parler par lui, et pour cela il recevra Ma Bénédiction. Je veux lui donner la Force pour agir pour Moi, et donc lui aussi aura du succès, les hommes écouteront Mes Paroles et ils les élaboreront dans le cœur. Chaque âme qui entre en contact avec Moi par vous, Mes domestiques, pourra se réjouir de Mon Amour, elle sentira Mon Action comme un désir pour la Vérité et un désir pour Moi Qui Suis l'éternelle Vérité Même, et elle lui sera donnée. Travaillez pour Moi et cherchez à porter la Lumière dans l'obscurité qui recouvre la Terre. Portez dans le monde Ma Doctrine de l'Amour, instruisez ceux qui vous écoutent et expliquez-leur Mon Action et la fin prochaine. Instruisez-les sur leur tâche terrestre et exhortez-les à l'amour, annoncez-leur Ma Volonté et incitez-les à s'acquitter de celle-ci, et faites du bien à tous ceux que vous rencontrez sur votre chemin. Précédez-les avec le bon exemple, pour que vous conquériez le prochain pour Ma Doctrine, prêchez et donnez-leur l’amour, qui procède de Moi et mène à Moi, et faites de vous-mêmes Mes domestiques, de sorte que vous portiez en avant Ma Doctrine de l'Amour, et conquerriez aussi Ma Complaisance, Je vous donnerai la récompense que Je vous ai promise, Je serai toujours votre Protecteur et Accompagnateur et Je vous pourvoirai comme un Père, parce que vous voulez M’aider à guider sur la voie les âmes errantes et éclairer celles-ci avec la Lumière qui a eu son Origine en Moi. Et votre travail sera béni.

Amen

Domestiques de Dieu avec une mentalité mondaine

B.D. 4477 from 5 novembre 1948, taken from Book No. 52

Sur la Terre il y a beaucoup de domestiques de Dieu avec une mentalité mondaine et ceux-ci ne sont pas vraiment de justes représentants de Ma Doctrine, parce qu'ils ne sont pas dans la Vérité, qui cependant est nécessaire pour une fonction qui a pour but la diffusion de Ma Doctrine, parce qu'aux hommes la Vérité doit être offerte dans toute la pureté, pour qu’un succès puisse être enregistré pour les âmes. « Vous devez tous être instruits par Dieu .... », ainsi il a été écrit, et cette Parole est Vérité, parce que seulement Dieu en tant que l'éternelle Vérité peut vous transmettre le savoir qui correspond à la Vérité. Donc vous pouvez bien accueillir de l'extérieur du patrimoine spirituel, mais auparavant Mon Esprit doit agir en vous, avant que soit reconnu comme Vérité ce qui vous a été offert de l'extérieur et qu’il vous soit donné la conviction intérieure que c’est Ma Parole. Donc l’Action de l’esprit est absolument nécessaire ; mais Mon Esprit vous impose des conditions que vous devez d'abord avoir accomplies, avant qu’Il puisse devenir efficace. Une de celles-ci est le dévouement à Dieu, l'intime liaison avec Moi qui, cependant, ne peut pas avoir lieu si vous êtes encore trop unis avec le monde. Parce que l'œil ne peut jamais être tourné à l'extérieur et à l'intérieur ; en outre le monde est le règne de Mon adversaire, alors que Mon Royaume est le Monde spirituel, d’où vous est offert la pure Vérité. Donc vous devez éviter le monde, le cœur doit s’en détacher librement, parce qu'il a le désir pour le Royaume spirituel et donc une tendance spirituelle est la première condition pour qu’un domestique de Dieu soit dans la Vérité. Seulement alors il pourra reconnaître comme Vérité la Parole écrite, seulement alors ses pensées seront éclairées, pour qu'il puisse agir sur la Terre comme Mon représentant et être actif en Mon Nom, pour Mon Honneur et pour la Bénédiction du prochain.

Amen

Le destin - les possibilités de mûrir - les épreuves

B.D. 4478 from 5 novembre 1948, taken from Book No. 52

Chaque pensée tournée vers Moi, chaque appel à Moi, Me touche et Je ne le laisse pas inaperçu. Et ainsi J’ai Connaissance de toute la vie des sentiments de l'homme et Je connais ses mouvements intérieurs et ainsi aussi de ce fait, comment est constituée sa volonté. Et si cette volonté vient à Ma rencontre, alors l'homme trouve en Moi l'Ami le plus fidèle et le Père le plus providentiel, parce qu'alors Je sais qu’il veut faire partie des Miens et Je l'accueille avec Joie. Et alors son destin est seulement une série de possibilité de mûrir, parce que Je veux l'aider à l'éternelle Béatitude et lui rendre supportable la vie terrestre, chose qui est possible seulement avec Mon Soutien. Un homme qui se donne à Moi, conquiert tout ; mais à celui qui Me refuse, il lui sera encore enlevé ce qu’il s'était conquis jusqu'à présent, chose qui lui a été transmis par Ma Grâce et qu’il a laissé inaperçu. A celui qui lutte, J’étends Ma Main à sa rencontre, parce qu'il tend vers Moi ; mais celui qui Me tourne le dos, Je le laisse aller là où il est séduit, parce que Mes Avertissements retentissent inécoutés outre ses oreilles. Et celui qui veut venir vers Moi ne doit pas craindre de ne pas atteindre son but. Je connais la volonté de l'individu et garde son âme de la chute de Moi. Et donc vous pouvez être tranquille si Je vous donne l'assurance que vous arriverez au but, parce que Mon Amour pour vous, Mes créatures, est trop grand pour pouvoir vous laisser à l'adversaire, si vous Me désirez. Et bien que vous deviez souvent passer à travers de dures épreuves, vous devez toujours réconforter votre pensée en vous disant que les épreuves proviennent de Moi et qu’elles ont seulement pour but que votre âme mûrisse dans le temps le plus bref, parce qu'il n'y a plus beaucoup de temps jusqu'à la fin. Bientôt vous aurez dépassé l'épreuve de la vie terrestre et vous pourrez entrer dans Mon Royaume comme esprits libres, bienheureux, vous aurez atteint le but et vous vous serez uni avec Moi, parce que Je Suis près de vous dès que vous M’appelez dans la prière et que vous désirez recevoir Ma Parole. Je Suis avec vous et resterai avec vous jusqu'à la fin ; donc croyez, aimez et espérez, pour que vous entriez dans Mon Royaume comme Mes fils lorsque vous décédez de la Terre.

Amen

Le doute dans la Vérité des Communications – la catastrophe de la nature

B.D. 4479 from 6 novembre 1948, taken from Book No. 52

Vous ne devez pas vous torturer avec des doutes et donc à chaque question Je vous donne la Réponse à ce que vous considérez dans le cœur et qui vous crée de l’inquiétude. Pourquoi ne pouvez-vous pas croire que le temps où vous marchez sur la Terre est seulement encore bref ? Pourquoi ne voulez-vous pas prendre à la lettre Mon Annonce et ne vous préparez-vous pas sérieusement à une fin prochaine ? Pourquoi vous semble-il plus probable que Mes Prévisions ne se confirment pas, pourquoi ne croyez-vous pas simplement Ma Parole et n’attendez-vous pas les choses qui doivent arriver ? Comme Je vous le dis, ainsi il est et ainsi il se produira et vous tous serez surpris du tournant soudain que vous n'attendez pas, parce qu'il arrivera avant ce que vous croyez. Celui que J’élis comme porteur pour la Vérité, à qui J’assigne une telle tâche, de recevoir directement Ma Parole et de l'écrire pour le prochain, Je protégerai la Vérité d'une influence qui serait tournée contre Mon Action. Il est à Mon service et Je ne permettrai jamais plus que Mon adversaire se serve de lui, pour mettre l'erreur auprès de la Vérité. Je ne veux même pas que Mes domestiques eux-mêmes voient de façon peu claire, qu'ils soient faibles dans la foi et doutent, là où ils doivent répandre avec conviction la Vérité. Donc Je leur parle toujours de nouveau et leur indique le temps qui arrive, qui leur apportera la preuve que Ma Parole est la très pure Vérité. Qu'il se passe encore un peu de temps ne doit en rien vous rendre incertain dans vos discours. Vous pouvez soutenir chaque parole que vous avez accueillie d'en haut, et vous n'aurez jamais à craindre d'avoir mélangé un bien spirituel contradictoire avec la Vérité, parce que vous êtes à Mon service. Le fait que Je vous ai accueilli comme Mes domestiques vous est montré par l'apport de Ma Parole. Mais celui qui est une fois Mon domestique, exécute seulement la Volonté de son Seigneur et sa volonté est totalement subordonnée à la Mienne. Donc il fera seulement ce que Je veux et jouira de Ma Protection en particulier dans le travail spirituel qui vise à la diffusion de la pure Vérité. Il recevra et accueillera seulement la Vérité et il n'aura vraiment à craindre aucun ajout erroné. Je répète encore une fois, que vous vous trouvez peu avant la fin, vous vivrez le plus grand ébranlement qui se soit jamais passé sur cette Terre. Celui qui survivra, pourra parler d'un miracle, mais beaucoup de ceux qui en ont connaissance à travers vous, Mes domestiques et prophètes du temps de la fin, survivront à Mon Intervention, parce qu'ils doivent servir comme témoins que Je l’ai annoncé par avance et donc avec cela Mon Plan d'Éternité est reconnaissable. Donc J’hésite encore, pour que soit donné à encore beaucoup d'hommes l'occasion de prendre connaissance de Mon Action, de Mon Règne et de Ma révélation à travers les éléments de la nature. Mais vite le temps sera passé, il n'y aura ensuite plus aucun renvoi, vous vous effraieriez si vous saviez l’heure de l'événement que J’annonce toujours de nouveau. Vous ne devez pas douter, lorsque Moi-même Je vous annonce cela, vous devez croire sans douter, vous devez savoir que Je Suis Celui Qui vous parle, et que Je ne vous transmets pas autre chose que la très pure Vérité et Je vous protège vraiment pour que vous ne mélangiez pas la Vérité avec l'erreur. Laissez devenir plus forte votre foi, pour que vous puissiez vous employer avec pleine conviction pour Ma Parole qui vous arrive d'en haut, parce que c’est Ma Volonté que vous en ayez connaissance, pour vous préparer et pour Me demander la Force dont vous aurez vraiment besoin, lorsque sera venu le jour qui vous montrera la Vérité de Ma Parole.

Amen

« Vous devez être instruits par Dieu .... »

B.D. 4480 from 7 novembre 1948, taken from Book No. 52

Vous tous devez être instruit par Dieu. Mon Esprit doit agir en vous pour que vous puissiez avoir la compréhension pour une instruction spirituelle, peu importe de quelle manière elle vous arrive. Si vous êtes instruits directement par Moi, alors c’est aussi une conséquence ou un signe de l’Action de Mon esprit en vous ; si vous recevez les instructions de l’extérieur, au moyen de Mes domestiques sur la Terre, au moyen du prochain qui est instruit dans la Vérité, ou bien au moyen de la Parole écrite, vous les comprendrez seulement lorsque vous recevrez l'éclaircissement à travers l'Esprit en vous lorsqu’il peut agir en vous, parce qu'il est Ma Part, car alors vous avez un Maitre d'Instruction divin. À celui-ci vous devez tous vous recommander, autrement chaque instruction de l'extérieur est pour vous inutile. Le divin veut être saisi par l'Esprit, et l'esprit humain tout seul ne peut pas le saisir s'il essaie de l'accueillir sans l'Assistance de l'Esprit, alors il se manifestera comme une œuvre d'homme, déformée et incompréhensible, qui n'a rien en commun avec la pure Vérité, et alors les hommes ne deviendront pas savants, mais ils resteront dans l'erreur. Donc vous devez vous laisser instruire par Dieu, vous ne devez M’opposer aucune résistance si Je dois vous instruire, et en premier vous devez chercher le contact avec Moi au moyen d’une intime prière et ensuite, lorsque vous Me présentez des questions, écoutez de l'intérieur et attendez la Réponse. La majorité des hommes ne s'occupent pas de cela et ils n'attendent pas que la Réponse monte en eux claire et limpide, leurs pensées flottent et avec cela ils rendent impossible une instruction, qui leur viendra certainement lorsqu’ils se donnent à Moi et écoutent de l'intérieur. La prière intime et le désir pour la juste Réponse leur fera aussi penser clairement et selon Vérité, parce que J'éclaire l'esprit de celui qui M’appelle et Me la demande. Alors il peut se considérer comme instruit par Moi, et Je n'instruirai pas vraiment autrement le recevant de Ma Parole directe, parce que ce que Mon Esprit transmet aux hommes est toujours et partout la même chose, parce que la Vérité ne peut jamais changer. Et ainsi vous tous avez la possibilité de vous procurer la pure Vérité, si vous venez à Moi et Me la demandez ; Je serai à tout instant un juste Maitre d'Instruction et Je vous mènerai dans la Vérité, dès que vous la désirez.

Amen

La Parole sonnante

B.D. 4481 from 8 novembre 1948, taken from Book No. 52

Vous devez être dans une disposition particulièrement croyante si vous voulez entendre en vous la Parole sonnante. Vous devez être entièrement compénétrés de l'amour pour Moi et avec cela aussi unis avec Moi, vous devez Me sentir présent, vous devez Me percevoir dans une certaine mesure et donc vous pouvez aussi entendre Ma Voix comme des Paroles clairement prononcées, qui vous toucheront d’une manière tout à fait insolite. Ma Présence est maintenant devenue certitude pour vous, maintenant vous avez une preuve de ce que jusqu'à présent vous avez seulement cru ; mais vu que votre foi est profonde, Je peux aussi vous fournir la preuve sans vous mettre dans l'état d'une foi contrainte. Mais ce Don de Grâce a pour conséquence un état de très profond calme et une Béatitude silencieuse et une volonté accrue pour l'activité spirituelle. Mais cela ne restera pas pour l’instant un état durable, mais seulement un couronnement du dévouement particulièrement affectueux envers Moi, tant que ne commence pas la vraie mission qui demande de pouvoir constamment entendre Ma Parole. Mais il est laissé libre à vous-mêmes d'entrer dans une intime liaison, si vous le voulez, et donc une tendance constante vers le Haut est nécessaire, vous devez aussi plonger souvent en vous et écouter Mon esprit qui s’annonce toujours si vous désirez l’entendre. Et vous augmenterez la maturité de votre âme lorsque vous effectuerez avec ferveur un travail spirituel et vous pourrez toujours être certain de Mon Amour et de Ma Grâce.

Amen

Le Dieu de l'Amour - Pas le Dieu de la Colère

B.D. 4482 from 9 novembre 1948, taken from Book No. 52

Vous reconnaissez l'Amour de Dieu dans Son Règne et dans Son Action et pas dans Sa Colère, parce que tout ce qu’Il fait ou laisse arriver, est seulement pour votre perfectionnement, mais Il ne doit jamais être considéré comme l’expression de Sa Colère. Il peut certes aussi Se porter sur le pouvoir de Satan qui s’emploie à endommager les âmes, mais Dieu cherche toujours de nouveau à compenser avec Son Amour ce que l'adversaire a causé aux âmes avec sa haine. Parce qu'Il Est outre mesure plus grand que Son adversaire et Il mène la lutte contre celui-ci avec une Arme qui remportera la Victoire. Son Arme est l'Amour auquel rien ne peut résister et Son Amour est accompagné d’une Patience infinie, avec laquelle Il ne renonce pas à ce qui s'oppose initialement. Il le conquiert finalement à travers Son Amour, mais Ses créatures ne veulent pas toujours reconnaître Son Amour, car elles voient Dieu comme un Dieu punitif, comme un Dieu de la Colère et de l'anéantissement. Mais même les œuvres apparentes d'anéantissement ont leur fondement dans Son profond Amour, car elles sont seulement des moyens de l'Amour pour promouvoir le perfectionnement de l'âme, les hommes ne veulent pas l'admettre, parce qu'à eux il manque la compréhension justement à travers leur manque d'amour, qui est un signe d'imperfection. Un Dieu de la Colère détruirait tout. Mais un Dieu d'Amour est tourné vers la conservation de tout ce qui est procédé de Lui et dès qu’il se déroule sur la Terre une œuvre de destruction, c’est de toute façon seulement un Acte de changement, mais pas de totale destruction et seulement dans un but de conservation et de perfectionnement de ce qui a besoin de changement, parce que celui-ci voulait se séparer de son Créateur, alors qu’il doit inévitablement trouver la voie vers Lui. Et ainsi au travers d'une telle œuvre de destruction, seulement le grand Amour de Dieu parle, parce que rien n’est perdu, rien ne subit de dommage, mais tout entre seulement dans une haute condition qui lui rend possible la voie vers le Haut. Même la dernière œuvre de destruction sur cette Terre, qui aura pour conséquence une totale destruction de Ses Créations sur la Terre, a seulement pour but de reconquérir le spirituel mort profondément et elle a été décidée par l'Amour et la Sagesse de Dieu depuis l'Éternité, pour que le spirituel ne se précipite pas encore plus bas ce qui lui rendrait impossible un retour. Son Amour a tout pour motif, Son Amour détermine tout, Son infini Amour obtient tout ce qu'il veut, et rien d’autre que l'Amour ne déterminera Sa Volonté.

L'Amour est la Force Primordiale dont tout est procédé et cette Force Primordiale ne faiblit pas, elle reste éternellement immuable et elle est aussi éternellement pour Ses créatures, avec lesquelles Il veut Être uni dans l'Amour éternellement. Ce qui maintenant voulait se séparer de Lui et est arrivé dans un état à l'écart de Dieu, est sorti de l'Enceinte du Courant de Son Amour, mais Il veut de nouveau le saisir, parce qu'autrement il est malheureux. Et donc Sa préoccupation toujours continue est pour ce qui est malheureux, et elle se manifeste d’une manière qui apparait extérieurement comme de la Colère de Dieu, chose qui apparaît ainsi seulement à l'aveugle en esprit, qui n'a aucune connaissance des moyens que l'Amour de Dieu emploie. L’objectif et le but final de chaque événement est la reconquête du spirituel mort de Dieu, parce que l'Amour de Dieu ne veut rien perdre, Il ne renonce à rien et Il ne laisse rien à Son adversaire de ce qui est procédé de Son Amour. Et ainsi le spirituel qui reste encore dans la plus grande distance de Dieu se donnera un jour à Son Amour, parce que Son Amour dépasse tout, vainc tout et prend tout en possession, pour le rendre éternellement bienheureux.

Amen

La prière en Esprit et en Vérité - Condition pour l’Action de l'Esprit

B.D. 4483 from 10 novembre 1948, taken from Book No. 52

Vous pouvez entendre la voix de l'esprit en vous seulement après avoir ouvert votre cœur par une intime prière. Et cette prière doit être adressée à Moi en Esprit et en Vérité, autrement Je ferme Mon Oreille et vous attendez en vain le divin éclairage. Cela est une Loi qui doit être accomplie, bien qu’elle n'ait pas toujours été accomplie là où était nécessaire l'éclairage de l'esprit pour être instruit dans la pure Vérité. Un enseignant ou un guide qui est responsable des âmes qu’il instruit, doit d'abord être lui-même dans la Vérité ce qui lui rend possible d’apporter aux autres la Vérité par une intime liaison avec Moi, il doit savoir que Moi et la Vérité Sommes Un, que donc la Vérité ne peut pas être reçu sans Moi et qu’auparavant il doit être établi le contact avec Moi, autrement le contact avec la Vérité ne peut pas être établi. Mais le contact avec Moi dépend de la libre volonté de l'homme, et lui-même doit se tourner vers Moi et cela se produit par une intime prière, à travers une prière en Esprit et en Vérité. Celui qui prie de cette façon entendra aussi Ma Voix, ses pensées seront guidées pour qu'il soit dans la Vérité, bien que Ma Parole ne lui soit pas audible d’une manière sonnante à cause du manque de maturité de l'âme, parce que cela suppose un certain degré de maturité qui n'est pas atteint par tous les hommes qui demandent la Vérité. Et donc des hommes qui procèdent intellectuellement peuvent aussi être dans la Vérité, si d'abord ils ont établi le contact avec Moi, mais leur chemin de vie doit aussi correspondre à Ma Volonté, ils doivent mener une vie dans l'amour, parce qu'autrement Mon Action à travers l'esprit en eux est impossible, parce que Moi, l'Amour et la Vérité, Sommes Un. Cela doit toujours de nouveau être expliqué aux hommes, pour que vous reconnaissiez dans ses fruits l'esprit des hommes et ne puissiez jamais accorder une pensée juste à ceux qui ne vivent pas selon Ma Volonté, et ainsi vous aurez toujours une règle lorsque vous voulez examiner la crédibilité des déclarations d'un homme. Celui qui vit dans l'amour, qui Me reconnaît et cherche la Vérité, sera aussi dans la Vérité et ses pensées seront justes, parce que son esprit est éclairé par Moi, pour que la Vérité trouve une diffusion au travers de lui.

Amen

La doctrine de la Trinité de Dieu

B.D. 4484 from 11 novembre 1948, taken from Book No. 52

Vous avez le don de pouvoir employer votre entendement, et vous devez exploiter ce don. Vous êtes forcés par la vie à avoir des relations terrestres et vous suivez cette contrainte sans résistance. Pour vous il est entièrement naturel que vous exploriez et réfléchissez sur tout ce avec lequel vous êtes en contact, donc que vous vous enrichissez naturellement avec du savoir terrestre. Mais vous employez peu ou pas votre entendement pour vous approprier du savoir spirituel issu d'une poussée intérieure. Vous vous faites apporter ce bien de l'extérieur et souvent vous l’acceptez, mais presque toujours sans activer votre entendement, sans l’examiner ou réfléchir. Vous ne l'élaborez pas avec l'entendement, c'est-à-dire que vous ne l’utilisez pas ou bien vous en abusez en tirant des déductions absolument fausses, parce que vous avez accueilli le bien spirituel que vous recevez sans l'examiner. Celui qui vous a donné l'entendement vous demandera des comptes sur la façon dont vous l'avez employé.

D’innombrables hommes marchent dans l'erreur, parce qu'ils ne réfléchissent pas sur les enseignements qui devraient vous motiver à faire un examen, parce qu'ils sont simplement inacceptables sous la forme avec laquelle ils sont offerts aux hommes. - Vous refusez tout examen avec l'excuse qu’en tant qu’hommes vous n'êtes pas en mesure de porter un juste jugement, et vous avez raison puisque votre entendement seul ne suffit pas. Mais il doit toujours vous être répondu que l'éclairage au moyen de l'Esprit peut être demandé à chaque instant et doit même être demandé pour résoudre les plus difficiles problèmes selon la Vérité, et Dieu ne refusera jamais Son Assistance à quelqu’un qui est avec une volonté sérieuse. Et ainsi à l'homme il est même possible de se procurer la clarification sur des questions auxquelles l’entendement ne peut pas répondre tout seul. Mais il est alors plus que jamais nécessaire de demander ensuite à Dieu un soutien lorsque l'homme se sent incapable de juger d’une manière juste. Ceci est plus conseillable que d'accueillir des enseignants qui à l'homme semblent difficiles à accepter parce que ce que l'homme doit soutenir comme Vérité doit lui être pleinement expliqué, c’est la raison pour laquelle des instructions qui doivent apporter la Lumière dans l'obscurité spirituelle sont continuellement guidées d'en haut à la Terre. Et il fait partout encore sombre là où la Vérité est repoussée ou voilée, là où sont répandus des enseignements erronés qui sont présentés aux hommes comme Vérité. Et cette obscurité a été cassée par la Lumière, le mensonge et l’erreur doivent être repoussés par la Vérité, et il doit être découvert là où les hommes sont instruits faussement, parce que seulement la Vérité conduit à la Vie éternelle, parce que seulement la Vérité est divine, tandis que les enseignements erronés sont anti-divins.

Et maintenant il s’agit d'éclairer une doctrine qui a été mélangée et totalement déformée par l'ennemi des âmes, mais elle s’est procuré l'accès parmi les hommes – et cela parce que les hommes n'ont pas employé l'entendement et acceptent sans examen ce qui leur est offert : La doctrine de la Trinité de Dieu. Cette doctrine est absolument incompréhensible, c'est-à-dire qu’elle ne peut pas être saisie et comprise intellectuellement, elle ne peut pas être une explication de l'éternelle Divinité, car elle est inacceptable parce qu'elle est insensée, donc l'homme qui la professe ne doit plus réfléchir, ou bien, s'il réfléchit sur cela, il ne peut pas la professer. Vouloir enfermer l’éternelle Divinité dans une forme strictement limitée, est un signe d'imperfection des hommes qui acceptent cette doctrine. L'Être de Dieu Est illimité, parce qu'Il est quelque chose de Parfait. Ainsi quelque chose d’hautement Parfait n'est aussi pas divisible ; parce que la Perfection est un État de l'Esprit, et quelque chose de Spirituel ne peut pas subir une triple séparation. Donc on ne peut pas parler d'une « Divinité tri-personnelle », parce que cela est un concept impensable qui mène à des points de vue totalement faux sur l'Être de la Divinité. Dieu Père - Dieu Fils, Dieu Saint-Esprit, ces concepts justifie la supposition que trois Personnes se soient réunies dans une éternelle Divinité, c'est-à-dire que cette triade forme un Dieu. Mais cette conception est fausse. Car l'Essentialité de Dieu ne peut être rendue compréhensible aux hommes que seulement si ces trois concepts sont expliqués de sorte que le « Père » soit Amour, le « Fils » la Sagesse et l’« Esprit » une Force.

Et cela est l'unique explication qui est aussi à la de base de la doctrine de la Trinité de Dieu, mais l'incompréhension de cela a fait se lever au travers de sa fausse interprétation une doctrine erronée où trois Personnes devraient être contenues dans la Divinité. L'Esprit de Dieu, la Quintessence de l'Essentialité de Dieu, ne pourra jamais être personnifiée, elle ne pourra jamais se mettre sous une forme selon des concepts humains, elle est une Plénitude infinie de Lumière et une Force Qui est guidée et employée par une Volonté d'Amour. La Lumière Est Dieu, la Force Est Dieu, et la Volonté d'Amour Est Dieu. L’Un n'est pas sans l'Autre, tout le Divin inclut cette Trinité en soi. Et cette Trinité est aussi le signe de la Perfection, si l’amour, la sagesse et la force demeurent dans un être créé par Dieu alors il est avec cela devenu Son Image. Mais même alors il est seulement un être – pas une forme, mais quelque chose de spirituel qui n'a pas besoin de forme pour exister, et qui casserait toutes les formes, si celles-ci ne s'était pas d'abord spiritualisée de sorte qu’elles puissent accueillir dans la plénitude l’amour, la sagesse et la force sans disparaître.

Et une telle Forme était l'Homme Jésus Qui avait été choisi par Dieu pour être le Porteur de toute la Plénitude d'Amour, de Sagesse et de Force, pour servir aux hommes comme Divinité imaginable, pour qu'ils puissent croire dans un Être qui est Lui-Même la plus sublime Perfection, et qui est en connexion avec les créatures imparfaites, les hommes. Cette Forme cependant était seulement terrestre, elle était d’une certaine manière à disposition de ceux qui voient seulement avec des yeux physiques parce que l'Esprit ne nécessite aucune forme pour pouvoir être vu par le spirituel. L'image : « Père », « Fils » et « Saint-Esprit », comme trois Êtres séparés, même avec l’ajout : « Qui Sont Un », est trompeur parce qu'alors les hommes se trouvent en danger d'effectuer une séparation, en invoquant chaque Personne en particulier et avec cela ils renforcent en eux la conscience de trois Personnes – perdant ainsi le sens véridique pour un Dieu vers Lequel on doit seulement se tourner pour tout besoin terrestre et spirituel.

Même l'Homme Jésus Qui a marché sur la Terre comme Être particulier pour accueillir en lui Dieu dans toute Sa Plénitude, est devenu Un avec Lui, ce qu'Il a confirmé par Son Ascension au Ciel, parce que le corps s’était totalement spiritualisé et toutes ses substances pouvaient se joindre à l'éternelle Divinité et là il n’existait donc plus deux êtres distincts qui étaient parfaits mais c'était seulement une divinité qui était l’Amour, la Sagesse et la Force dans la plus sublime Perfection, Dieu Père, Dieu Fils, et l'Esprit Qui remplit tout l'Infini, et qui réalise tout ce que veut Sa Volonté. C’est l'Être de l'éternelle Divinité qui est marqué des concepts : Père, Fils et Saint-Esprit. Ce concept est plus compréhensible et résout le problème de la Divinité trine de la manière la plus simple. Et seulement des hommes aveugles spirituellement ne peuvent pas comprendre ou reconnaître cette solution simple, parce qu'ils ont été égarés par des guides spirituellement aveugles qui ne sont pas éclairés et ne se laissent pas instruire.

Amen

La chute de la foi à la fin - la foi vivante - Réfléchir sur les enseignements

B.D. 4485 from 13 novembre 1948, taken from Book No. 52

Il y en aura seulement un petit nombre qui Me resteront fidèles jusqu'à la fin, parce que la misère précédente aura porté encore beaucoup d'hommes à la chute, parce qu'ils ne sont pas dans une foi vivante et seulement dans le temps de la décision on pourra se rendre compte combien peu croient dans ce qui leur a été présenté jusqu'à présent. Et donc leur foi est très faible, parce qu’ils ne l'ont pas renforcée à travers des actions d'amour et parce qu'ils ne sont pas encore pénétrés de la Vérité, parce que ce qu’ils devaient croire, ne correspondait pas à la Vérité et donc ne pouvait pas rendre leur foi d'acier. À eux il manque la connaissance de l'erreur, parce que l'amour n'a pas produit une action de l'esprit qui aurait développé leur faculté de reconnaître. Et ainsi à la fin il y aura une épouvantable chute de la foi, les hommes Me trahiront et ils se renieront, ils délaisseront sans lutte ce qu’ils devraient défendre comme le bien le plus précieux, pour une fade récompense mondaine, pour se procurer des plaisirs pour le corps qui demeurent seulement un temps bref sur la Terre. À la fin il y aura une situation triste du fait que le dernier jour ne peut pas arriver assez rapidement pour sauver encore les peu qui veulent être Mien et qui luttent pour leur foi. Parce que leur sort sera dur et difficile au vu du bien vivre terrestre de ceux qui Me trahissent, pour eux il est aussi extrêmement difficile de Me rester fidèles ; mais ils sont dans la Vérité et donc aussi dans le savoir de la fin prochaine et leur foi est profonde et inébranlable. Et ainsi dans leur misère ils attendent convaincus Ma Venue, et Je ne laisse pas tomber en ruine leur foi, Je viendrai les chercher pour les porter à la Maison dans le Royaume que J’ai préparé pour eux comme demeure paradisiaque, jusqu'à ce que Je les porte de nouveau sur la Terre. Donc il ne peut pas leur être assez indiqué la nécessité d’une foi vivante, de méditer sur les doctrines de foi et de réfléchir sur celles-ci pour recevoir l'éclaircissement sur les choses peu claires, et aux hommes il doit leur être fait remarquer les enseignements erronés dans lesquels ils tombent inévitablement, lorsque la décision est exigée d’eux. Et donc d'en haut J’instruis continuellement Mes domestiques sur la Terre et leur présente le danger des enseignements erronés, Je les leur fais connaître pour qu'ils les combattent là où l'occasion leur en est offerte. Parce que la lutte contre la foi est inévitable, parce une séparation et une déclaration devant le monde pour Moi et Mon Nom est nécessaire. Mais on ne doit pas se sentir sûr du fait d’appartenir à une communauté ecclésiastique si celle-ci ne comporte pas de vrais disciples de Mon Église, de la communauté des croyants qui sont dans une foi vivante. Parce qu'il est déterminant que les hommes se déclarent pour Moi et Me restent fidèles jusqu'à la fin. La foi vivante foi exige d’agir dans l'amour, autrement elle reste une foi morte qui ne résiste pas dans la dernière lutte sur cette Terre.

Amen

Le pur Evangile - Œuvre d'homme ajoutée - la tâche des disciples

B.D. 4486 from 14 novembre 1948, taken from Book No. 52

Vous serez en mesure de reconnaître à tout instant Mes envoyés, si vous avez une volonté sérieuse pour examiner. Alors vous devez toujours vous tenir devant les yeux Ma Doctrine de l'amour et vous mettre à la mesure de celle-ci, si ce qui vous est offert par Mes domestiques correspond à cette Doctrine. Mais vous ne devez jamais vous heurter, si Mes domestiques sur la Terre n'enseignent pas ou ne s'emploient pas pour ce que les hommes ont ajouté, s’ils ne soutiennent pas des coutumes et traditions qui sont simplement œuvre d'homme et s'ils condamnent ces dernières et les combattent comme nuisibles pour la conquête de la maturité de l'âme. Mes domestiques doivent vous porter le pur Évangile comme Moi Je l'ai enseigné dans le temps de Mon chemin terrestre et comme il n'existe maintenant plus sur cette Terre. Ils doivent purifier l'Évangile des œuvres d'homme ajoutées et ils peuvent le faire, parce que maintenant ils transmettent aux hommes ce qui leur arrive d'en haut à travers l’Action de l'esprit. Cet Evangile, Ma Doctrine de l'amour, comme il vous est offert maintenant sous cette forme, ne pourra jamais être objecté ou déclaré erroné et déjà pour cela vous devez vous occuper de Mes domestiques et les écouter dans la conscience de recevoir d’eux seulement un Don bon. Et si vous êtes de bonne volonté, vous-mêmes devez ensuite admettre que les déviations s'étendent seulement sur ce à quoi Je n'attribue aucune valeur, et s'opposent même à Ma Volonté. Je sais vraiment mieux ce qui vous entrave dans le développement vers le Haut et Je veux vous éliminer ces obstacles, Je veux que vous trouviez plus facilement la voie vers le Haut, vers Moi et donc vers le but, vers la Vie éternelle. Donc Je vous envoie Mes messagers, pour qu'ils vous instruisent et vous fassent remarquer tout ce qui est un danger pour l'âme. Et si Je ne voulais vous envoyer personne, comment voudriez-vous arriver à la Vérité si elle ne vous est plus offerte d’une manière juste sur la Terre ? Portez au réveil l'esprit en vous, pour que Je vous instruise directement et lui vous dira la même chose que Je vous fais dire par Mes domestiques, parce que vous-mêmes ne réveillez pas l'esprit en vous. Et renoncez volontiers et sans douter à ce qui n'est pas en liaison avec Ma divine Doctrine de l'amour, à ce que vous pouvez reconnaître comme œuvre d'homme dont la non-observance et la non prise en compte d'enseignements ou de commandements ne cause aucun dommage à personne, sauf peut-être à l'organisation qui a disposé ces enseignements ou ces commandements. J'ai prêché aux hommes seulement l'amour et les ai mis en garde envers toute transgression contre l'amour, qui causera toujours du dommage au prochain ou bien une infraction contre la Loi de l'Ordre donnée par Moi. Et vous devez vous acquitter de ce Commandement de l'amour. Mes domestiques sur la Terre vous portent la même Doctrine, pure et non déformée, comme ils l'ont reçue de Moi et comme Moi-même Je l'ai enseignée sur la Terre. Et donc écoutez les et examinez-les, si vous êtes indécis et de bonne volonté vous devrez les reconnaître comme Mes envoyés, parce que Ma Doctrine de l'amour parle par elle-même. Je combats contre chaque œuvre d'homme, et Je charge Mes domestiques de procéder contre celles-ci, cela est vraiment nécessaire, parce que Je sais l'effet des œuvres d'homme, lorsque commencera le temps de la lutte contre la foi et Je veux préserver les hommes de devenir faibles et de tomber de Moi et donc Je purifie déjà d'abord la Doctrine, parce que seulement la pure Vérité vous donne la Force et la foi pour tenir bon jusqu'à la fin.

Amen

La contemplation spirituelle

B.D. 4487 from 15 novembre 1948, taken from Book No. 52

L'état de contemplation consciente surgit lorsque l'âme est réceptive pour la Lumière à travers une purification extraordinaire qui s'est déroulée à travers l'amour ou la souffrance. Alors l'âme est si spiritualisée qu’elle peut jeter un regard dans le Royaume spirituel, qu’elle peut entrer en liaison avec des figures de Lumière qu’elle est en mesure de reconnaître, donc elle est dans un état de clairvoyance. Des hommes peuvent atteindre ce degré de maturité sans y tendre consciemment, ils peuvent avoir été choisis par leur prochain, pour leur prouver un service. Ils sont pour un temps court en liaison directe avec des figures de Lumière dont le cœur a de la nostalgie, et ces figures de Lumière s'acquittent aussi du désir de leur cœur et s’abaissent vers les fils terrestres, parce qu'elles sont pleines d'un profond amour pour eux et utilisent chaque occasion pour manifester cet amour. Elles distribuent cet amour selon la Volonté de Dieu et vu qu’elles-mêmes sont pleines de Lumière et de Force, elles peuvent même la rayonner pour rendre heureux les hommes. La contemplation spirituelle est donc l'explication selon la Vérité pour les phénomènes d’un tel type, qui sont vus seulement par une personne, alors que le prochain ne peut pas avoir cette perception. Donc ce n'est ni une illusion ni une escroquerie, mais seulement une preuve de la faculté d'une âme purifiée de jeter un regard dans le Royaume spirituel. Une telle âme est aussi en mesure de percevoir des Forces de la nature qui demeurent dans la Terre et de les trouver à travers le Don de clairvoyance. Cela est un signe d'une sensibilité outre mesure profonde, que des hommes imparfaits ne possèdent pas, qui s'est développée à travers la souffrance corporelle et se manifeste de sorte que le corps dans l'état de clairvoyance est attirée par ces forces et maintenant, comme par contrainte, elles donnent l'occasion à ces âmes de se développer, et dans un tel homme d’une certaine manière il est seulement ouvert une soupape, pour que le prochain puissent arriver à l'usufruit de telles Forces, si cela est la Volonté de Dieu. Donc les phénomènes de Lumière et de Forces miraculeuses de la Terre sont en liaison puisqu'une âme purifiée est guidée par des êtres de Lumière là où maintenant le corps, au travers d’une grande sensibilité, perçoit ces Forces et l'âme peut contempler spirituellement ce que l'œil spirituel lui a ouvert et ensuite l'homme avec le recul retient une impression mélangée avec des impressions terrestres qui maintenant sont colorées en fonction de l'éducation, de l'ambiance et des connaissances qui lui ont été guidées de l'extérieur. Le monde, c'est-à-dire les hommes qui n'en ont aucune connaissance, douteront ou ils ne trouveront aucune explication juste, mais à celui qui est réveillé spirituellement de tels processus seront compréhensibles et il saura distinguer ce qui est référé comme Vérité et ce qui est déformé par une partie humaine, mais ils sont seulement peu à être en mesure de donner une juste explication sur le fait que l'âme soit en mesure de contempler des choses qui sont cachées au prochain et qu’aux porteurs de ces âmes il faut donner foi.

Amen

Ciel et enfer

B.D. 4488 from 17 novembre 1948, taken from Book No. 52

Celui qui se donne à Moi, Je ne le laisse plus tomber éternellement. Mais celui qui reste dans la résistance contre Moi est en grand danger de devoir se passer de Ma Force d'Amour et de durcir dans sa substance d’Ur, un état outre mesure atroce que Je voudrais lui éviter. Cette Vérité qui depuis le début n'a pas été cachée aux hommes a créé le concept de « Ciel et d'enfer », un état bienheureux et un état malheureux, qui dans l'imagination de l'homme sont limités dans l'espace, jusqu'à ce que finalement la vraie Vérité, la vraie situation, soit devenue moins importante dans l'imagination de l'homme et qu’il ne subsiste seulement un lieu que la fantaisie a dépeint de toutes les couleurs et cela a généré beaucoup de pensées erronées de sorte que la Vérité a été totalement défigurée et l'homme n'a plus aucune connaissance vraie de ce que signifie vraiment le Ciel et l’enfer. La Vie et la mort sont le Ciel et l’enfer. L'activité qui bat son plein, qui rend heureux dans la Lumière la plus rayonnante est la Vie – l'absence de Force, l'impuissance et la plus profonde obscurité est la mort. Chaque situation peut augmenter constamment vers le Haut ou bien vers le bas, jusqu'à ce qu’elle ait atteinte le but le plus haut, la bienheureuse fusion avec Moi, ou bien le précipice le plus profond, l'infini éloignement de Moi. La Béatitude est inimaginable, inimaginable est le tourment et la souffrance des damnés qui languissent dans l'Éternité et n'ont plus aucune Force pour se libérer. Vous devez penser à ces âmes. L'enseignement comme quoi il n'y a plus aucune libération possible de l'enfer, comme quoi ces âmes soient éternellement damnées par Moi est erroné. Je ne les condamne pas, mais c’est elles-mêmes qui ont choisi la damnation, Je ne les pousse pas dans l'abîme, mais elles-mêmes ont choisi l'abîme le plus profond ; mais Mon Amour ne laisse rien éternellement dans cette grande distance et donc même de l'enfer il existe une libération possible, parce que Je suis mort sur la Croix même pour ces êtres et J'ai pris sur Moi leur faute, parce que Mon Amour est plus grand que Ma Colère et que Ma Justice. Même l’enfer devra rendre ses dernières victimes, c'est-à-dire même la matière la plus solide sera un jour dissoute et le spirituel qu’elle contient sera libéré afin d’effectuer sa remontée vers la Vie, parce que l'enfer, comme vous vous l'imaginez vous les hommes, ne consiste pas dans un feu qui brûle éternellement, il n’y a aucun lieu qui cache les damnés ; l’enfer est un état dont les tourments ne peuvent pas être décrits, c’est un état qui commence sur la Terre, lorsque les hommes ne Me reconnaissent pas, donc lorsqu’ils s’éloignent de Moi et restent sans Ma Force d'Amour. Ils vivent certes encore leur vie corporelle sans Moi et ils ne perçoivent pas encore l'état sans Force, que l’éloignement de Moi apporte avec lui sous forme de tourments, mais dès que la vie corporelle est terminée, les tourments commencent : c’est à dire la conscience d'être totalement sans Force et aussi d'exister. Initialement il existe encore la possibilité de renoncer dans l'au-delà à la résistance, si l'âme écoute les conseils des êtres savants, mais seulement rarement ces possibilités seront prises en compte et l'âme se précipite toujours plus bas, et l'éloignement de Moi devient toujours plus grand, l'absence de Force augmente jusqu'au durcissement définitif, jusqu’à une Nouvelle Relégation dans la matière très solide. Alors une infiniment longue période de développement sans succès s’est passé pour le spirituel autrefois lié dans la matière et maintenant libéré qui, en tant qu’homme, devait tendre par sa propre poussée à se libérer de toute chaîne matérielle. Mais maintenant il a échoué, du fait de sa libre volonté, bien que Je ne le laisse vraiment pas manquer de Mes avertissements directs et de Mes mises en garde. Mais l'enfer a beaucoup plus de force d'attraction que le Ciel et l'homme tend avec une plus grande ferveur de nouveau vers la matière que l'âme avait depuis longtemps dépassée. Et maintenant c’est son sort, elle devient de nouveau l'enveloppe du spirituel qui a échoué dans sa dernière épreuve de volonté. L'enfer a grand ouvert ses portes, et librement d‘innombrables âmes entrent dans l'obscurité à travers ces portes. L'enfer triomphera, c'est-à-dire que son prince aura numériquement du succès, mais J’en tirerai toutes ces âmes que J'engendrerai de nouveau dans la nouvelle Création et J’enlèverai à Mon adversaire tout pouvoir sur ces entités en le liant au milieu de la Terre, c'est-à-dire qu’il lui sera donné comme chaîne l'enveloppe la plus solide qu’il ne pourra pas abandonner jusqu’à ce que du fait de la volonté de l'homme il arrive de nouveau au pouvoir, lorsque les hommes désireront de nouveau des biens matériels et s'éloigneront toujours davantage de Moi. Alors de nouveau il luttera pour se gagner des âmes et cette lutte est concédée pour que les âmes s'affirment et se décident pour Moi ou bien pour lui, parce que sans vraie décision aucun homme ne peut devenir bienheureux.

Amen

Naissance de la matière – Ce qu'est la matière ?

B.D. 4489 from 18 novembre 1948, taken from Book No. 52

Il existe une Loi dans laquelle toute matière va à la rencontre de la dissolution, dès que ses substances sont devenues inutilisables, lorsque donc d’une certaine manière elles ont perdu la force de lier. Alors elle se décompose toute seul et ce qui reste peut seulement encore connaitre une reformation avec une autre matière. Le processus de la dissolution de la matière se déroule toujours et constamment dans l'Univers là où ils existent des Créations terrestres matérielles, de la même façon il se lève aussi constamment de la matière nouvelle, c'est-à-dire que des substances s’assemblent toujours de nouveau en employant la matière dissoute. L'homme peut certes examiner la matière dans sa composition, mais il ne peut pas en démonter l’origine ni distinguer les composants de ce qu’il voit avec son regard. Il voit toujours seulement le constant devenir et disparaître et la naissance de Créations toujours nouvelles, mais ce qu’elle était à l’origine, il ne le sait pas, si cela ne lui est pas annoncé au moyen de son esprit. Parce que la matière est une création nouvelle, elle n'est pas éternelle. Elle existe et est visible à l'œil humain et au fond elle est quelque chose de spirituel, c'est-à-dire une Force qu'on ne peut pas voir avec l'œil corporel. Elle est un Rayonnement de Dieu, devenue forme par Sa volonté. Cet Acte est incompréhensible et il le restera, c’est quelque chose qui se consolide jusqu'au durcissement plus il s'éloigne de Dieu. Donc cette Force est animée d'une Volonté, seulement cette volonté est liée, lorsqu’elle s'éloigne de Dieu. C’est du spirituel qui porte en soi une volonté contraire à Dieu, tandis que le spirituel, le Rayonnement de Force de Dieu, qui reste dans Sa Volonté, reste aussi près de Lui et il en sort des Créations de Lumière, c'est-à-dire stimulées par la Volonté créatrice de Dieu à être des formes de l'espèce la plus admirable qui cependant sont toujours variables et en même temps impérissables, et elles charment les êtres qui sont totalement dans la Volonté de Dieu, qui reçoivent Son Rayonnement de Force pour une activité aussi créatrice. Ce qui correspond totalement à la Volonté de Dieu, n'est pas matériel, ce qui est visible matériellement, porte en soi différents degrés de la volonté contraire à Dieu et donc du spirituel qui est devenu forme, une Force procédée de Dieu, qui ne reste pas comme elle a été procédée de Dieu lorsqu’elle s'éloigne de Dieu.

La Force qui s'éloigne de Dieu diminue cependant dans son efficacité, la matière apparaît sans Vie, se trouve dans un état de mort, d'absence de Force et donc il en résulte une inactivité, sans la Vie qui signifie une activité ininterrompue. Si le spirituel était totalement insensible, alors l'état d'absence de Force ne serait pas perçu par le spirituel, mais vu que le spirituel a connu l'état de liberté lorsqu’il était un esprit libre près de Dieu, ou bien même comme homme dans le dernier stade de développement sur cette Création Terre, il est pleinement conscient de son existence, il perçoit l'état sans Force comme un tourment, et ce tourment peut maintenant contribuer à éliminer la résistance contre Dieu, ce qui se reconnaît à travers une activité qui commence très doucement, et qui a pour conséquence un changement de la matière dure. (19.11.1948) Plus la vie révèle une Œuvre de Création, plus la distance de Dieu se réduit et plus le spirituel assume sa constitution primordiale, et devient de nouveau Force et Lumière, plus il s'approche de Dieu, jusqu'à ce qu’à la fin il soit de nouveau unifié intimement avec Dieu. La matière est donc une Force procédée de Dieu, qui est condensée et enfin durcie plus elle est loin de Dieu. La matière en soi est périssable, parce qu'elle peut de nouveau être dissoute dans son état primordial, mais la Force est éternelle, elle reste existante, parce qu'elle est un Rayonnement de Dieu qui change dans sa forme, mais ne peut jamais passer entièrement. Le changement de la matière est en même temps une Loi, elle ne peut pas exister dans l’éternité comme elle se manifeste, parce qu’elle est encore efficace comme Force parce qu'elle est la Force de Dieu qui vient au contact, et justement cette efficacité se manifeste comme changement de la matière. La mesure dans laquelle la Force de Dieu agit sur la matière, dépend de la résistance du spirituel que cette matière cache. Mais même la résistance la plus forte contre Dieu sera un jour cassée, parce que de temps en temps ils se déroulent des dissolutions violentes dans la Création, qui détruisent toute matière et la font se lever de nouveau sous une autre forme, parce que la Force de Dieu est sans interruption active et elle veut stimuler à une plus grande activité le spirituel procédée de la Force de Dieu, parce que seulement l'activité est béatifiante, parce qu’elle seule est Vie.

Amen

Ouvriers dans la Vigne du Seigneur

B.D. 4490 from 20 novembre 1948, taken from Book No. 52

La volonté d'agir pour Moi est suffisante pour vous en rendre capables. La fonction qui est ensuite assignée à l'individu dépend de la force de volonté et de persévérance qu’il montre dans le travail pour Mon Royaume. Mais de nouveau il lui est toujours donné la possibilité de pénétrer dans la Vérité, cette voie lui sera toujours ouverte de quelque coté, et presque toujours d’une manière entièrement naturelle, à travers des discours, à travers l’écoute ou la lecture de Ma Parole ou à travers ses pensées ; donc, s'il parle pour Moi et Mon Royaume, il représentera aussi la Vérité, parce que celle-ci lui semble acceptable, même si elle lui a été offerte de l'extérieur, parce que l'esprit en lui est déjà efficace à travers sa volonté d'être actif pour Moi. Cela fait de lui un domestique et il Me prêtera même ses services d’une manière juste. Mais la condition est que sa volonté soit sérieuse, qu’il sente au plus profond du cœur le désir d'agir pour Moi, qu'il ne dise pas seulement de belles paroles qui le satisfassent lui-même mais qu’il tienne souvent des dialogues intimes avec Moi et ainsi il trouvera Mon Approbation mais il doit le vouloir sérieusement, alors il pourra être certain de Ma Bénédiction et de Mon Aide. Chaque homme peut dérouler pour Moi des prestations de service, parce que Ma Vigne est grande et J’ai besoin de beaucoup d'ouvriers en vue de la fin prochaine, là où tous ceux qui sont de bonne volonté de servir devront effectuer un travail accru pour avoir du succès. Et Je Suis vraiment un juste Seigneur, Je récompense chacun selon son mérite, parce que Je sais qu'à la fin le travail sera difficile, mais exécutable avec Mon Aide. Chaque ouvrier dans Ma Vigne a à son coté un assistant spirituel qui le conseille et l’aide là où cela est nécessaire. Mais le travail principal consiste dans le fait de parler avec les hommes de choses spirituelles, parce qu'avec cela leurs pensées sont stimulées et seulement ainsi le prochain peut être poussé à mener une vie intérieure, donc à prendre position envers le spirituel. Et ils doivent toujours et continuellement mentionner l'amour, parce que seulement l'amour peut procurer un progrès spirituel et seulement une vie d'amour est comme un champ qui porte de bons fruits. Celui qui maintenant se soumet librement à ce travail pour Mon Royaume, peut aussi toujours compter sur Mon Soutien spirituel comme aussi terrestre, parce que Je l'accueille volontiers dans Mes Services et cela signifie aussi une totale providence pour son bien corporel et spirituel. Je le maintiendrai et Je lui donnerai toujours ce dont il a besoin pour sa fonction sur la Terre, qui lui est assignée selon sa maturité, mais il aura toujours Ma pleine Approbation s'il veut être actif pour Moi et Mon Royaume. Parce que Je bénis tous ceux qui Me servent et tout particulièrement dans le dernier temps avant la fin.

Amen

« Vous devez être pour Moi des préparateurs sur la Terre…. »

B.D. 4491 from 20 novembre 1948, taken from Book No. 52

Sur la Terre vous devez être pour Moi des préparateurs, pour cela Je vous ai dressé, parce que des hommes doivent parler aux hommes, pour qu'ils M'ouvrent la porte de leur cœur et Me concèdent l'accès, parce qu'ils ne peuvent pas M’entendre Moi-Même tant que n’est pas expulsé de la chambrette de leur cœur tout ce qui empêche Mon Entrée. Ils n’entendent alors pas Ma Voix. Mais ce que J'ai à leur dire, ils doivent le connaître, autrement ils ne font rien pour préparer leur cœur comme demeure pour Moi. Pour cela J'ai besoin de vous, pour qu’en premier vous alliez leur parler et que vous leur criiez : Le Seigneur arrive et veut entrer chez vous. Ils peuvent entendre votre appel, mais le fait de le suivre est laissé à eux librement. Mais lorsqu’ils vous ont écouté, ils savent aussi que Je suis là et frappe à leur porte et bienheureux ceux qui Me font entrer, bienheureux ceux qui se sont préparés pour Ma Venue, auxquels vos paroles ont donné motif pour le travail sur eux-mêmes. Je Me présente à tous ceux qui ont eu l'annonce à travers votre bouche, et votre travail M’ouvre la porte de quelques cœurs, qui autrement Me resteraient fermés. Vous devez être pour Moi des préparateurs sur la Terre, vous devez Me précéder et entendre ce que Moi-même Je vous dis, pour qu'ensuite vous annonciez Ma Parole et parliez en Mon Nom. Et de façon plus fervente vous êtes actifs maintenant en Mon Nom, plus d'une manière insistante agira Ma Parole sur les hommes, les portes s'ouvriront toutes seules, et les cœurs attendront la Venue du Seigneur qui avait été annoncée par Son domestique, parce qu'un bon orateur peut faire beaucoup. Mais pour que vous soyez de bons orateurs, Moi-même Je prends possession de vous et parle à travers vous, non reconnu par ceux que vous devez rendre réceptifs pour Ma Venue, mais reconnu par vous, parce que vous Me servez dans l'amour, parce que Je peux déjà agir dans vos cœurs à travers votre libre dévouement à Moi. Et ainsi votre fonction ne sera pas trop difficile, vous serez guidés par Moi et menés à toutes les portes où Je voudrais trouver l'accès, et vous parlerez toujours de la manière comme est le but pour chaque individu. Seulement vous ne devez pas vous fatiguer et ne pas devenir tiède dans votre travail pour Moi. Donc vous devez Me concéder souvent l'accès à votre cœur, Me laisser vous parler, et désirer M’entendre Moi-Même et donc témoigner du désir d’être nourris par Moi, et de tenir avec Moi le Dîner comme Je vous l'ai promis, « regarde, Je Suis devant ta porte et Je frappe, celui qui M'ouvre, Je veux entrer chez lui et tenir avec lui le Dîner .... » Ouvrez-Moi tous la porte et laissez-Moi entrer en vous, aplanissez-Moi les voies, vous qui voulez travailler pour Moi et invitez tous les invités au Dîner, pour qu'ils soient fortifiés et reçoivent la Nourriture pour leur âme de Ma Main, parce que seulement alors ils peuvent devenir bienheureux, lorsque Moi-même Je les nourris avec le Pain de la Vie.

Amen

La Cène

B.D. 4492 from 21 novembre 1948, taken from Book No. 52

Goûter le Pain et le Vin est le signe de ce que vous devez faire, si vous voulez devenir bienheureux. Vous devez assumer Pain et Vin, c'est-à-dire donner à l'âme sa Nourriture, en consommant le Pain du Ciel avec sa Force, en accueillant Ma Parole et en en tirant la Force, en nourrissant votre âme avec la Nourriture d'en haut que vous offre Mon Amour. Je voulais vous rendre compréhensible que l'âme a besoin de Nourriture vraiment comme le corps et qu'elle devrait être nourrie vraiment de la même manière que le corps lorsqu’il consomme du Pain et du Vin. Mais l'engagement de Nourriture pour l'âme ne dépend jamais de la nutrition extérieure avec le pain et le vin. Cela était seulement une comparaison qui devait rendre compréhensible à Mes disciples ce dont ils ont besoin et ce qu'ils devaient offrir à leur prochain pour devenir bienheureux. Il s'agit uniquement de la Vie de l'âme et il en résulte clairement que l'âme n'a pas besoin de l'engagement de pain et de vin terrestre. Mais J'ai toujours seulement tenu devant votre regard votre Vie spirituelle, Je voulais seulement vous faire prendre conscience de la Vie de l'âme et donc Je n’exigerai aucune formule extérieure là où on tend avec tout le sérieux à la nourriture de l'âme. La faim et la soif pour Ma Parole sont suffisantes par elles-mêmes, pour être rassasié avec le Pain de la Vie qui vient du Ciel, qui en Vérité est Ma Chair et Mon Sang, qui assure la subsistance à l'âme, qui fait couler à travers elle la Force et lui donne donc la Vie éternelle. Personne ne peut donner à l'âme la nourriture en goûtant à l'extérieur du pain et du vin, s'il ne désire pas Ma Parole au plus profond du cœur, s'il ne désire pas être nourri par Moi avec le Pain du Ciel, parce que seulement celui-ci vient à Moi et prend le Dîner avec Moi, c’est-à-dire celui qui Me fait lui parler, ce qui fournit à son âme la Nourriture qui la maintient et la rend bienheureuse. Donc personne ne peut se sentir comme Mon hôte au travers de la dégustation extérieure de pain et de vin, mais seulement celui qui est nourri à Ma Table avec la Nourriture de l'âme. Seulement la tiédeur de l'homme vis-à-vis de Ma Parole pouvait avoir ce malentendu de Ma Parole et produire l'action, parce qu'à peine l'homme s’efforce avec tout le sérieux pour la Vie de son âme, se lève tout seul en lui la compréhension de ce que devaient signifier Mes Paroles, et personne ne se contentera avec l'extériorité qui, à chaque homme réfléchi, sera seulement une comparaison figurative, comme cela est vraiment. Que les hommes de Mon Église dans le premier temps aient maintenu aussi la forme extérieure, était justifié puisqu'ensuite dans une étroite union avec Moi ils rappelaient ensuite en souvenir toujours Moi-Même, ils s'unissaient vraiment en mémoire de Moi et accueillaient ensemble Ma Parole. J'Étais au milieu d'eux et Je les comblais avec Mon Esprit, en Vérité ils étaient Mes hôtes, avec lesquels Je tenais le Dîner. J'ai rompu le pain et Je le leur tendais. Ma Parole résonnait en eux et ils faisaient la même chose, eux aussi partageaient le pain entre eux, s'échangeaient ce qu’annonçait la Voix de l'Esprit. Les premiers disciples comprenaient quelle était la signification des signes extérieurs, mais leurs successeurs attribuaient déjà une signification plus importante aux signes extérieurs, et ainsi il est resté, et seulement peu saisissent le sens profond et tiennent en Vérité le Dîner avec Moi, parce que seulement peu sont si intimement unis avec Moi qu'ils désirent M’entendre Moi-Même, et que pour eux Ma Parole est si délicieuse et précieuse qu’ils en ont faim et soif, pour que Je puisse les inviter à tenir le Dîner avec Moi, pour que Je puisse leur distribuer le Pain du Ciel et puisse les charmer avec le Vin de la Vérité pour le salut de leur âme. Celui qui est intimement uni avec Moi, vit toujours dans la mémoire de Moi, il Me fera toujours Être présent, partout où il demeure et quelque soit ce qu’il fasse, donc il M'aura aussi comme Hôte à tout les repas terrestres, il pensera toujours à Moi et aura toujours le désir de sentir Ma Présence à travers Ma Parole, il sera si compénétré de l'amour pour Moi qu'il en donnera connaissance aussi à son prochain, qu’il distribuera ce que lui-même possède dès qu'il est intimement uni avec l'Amour Même. Son âme reçoit constamment la nourriture et il la distribue constamment et celui-ci communiquera continuellement, il demeurera dans Ma Communauté et sera conscient de Ma Présence. Comprenez, vous les hommes, que l'acte de la communion n’est pas seulement l'affaire d'un instant qui se déroule à travers la simple dégustation du pain et du vin ; comprenez que J’exige davantage que seulement un dévouement temporaire. Votre cœur doit être totalement préparé pour Mon Accueil, auparavant il doit être exécuté un acte de purification qui demande seulement une vie d'amour, et un homme affectueux désirera alors un signe de l'amour correspondant, il désirera M’entendre Moi-Même, donc lui-même distribuera d'abord, pour ensuite recevoir de nouveau de Ma Main un Don délicieux, Ma Parole, qui comme Nourriture pour l'âme est pour lui indispensable. Et lorsqu’il le désire, lui-même sera rassasié, il mangera Ma Chair et boira Mon Sang, Je tiendrai le Dîner avec lui et lui avec Moi.

Amen

La disparition d'un détenteur du pouvoir terrestre – le virage

B.D. 4493 from 23 novembre 1948, taken from Book No. 52

Lorsqu’arrivera la nouvelle de la disparition d'un détenteur du pouvoir terrestre, alors vous aurez atteint l'instant que vous pouvez appeler le début de la fin. Alors le monde s'incendiera comme dans un foyer, les flammes éclateront, la haine fera rage de façon débridée, et l'humanité sera prise de terreur, parce qu'elle ne voit plus aucune porte de sortie du danger, il est donc inévitable. Et maintenant vous serez poussés par Moi à parler, parce que lorsque tout est en émoi, un grand calme s’emparera de vous, parce que vous reconnaîtrez clairement que le temps est proche dans lequel Moi-même Je ferais Mon Apparition et donc vous annoncerez cela aux hommes qui vous écoutent. Les hommes se verront entourés partout d'ennemis et donc ils n'auront aucun espoir pour une solution pacifique. Et donc la peur sera gigantesque là où il n'existe aucune foi dans l'Unique, qui Seul peut aider. Et ainsi maintenant on fera attention aux processus dans le monde. Les hommes chercheront à se pourvoir craintivement, parce qu'ils voient arriver la grande misère terrestre, ils chercheront à assurer craintivement des biens terrestres et à fuir, bien qu’à eux cela semble sans espoir. Et seulement les croyants restent réfléchis, et d'eux Je Me servirai maintenant, pour agir sur le prochain qui dans leur incrédulité sont malheureux et désespérés. Et Je cherche encore une fois à Me rapprocher d’eux, Je laisse parler Mes domestiques et Je parlerai Moi-même au moyen d'eux avec des Mots d'Amour et d'encouragement. Je les avertirai de ne pas fuir et de ne pas penser seulement à leur bien-être corporel ; Je leur présenterai l'inutilité de leur entreprise et Je les avertirai de tenir bon et de mettre leur destin dans Ma Main et ainsi tout prendra son cours. L'incendie aura éclaté et jamais plus il ne sera éteint par des hommes, mais Moi-même Je l'éteindrai, en ajoutant d’autres éléments, en allant Moi-même à la rencontre de ceux qui cherchent à s'égorger réciproquement. Et Ma Voix résonnera d'en haut, une catastrophe de la nature viendra sur la Terre et divisera violemment les combattants ; il sera mis face à eux un Pouvoir auquel aucun des combattants ne pourra résister. Ce processus durera seulement des heures, mais il créera une situation mondiale totalement changée, des conditions totalement changées et un chaos initialement imprévisible, une grande misère terrestre et indiciblement beaucoup de deuil et de misère parmi les hommes. Mais vous devrez supporter tout cela, parce qu'on va vers la fin, et il doit être créé encore beaucoup de possibilités de purification, parce que tous les hommes auront seulement maintenant une brève durée de vie et vous devrez mûrir dans le temps le plus bref. La fin est proche, et dès que ce temps commencera, vous pourrez aussi attendre vite avec sécurité le dernier Jour et le dernier Jugement, pour que s’accomplisse ce qui a été annoncé par la Parole et l’Ecriture.

Amen

Foi et amour – la constante Présence de Dieu

B.D. 4494 from 24 novembre 1948, taken from Book No. 52

Il vous suffit de savoir qu’en Esprit vous êtes toujours parmi les Miens, que vous n'êtes jamais seuls, si vous vous déclarez pour Moi dans le cœur et devant le monde. Et si vous en êtes convaincus, rien ne peut plus vous effrayer ou bien vous faire vaciller dans la foi. Cette foi dans Ma Présence toujours constante vous rend aussi Miens, et alors vous vivez aussi dans l'amour, parce que vous croyez en Moi ou bien vous croyez profondément et vivement parce que vous vivez dans l'amour. Mais la foi sans amour est impensable, parce que l'une procède de l'autre. La foi peut être conquise toujours dès qu’un homme s’efforce d'être actif dans l'amour ou bien sans n'importe quel égoïsme, parce qu’avec cela l’esprit est réveillé en lui, et il enseigne mentalement à l'homme ce qu’il est en mesure de croire ; à tous est clair ce qui lui est présenté, ce qui est enseigné comme Vérité de foi à travers Mes domestiques sur la Terre ou bien à travers Ma Parole écrite. Et donc les hommes qui s'acquittent de ce commandement de l'amour pour le prochain doivent aussi être de la même opinion sur les questions de foi, parce que Mon Esprit enseigne partout la même chose et parce que J'empêche que les Miens soient en désaccord entre eux. « Là où deux ou trois sont réunis en Mon Nom, là Je suis au milieu d'eux .... ». Je vous transmettrai vraiment la Vérité et prendrai soin de ce que les Miens soient dans l'unique Vérité. Dans le temps de la fin les Miens seront attaqués véhémentement et devront répondre pour leurs pensées et leurs actes. Alors vous devrez seulement vous rendre compte que vous M'avez toujours à votre coté, que vous n'avez pas à craindre ce que vous dites et avec quels mots vous devrez vous justifier devant ceux-ci, parce que Moi-même Je vous mettrai les mots en bouche dès que vous vous employez seulement pour Moi et Ma Doctrine. La foi dans Ma Présence vous fera paraître toujours sûrs et intrépides, ne Me chercherez pas loin, mais soyez toujours certains que Je Suis votre constant Accompagnateur et que Je ne vous laisse pas seuls dans la misère terrestre ou spirituelle. Ainsi vous serez solides dans la dernière lutte jusqu'à ce que viendra la libération définitive à travers Mon Amour.

Amen

L'apport de la Force spirituelle par la prière et les actions d'amour

B.D. 4495 from 25 novembre 1948, taken from Book No. 52

La Force spirituelle est nécessaire si l'homme veut se libérer de la condition reléguée qui est la conséquence de la chute d'autrefois de Moi. Cette Force spirituelle est à disposition de chacun, mais elle doit être demandée à travers la prière ou bien conquise à travers des actions d'amour. La volonté de l'homme d'entrer en liaison avec Moi doit donc toujours être devenue active. L'homme peut certes dérouler des œuvres d'amour sans tendre consciemment vers Moi, sans que participe l'esprit, tandis que dans la prière même l'esprit est actif, cependant sans la coopération du cœur il est produit une prière qui ne pénètre pas jusqu'à Mon Oreille, mais avec la liaison avec le cœur il obtiendra toujours ce qu'il Me demande. Donc un appel pour l'apport de Force, pour Mon Aide qui provient du cœur, aura toujours pour conséquence l'apport de Force et un homme qui est en mesure de prier intimement, c'est-à-dire en Esprit et en Vérité, se sentira poussé intérieurement à des actions d'amour, parce que cela est déjà Ma Réponse, une démonstration de Ma Force spirituelle qui lui afflue pour qu’en lui se réveille l'amour pour Moi et même pour le prochain et le fasse aussi dérouler des œuvres d'amour désintéressé pour le prochain qui lui procurent une grande Force et donc il peut se racheter. Il casse la chaîne qui tenait son âme captive jusqu'à présent, celle-ci devient libre et tend maintenant incessamment vers le Haut, elle tend vers le Règne spirituel, sa vraie Patrie, elle échappe à l'état de relégation et emploiera toujours sa volonté selon Ma Volonté, parce qu'elle a renoncé à sa résistance contre Moi. Une pensée tournée vers Moi peut procurer à l'homme déjà la Force de vouloir et faire ce qui est juste, ce pour quoi vous n'avez vraiment à effectuer rien de difficile pour commencer la libération de l'état lié, c’est toujours seulement à votre volonté d'établir dans le cœur la liaison avec Moi, mais vous-mêmes devez avoir la volonté, autrement vous agissez dans la contrainte, ce qui ne peut vous procurer aucun succès. Demandez la Force et vous la recevrez, parce que si vous voulez mûrir spirituellement, vous ne ferez aucune demande fausse. Je vous assiste pour que vous atteigniez le but de devenir libre de toute forme, libre des lois de Satan, pour pouvoir entrer de nouveau dans l'état primordial, pour agir et créer en toute liberté pour votre bonheur en tant qu’êtres lumineux et forts.

Amen

La Fermeture des Portes vers le Règne spirituel à la fin

B.D. 4496 from 25 novembre 1948, taken from Book No. 52

Les Portes du Règne spirituel seront fermées avec le dernier Jour de l'existence de cette Terre, parce que le spirituel qui n'a pas dépassé l'épreuve de foi en tant qu’homme sur la Terre, dans l'au-delà ne peut plus récupérer ce qu’il a manqué de faire sur la Terre, mais il s'est privé tout seul de cette Grâce, parce qu’il s’est précipité trop profondément dans un état pour lequel il n'est possible plus aucun développement vers le Haut dans le Règne spirituel. Et ainsi aussi les croyants n'entrent plus dans le Règne spirituel, parce qu'ils ont été ôtés vivants dans le corps, pour prendre maintenant demeure dans un lieu paradisiaque, jusqu'à ce que soit accomplie l'Œuvre de transformation de la Terre, qui ensuite est de nouveau destinée à être un lieu de séjour. Alors même dans le Règne spirituel sera terminée la lutte entre la Lumière et les ténèbres pour longtemps, parce que le pouvoir de Satan est cassé et de nouveau il est lié pour longtemps dans les chaînes, chose qui a aussi un effet dans le Règne spirituel en tant qu’arrêt de la lutte et victoire du spirituel lumineux. Mais dans le temps de la fin le Règne spirituel accueillera encore beaucoup d'âmes auxquelles il est concédé la Grâce de continuer leur développement vers le Haut avant qu'elles se jettent dans le camp de l'adversaire ; elles sont trop faibles et donc elles trouvent Grâce devant les Yeux de Dieu. Le temps de la fin contribuera encore beaucoup à la purification de telles âmes, et la grande souffrance qui passe sur la Terre leur facilite le décès du monde et leur ouvre la Porte dans le Règne spirituel qui les accueille, même si c’est dans un état encore peu mûr. Mais pour elles il n'est plus à craindre de se précipiter dans l'abîme le plus profond, chose pour laquelle elles remercient Dieu dès qu'elles reconnaissent leur situation. Mais à la fin les Portes resteront fermées et les hommes seront surpris ; avec quelle insouciance ils continuent à vivre dans le dernier temps, combien peu pensent à la mort et vivent seulement encore pour la jouissance du corps et ne pensent ni à une âme ni à une continuation de la Vie après la mort. Et lorsque sera arrivé ce temps, il est exclu tout développement vers le haut de l'âme, ni sur la Terre ni dans l'au-delà, parce que la foi en Dieu est totalement éteinte et une vie spirituelle est totalement exclue. Alors le dernier Jour surprendra les hommes, ils verront arriver devant leurs yeux avec effroi leur fin corporelle, ils seront totalement désespérés et feront rage l'un contre l'autre comme des diables. Alors surgira le désamour de l'individu et la malignité des hommes atteindra son sommet, alors que les croyants pensent seulement encore à leur Père céleste et attendent Sa Venue dans les Nuages. Alors il existe seulement encore des hommes fidèles à Dieu et d’autres qui sont devenus des diables. Et donc la fin doit arriver pour que soit aussi mis un terme à l'impiété et que la foi des Siens soit récompensée par Dieu.

Amen

Le champ spirituel ne peut pas être sondé par la recherche

B.D. 4497 from 27 novembre 1948, taken from Book No. 52

Par la recherche il ne vous est accessible aucun champ et ce serait fatigue vaine que de chercher à avoir une vraie image de ce qui est au-delà du terrestre. Selon la recherche vous pouvez certes résoudre tous les problèmes terrestres et vous procurer même des preuves pour le bien fondé de vos résultats, mais elle ne réussira jamais à vous fournir des preuves pour les affirmations spirituelles, et donc vous ne pourrez jamais vous représenter leur Vérité, tant que vous n'avez pas pénétré avec la foi et l'amour dans des régions qui autrement vous sont fermées. Et ainsi les hommes ne pourront jamais sonder les liaisons des Créations terrestres avec le Créateur de l'Éternité, si sur cela ils cherchent l'éclaircissement sur la voie purement scientifique ; de même ils ne peuvent pas étudier le parcours de développement de l'homme ou de son âme. Ils peuvent seulement supposer et par rapport à leur prédisposition être plus ou moins près de la Vérité. Mais il n'existe aucun point démontrable, avec lequel ils pourraient établir de claires motivations ou assertions. Cela est un savoir particulier qui est transmis par Dieu à ces hommes qui sont en liaison avec Lui à travers une profonde foi et avec un amour actif pour le prochain ; c’est un savoir qui peut être transmis aux hommes seulement à ceux qui sont dans un degré déterminé de maturité qui n'a rien à faire avec l'activité de l’intelligence, qui donc n'est pas conquis à travers des recherches, mais a pour origine une auto-formation à la perfection, bien que l’intelligence doive être active pour bien valoriser le savoir conquis. Le sens et le but de la Création, le sens et le but de la vie terrestre ne peuvent pas être compris seulement avec des pensées issues de l’intelligence, et la plus grande instruction n'est pas en mesure de compénétrer avec le regard, même approximativement les Plans de Dieu, Sa Sagesse et Son Amour, tandis que Dieu permet de jeter un regard à l'homme qui se soumet à Sa Volonté, et Il lui donne même la faculté de comprendre le Plan de Dieu. Mais ce n'est alors pas l'intelligence, mais le cœur qui donne un regard dans l’Opérer et l’Action de Dieu et donc le chercheur terrestre doit d'abord former son cœur de sorte que selon le sentiment il reconnaisse la Vérité ; à celui qui donc reçoit un savoir sans l'activité de l’intelligence, il ne peut rien être montré, mais malgré cela il est reconnu comme Vérité et peut même être présenté, parce qu'avec la Vérité l'homme conquiert aussi la pleine conviction d’être dans la Vérité. Mais il ne pourra alors jamais dire avoir atteint le résultat à travers la réflexion ou bien une activité d'intelligence aigüe, mais il n'aura plutôt aucune preuve face au monde pour justifier ses assertions ou suppositions. Mais lui-même croit s'il a reçu l'éclaircissement à travers la Voix du cœur, tandis qu'il ne peut jamais présenter intérieurement le patrimoine mental conquis selon la recherche comme Vérité stable s'il est honnête envers lui-même, tant qu’il exclut Dieu, donc il ne Le reconnaît pas comme unique Donateur de la Vérité et ne demande pas Son Assistance.

Amen

Les facultés d'accueillir les Sagesses divines à travers le cœur

B.D. 4498 from 28 novembre 1948, taken from Book No. 52

Les Sagesses divines doivent être cherchées dans le plus profond du cœur, parce que la simple intelligence humaine ne pourra ni les expliquer ni les comprendre, si le cœur ne participe pas. Donc les Sagesses divines peuvent être reçues seulement par des hommes qui mènent une vie profondément intériorisée, qui se retirent souvent dans le silence, c'est-à-dire détournent leurs pensées du monde, des préoccupations terrestres et des plans terrestres, qui se plongent et cherchent à sonder le Règne qui est au-delà du monde terrestre. De tels hommes sont récompensés par Dieu en leur concédant un regard dans des choses plus cachées, en les laissant regarder dans Son champ d'Action, en leur annonçant Son Plan de l'Éternité et en leur fournissant en même temps la compréhension de comprendre tout et de saisir les liaisons. Il cherche à leur dévoiler les plus grands Mystères, même si la capacité de compréhension de l'homme ne suffit pas pour accueillir une Explication exhaustive tant qu’il ne se trouve pas dans un degré de maturité tel qu’il puisse être éclairé par la Lumière de la Sagesse. Mais avec le développement progressif de l'homme augmente aussi la faculté de comprendre, et donc il est certes possible de pénétrer déjà sur la Terre de profonds Secrets, donc de s'approprier une profonde Sagesse divine, mais alors seulement compréhensible par le recevant lui-même, alors que prochain ne sait pas ce qu'il doit en faire parce qu'il lui manque toute compréhension de la liaison de toutes les Œuvres de Création avec l’éternel Créateur. L'homme le plus mûr doit s’efforcer d’en donner connaissance au prochain, parce que le savoir de l'un peut pousser l'autre à une tendance spirituelle et explique pourquoi il doit être apporté la Lumière dans l'obscurité qui est étendue sur l'humanité, celui qui marche dans une totale ignorance sur les Vérités spirituelles ne reconnaît plus son but terrestre, comme aussi il ne sait rien sur le but final de l'individu homme qui devrait être atteint avec toute la ferveur possible pendant la vie terrestre. La question : « Pourquoi nous les hommes vivons-nous en général ? » est presque pour tous les hommes ouverte, et ils ne s’efforcent pas d’y répondre ou bien de chercher une réponse acceptable. Souvent ils posent cette question, sans cependant désirer sérieusement une réponse ou bien écouter ceux qui pourraient leur donner une réponse, parce qu'ils laissent toujours seulement parler l'intelligence, mais jamais le cœur ; c'est-à-dire qu’ils ne s'occupent pas de leurs sentiments qui seraient pour eux une claire réponse. Ils vont au-delà de la voix du cœur et se tournent totalement seulement vers le monde, donc ils ne sont pas en mesure d'accueillir des Sagesses divines qui demandent un détachement du monde. Ainsi le noir et l'absence de Lumière dans le monde persiste, et seulement à peu la Voix intérieure peut donner l'éclaircissement. Ces peu cependant seront et resteront heureux, parce qu'ils emportent avec eux dans le Règne spirituel d'où ils ont eu leur origine, des Sagesses divines, alors que les autres entrent dans le Règne de l'au-delà dans la plus profonde obscurité spirituelle parce qu'ils n'ont pas cherché la Lumière sur la Terre.

Amen

La justification pour le refus de la Vérité - Dieu comme Guide

B.D. 4499 from 30 novembre 1948, taken from Book No. 52

Vous ne pouvez vous justifier d’aucune manière si vous êtes accusés d'avoir refusé la Vérité, parce que vous étiez totalement libres de l'accepter si vous en aviez la volonté. La Vérité vous est apportée, parce que Je pourvois pour qu’elle soit guidée à chaque individu, même si c’est sous une forme différente selon la volonté et selon comment l'acceptation que son savoir sur la pure Vérité soit agrandi. Mais celui qui se ferme ne peut pas gagner, seulement perdre le peu qu’il possède. Qui est de faible foi, à travers l'apport de la pure Vérité conquerra une foi fortifiée, mais celui qui refuse, perdra encore sa faible foi. « Qui a beaucoup, à celui-ci il est encore adjoint, mais à celui qui a peu, il est enlevé le peu qu’il a encore .... » Ainsi il faut entendre ces Paroles. À l'homme il ne manque pas la force de jugement, lorsqu’il s’agit de reconnaître la Vérité comme telle, parce que vu que Moi-même Je veux qu'il soit dans la Vérité, Je vous rendrai aussi capable de la reconnaître, seulement votre volonté doit être prête à accueillir la Vérité de Ma Main et déclarer la disponibilité que vous êtes intéressés à examiner ce qui vous est donné, que vous vous en occupiez mentalement en soupesant le pour et le contre et ainsi exprimiez le désir d'accepter la Vérité, si vous la reconnaissez comme telle. Et alors Je guiderai bien votre pensée, alors vous gagnerez seulement, mais vous ne perdrez jamais. Et vous devrez répondre du comment vous vous êtes comportés envers le don de Ma Parole, de la pure Vérité. Je vous donne vraiment constamment l'occasion d'arriver à la connaissance de Ma Volonté, toujours de nouveau Ma Parole vous est indiquée, vous pouvez la recevoir partout, si vous-mêmes en avez le désir. Mais vu que vous êtes matériels, Ma Parole vous ennuie, vu qu’elle vous exhorte à ne pas tendre vers la matière et qu’elle vous incite à la dépasser. Mais vous attachez votre cœur aux biens de ce monde et donc vous ne voulez rien savoir de ce qui vient du monde spirituel. Votre volonté renie ou bien est orientée erronément, alors qu’elle pourrait aussi être bien orientée. Et de cela vous serez appelés à répondre et personne ne pourra dire être resté sans savoir de Ma Parole et de Ma Volonté.

Je Serai votre Juge là où Je voulais Être votre Père, parce que vous avez repoussé Mon Amour et vous n'écoutez pas Ma Parole. Mais en tant que Juge Je peux apparaître seulement si Je trouve en vous une faute et celle-ci consiste dans le fait que vous ne Me reconnaissez pas comme Père et donc vous ne vous occupez pas de Ma Parole. Mais vous-mêmes vous vous êtes privés du droit à la filiation, Je ne peux plus agir sur vous comme un Père, mais Je dois venir face à vous comme Juge et vous juger pour votre volonté détournée de Moi. Et donc Je vous mets d'urgence en garde contre une estime insuffisante de Ma Parole, d'un Cadeau que vous offre Mon grand Amour que vous ne méritez pas en tant que créatures encore rebelles contre Moi, mais que Je vous tourne de toute façon pour vous aider à Me reconnaitre et à apprendre à M’aimer. Mais si votre adversité est encore si prononcée que vous fuyez Ma Voix ou bien cherchez à la couvrir, vous n'êtes alors pas Mes vrais fils, alors vous appartenez encore à Mon adversaire, et donc Je tiens le Jugement sur vous. Et vous serez déclarés coupables, votre adversité aura pour conséquence que Je Me détourne de vous, que la distance entre Moi et vous devient toujours plus grande et vous procure le durcissement de votre substance qui devient de nouveau matière qui vous a empêché d'accepter le Spirituel, Ma Parole d'en haut. Et vous êtes jugés parce que vous-mêmes ne le vouliez pas autrement.

Amen

Dépasser la matière - le libre renoncement

B.D. 4500 from 1 décembre 1948, taken from Book No. 52

Ce que Je ne veux pas vous donner, vous ne pouvez pas le conquérir avec votre propre force, à moins que vous travailliez avec le soutien de celui qui veut vous ruiner et donc il s'acquitte de vos désirs terrestres pour vous conquérir pour lui. Et donc vous devez choisir entre le bien-être que vous vous procurez avec sa force, ou bien une existence modeste, qui sert à votre âme tant que vous êtes encore de mentalité matérielle. Si vous avez dépassé la matière de sorte que votre cœur ne la désire plus, alors Je peux vous pourvoir avec abondance et vous évaluerez la richesse terrestre d’une manière juste pour qu'elle puisse vous aider à la maturité de l'âme, pour que vous la valorisiez dans l'amour actif pour le prochain, afin qu’avec cela vous vous procuriez des Bénédictions, pourvoyez les pauvres et donc adoucissez leur misère et réveillez-les à la vie en leur donnant de l’amour. Donc ne murmurez pas si vous devez languir, mais sachez qu'alors vous avez encore besoin de purification, que Je veux vous éduquer et que Je dois employer ce moyen pour vous guérir là où vous êtes malade. Et alors cherchez à vous exercer dans le libre renoncement, renoncez volontiers et détachez votre cœur de ce que Je vous refuse, devenez libres de tout désir pour la matière et Moi Je vous pourvoirai selon votre maturité animique, pour que vous n'ayez aucun dommage dans l'âme lorsqu’il vous est concédé la satisfaction du corps. Ce à quoi vous renoncez volontiers et sacrifiez par amour pour Moi, Je veux vous le tourner, pour que votre vie soit plus légère, mais toujours seulement lorsque vous êtes disposés à le sacrifier. Alors Je sais que ce n'est plus un danger pour vous et Je peux vous faire arriver tranquillement dans la possession de biens terrestres que maintenant vous utiliserez selon Ma Volonté. Mais ne vous donnez pas dans les mains de Satan pour des biens terrestres, pour du bien-être du corps. La vie terrestre passe rapidement, et vous devez laisser en arrière tout ce que vous avez conquis avec son aide, sinon vous serez en son pouvoir pour des temps éternels et il exigera l’hommage de vous, vous devrez payer chèrement les biens terrestres, l'âme devra expier ce que le corps a joui sur la Terre. De ceci Je veux vous préserver, lorsque Je vous refuse ce que vous désirez ardemment.

Amen

Communication sur l'objection : Il n'existe aucun Dieu Qui permette un tel événement

B.D. 4501 from 2 décembre 1948, taken from Book No. 52

Mon Règne et Mon Action resteront toujours incompréhensibles pour les hommes qui ne sont pas unis avec Moi, parce qu'à eux Je ne peux pas présenter les raisons qui Me déterminent à laisser libre cours aux hommes s'ils veulent pécher. Tout ce que Je fais, ce que J’omets, et tout ce que Je concède ou empêche, a son motif, et vous les hommes ne le savez et ne le comprenez pas sans explication. Cette explication cependant Je peux la donner seulement sous certaines conditions, de la même façon qu’en général tout ce qui se produit est conforme à l'Ordre éternel du Législateur que Je Suis Moi-Même. Je pourrais certes empêcher les hommes de faire de mauvaises actions, Je pourrais les punir ou bien faire d'eux des domestiques muets de la Justice, mais alors leur volonté ne serait pas libre, ils ne seraient pas capables d’une volonté propre et d’une activité propre et ils ne pourraient jamais devenir parfaits, c'est-à-dire choisir le Bien malgré la possibilité d'être mauvais, et avec cela avoir une volonté tournée vers Moi. Donc Je laisse libre cours à l'instinct des hommes. Le fait que maintenant, après un temps infiniment long, l’humanité se laisse aller principalement à de mauvaises actions qui révèlent une influence diabolique, est seulement la confirmation que toute l’humanité emploie mal sa libre volonté, quelle n'évalue pas la possibilité de se tourner vers le Bien, et donc transgresse Ma Loi de l'Ordre éternel. (03.12.1948) Mais J'arrêterai de toute façon cette action seulement lorsque la mesure des méchancetés aura atteint sa limite, lorsqu’il n'existera plus aucune possibilité que les hommes changent, que leur volonté puisse encore être détournée, qu'elle se tourne vers Moi, donc vers le Bien. Mais tant qu’il existe encore la possibilité que l'un ou l'autre y réfléchisse, qu'il se rende compte du but de sa vie terrestre, Je permets ce que les hommes veulent exécuter dans leur haine et dans leur désamour, pour qu’eux-mêmes reconnaissent le mal dans l'effet de leurs actes et apprennent à l'abhorrer, pour qu’ils changent librement. En outre le temps est venu où Satan a un grand pouvoir. Non pas qu'il dépasse Ma Puissance et Ma Force, mais où son temps est venu de l'utiliser pour agrandir son règne, son pouvoir, parce qu'il a seulement encore peu de temps, où dans son obscurité spirituelle et son arrogance il croit pouvoir Me faire tomber du Trône. Celui qui n’a pas connaissance du principe d’Ur et du but final de tout le spirituel, de Mon Plan de Salut de l'Éternité, du sens et du but de la Création et du sens et du but de la vie terrestre, à celui-ci il apparaîtra aussi absurde la pensée que J’ai un adversaire fort, mais il peut croire que deux types de Forces se combattent réciproquement, que des Forces bonnes et mauvaises luttent pour la suprématie, que ces Forces sont maintenant soumises respectivement à une forte Volonté et que cette Volonté précède chacune des Entités. La façon dont il appelle maintenant ces Entités, est indifférente, mais elles agissent dans l'Infini, bien que leur cercle d'action soit entièrement différent, il est illimité avec Moi mais pour Mon adversaire il est maintenu dans des frontières qui, malgré son pouvoir dépendent de Ma Volonté. Qu'il soit mené une lutte entre le Bien et le mal, est évident ; mais la raison du pourquoi elle est menée, peut être rendue compréhensible seulement à l'homme réveillé spirituellement, qui a faim pour la Vérité, et celui-ci recevra toujours une Explication pleinement vraie qui le convaincra, lorsqu’il la cherche et Me la demande.

Amen

Offrir la Parole divine dans l'amour - Succès assuré

B.D. 4502 from 3 décembre 1948, taken from Book No. 52

La manière dont Ma Parole vous est guidée n'est pas vraiment sans signification, parce que le degré d'amour dans lequel Ma Parole est offerte, est souvent déterminant, selon que vous l’acceptez ou la refusez. Tout ce qui est divulgué, doit l’être dans l'amour, autrement cela ne parle pas au cœur, or Ma Parole doit être accueillie par le cœur, un homme rempli d'amour doit la donner de façon à réveiller l'amour correspondant, et cela est de la plus grande importance dans l’offre de Ma Parole, parce qu'alors la pleine compréhension est garantie dès que l’amour y participe, car il effectue le réveil de l'esprit. Sans amour Ma Parole reste morte et incompréhensible, elle est certes annoncée, mais elle n'a aucune Force, parce qu'alors elle est seulement un son vide sans vie. Si l'homme veut rendre heureux le prochain, alors l'amour pour le prochain doit être déjà prédominant, et ce qui ensuite est répandu, pénètre dans le cœur, là il est accueilli et selon sa volonté d'amour il est perçu comme un Cadeau précieux, comme un Don de l'Amour. Là où on reconnaît l'amour du donateur, la volonté de refuser s'affaiblit, vu qu’ensuite la Force de la Parole s’écoule sur le recevant qui ne peut pas et ne veut pas se fermer. Donc les représentants de Ma Doctrine doivent être de bonne volonté pour aimer et pour agir dans l’amour, pour être apte à accueillir Ma Parole d'en haut et rendre accessible au prochain Ma Parole avec sa force, parce que le simple énoncé de la Parole reste sans impression, ce peut donc être très facilement quelque chose de formel, un sermon sans vie de Ma Doctrine et donc aussi sans succès. Alors Ma Parole est sans Force, parce qu'elle est écoutée seulement avec les oreilles, mais elle ne pénètre pas jusqu'au cœur. Parce que l'âme sent sa Force seulement dans un état de perception affectueuse et y répond. Des mouvements dont l'homme ne s'occupe pas en tant que tels, peuvent préparer à l'âme le plus grand bonheur et ne pas être senti du corps, et lorsque l'âme entend Ma Parole dans une telle affectueuse sensation, elle se trouve au milieu du Rayonnement de Force dont Je Suis la Source. Si elle-même n'est pas de bonne volonté pour aimer, mais si Ma Parole est offerte avec amour, la Force pénètre de toute façon en elle et elle s’en laisse arroser sans résistance. Le degré d'amour du recevant et de l’offrant influence outre mesure l'effet de Ma Parole, et donc sur cela il doit être attiré l'attention comme quoi la divulgation de Ma Doctrine ne doit jamais avoir lieu au moyen de la contrainte ou de dispositions forcées, mais Mes vrais représentants doivent être patients, dociles, affectueux et malgré cela fervents s'ils veulent réussir et être pour Moi de fidèles domestiques sur la Terre. Il suffit que Ma Parole soit seulement lue ou bien qu’elle ne soit pas portée aux oreilles des hommes avec des modalités de paroles établies. Elle doit devenir vivante du fait que le prédicateur veut aider son prochain dans l'amour miséricordieux, qu’il voudrait le guider dans la Vérité et avec cela dans la juste reconnaissance de Moi-Même et au travers de son amour les portes des cœurs des auditeurs s’ouvrent. Alors Ma Parole trouvera l'accès auprès des hommes, elle sera perçue comme divine, comme Vérité et acceptée, parce que sa Force fait du bien à l'âme qui en reconnaît l'Origine divine et se sent attirée par Moi au travers de Ma Parole.

Amen

La voie large est la ruine, l'étroite mène en haut

B.D. 4503 from 5 décembre 1948, taken from Book No. 52

La voie sur laquelle vous devez marcher est praticable, dès que vous tournez votre regard vers le Ciel, dès que vous désirez arriver à Moi et ne cultivez aucun autre désir dans le cœur, qu'être de nouveau unis avec Moi. Je n’exige vraiment rien d'impossible de Mes fils, Je les avertis seulement de ne pas entrer sur la voie large, qui semble bien confortable et facile, mais qui mène loin du but, et que parcourent les fils du monde qui se perdent dans le royaume de Mon adversaire. Celle que vous devez parcourir, est étroite et peu attrayante, et pour cela les hommes hésitent à la parcourir, et malgré cela elle mène à un but merveilleux, que vous tous devez atteindre. En outre sur elle vous rencontrez souvent des figures de Lumière qui vous accompagnent et vous font remarquer les obstacles, les cailloux, les rochers et les broussailles, pour que vous ne tombiez pas et que vous n'en subissiez pas les dommages. Vous pouvez parcourir cette voie difficile sans préoccupation, celui qui l'a entrepris ne fait plus aucun pas sans protection. Mais vous ne devez pas regarder vers la voie large, parce que là brillent des lumières éblouissantes qui font apparaître la vôtre sombre. Détournez le regard, regardez vers Moi et une Lumière suave brillera sur vous, qui vous ferra du bien et augmente plus vous approchez du but. Et confiez vous complètement à Moi, alors Je peux venir à votre rencontre, saisir votre main et vous guider jusqu'à la fin de votre vie, jusqu'à ce qu’elle devienne large et plane et se termine dans Maison de votre Père, jusqu'à ce que Je vous accueille dans Mon Royaume qui est votre vraie Patrie, qui est irradiée de Lumière et merveilleusement affectueuse, qui peut être atteinte seulement par cette voie étroite et difficile. Les fatigues doivent être dépassées, mais elles sont surmontables avec Mon Aide, mais ce qui vous attend, vaut toutes les difficultés et les fatigues. La voie large cependant mène dans l'obscurité, elle est belle et fascinante, tant que l'homme marche sur la Terre, mais elle mène dans l'erreur et enfin dans un règne dangereux, dans la ruine. Évitez cette voie, ne cherchez pas à vous rendre facile votre marche terrestre, parce qu'elle est seulement brève, mais la vie après la mort est infinie et donc tendez à la rencontre du juste but et ne vous laissez pas effrayer, lorsque la voie vous apparaît moins fascinante. Marchez sur elle et étendez les mains vers Moi, et Je vous guiderai, pour que vous atteigniez sûrement votre but.

Amen

L'union spirituelle - Âmes sans lien terrestre

B.D. 4504 from 5 décembre 1948, taken from Book No. 52

Il peut exister une union spirituelle même s’il n’y a pas de liens terrestres préalables, là où les âmes sont dans une telle harmonie qu’elles se complètent et vivent dans une très pleine harmonie spirituelle. De telles âmes peuvent se trouver sans être ensemble corporellement, mais alors l'homme ne se rend pas compte que son âme est entrée dans une telle liaison, parce que les âmes se trouvent sans la participation du corps, elles ont une vie commune purement spirituelle, mais l'homme comme tel ne sait rien. Mais dès que l'enveloppe corporelle tombe, les âmes tendent l'une vers l'autre et se complètent dans le Royaume spirituel et elles ne se laissent plus dans l’éternité. De telles âmes sont maintenant forcées de mener une vie double sur la Terre ; premièrement elles s'acquittent de leur vraie tâche terrestre, qui est de vivifier le corps et de le stimuler à la destination spirituelle et elles sont aussi en même temps une aide pour des âmes semblables à la leur, pour spiritualiser leur corps, pour que puisse avoir lieu l'unification des deux âmes, chose qui est possible seulement, lorsque les deux âmes ont abandonné l'enveloppe corporelle. Mais elles peuvent s'unir avant, dès que le corps libère l'âme dans l'état de repos. Alors l'âme vit sa seconde vie, elle demeure dans une autre ambiance, dans une situation de vie totalement différente, elle donne et reçoit l’amour, parce qu'elle se sent complètement unie avec l'autre âme. Ensemble elles tendent vers le Haut, parce que dès qu’une âme a trouvé spirituellement la seconde âme, elle a déjà progressé dans son développement, autrement il n'existe aucune harmonie, mais seulement un refus réciproque. (06.12.1948) Maintenant un homme peut certes se sentir seul, parce qu'il ne se rend pas compte du lien animique, mais ce sentiment de solitude contribue de nouveau à augmenter la maturité de l'âme, et plus il progresse dans son développement, plus il peut se spiritualiser, donc avoir déjà sur la Terre le succès de demeurer plus souvent dans les sphères spirituelles et d'être ôté de la Terre. Alors l'âme vit une vie séparée du corps, le corps n’y participe pas, parce que ses fonctions sont exclues lorsqu’il se trouve dans l'état de repos. Mais l’âme emporte avec elle ses facultés et ses conquêtes animiques dans ces sphères et par conséquent elle peut se procurer une grande Bénédiction, lorsqu’elle-même possède beaucoup de richesses spirituelles, comme elle peut aussi conquérir beaucoup, parce que l'âme unie à elle doit montrer son état de maturité, et elle a aussi beaucoup de richesses spirituelles à montrer, que maintenant elles s'échangent réciproquement et avec cela elles peuvent se rendre immensément heureuses. Là où il existe de tels liens spirituels, tout danger d'un appauvrissement, d'un arrêt ou d'une rétrogradation est dépassé, les hommes tendent incessamment vers le Haut et cette tendance les fait même se trouver réciproquement, même si en tant qu’homme ils ne se connaissent pas. Ils tendent vers un but commun, et dans cette tendance les âmes se sentent attirées réciproquement. Parce que l'âme ne dort pas, mais elle suit continuellement la Lumière selon sa poussée vers le Haut, et souvent elle revient seulement à contrecœur dans son enveloppe corporelle, que cependant elle n'abandonne pas définitivement tant qu’elle ne peut pas abandonner le corps matériel et elle s'unit entièrement avec l'âme vers laquelle elle se sent attirée.

Amen

La compréhension de la Parole est garantie pour le chercheur

B.D. 4505a from 8 décembre 1948, taken from Book No. 52

Augmentez constamment votre savoir et cherchez à le conquérir avec Moi. Alors le noir de la nuit sera cassé, en vous il fera clair, en vous la Lumière de la connaissance a éclaté clairement et si vous Me reconnaissez, vous M’aimerez et observerez Mes Commandements. Ma Parole est la première et la chose la plus importante, parce que seulement Ma Parole peut vous rendre savants, seulement à travers Ma Parole vous apprenez à Me reconnaitre et à M’aimer, et seulement Ma Parole vous annonce Ma Volonté, vous exhorte au Bien et vous met en garde contre le mal. Et donc vous devez entendre Ma Parole et aller là où elle vous est offerte, si ne la recevez pas directement de Moi. Vous pouvez la recevoir de toute façon partout, mais il n’y a pas partout des hommes qui sont disposés à transmettre aux autres la Parole pure et non déformée, et ce qu’ils offrent n’est plus pur et véritable. Mais Je veux que vous deveniez savants et que vous soyez instruit dans toute la Vérité. Et pour que vous reconnaissiez Ma Voix, lorsque Je vous parle, Je dois d’abord Me faire reconnaître avec des Paroles d'Amour et de Sagesse. Je ne M’approche pas tout à coup de Mes créatures, mais Je les prépare en les poussant à travers la souffrance à entrer dans Ma succession, donc à aimer et à souffrir, toujours dans la résignation à Ma Volonté. Alors l'homme se formera lui-même comme c’est la Volonté de Dieu, il mûrira en sagesse, il vivra dans l'état de connaissance. Moi-même Je veux vous bénir avec le savoir, Je veux vous guider dans Mon Règne et Mon Action, pour que vous appreniez à croire de nouveau vivement. La foi en Moi doit vous être offerte sous une forme que vous soyez capables de croire, bien que votre entendement soit aussi actif. Moi-même Je vous instruis et allume dans vos cœurs la Lumière qui doit vous éclairer au milieu de l'obscurité spirituelle et vous pouvez recevoir de Ma Main un savoir volumineux, si c’est votre volonté et si vous Me le demandez, parce que Je prodigue la Vérité à tous ceux qui la désirent.

Amen

La compréhension de la Parole est garantie pour le chercheur

B.D. 4505b from 9 décembre 1948, taken from Book No. 52

Ceux qui Me cherchent, comprennent aussi Ma Parole, parce que leurs pensées et leur tendance sont orientées spirituellement et donc ils comprennent aussi la langue spirituelle qui ne touche pas les choses mondaines, mais donne l'annonce du Royaume spirituel, de la Vie spirituelle de l'homme et de son but final. La Terre n’est pas le bout de la route de celui qui Me cherche, il sait que seulement avec Moi il trouvera la vraie Vie, il sait qu'il est Ma Part et donc il cherche à revenir à Moi. Et Ma Parole lui sera compréhensible, il l’entend et en saisit le sens, il sait comment Je veux que Ma Parole soit comprise et il s’efforce de vivre selon le sens spirituel de la Parole, et donc il s'acquitte de Ma Volonté. J'ai cherché à tout expliquer aux hommes à travers des exemples, Je le leur ai rendu compréhensible à travers des images et ceux qui tendaient vers Moi, qui étaient bons ou bien s’efforçaient d’être bons Me comprenaient. Mais les autres se scandalisaient de Moi, parce qu'ils prenaient à la lettre ce qui était à entendre spirituellement. Et ainsi encore aujourd'hui les hommes interprètent différemment Ma Parole, selon leur état de maturité et selon comment leur volonté est tournée vers Moi ou détournée de Moi. Certains lisent seulement la Parole et y restent attachés, ils s’y heurtent parce qu'ils ne comprennent pas le sens profond. D’autres suivent seulement craintivement la Parole extérieure, ils se contentent avec des dispositions terrestres, sans s’occuper du sens spirituel. Et ainsi les hommes ne tirent pas avantage de Ma Parole pour leur âme. Pour eux Ma Parole ne signifie pas autre chose que ce qu'ils en lisent dans leur non-connaissance, dans leur état sans Lumière. Or ils pourraient en accueillir immensément beaucoup, ils pourraient puiser continuellement à la Source de la Force qui n'équivaut à aucune autre, s'ils saisissaient le sens spirituel de Ma Parole et vivaient en conséquence. Mais leur cœur décide, et s’il les pousse vers de Moi, alors la Force de Ma Parole devient efficace sur eux, parce qu'alors leur volonté est pour ainsi dire la clé pour la porte du cœur, par laquelle Je peux entrer et vous apporter la Lumière, et l'homme reconnaîtra et saura comment Je veux que Ma Parole soit comprise. Pour la compréhension de Ma Parole Je pose la condition que le cœur de l’homme Me cherche, et pas seulement son entendement. Et donc il y a beaucoup de non-clarté entre les hommes, parce que seulement l'entendement est presque toujours actif, cependant il peut se raidir, où ne pas questionner son cœur. Je le guide à la Vérité à travers le cœur, Je lui rends compréhensible Ma Parole., Je lui allume une lueur, si seulement il Me demande Conseil dans sa recherche, s'il s'unit avec Moi dans la prière ou en pensées, s'il cherche à Me reconnaitre. Alors Ma Parole ne lui semble plus voilée, elle se révèle dans la clarté la plus limpide et parle à son cœur, et il n'a alors plus besoin de la Parole écrite, alors Moi-même Je lui parle, et il M’écoutera.

Amen

Grâce particulière - l'obligation - le savoir du Plan de Salut - l'éclaircissement

B.D. 4506 from 10 décembre 1948, taken from Book No. 52

Pour vous c’est une Grâce particulière que d’être dans le savoir sur la liaison entre vous, Mes créatures, et Moi, le Créateur de l'Éternité, sur l’objectif et le but de la vie terrestre et sur Mon Plan de Salut de l'Éternité. Ce savoir vous donne l'Explication pour chaque événement douloureux ou joyeux, s'il a pour conséquence l'édification ou bien la destruction, s'il correspond ou non à Ma Volonté. Vous pourrez toujours suivre Mon Règne et Mon Action et donner l'éclaircissement aussi au prochain sur quelle signification il doit donner à chaque événement. Et ainsi vous êtes d’une certaine manière avantagé par rapport à votre prochain, tant que celui-ci ne fait pas le juste emploi de sa libre volonté et ne se laisse pas donner par vous l'éclaircissement, ou tant qu’il ne vous écoute pas lorsque vous voulez lui apporter la Vérité. Vous êtes avantagé mais vous avez aussi des obligations, parce que le savoir que vous possédez vous oblige à le transmettre, si vous voulez vous montrer dignes de sa possession. Il ne suffit pas que vous-mêmes vous vous appropriez seulement un savoir, mais vous devez constamment travailler avec celui-ci pour qu’il vous procure la Bénédiction à vous-même et à votre prochain. Il y a beaucoup d’ambigüité entre les hommes, des opinions erronées sont diffusées et à cause de cela la foi des hommes devient faible et est en danger d’être totalement rejetée, chose qui peut empêcher que la pure Vérité soit offerte. Vous possédez la pure Vérité, donc transmettez-la, conquérez-vous vous-mêmes le droit d'être devenu des savants à travers Ma Grâce en distribuant ce que vous avez reçu et apportez ainsi l'éclaircissement aux questions auxquelles seulement l'homme qui est instruit par Moi au travers de la Voix de l'esprit est capable de répondre. Vous qui M’écoutez, transmettez le patrimoine spirituel à ceux qui ne sont pas en mesure de M’entendre, mais qui voudraient être aussi dans le savoir, donnez leur connaissance de l'extraordinaire Don de Grâce et donnez-leur connaissance de Mon Amour pour tout le spirituel imparfait que Je veux aider à arriver à la perfection. Vous possédez beaucoup et pouvez encore augmenter votre richesse, si vous la transmettez, si vous instruisez votre prochain, comme Je vous ai instruit. Alors portez la Lumière dans le noir qui règne sur la Terre, alors vous briserez la nuit de l'esprit, et il fera clair dans beaucoup de cœurs qui désirent la Vérité et qui ne peuvent pas la recevoir directement de Moi. Aidez tous ceux qui sont ignorants et qui désirent savoir, parce que Je veux leur parler à travers vous, Je veux les instruire comme Je vous ai instruits, pour qu'ils Me reconnaissent et apprennent à M’aimer.

Amen

« Là où deux ou trois sont assemblés en Mon nom ....»

B.D. 4507 from 11 décembre 1948, taken from Book No. 52

Je suis auprès de vous lorsque vous prononcez Mon nom, lorsque seulement vous vous occupez de pensées qui M’ont pour but. Alors Je suis parmi vous ....Croyez-le et soyez conscients de Ma présence du moment que vous parlez de Moi, et figurez-vous que Je frappe à la porte de chaque cœur en demandant de Me faire entrer, et que, si vous voulez gagner Ma complaisance, il ne faut pas Me repousser. Vous devez vous ouvrir vous-mêmes lorsque Je veux vous parler, que ce soit en paroles ou par écrit, en pensées ou par Mes serviteurs sur terre qui vous apportent Ma Parole. Car si vous acceptez Ma Parole, vous Me recevez Moi-même dans votre cœur, si vous la suivez, vous prenez la Sainte Cène avec Moi, car alors vous vivez selon Ma volonté que Je vous annonce par Ma Parole ....vous vivez dans l’amour, et par les œuvres d’amour vous vous reliez à Moi, vous établissez une liaison si intime avec Moi que vous percevrez comme si Je vous adressais des paroles d’amour en vous nourrissant avec la nourriture de l’âme en vous offrant le pain du ciel : Ma chair et Mon sang ....en M’approchant Moi-même de vous dans la Parole ....

Laissez-Moi séjourner auprès de vous souvent, faites que vos pensées errent vers Moi, et tenez plus souvent des discours spirituels pour que Je puisse constamment être présent en vous, car Je vous ai Moi-même donné la promesse : Là où deux ou trois sont assemblés en Mon nom, Je serai au milieu d’eux ....Et là où Je séjourne vous ne pourrez que gagner, car Je diffuse toujours Mes dons parce que Je vous aime, vous, Mes créatures, et Je veux vous donner du bonheur. Et vous pouvez vous-mêmes définir la mesure de Mon don de grâce, vous pouvez recevoir beaucoup, mais d’un autre côté vous pouvez refuser Mon amour en tournant votre œil vers le monde ....En coupant court au discours spirituel et en mettant au premier plan des intérêts mondains ....Je vous laisse faire et ne vous force pas à M’écouter, mais vous vous privez vous-mêmes de beaucoup de biens. Je ne peux vous offrir des dons que dans la mesure où l’admet votre libre volonté, Je vous offre certes Ma grâce tout en ne vous forçant pas à l’accepter, mais vous perdez Ma présence en vous détournant de Moi, car Je veux être désiré pour pouvoir Me donner. Malgré cela Je ne renonce pas à vous ....Toujours de nouveau Je vous envoie Mes messagers qui doivent préparer la voie pour Moi, et Je les suis dès que vous vous préparez à Me recevoir ....et ainsi vous pouvez constamment réclamer la grâce, vous pouvez constamment être Mes invités en vous souvenant simplement de Moi et en ne faisant plus attention au monde. Car en vérité Je vous offre plus que le monde ne peut vous offrir ....Donc ne Me laissez point frapper à la porte en vain, mais écoutez Ma voix et suivez-la, faites-vous inviter à la Sainte Cène et soyez Mes invités pour que Je puisse vous vivifier physiquement et psychiquement avec nourriture et boisson ....

Amen

La Parole de Dieu - Paraboles - le langage figuratif – la paresse des hommes

B.D. 4508 from 12 décembre 1948, taken from Book No. 52

Vous comprendrez le sens de Mes Paroles seulement lorsque vous les prendrez au sérieux et serez dans la Vérité. J'ai toujours parlé aux hommes en Paraboles pour les stimuler à penser, autrement les Paroles auraient retenties outre leurs oreilles s'ils n'avaient pas la sérieuse volonté de réfléchir sur celles-ci. J’ai laissé le libre cours à leurs pensées et donc Je leur ai tout présenté figurativement. À travers le langage figuratif ce que Je leur avais dit devait devenir vivant en eux. Et avec cela J’ai obtenu de ces hommes bien davantage qu'avec un enseignement terne qui leur serait resté incompréhensible, tant qu’ils ne possédaient pas une connaissance plus profonde à travers une vie d'amour. Et de cette façon Ma Doctrine a été écrite selon Ma Volonté. Et de nouveau il fallait seulement une volonté sérieuse de l'individu pour pénétrer dans le noyau de Ma Doctrine qui, au travers des paraboles et des circonlocutions figuratives, avait été voilée pour stimuler l'homme à réfléchir. Cela est vraiment une moindre exigence, que de prendre Ma Parole comme contenu des pensées, de réfléchir sérieusement sur le sens et le but de ces Paroles qui contiennent Ma Doctrine d'amour, et chacun qui a une volonté sérieuse comprendra vite le sens et lui-même sera en mesure de donner une explication en cas de contestation. Parce que Je veux que les hommes s'échangent (leurs pensées) sur Ma Parole, seulement alors ils en auront la juste Bénédiction, seulement alors la semence qui a été plantée dans la terre bourgeonnera. Les discours et les contre-discours restent fixés dans la mémoire plus que la Parole écrite qui est lue rapidement, si l'homme n'a pas le besoin de puiser un savoir plus profond de l’Ecriture qui répercute Ma Parole. À travers le discours et le contre-discours l'homme est forcé de prendre position et de manifester ses pensées. Donc il est beaucoup plus utile de soigner un échange de pensées dans une petite enceinte, que d'écouter Ma Parole sans pouvoir exprimer une contre-observation, parce que l'entendement de l'homme accueille certes Ma Parole, mais pas le cœur, et il dépend maintenant de la volonté de l'homme lui-même d’inviter l'entendement à guider au cœur ce qu’il a accueilli à travers l’oreille. Mais ce qui a été entendu est presque toujours retenu par l’entendement, sans que le cœur en ait pris connaissance, et alors Mes Paroles sont absolument sans signification, parce que le sens reste caché à l’entendement, alors qu’il serait évident pour le cœur. Et donc J’ai fait écrire Ma Parole sous cette forme par des disciples, bien conscient de la paresse de la plupart des hommes de s'occuper plus à fond de Mes Paroles. Mais J’ai rendu dépendant de la réflexion, jusqu'où Ma Parole leur devient compréhensible.

Amen

L'avertissement aux ouvriers dans la Vigne du Seigneur

B.D. 4509 from 13 décembre 1948, taken from Book No. 52

Il vous sera assigné un vaste champ de travail, lorsque vous devrez commencer l'activité pour Moi et Mon Royaume et vous ne devrez pas craindre de ne pas pouvoir l’exécuter, parce que selon votre capacité vous serez mis à la place où vous pourrez agir avec succès. Mon Appel à vous se produira de la manière la plus claire, de sorte que vous n’hésiterez pas et vous Me servirez avec joie. Mais pour que vous soyez capables d'effectuer le travail, vous devez toujours demander Ma Force, il ne doit plus exister aucune séparation entre vous et Moi, il doit être établi une intime liaison d'un fils avec son Père, pour que vous ne craigniez plus le monde, mais sachez que vous avez toujours en Moi un affectueux Protecteur qui vous protège de tout le mal du monde, qu’il est fidèlement à votre coté et vous soutient toujours avec tous les moyens. Seulement lorsque vous avez établi ce rapport, vous êtes aptes pour le service que vous devez Me prêter, vous devrez Me reconnaitre devant le monde ouvertement et sans crainte et prêcher à votre prochain Ma Doctrine de l'Amour, lui présenter le parcours vide de sa vie et lui annoncer Ma Parole, vous-mêmes devez être si pleinement convaincu de ce que vous dites au prochain, que les mots s'allument dans le cœur des autres, que donc ils conquièrent la vie et ne restent pas sans impression pour le prochain. D’innombrables âmes sont dans la misère et attendent de l'aide, et ceux-ci sont les hommes qui ne se sont pas encore rendus totalement à Mon adversaire et qui ne réussissent pas à croire vivement dans un Dieu d'Amour, d'Omnipotence et de Sagesse. À ceux-ci vous devez redonner une foi vivante en Moi au moyen d’un langage vivant, par l’offre de Ma Parole d'en haut, vous devez leur donner connaissance de Mon Action évidente sur vous et sur votre mission, qui s'étend au prochain, pour que même lui se sentent assisté et se donne volontairement à Moi en tant que son Créateur et Père de l'Éternité, pour qu'il établisse avec Moi le même rapport que celui d'un fils avec son père. Alors ils seront conquis pour Mon Royaume, ils seront conquis pour l'Éternité. Vous rencontrerez beaucoup de ceux-ci sur la voie sur laquelle Je vous guide. Beaucoup d’entre eux sont dans la misère spirituelle et encore à sauver, s'il leur est transmis la Vérité, s'ils entendent de vous des mots de Mon Amour, auxquels ils ne peuvent pas et ne veulent pas se fermer. C’est un grand champ que vous devez bonifier, que vous devez purifier de la mauvaise herbe et semer avec de la bonne semence, pour que vous obteniez une riche récolte. Ce travail est votre service pour Moi, auquel Je vous appellerai bientôt et Je vous exhorte toujours seulement à être fervent dans votre activité spirituelle et à exploiter chaque heure, pour que vous-mêmes mûrissiez et puissiez dérouler votre mission pour votre bénédiction et celle de votre prochain, parce que le temps court et la fin est proche.

Amen

La Justice – l'expiation pour les péchés – le Jugement

B.D. 4510 from 13 décembre 1948, taken from Book No. 52

Les hommes provoquent Ma Justice, parce qu'ils continuent à pécher. Ils sont intolérants au-delà de toute mesure, ils n'ont aucun amour dans le cœur, ils sont pleins d'arrogance, pleins de désirs sensuels, ils sont sans sensibilité pour le prochain, pleins de jalousie et d’envie et à cause de leur désamour capables des pires actions. Et ainsi ils pèchent contre Mon Commandement de l'amour pour le prochain et contre Moi-Même Qui leur ai donné ce Commandement. Mais celui qui enfreint Mon Commandement de l'amour perd Mon Amour, il s'éloigne de Moi et il s’endurcit toujours davantage, jusqu'à ce que Je l'accueille de nouveau dans le Jugement, c'est-à-dire jusqu'à ce que se déroule à nouveau une Nouvelle Relégation dans la matière. Alors à Ma Justice il est fait expiation, mais l'homme s'est jugé lui-même, seulement Ma Loi de l'Éternité est à la de base de ce processus, qui avec raison pourrait être appelé punition s'il ne représentait pas en même temps un moyen efficace d'éducation, donc s’il ne laissait pas rayonner toujours de nouveau Mon Amour vers le spirituel crée, donc il n'est jamais à considérer comme Colère. La Justice n'exclut jamais l'Amour, mais la Justice exige aussi l'expiation, pour que le péché lui-même soit affaibli. Parce que Mes créatures souffrent sous le péché et elles peuvent diminuer ou suspendre cette souffrance par une juste expiation. Un homme pécheur se trouve donc dans le Jugement, c'est-à-dire dans un état lié qui est douloureux. Il doit prêter satisfaction, et il est forcé de faire ce qu'il n'a pas fait librement comme homme, il doit servir. L'homme sert librement s'il réveille en lui l'amour. Les charmes et les vices cependant repoussent l'amour, et l’homme cherche à dominer là où il devrait servir, et ses pensées et ses actes sont coupables. Il ne faut maintenant plus attendre de changement de l'état comme homme, il doit être mis dans un état où le spirituel est forcé à une activité de service pour atteindre de nouveau l'état libre afin qu'il puisse soutenir l'épreuve de la volonté en servant librement. Ce chemin de développement est seulement Ma Justice, et il n’est pas fondé sur la Colère, mais sur l'Amour, et il est toujours déterminé par l'homme lui-même dans la libre volonté, de sorte que lui-même tombe dans le Jugement dès qu’il pèche contre le Commandement de l'amour pour Dieu et le prochain.

Amen

Le destin de la vie est fonction de la volonté des hommes

B.D. 4511 from 14 décembre 1948, taken from Book No. 52

Il vous est assigné une mesure de souffrance et de fatigue que vous devez prendre sur vous dans la vie terrestre pour mûrir dans votre âme. Cette mesure correspond à la longueur de la durée de votre vie, à la volonté et à la maturité de l'âme de chaque homme, de sorte qu’elle apparaît plus ou moins grande à l'homme qui n'a pas encore pénétré dans le savoir le plus profond sur l’objectif et le but de la vie terrestre. Ce n'est pas un hasard si la vie de l'un est constituée avec plus de difficultés et de peines, tandis qu'à l'autre ces choses restent épargnées, mais la Volonté de Dieu a formé le destin de l'individu comme il est avantageux pour son âme. Mais vous les hommes vous pouvez contribuer beaucoup à vous alléger la vie, parce que la Volonté d'Aide de Dieu est toujours prête, lorsque vous L’invoquez et demandez Son Aide. Donc d’une certaine manière vous vous procurez vous-mêmes une grande mesure de souffrance, parce que vous avez toujours à disposition la Grâce de la prière que vous devez seulement employer pour devenir libre des plus grandes préoccupations. Parce que la prière peut avoir le même succès pour le développement de l'âme qu’une mesure de souffrance, si l'homme cherche Dieu avec Qui il veut s’unir, et pour cela la souffrance est un bon moyen. Il doit seulement être établi la liaison avec Dieu, l’homme peut choisir la façon d’y arriver et donc il peut déterminer son destin et le former à son avantage, s'il reste en constante liaison avec Dieu à travers la prière ou bien à travers un amour actif pour le prochain, ce qui a pour conséquence la Présence de Dieu, donc il fait jaillir une liaison directe avec Lui, parce que Dieu Lui-Même Est l'Amour et Il doit donc S’unir avec l'homme qui s'est formé dans une nature semblable à Dieu grâce à l’amour. Si maintenant un homme croit devoir souffrir au-delà de toute mesure, il doit se tenir devant les yeux que son être a encore besoin de changer, autrement il pourrait être irradié par l'Être de Dieu, ce qui exclurait toute souffrance. Il doit souffrir pour se réfugier en Dieu et à travers une intime prière demander Son Rayonnement qui ne lui sera jamais refusé et qui le touchera et vivifiera l'homme terrestre d’autant plus efficacement que celui-ci s'unit avec Dieu. L'unification avec Dieu exclut toute souffrance, donc il doit seulement aspirer à celle-ci pour diminuer la mesure de souffrance et de peine et mûrir de toute façon dans l'âme.

Amen

La résistance des hommes - l'absence de Force

B.D. 4512 from 15 décembre 1948, taken from Book No. 52

Même Ma Force est inefficace lorsque vous résistez, autrement Ma Force signifierait une contrainte. Vous les hommes vous devez d'abord renoncer à la résistance, alors vous percevrez aussi sensiblement Ma Force et vous vous en servirez. La résistance contre Moi consiste dans la prise de position envers Moi et envers le monde. Tant que vous faites passez le monde devant Moi, votre volonté est encore orientée d’une manière fausse et cela empêche l'effet de Ma Force sur vous, parce que vous avez toujours à disposition Ma Grâce et Ma Force, mais elles ne peuvent être reçues, c'est-à-dire devenir efficaces qu’au travers d’un intime dévouement pour Moi et dans l’éloignement du monde. Vous devez certes encore vous occuper du monde autant que votre tâche terrestre qui vous a été imposée le nécessite, mais si vous faites quelque chose par obligation ou bien si vous le faites seulement du fait de vos pensées et de votre tendance, cela fait une différence qui détermine aussi la mesure de l'apport de Ma Grâce. Ne vous laissez pas séduire par le monde, parce qu'il ne peut pas vous rendre éternellement heureux, mais il peut vous distraire totalement de Moi ; mettez-Moi à la première place et vous reconnaîtrez combien facilement vous affronterez aussi la vie terrestre, combien Ma Bénédiction vous accompagne et combien Mon Aide vous devient visible. Qu'y aurait-il bien de plus manifeste pour vous rendre compte de Ma Force, que de vous unir avec Moi ? Mais si vous détournez votre cœur de Ma Force et la cherchez dans le monde, vous ne pouvez pas la trouver. La vie avec Moi ne vous endommagera jamais, parce que même dans le monde vous serez placés de sorte que vos besoins soient couverts, mais c’est un grand mal si votre cœur reste totalement intouché par ce vers quoi vous devez tendre. Apprenez à dédaigner ce que désirent les hommes du monde ; ce que vous possédez, partagez-le avec le prochain, et ce qui vous manque, remettez-vous en à Moi si Je veux vous le donner. Et venez toujours à Moi comme un fils confiants, Je ne vous refuserai rien de ce que vous demandez, si vous vous donnez à Moi et voulez être Mien, faites Moi passer avant le monde et alors Ma Force pourra devenir efficace sur vous.

Amen

L'assurance de la Protection au temps de la grande misère – l'acte de destruction

B.D. 4513 from 15 décembre 1948, taken from Book No. 52

Vous avez Ma Parole que Je ne vous laisserai pas dans la misère. Lorsque l'heure viendra, lorsqu’autour de tout tous vacillera et que devant les yeux la mort paraitra inéluctable, pensez à Mes Paroles et ne craignez pas. Alors Je tiendrai Ma Main en Protection sur vous et Je ne vous laisserai arriver aucun mal. Alors fiez-vous à Moi, Qui Seul peut vous aider, parce que Je commanderai même aux éléments de la nature de vous préserver, vous qui voulez Me servir. Et vous vivrez, même lorsque la mort autour de vous fera une riche récolte, comme il est annoncé par la Parole et dans l’Ecriture, parce que vous devrez témoigner de la Vérité de Ma Parole et après, vous devrez parler pour que passe de bouche en bouche ce que Je commande d'en haut. Vous devrez donner Force et Courage aux survivants, vous devrez éclaircir la voie aux mécréants et leur faire remarquer la Volonté de Dieu qui leur est annoncée à travers vous. Vous devrez instruire ceux qui doutent et avertir les hommes qui Me renient, qui ne veulent pas Me reconnaître, vous devrez indiquer aux hommes le dernier Jugement, le Jour qui signifie la fin sur cette Terre pour tous les hommes, bons et mauvais. J'ai besoin de vous pour ce travail et donc Je protège même votre vie et si Je vous en donne l'assurance, vous pouvez regarder tranquilles ce qui est en train d'arriver, parce que Je vous aiderai toujours lorsque vous serez dans la misère et Je vous donnerai aussi toujours la Force de ne pas lâcher face à l'affliction terrestre que vous devez encore prendre sur vous pour le mûrissement de vos âmes. Vous ne vivrez plus longtemps dans l'Ordre, il vous est concédé seulement encore un bref temps pour pourvoir et édifier du point de vue terrestre. Alors viendra le jour qui détruira tout ce que vous avez péniblement édifié, le jour qui apportera avec lui des changements si imposants que vous ne désireriez plus vivre si vous ne connaissiez pas la raison de tout cela. Alors de fortes exigences seront imposées à votre foi, alors vous devrez montrer jusqu'où vous êtes pénétrés dans le savoir spirituel, dans la Vérité, parce que celle-ci seulement vous donne la Force, tandis que par contre celui qui n'est pas dans la Vérité se découragera, parce qu'il perdra toute foi dans un Dieu d'Amour et d'Omnipotence, parce que pour lui Mon Règne et Mon Action sont incompréhensibles. À ceux-ci vous devez leur expliquer et donner connaissance de Mon Plan de Salut, de leur tâche terrestre et de leur destination. Vous devez leur indiquer la fin prochaine et leur donner connaissance de votre savoir sur cela et sur votre mission et bienheureux celui qui vous donne foi, qui prend à cœur vos enseignements et se tourne vers Moi. Le Jour est proche, donc soyez fervents dans votre activité pour Moi et Mon Royaume, utilisez chaque heure et pensez que seulement le spirituel a de la subsistance, le terrestre par contre passe et donc il ne doit pas être considéré comme important. Parce que seulement une chose est nécessaire, c’est que vous préserviez votre âme des dommages, Je protègerai le corps ou bien Je délivrerai votre âme de l'enveloppe lorsque son temps sera venu.

Amen

L'Esprit donne la Vie à la Parole

B.D. 4514 from 16 décembre 1948, taken from Book No. 52

Mon Esprit donne la Vie à Ma Parole. La Parole toute seule peut être un écho vide si elle touche seulement son oreille, lorsque Mon Esprit ne peut pas pénétrer dans son cœur pour rendre vivante en lui Ma Parole. Et donc Ma Parole peut être prononcée et même écoutée et rester de toute façon sans impression, parce qu'elle est morte tant que Mon Esprit ne peut pas agir. Ainsi Ma Parole procède de Moi, elle est formée et même vivifiée par Mon Esprit. Parce qu’elle procède seulement de Moi là où un cœur s'est rendu réceptif, donc là où l’étincelle spirituelle a pu établir la liaison avec l'Esprit du Père à travers des actions d'amour. Là Ma Parole sera aussi comprise, elle vivra et stimulera à l'action. Elle sera vivifiée par Mon Esprit. Donc même la Parole écrite, le Livre des pères, peut être compris seulement s’il est délivré à travers Mon Esprit, s’il est lue ou écouté dans un état où l’étincelle spirituelle dans l'homme est en liaison avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Autrement Ma Parole reste seulement une Parole morte, qui est accueillie par l'oreille, elle peut même être élaborée par l'entendement, mais elle ne trouve aucune résonance dans le cœur et donc elle ne peut exercer aucun effet sur l'homme. C’est une Parole morte tant que dans l'homme l'esprit n'est pas réveillé ; elle n’apportera rien d’autre à l'homme, elle est lue et par manque de compréhension elle est mise de côté ou rejetée. Or l'esprit est réveillé seulement à travers l'amour. Un homme sans amour prend en main seulement rarement ou jamais le Livre des pères, parce qu'il ne lui dit rien, parce qu'il ne trouve aucune compréhension pour la Parole écrite, même si elle a eu son Origine en Moi. Mais une activité d’amour éclaire son cœur, il en saisit le sens et la Parole lui entre dans le cœur, elle le stimule à la suivre. Mon Esprit agit en lui et il conquiert du patrimoine spirituel, il devient savant et est dans la Vérité, il est réveillé à la vraie Vie, parce que maintenant il commence son développement vers le Haut, la Vie intérieure s’éveille, il tend vers la perfection, parce qu'à cela il y est poussé par son esprit. Ma Parole acquiert de la Vie en lui. Tant qu’il était touché seulement par la Parole morte, elle restait sans impression ; la Parole qui devient vivante, change même l'être de l'homme, parce que maintenant Moi-même Je lui parle et il accepte Ma Parole comme une Manifestation de Mon Amour, comme un Don de Grâce qui lui est précieux et dont il veut se rendre digne. Il tend vers Moi et s'acquitte de Ma Volonté qui s'annonce à travers Ma Parole et que Mon Esprit lui rend compréhensible. Il est réveillé à la Vie et il ne la perdra jamais plus éternellement.

Amen

Condition pour les justes représentants de Dieu : l’Action spirituelle et le savoir selon la Vérité

B.D. 4515 from 17 décembre 1948, taken from Book No. 52

Celui qui veut s'appeler Mon représentant sur la Terre, doit instruire son prochain selon la très pleine Vérité. Donc il doit la posséder et par conséquent être guidé par Mon Esprit dans la pure Vérité au moyen de Ma Parole. Il ne peut pas enseigner si lui-même n'en a pas saisi le sens, s’il ne lui est pas compréhensible comment il faut saisir Ma Parole qui doit être comprise seulement profondément dans le sens spirituel. Donc intérieurement il doit être tourné vers Moi, pour que Moi-même puisse agir en lui par Mon Esprit, seulement alors il est un vrai représentant de Mon Nom, seulement alors il peut être actif pour Moi et Mon Royaume et agir pour la Bénédiction du prochain sur la Terre. Mais maintenant il ne suffit pas que l'homme Me dise : « Seigneur, Seigneur, ....» qu'il Me confesse certes avec la bouche et veuille manifester son union avec Moi à travers des mots. Je regarde seulement le cœur, et Mes Yeux le compénètre de sorte que rien ne Me reste caché, même pas l'angle le plus petit. Je sais chaque pensée de l'homme et donc Je sais aussi la vie intime de l'âme de chacun qui s'appelle Mon représentant sur la Terre. Et selon Mon Ordre de l'Éternité Je ne peux pas modifier les conditions que J’ai établies pour l’action de Mon esprit dans l'homme. Je ne peux pas éclairer les pensées de celui qui ne s’est pas formé pour l'accueil de Mon Esprit ; il marchera toujours dans la non-connaissance, Ma Parole lui sera et restera incompréhensible et il ne sera par conséquent pas apte comme enseignant de son prochain tant qu’il n'aura pas établi une intime liaison avec Moi au travers d’actions d'amour qui auront ensuite aussi pour conséquence l’action de l'esprit en lui. Et vu que Je suis en mesure de regarder à travers les cœurs des hommes, Moi-même Je cherche les cœurs adéquats qui sont aptes pour l'accueil de Mon Esprit et Je répands en eux la Vérité. Moi-même Je les instruis à Force d'enseignement, parce qu'il est d'urgence nécessaire qu'aux hommes il soit donné l'éclaircissement, que Ma Parole leur soit guidée sous la forme la plus pure, qu’ils trouvent la Vérité s'ils la cherchent. Et J'assisterai toujours Mes vrais représentants sur la Terre avec Ma Force, pour qu'ils puissent enseigner tranquillement et soient toujours actifs dans Ma Volonté. La Vérité doit être diffusée et Moi Je bénis chacun qui y contribue, chacun qui se forme de sorte que Moi-même puisse agir par lui, afin qu’il soit en Vérité Mon représentant, qu’il puisse annoncer Ma Parole et faire connaître aux hommes Ma Volonté et avec cela porter la Lumière à tous les hommes qui marchent dans le noir et qui désirent la Lumière.

Amen

Désirer la Parole de Dieu – Avertissement Urgent

B.D. 4516 from 18 décembre 1948, taken from Book No. 52

Laissez vous instruire et accueillez Ma Parole, partout où elle vous est offerte. Parce que Je vous parle, dès que vous avez le désir de M’écouter. Laissez-Moi choisir la manière dont Je vous transmets Ma Parole, parce que chacun de vous est différent dans sa capacité d'acceptation, et selon celle-ci Je viens près de chaque individu dans la Parole, mais Je Suis toujours Moi-même présent si vous désirez entendre Ma Parole, parce que Moi-même Je Suis la Parole d'Éternité. Mais vous devez toujours vous rappeler que vous trouvez la pleine compréhension pour Ma Parole seulement lorsque vous Me demandez en esprit et en vérité la pleine compréhension de ce qui vous est offert dans Ma Parole. Alors l’écoute de Ma Parole sera pour vous une Bénédiction, vous ne l'écoutez alors pas seulement avec l’oreille, mais aussi avec le cœur et vous reconnaîtrez Ma Volonté. Alors vous serez aussi désireux de vivre selon Elle et alors vous tiendrez aussi plus souvent entretien avec Moi et accueillerez des instructions mentales qui agrandiront votre savoir et qui sont un patrimoine spirituel précieux, donc vous vous ramasserez des richesses spirituelles pour l'Éternité. Je dois toujours de nouveau vous pousser à écouter Ma Parole, autrement vous restez sans force pour votre développement vers le Haut, et il vous manque aussi du savoir selon la Vérité. Je veux toujours parler avec vous ; rendez-vous donc utile et écoutez-Moi et vous ne vous en repentirez vraiment pas, vous élargirez vos connaissances et vous vous laisserez toujours de nouveau instruire, lorsque vous avez une fois reçu Ma Parole de Moi au moyen de la Parole intérieure ou bien au moyen de Mes messagers, qui vous transmettent la Parole intérieure. Parce que cette Parole vous montre Ma Présence, elle vous montre Mon Amour et Ma Préoccupation pour vous que Je veux reconquérir pour l'Éternité. Ecoutez-Moi pour vous-mêmes, parce que sans Ma Parole vous ne pouvez pas devenir bienheureux.

Amen

La fin de la période de Libération - le total changement de la Terre

B.D. 4517 from 19 décembre 1948, taken from Book No. 52

La Terre porte beaucoup de malheureux qui attendent leur Libération. Mais le temps qui leur était imposé pour leur Libération est passé, c’est pourquoi ils devront aller à la rencontre d’un nouveau stade où le développement vers le Haut continuera pour certains, et recommencera de nouveau pour d’autres. L'humanité se trouve presque sur la marche la plus basse du développement spirituel, sauf quelques hommes qui sont déjà touchés par la Lumière et qui peuvent déposer leur enveloppe terrestre. Et maintenant un total changement doit commencer, au spirituel il doit être donné une nouvelle forme qui doit exercer de nouveau une certaine pression pour influencer le spirituel à changer. Un total changement est devenu nécessaire, si Je ne veux pas renoncer entièrement à Mes créatures et les perdre éternellement, les laisser se précipiter si bas qu'un retour à Moi deviendrai impossible du fait de leur résistance contre Moi. Le spirituel dans son obscurité ne se rend pas compte qu’il se prive de toute Force et reçoit seulement encore la force pour faire le mal de la part de Mon adversaire, et avec lequel il devient toujours plus malheureux. J'ai Compassion de cette totale absence de Force et Je soustrais l'être à l'influence de l'adversaire. Et ainsi une nouvelle période de développement pour le salut du spirituel mort commence. Mais auparavant un véhément incendie sera encore attisé pour la purification de ce qui n'est pas encore transparent pour la Lumière, de ce qui se sent poussé vers la Lumière et qui ne fuit pas sa suave lueur, même si sa volonté est trop faible pour s'exposer à sa chaleur. Cet incendie fera rage et effrayera tout, il durera seulement un temps très bref, mais il sera d'une intensité dont l’effet sera énorme. Et chaque homme sera poussé avec violence à la décision, pour Moi ou bien pour Mon adversaire. Mais ensuite le spirituel parcourra inévitablement le chemin prescrit, dans la Lumière ou bien dans l'obscurité. Vous les hommes ne trouverez plus aucun calme sur la Terre, parce que la fournaise sera créée en peu de temps et vous serez tous frappés. C’est un feu de purification au très vrai sens du mot, auquel maintenant vous serez exposés, mais il sera capable de vous purifier au point de devenir cristallin, si les enveloppes autour de vos âmes ne sont pas si endurcies que même le feu le plus fort ne peut rien faire, car alors cette enveloppe s’endurcira encore davantage et entourera l'âme de nouveau de matière la plus solide, parce qu'elle-même ne l'a pas voulue autrement. Et ainsi tout le spirituel se créera à lui-même le Ciel ou l'enfer selon sa volonté, parce que le temps qui lui était donné pour la Libération est écoulé.

Amen

Porter son destin avec résignation

B.D. 4518 from 19 décembre 1948, taken from Book No. 52

Le temps demande que les hommes cherchent la voie juste pour échapper au malheur menaçant. Et vu qu’ils sont faibles et paresseux, alors Je les aiderai ; et vu que beaucoup ne reconnaissent pas l'urgence, ainsi J’ai instruit Mes Anges pour intervenir là où la volonté humaine échoue. Pour cela ils apparaîtront apparemment au « hasard », mais en réalité selon Ma Volonté, afin d’influencer le destin de l’individu selon Ma Volonté. Mais la plupart des hommes ne savent pas qu'ils se trouvent sous la constante protection de ces êtres au soin desquels ils ont été confiés, ces êtres qui se trouvent dans la Volonté divine déterminent la vie de chaque individu, ils interviennent donc sur Mon Ordre dans la vie des hommes. Je laisse cependant malgré cela leur volonté libre, pour que l'homme ne soit pas forcé mais puisse se déterminer librement et se décider pour le bien. Et pour cela il n’y a rien d’autre à faire que d'accepter sans résistance son destin et ne pas murmurer ni se plaindre. Parce que Je sais ce qui sert à chacun et dans quel rapport son âme mûrit de la meilleure manière, et de cela Je tiens compte. Et ainsi tous les événements interfèrent dans votre vie et il sera crée une situation qui se trouve totalement en dehors de tout calcul humain, mais qui sert de toute façon toujours seulement pour votre mieux. Et vu que maintenant vous le savez, vous devez reconnaître partout Mon Action et être reconnaissant que Je prenne soin de vous de cette façon et que Je mette à coté de vous des êtres de lumière qui vous assistent, parce qu'autrement vous deviendriez inutilisable pour tout le spirituel. Cela vaut aussi pour tous ceux qui doivent travailler pour Moi, parce que sans l'aide de Mes êtres de lumière vous seriez inutilisables pour votre travail spirituel, de sorte que vous ne puissiez pas servir votre prochain. Si maintenant vous vous réjouissez ou souffrez, vous pouvez être toujours actifs pour Moi, vous pouvez toujours accomplir Ma Mission et mener votre prochain à Moi, et pour cela Moi-même vous ai mis sous la protection de Mes Anges, qui font tout pour vous tant que vous êtes actifs pour Moi. Ma Volonté seule décide et le fait vraiment comme c’est bien pour vous. Ainsi vous pouvez même laisser tomber toute préoccupation et dérouler calmement et gaiement votre vie, qui peut apporter toujours de nouveau un rayon de soleil, et qui pour vous ne sera jamais trop difficile à parcourir tant que vous vous confiez totalement à Moi, tant que vous vous poussez à Ma rencontre et êtes actifs pour Moi et Mon Royaume.

Amen

Le tabernacle

B.D. 4519 from 21 décembre 1948, taken from Book No. 52

Comprenez que Je ne peux pas demeurer dans un vase étroitement limité spécialement destiné à cela dans la matière terrestre, dans des lieux déterminés et dans des temps déterminés, mais que Je Suis partout où un cœur s’est formé dans l'amour. Seulement un cœur affectueux peut se vanter de Me cacher en lui, d'être heureux de Ma Présence, parce que Ma Substance Ur Est Amour, et donc Je peux demeurer seulement là où se manifeste l'amour, un vase terrestre ne peut jamais être porteur de Mon Esprit éternel. Cette supposition est seulement un produit mental d'hommes spirituellement aveugles qui se sont fait un concept totalement faux de Mon Entité, laquelle remplit toute Infinité et donc Je Suis présent partout, mais Je ne Me cache jamais dans un vase limité comme cela est enseigné aux hommes. Qu'est-ce que l'humanité a fait de l'éternelle Divinité ! Quelle pauvreté spirituelle exprime cette foi et combien les hommes sont tenus loin de la Vérité à travers des maitres instruits faussement ! Comment un Esprit qui domine l'Infinité, peut-il prendre demeure dans une forme matérielle qui, comme le sait l'homme spirituellement réveillé, cache le spirituel qui se trouve encore sur une marche très basse de développement. Lorsque Je gratifie le cœur d'un homme avec Ma Présence, alors J’entre en liaison avec le spirituel qui se trouve au dernier stade de développement, d’une certaine manière Je remplis l'âme, le spirituel dans l'homme, avec Ma Force d'Amour, l’Écoulement de Moi-Même, et selon la volonté d'amour d'un homme l'afflux de Force augmente et ainsi il remplit tout le cœur ; donc Moi-même Je suis maintenant présent dans l'homme, Je prends possession de lui tout comme lui Me cache en lui dans toute Ma plénitude. Qu’est-ce qui pourrait bien M’inciter à Me cacher dans un objet encore mort qui est du spirituel opposé à Moi ! ? Ma Présence amènerait chaque forme à fondre, elle s’écroulerait à travers Ma Force d'Amour, et chaque homme pensant reconnaîtra la bêtise de cette imagination et rejettera de tels enseignements ; mais les hommes sont de mentalité naïve et ils ne se laissent pas instruire mais ils retiennent solidement ce qui est exigé d’eux de croire. Ils montrent une très grande adoration à un objet mort, auquel eux-mêmes ont assigné un contenu qui doit représenter l'Être le Plus sublime et le plus Honorable. Seulement un cœur d'homme capable d'aimer est le temple dans lequel Moi-même Je M’arrête et donc Je ne dois pas être recherché dans des lieux déterminés, dans des temps déterminés et dans une forme déterminée, mais chaque homme doit se préparer à être un vase dans lequel Je veux prendre demeure, chaque homme doit former son cœur dans l'amour, alors en tant que l'Éternel Amour Je prendrai demeure en lui, alors il pourra M’adorer et M’honorer partout et à chaque instant, Je serai toujours présent en lui, parce que Mon Esprit s'unira avec le sien, parce que Moi-même Je Suis en lui.

Amen

Signe infaillible du bas état spirituel - Le refus de la Parole divine

B.D. 4520 from 22 décembre 1948, taken from Book No. 52

Vous pouvez constater que Mes domestiques sur la Terre trouvent peu de résonance lorsqu’ils portent aux hommes Ma Parole comme Don du Seigneur. Vous, qui êtes réveillés spirituellement, qui vous unissez avec Moi en pensées et à travers des actions d'amour, sachez et croyez que Moi-même Je vous parle ; Je vous offre donc Ma Parole en tant que Parole de Dieu. Et donc vous devez aussi reconnaître combien les hommes sont loin de Moi, que seulement peu Me laissent valoir Moi-Même comme Auteur de la Parole, que donc les hommes ne croient pas que Je Me manifeste directement vers eux et ils n'acceptent ainsi pas les Enseignements. Ils ne reconnaissent pas la Voix du Père et Créateur de l'Éternité. Cela est un signe indubitable du bas état spirituel des hommes. Ce que vous, Mes représentants sur la Terre, leur transmettez, est refusé et ce que par contre il leur est offert par ceux qui s’appellent Mes représentants, même s’ils ne sont pas appelés par Moi, est accepté comme pure Vérité et présenté avec ferveur, bien que cela soit dispensé dans l'erreur et dans le mensonge. Celui qui sait la pure Vérité, sait aussi l'obscurité spirituelle de ceux qui refusent Ma Parole, pour combien ils se croient de fervents domestiques. Ils ne M’ont pas encore reconnu et veulent témoigner de Moi. Ils veulent guider Mon troupeau et eux-mêmes ne connaissent pas la voie juste ; ils veulent enseigner et eux-mêmes sont ignorants et en outre d'esprit arrogant, parce qu'ils ne se laissent pas instruire, même lorsque Moi-même Je viens face à eux dans la Parole. Si donc ils ne reconnaissent pas Ma Parole, ils ne Me reconnaissent pas Moi-Même. Et de cela il résulte que le temps de la fin est venu, parce que l'humanité ne peut plus être reconduite à Moi d’aucune manière si elle ne donne pas considération à Ma Parole prononcée d'en haut. Il n’existe aucun moyen au travers duquel Je peux M’annoncer à eux, si Je ne parle pas Moi-même aux hommes par votre bouche, et au travers des Miens, c'est-à-dire au travers de ceux qui tendent vers Moi dans la libre volonté, qui élèvent souvent leurs pensées vers Moi, et qui reconnaissent aussi Ma Voix. Et ils sauront qui de leur prochain n'appartient pas aux Miens, parce que ceux-ci sont les fils de Mon adversaire qui refusent Ma Parole et avec cela Moi-Même, bien qu’ils s’appellent Mes domestiques, parce que les domestiques élus par Moi Me reconnaissent Moi et Ma Parole et donc ils sont étroitement unis avec Moi, pendant que les autres s'éloignent toujours davantage de Moi, s'ils n'acceptent pas ce que Je leur envoie comme Don particulier de Grâce.

Amen

Changements cosmiques

B.D. 4521 from 23 décembre 1948, taken from Book No. 52

Là où des changements cosmiques qui annoncent l'arrivée d'une catastrophe de la nature sont visibles, là vous pouvez aussi constater avec certitude Mon Action sur vous les hommes au moyen de Mes Indications précédentes, de Mes Avertissements et de Mes mises en garde de toutes sortes, au travers des prédictions d'hommes voyants adonnés à Dieu et au moyen de l'influence accrue d'êtres de Lumière sur ceux qui leur concèdent l'accès au moyen de leur volonté tournée vers Moi et de leur chemin de vie qui est fonction de cette Volonté. Là où se manifeste le plus souvent des événements de la nature, là les hommes sont aussi plus réceptifs pour Mes Indications, et cela donne aussi presque toujours motif à beaucoup de changements dans les Créations de la nature au travers de tels événements dans la nature, parce que le spirituel lié tend au développement vers le Haut là où les hommes ont un être plus malléable qui leur permettra d’arriver plus rapidement au mûrissement. Mais selon Mon Plan de Salut d’Éternité des Créations de la nature seront maintenant elles-mêmes frappées par Mon Intervention directe au moyen des éléments de la nature là où cela se produit seulement rarement. Les forces liées déjà depuis un temps infiniment long poussent pour la libération et trouvent Mon Soutien. Même là maintenant il est annoncé ce qui doit se passer dans la nature. Aux hommes cela est fait remarquer bien qu’ils ne soient pas sensibles à Mes Avertissements, à Mes mises en garde et à Mes Indications. Des changements cosmiques se manifesteront et pourront donner à penser à chaque homme ; des voyants et des prophètes se lèveront et le don de prophétie les conduira à mentionner ce qu'ils voient ou entendent à travers la liaison spirituelle. Mais pour la liberté de la volonté et de la foi tout prendra un cours naturel et même les changements cosmiques seront expliqués scientifiquement et donc ils n'inquièteront pas les hommes. Ainsi chaque événement, chaque processus de la nature pourra certes être expliqué naturellement, mais il y aura toujours une motivation et une explication spirituelle et celle-ci est plus importante que celle purement naturelle, parce que vous ne pouvez pas arrêter ou affaiblir les effets naturels à travers votre savoir, mais vous pouvez employer à votre avantage l'effet spirituel et vous exposer tranquillement à l'effet naturel. Vous êtes des patrons sur ceux-ci si vous croyez, alors vous avez tiré une utilité spirituelle de votre savoir. Alors vous êtes des patrons même sur la nature. Savez-vous ce que signifie de pouvoir arrêter les éléments de la nature avec votre volonté qui est aussi Ma Volonté ? Alors même le spirituel libéré vous reconnaîtra comme patron, vous serez aussi dominateur de la matière qui se subordonnera à vous volontairement. Vous ne comprenez pas encore cela dans son entière profondeur, mais lorsque vous aurez atteint ce degré il vous sera aussi compréhensible ce que vous pouvez accomplir avec Ma Force dont vous pouvez maintenant disposer sans limite. Mais combien peu hommes atteignent ce degré à travers une foi profonde et inébranlable en Moi et en Mon Amour et un dévouement infini à Moi. Mais à eux il sera révélé Mon Pouvoir et Ma Magnificence, et ils M’annonceront dans le monde entier. Ils parleront toujours et continuellement pour Moi parce qu'ils y seront poussés par Mon Esprit, parce qu'ils n'appartiennent déjà plus à ce monde, mais ils se trouvent peu avant leur perfection.

Amen

Paroles aux porteurs de la Vérité

B.D. 4522 from 23 décembre 1948, taken from Book No. 52

Quelque chose qui contribue au tournant de ce qui vous opprime vous attend, et malgré toute la souffrance, cela vous apportera la paix intérieure. Vous êtes Mes domestiques sur la Terre et vous êtes assistés par Moi et ainsi Je guide vos pas, pour que vous marchiez ensemble dans le service commun pour Moi et Mon Royaume. Il reste seulement encore peu de temps, ensuite la lutte terrestre sera finie. Ce que ce bref temps apporte encore sur vous en souffrances et en afflictions, prenez-le patiemment sur vous, parce que Je vous récompenserai des milliers de fois, si vous tenez bon jusqu'à la fin. Et pour que cela vous soit plus facile, Je vous donne aussi le juste accompagnateur pour votre chemin terrestre, pour que vous vous souteniez mutuellement, pour que l'un aide l'autre à porter la souffrance. Mais Je ne veux pas vous perdre comme porteurs de la Vérité et donc Je veille sur vous, pour que vous ne vous perdiez pas, ni vers le monde ni dans l'erreur, le monde est pour vous un danger, parce qu'il vous tient à distance du désir pour la Vérité. L'erreur est le même danger, parce qu'elle vous sépare aussi de Moi, Qui Suis l'éternelle Vérité. Et même s’il peut vous sembler comme si Je ne M’acquittais pas de votre prière, Je vous ai imposé une tâche dont vous devez vous acquitter ensemble et cela demande une maturité d'âme qui peut être atteinte seulement à travers la lutte intérieure. Mais Je ne vous perds pas de l'Œil, et vous pouvez donner foi à Mes Paroles. Je vous guide ensemble, parce qu'une séparation des ouvriers pour Mon Royaume est inadéquate. Je vous aime, parce que vous êtes Mes fils et Je veux aussi promouvoir l'unification réciproque de Mes fils, dès que cela leur sert à tendre spirituellement et à collaborer pour Mon Royaume. Alors Ma Bénédiction repose sur chaque lien et Moi-même Je vous aiderai pour cela.

Amen

Signes de la fin

B.D. 4523 from 24 décembre 1948, taken from Book No. 52

Les signaux qui annoncent la fin ultime sont indubitables, mais ils ont une signification seulement pour celui qui les observe d’un point de vue spirituel, parce qu'ils se déroulent encore dans le cadre du naturel et donc ils sont reconnus comme signaux de la fin annoncé seulement lorsque les hommes eux-mêmes croient à une fin, donc lorsqu’ils sont enclins à mettre tout le créé en liaison avec le Créateur et tous les événements avec Sa Volonté. Alors pour eux il est facile de croire au Règne et à l’Action de Dieu, alors ils savent aussi que rien ne se produit tout seul, mais que tout est guidé par la Volonté de Dieu. Mais alors ils savent aussi qu'au Livre des pères il doit être donné foi, car une fin est annoncée depuis le début de l'époque de Libération. Et ces annonces ont été soutenues et répétées par Jésus Christ qui, d’une certaine manière, a achevé une étape de cette époque et entamé une nouvelle, mais toujours avec l'indication d’une fin, de la conclusion d'une longue période de Libération qui maintenant s’achève. Pour que cette période de Libération soit un succès pour les âmes, Lui-Même a accompli l'Œuvre de Libération et donc il est devenu possible à des êtres spirituels de mûrir en un temps bref, car ils n'ont plus besoin d'une Terre matérielle. Mais l'Œuvre de Libération a été employée trop peu. Et ainsi la Terre comme station de Libération du spirituel ne peut pas être encore exclue, elle doit seulement de nouveau se lever sous une nouvelle forme, si la Libération du spirituel immature doit pouvoir avoir lieu, donc elle doit d'abord être détruite et anéantie pour que quelque chose de nouveau puisse se lever. Que cette phase de développement soit limitée est compréhensible, parce que Dieu a toujours concédé au spirituel un temps déterminé pour la libération de la forme, chose qui est liée à Sa Loi de l'Ordre éternel. Ce temps est maintenant passé et par conséquent des signaux doivent aussi se faire remarquer, parce que Dieu ne laisse jamais les hommes sans avertissements ou sans mises en garde, pour qu'ils puissent encore employer abondamment le dernier temps pour leur âme. Mais cela apparaîtra seulement comme Vérité au croyant et donc seulement le croyant reconnaîtra les derniers signaux et leur portera attention, il saura que maintenant il vit dans le dernier temps et qu’il doit sérieusement penser à son âme.

Amen

Le monde est dans les rets de Satan (Message de Noël)

B.D. 4524 from 26 décembre 1948, taken from Book No. 52

La Paix soit avec vous les hommes sur la Terre, si vous êtes de bonne volonté. Moi-même Je vins sur la Terre comme Homme pour vous apporter la paix, c'est-à-dire, pour vous indiquer comment vous pouviez arriver à la paix du cœur, parce que le monde gisait dans les rets de Satan et devait être libéré de lui. Ainsi un Homme s'est livré à sa malignité, en lui concédant tout le pouvoir et en le combattant. Il s'est placé face à lui dans la lutte ; non pas pour lui échapper, mais pour conquérir tout pouvoir sur Lui, et Il a voulu lui résister, Il voulait sortir Victorieux de cette lutte, pour sauver les hommes, pour les arracher à Satan, parce que le monde était lié par lui. Ainsi maintenant aussi vous êtes de nouveau dans ses rets et le Sauveur Jésus Christ a effectué en vain Son Œuvre de Libération pour les hommes qui maintenant marchent sur la Terre et ne croient pas en Lui. La misère est à nouveau gigantesque, à nouveau Satan fait rage et exerce un grand pouvoir, à nouveau les hommes sont loin de Moi et ont besoin d'Aide. À nouveau Je combats d'en haut contre lui en envoyant la Vérité là où sont représentés le mensonge et l'erreur comme armes de Satan. Le monde git lié. Comme une chaîne l'obscurité de l'esprit pèse sur l'humanité, elle ne peut pas s’en libérer, parce qu'elle ne veut pas que la Lumière de l'éternelle Vérité surgisse dans l'obscurité. Elle est dans le carcan de celui qui est le patron de l'obscurité. Ainsi Je dois de nouveau Être le Rédempteur, mais d’une autre manière. Je dois arracher à l'adversaire son pouvoir, Je dois le capturer, pour que la chaine soit cassée, pour qu'il règne de nouveau la paix entre les hommes, Ma Paix qui est destinée à tous ceux qui veulent et vivre avec Moi et pour Moi. Je leur apporte la Paix, parce que Je casse les chaînes et donne la Liberté à tous ceux qui sont de bonne volonté. Je retourne de nouveau sur la Terre, Je paraîtrai dans les nuages à tous ceux qui croient en Moi et Je viendrai les chercher pour les porter dans le Royaume de la Paix avant de frapper celui qui est leur ennemi et qui veut les ruiner. Ainsi le Sauveur viendra de nouveau dans la plus grande misère. Une fois un Enfant était né. Je descends d'en haut sur la Terre, et ainsi aujourd'hui Je demeure aussi en esprit sur la Terre chez ceux qui veulent se laisser racheter par Lui, et J'irai avec eux dans la lutte contre Satan, J’apporterai la Paix à ceux qui sont de bonne volonté.

Amen

« Tu es Pierre, le roc » – Foi vivante - l'Église du Christ

B.D. 4525 from 27 décembre 1948, taken from Book No. 52

Celui qui veut appartenir à Mon Église, doit être dans une foi vivante, parce que Je ne considère pas une foi morte, parce que celle-ci ne mérite pas la désignation de « foi ». Et ainsi vous les hommes avez déjà le vrai Signe de Mon Église, et aussi l'explication de Mes Paroles : « Tu es Pierre, le roc, sur toi Je veux construire Mon Église ». Mon Église es fondée sur une vraie foi, mais qu'est une vraie foi ? Retenir pour vrai quelque chose qui ne peut pas être démontré, ainsi sonne votre explication. Avec cela aucune foi aveugle n'est visée, aucune acceptation de doctrine de foi sans réfléchir n’est permise, parce que celles-ci ne peuvent pas faire naître une foi convaincue. Mais l'homme doit posséder la conviction intérieure, sans preuve. Cela est la vraie foi, autrement ce serait seulement un jeu de mots si on parle de foi. Seulement une foi convaincue, une foi vivante, mais jamais un dogme aveugle traditionnel qui n’aurait pas été rejeté. Pierre possédait une foi convaincue, et donc Je l'ai présenté comme un roc qui devait porter Mon Église. Et Je ferai de cette foi toujours de nouveau une condition pour l’appartenance à Mon église, parce que Je ne Me contente pas de ceux qui se déclarent seulement avec la bouche pour une doctrine, s’il leur manque la conviction intérieure. Une foi vivante est la condition, parce que seulement alors la force de la foi se manifeste, là où se rencontre la conviction intérieure qui exige des hommes plus que seulement une simple déclaration avec la bouche, cela doit être clair pour chaque homme qui pense, autrement il pourrait être soumis aux hommes les doctrines les plus insensées et leur demander d’avoir foi en celles-ci.

Mais Je rends impossible ce fait au moyen de Mes Paroles, dans lesquelles Je donne aux hommes une règle, Pierre le roc – qui doit tenir Mon Église. De cela il résulte que vous les hommes devez prendre position pour chaque enseignement concernant la foi, et si vous l’acceptez votre foi peut être appelée convaincue, et il est compréhensible que vous ne pouvez pas accepter chaque doctrine de foi, et qu'une doctrine erronée doit et peut être reconnue par vous, vu qu’avec celle-là vous ne pouvez pas obtenir la conviction de l'absolue Vérité sur ce qui est exigé de vous de croire. Vous serez très bien en mesure de distinguer après une sérieuse réflexion, quelle doctrine correspond à la Vérité, et quelles doctrines doivent être refusées. Et ainsi vous serez et resterez de vrais disciples de Mon Église si vous êtes dans la foi vivante, et ensuite Je vous bénirai.

Amen

Décider entre le monde spirituel et matériel

B.D. 4526 from 28 décembre 1948, taken from Book No. 52

Vous devez choisir entre Moi et Mon adversaire, vous devez choisir entre le Royaume spirituel et le monde terrestre. Vous devez savoir que vous perdez le Royaume spirituel si conquérez le monde terrestre, et que vous Me perdez Moi-même si l'adversaire vous attire dans ses réseaux de capture, si vous tendez vers des biens terrestres et ne vous occupez pas de Moi. Renoncer au monde signifie Me conquérir, posséder le monde signifie Me perdre. Le désir du cœur est de toute façon toujours déterminant pour choisir si vous désirez le monde ou bien Moi, parce que même sur la Terre vous pouvez appeler vôtres des biens, mais selon comment votre cœur les juge, c’est cela qui détermine votre développement spirituel et la possession de biens spirituels ; celui qui est rempli seulement du désir pour des biens terrestres, n'a aucun sens pour les choses spirituelles, celui-ci est loin de Moi, le Royaume spirituel est pour lui irréel, il est sans foi et même sans amour pour le prochain, parce qu'il a de l'intérêt seulement pour le bien corporel et il crée et agit seulement pour lui-même, pour l'enveloppe corporelle qui périt vite. Vous devez vous décider parce que selon votre prédisposition d'esprit vous serez pourvus, vous serez dans la richesse spirituelle si vous Me désirez et laissez inaperçu les biens terrestres, ou bien vous vous conquérez des avantages mondains, si vous tendez à ceux-ci et parcourez votre chemin terrestre avec le soutien de Mon adversaire. Mais alors vous vous éloignez de Moi et allez vers le règne de l'obscurité. Et de cela Je voudrais vous préserver. Les fils du monde ne peuvent pas être appelés heureux, bien qu’apparemment ils vivent ravis et libres. Rien de ce qu’ils obtiennent, de ce qu’ils possèdent ou vers lequel ils tendent n’a de la consistance. Tout passe, tout se défraichit, tout se casse et eux-mêmes aussi, et ce qui leur reste est misère et obscurité. Mais ceux qui tendent vers Moi et Mon Royaume, sont certes à appeler pauvres sur la Terre, ils devront aussi passer souvent à travers la souffrance et l’affliction, mais la béatitude leur est assurée lorsqu’ils quitteront leur enveloppe corporelle. Alors ils seront récompensés mille fois pour ce à quoi ils ont dû renoncer sur la Terre et ce qu’ils possèdent maintenant est consistant, cela ne périra plus dans l’éternité et les rendra plus bienheureux que ce qui aurait pu être destiné à leur bonheur sur la Terre. Mais vous devez choisir dans la libre décision, choisir sans contrainte entre Moi et Mon adversaire et votre sort sera en conséquence sur la Terre et même dans l'au-delà.

Amen

L'utilisation de la Grâce - la libre volonté - la fortification de la volonté

B.D. 4527 from 29 décembre 1948, taken from Book No. 52

Rien de ce qui est utile pour l'âme ne vous restera caché. Et vu que la Vérité est la plus grande Instigatrice de l'âme, toujours et constamment elle vous sera guidée, si vous êtes de bonne volonté pour l'accepter. Cela est donc la condition pour que vous puissiez procéder vers le Haut dans votre développement, pour que vous désiriez être dans la Vérité. La volonté est votre, vous êtes libre et vous n’êtes influencé par Moi d’aucune manière, mais seulement incité à prendre la juste direction. Tout ce que Je vous donne, tout ce qui contribue à la promotion de la maturité de votre âme, est un Cadeau que Moi, en tant que l'éternel Amour, offre à ceux qui, autrefois sont tombés de Moi et ne sont pas encore revenus librement à Moi. C’est un Cadeau de Ma Grâce que vous les hommes ne méritez pas, mais que Mon Amour vous tourne pour vous conquérir. Malgré cela, tous ces Cadeaux de Ma Grâce sont inefficaces si votre volonté se tourne contre Moi, parce que seulement la volonté soumise à Moi fait de la Grâce un réel moyen d'Aide, seulement si votre volonté tend vers Moi par sa propre poussée alors les Grâces peuvent devenir efficaces sur vous. Donc il dépend seulement de vous, si vous parcourez la voie vers le Haut, si vous M’atteignez comme But, si vous devenez parfaits et donc bienheureux. C’est votre volonté qui le détermine, et sa liberté n'est pas effleurée par Moi. Mais Je fortifie cette volonté, si vous le demandez, mais alors elle est déjà tournée vers Moi, autrement elle ne Me prierait pas. La volonté est votre, et la volonté détermine la mesure de Grâce qui est utilisée par vous, mais de Ma Part il y a à disposition une infinie mesure de Grâce. Celui qui donc croit pouvoir créer avec sa propre force sa béatification, à celui-ci il doit être répondu que chaque apport de Force procède de Moi, que c'est bien Ma Force qui agit en lui, mais que lui-même peut et doit demander cette Force avant qu’elle puisse devenir efficace sur lui et cela suppose toujours en premier une volonté tournée vers Moi, elle n'est pas déterminée ou orientée par Moi, mais elle doit être orientée par vous-mêmes. Donc votre béatification ne peut jamais être déterminée par Moi, bien que Je connaisse votre volonté depuis l'Éternité. Parce que si vous réfléchissez sérieusement sur cela, l'Œuvre de Libération du Christ serait complètement sans but, parce qu'elle a été accomplie seulement à cause de la volonté affaiblie, et il devait être concédé de l'Aide là où l'homme tout seul était trop faible pour bien employer sa volonté pour devenir libre de la forme. Vous les hommes ne pouvez rien sans Ma Grâce, parce que toute votre vie terrestre est justement seulement un Don de Ma Grâce. Mais vu qu’il s'agit du libre développement vers la Haut de l'âme pendant la vie terrestre, Je rends tout dépendant de votre libre volonté que Je vous ai donnée pour que vous puissiez devenir parfait, autrement J’aurais seulement des esprits jugés et alors la Création entière ne serait pas nécessaire si Ma Volonté déterminait les êtres à devenir bienheureux. Ma Parole doit toujours valoir comme éclaircissement qui vous est toujours donné de sorte qu’elle vous soit compréhensible, et pour qu'elle vous apporte toujours la pure Vérité, pour que vous soyez bien conduits dans vos pensées et donc aussi dans l'orientation de votre volonté.

Amen

L'indication de la catastrophe de la nature – la surprise

B.D. 4528 from 30 décembre 1948, taken from Book No. 52

Même vous, Mes fidèles, serez surpris du soudain tournant du point de vue terrestre. Vous connaîtrez une dernière indication, mais même de celle-ci vous vous occuperez trop peu et donc vous serez trop peu préparés. Je veux cependant vous donner encore une fois connaissance que les jours sont comptés et que vous pouvez compter avec certitude d'entrer dans une nouvelle période de vie qui vous indique clairement la fin prochaine. Je vous ai dit cela et Je vous dis toujours de nouveau que vous êtes la génération qui vit la fin. Et pour que vous croyiez que la fin est proche et que vous ayez encore la possibilité de vous préparer sérieusement, Je vous annonce Ma Révélation à travers les éléments de la nature. Je veux que vous croyiez et Je vous rends facile de croire. En outre Je veux vous communiquer ce que vous vivrez, et vous montrer la Vérité avec Mes Paroles pour que vous croyiez à la fin et utilisiez par conséquent le dernier temps pour votre âme. Mais vous doutez et êtes tièdes dans le travail sur votre âme ; même vous, Mes fidèles, ne prenez pas au sérieux Ma Parole, comme quoi vous devez vous attendre à cela inéluctablement. Et lorsque donc Je paraîtrai, vous serez surpris malgré Ma précédente Annonce. Mais celui qui a foi en Ma Parole n'a pas besoin d'un Avertissement répété, parce qu'il M’attend quotidiennement et sait qu'il reste seulement encore un temps bref. À ceux-ci Je Me révélerai d’une manière indéniable, parce que ces peu doivent encore témoigner, pour que leur prochain devienne croyant, lorsque Je Me manifesterai. Il M’entendra, Je serai toujours présent et donc il pourra aussi témoigner de Moi et il parlera avec ferveur pour Moi. Je Bénirai sa ferveur et Je lui donnerai avec toute l'évidence Mon Aide, lorsque la grande misère commencera. Le temps est passé. Croyez cela et attendez-Moi et Je viendrai. Une foi forte M’attire, une foi forte permet Ma Présence et rend possible Ma Révélation et avec cela elle allège aussi le grave poids de la vie, parce que Je donne aussi Ma Protection à ceux qui croient en Moi et font partie des Miens. Ils sauront que le temps est venu, bien qu’eux-mêmes soient surpris lorsqu’arrivera ce que J’ai annoncé toujours et continuellement à travers la Parole et l’Ecriture.

Amen

Message pour le Nouvel An : La résistance des hommes contre Dieu

B.D. 4529 from 1 janvier 1949, taken from Book No. 52

La résistance des hommes contre Moi est grande et seulement Mon très grand Amour vous préserve d’une chute totale dans l'abîme. Mais la distance avec Moi ne peut pas être diminuée tant que vous ne renoncez pas à votre résistance. Celle-ci consiste dans le refus de Ma Grâce, et Ma Grâce est tout ce qui vous mène vers le Haut, à la rencontre avec Moi et avec cela vous aide à rétablir de nouveau l'état primordial. Ma Grâce est aussi l'apport de Ma Parole qui vous transmet la pure Vérité, un savoir qui contribue à Me reconnaitre, à M’aimer et à observer Mes Commandements. Vous les hommes vous devez accueillir ce savoir, autrement vous recevez une Image fausse de Moi en tant que Créateur et de Père de l'Éternité. Le savoir qui manque porte atteinte à l'amour pour Moi, et un faux savoir vous éloigne de Moi. Cela doit être dit par avance, pour que l'homme comprenne que et pourquoi la Vérité est outre mesure importante pour le développement de l'âme vers le Haut. Là où la Vérité n'est pas représentée, la voie vers Moi est barrée parce que Je ne suis pas accessible dans l'erreur et ainsi il sera compréhensible que Je guide aux hommes un Don particulier de Grâce : Ma Parole directe d'en haut, parce que chaque enseignement erroné doit être corrigé si l’homme doit procéder vers le Haut dans son développement, parce que Moi-même en tant que l'éternelle Vérité Je ne peux pas tolérer qu'auprès de Moi il y est l'erreur et le mensonge. Et donc Je dois d'abord corriger les enseignements erronés et J’ai besoin seulement d'hommes qui se mettent à Ma disposition dans la libre volonté, qui sont de bonne volonté pour accueillir Ma Doctrine dans toute la pureté et pour la guider outre le prochain. À ceux-ci Je fais découvrir Ma Parole, même si c’est sous des formes différentes, mais toujours avec le même contenu ; qu'ils la reçoivent maintenant directement de Moi ou bien au travers de médiateurs, qu'ils la lisent ou bien l’écoutent, cela est adapté à leur état de maturité et à leur volonté de l'accueillir. Donc Ma Parole peut être reçue dans beaucoup de lieux dans toute la pureté, parce que même la Parole écrite peut transmettre à un homme le même savoir, s'il l'accueille dans le désir pour la Vérité dans son cœur et dans sa mémoire. Alors il sera toujours mené par Mon Esprit dans la juste pensée et donc il sera dans la Vérité. Mais là où la volonté de l'homme s'oppose à la Mienne, là où l'homme ne se donne pas à Moi, mais d’une certaine manière veut découvrir la Vérité avec son entendement, là il sera difficilement possible de lui offrir la Vérité. La résistance contre Moi est grande, parce que tous ceux qui restent avec leur patrimoine spirituel, qui refusent obstinément un patrimoine mental qui leur aurait été apporté de l'extérieur, prêtent cette résistance, parce qu'ils ne sont pas de bonne volonté pour échanger leur patrimoine mental contre une connaissance meilleure. Et ainsi il faut d'abord se poser la question : Qui vous autorise à considérer comme Vérité votre propre patrimoine spirituel, est-ce différentes orientations spirituelles, différentes confessions, qui représentent aussi différents enseignements ? Avec une sérieuse réflexion vous devez admettre que vous n'avez aucune preuve de posséder vraiment le juste savoir, à moins que vous puissiez faire référence à une action spirituelle directe, qui cependant procurera ensuite toujours le même patrimoine mental. Ce qui vous a été enseigné ainsi, n'est pas une preuve que la Vérité vous ait été transmise. Vous devez toujours vous tenir devant les yeux que l'homme est dans la libre volonté et que, tant qu’il n’est pas encore parfait, à travers l'influence de l'adversaire il se déclarera toujours davantage pour ce qui correspond à son imperfection, et que donc il doit être parfait pour être dans la Vérité, ou bien être dans la conscience de son état imparfait et en conséquence de sa non-connaissance, alors il doit étendre ses mains de l'abîme vers le Haut, vers la Source Primordiale de la Vérité, pour que sa main soit saisie et attirée dans le Royaume de Lumière. Il doit le demander et se faire donner ce Don, mais il ne doit pas enquêter et se creuser la cervelle intellectuellement, sans l’humble admission de son incapacité. L'humanité est trop convaincue d’être dans la Vérité et donc difficilement il peut lui être apporté la pure Vérité. Chaque homme pensant cependant devrait arriver dans des doutes sur son savoir à cause de la diversité de ce qui est considéré comme Vérité et chercher maintenant la Vérité là où elle a son Origine. Je viens maintenant à la rencontre des hommes, en leur envoyant des porteurs de la Vérité, mais ceux-ci trouvent une résistance ouverte et cachée. Mais comment voulez-vous arriver dans la possession de la Vérité ? Sous quelle forme doit-elle vous être offerte à tous pour qu'elle trouve l'acceptation, sans qu'il soit touché à la libre volonté ? Il dépend seulement de votre résistance que Je ne la casse pas avec la Force, bien qu’elle soit la cause de la grande obscurité qui est étendue sur la Terre. Par la contrainte Je pourrais certes obtenir tout, mais vous devez tendre à la perfection dans toute la liberté et donc il y aura toujours seulement peu d'hommes auxquels Je peux guider directement la pure Vérité, de même il n’y en aura pas un grand nombre qui accepteront la Parole d'en haut à travers vous, bien que le Courant de Mon Amour coule dans toutes les directions et que la Vérité cherche à trouver l'accès partout sous différentes formes. Or ce sont presque toujours des entretiens spirituels qui pourraient donner motif à des pensées de demande pour l'éternelle Vérité. Et personne ne pourra contester d'avoir eu l’occasion de tenir des discours spirituels. Il dépend toujours seulement de la résistance intérieure qu’au travers de l'influence de Satan il soit souvent opposé résistance contre la pure Vérité. Mais le désir pour Moi et donc pour la Vérité casse la résistance et rend l'homme capable d'accepter Ma Parole au travers de celui qui est instruit dans la Vérité.

Amen

L'Amour et la Compassion de Dieu

B.D. 4530 from 2 janvier 1949, taken from Book No. 52

Je regarde les habitants de la terre avec Compassion, qui, dans leurs éblouissement tendent et poursuivent des biens matériels en laissant passer inutilement le bref temps terrestre qui leur est donné pour la Libération. Je sais leur maturité imparfaite, Je vois la course à vide de leur vie, Je vois la misère spirituelle et le destin vers lequel ils vont à la rencontre après la fin de leur vie corporelle, Je vois leur volonté, leurs cœurs endurcis, leur incrédulité, leur absence de Force et leur incapacité de se sauver et J’ai de la Pitié pour cet état. Mon Amour est pour ces malheureux, auxquels il ne peut être apporté aucun salut, parce qu'ils ne veulent pas se laisser sauver. Et Mon Amour étudie toujours de nouveaux moyens pour faire tourner vers Moi leur volonté ; parce que Je ne veux perdre aucune âme, Je veux les reconquérir et les posséder dans l’éternité. Je viens près de tous les hommes sous la forme de la souffrance qui doit rendre flexibles et réceptifs leurs cœurs par Mon Amour et Ma Grâce ; Moi-même Je parle à tous les hommes à travers la vie et cherche à pousser tous les hommes sur le pont qui mène à Moi. Je cherche à les pousser à la prière, pour que Je puisse les assister. Moi-même Je demeure sur cette Terre parmi les hommes qui ne Me reconnaissent plus, Je leur parle au travers de Mes domestiques et les courtise continuellement pour leur amour, parce que Ma Compassion est très grande, parce que Mon Amour est infini, mais J’ai peu de succès, parce que leur avidité pour la matière prédomine, les hommes sont de mentalité trop terrestre et ils ne pensent pas à leurs âmes. Malgré cela Je ne renonce pas à eux, parce qu'un jour même l'âme la plus obstinée trouvera la voie du retour vers Moi, un jour elle se sentira touché par Mon Amour et elle s'approchera de Moi et désirera devenir Mienne, bien que cela puisse parfois demander une Éternité, parce que Mon Amour est Force et Lumière, et Ma Compassion ne connaît pas de limites. Et ainsi Je dois un jour reconquérir chaque âme et même si elle languit dans la plus profonde obscurité, un jour elle tendra vers la Lumière et donc aussi vers Moi.

Amen

Venue sur les Nuages – Déplacement – la fin

B.D. 4531 from 4 janvier 1949, taken from Book No. 52

« Je viens à vous pour vous porter dans Mon Royaume ». Dans les heures de misère rappelez-vous de cette Promesse et ensuite attendez-Moi, Moi et Mon Aide, et croyez fermement que Je viendrai comme votre Sauveur lorsque la misère sera devenue insupportable. Mais ne craignez pas, parce que Je Suis plus fort que celui qui veut vous détruire. Vous devez savoir que ce serait chose facile pour Moi, de le détruire ; mais avec cela Je n'aurais rien gagné, parce que les nombreux qui sont ses disciples, continueraient son œuvre, s'ils n'étaient pas détruits en même temps. Mais cela n’est pas envisageable, parce que ce qui est procédé de Mon Esprit de Création, reste existant dans l’Éternité ; cela ne peut pas passer, parce que c'est une Force issue de Moi, qui est indestructible. Mais Je vous sauverai de son pouvoir en le bannissant avec tous ceux qui lui sont adonnés. Mais vous, vous serez introduits dans le Royaume de Paix, où vous vivrez comme dans le paradis, jusqu'à ce que vous porte de nouveau sur la nouvelle Terre, que vous devrez ensuite vivifier selon Ma Volonté. Même si presque personne ne donne foi à cette Promesse, à cette Prophétie, elle s'acquittera de toute façon, parce que lorsque Je viendrai dans les nuages, J’annulerai les lois de la nature connues de vous en vous élevant vivants, devant les yeux de vos semblables, qui sont adonnés à Mon adversaire. Ils verront certes dans cela quelque chose contre nature, qu'ils ne veulent pour l'instant pas croire. Mais vous qui êtes Miens, sachez que pour Moi aucune chose n’est impossible, et ainsi sachez aussi que Je peux exclure ou annuler les lois de la nature, si cela sert à Mon Plan de Salut de l'Éternité. Vous savez le sens et le but de la Création et de Mon éternel Plan de Salut, donc vous savez aussi que dans chaque période de salut il existe une fin, et que vous maintenant vous êtes dans le dernier temps avant la fin de cette période de salut. Par conséquent ne doutez pas de cette Annonce, que J’ai fait arriver aux Miens déjà dès le début de cette période de salut. Retenez-la comme possible et vous devez même la croire solidement, pour que vous puissiez dépasser le temps difficile qui précèdera, toujours en pensées et dans l'espoir de Mon Aide certaine et de Ma Venue d'en haut. Quelques soient les mauvaises choses que les hommes vous fassent, pardonnez-leur, parce qu'ils recevront leur punition, et celle-ci sera amère. Ils vous verront être élevés devant leurs yeux, alors qu'eux attendent la mort, et ils ne peuvent pas se sauver dans aucune direction, ils seront déglutis par la Terre, et un sort misérable les attend dans la matière dure sur la nouvelle Terre. Mais vous, vous recevrez la juste récompense, toute misère aura une fin, libre et ravis vous vivrez sur la nouvelle Terre, au milieu d’un Paradis, au milieu de l'amour, et en Contact direct avec Moi, parce que Je marcherai souvent parmi les hommes, qui maintenant sont devenus pur amour. Ainsi sera la fin, qui a été prédite par des voyants et des prophètes toujours et toujours de nouveau, elle a été annoncée dès le début de cette époque de salut, pour que l'humanité croie. Mais presque personne ne prend ces prophéties au sérieux, mais le jour vient qui apportera à cette humanité, le dernier Jugement, comme il est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

Se servir de la Force de Dieu

B.D. 4532 from 4 janvier 1949, taken from Book No. 52

Demandez-Moi Ma Force et préparez vous à un événement extraordinaire qui vous surprendra prochainement. Seulement avec Ma Force vous serez en mesure de soutenir les épreuves qui en résulteront, et vous répandrez Ma Parole en tant qu’Envoi d'en haut. Je vous assiste toujours, Je ne vous abandonne pas, mais vous ne trouverez aucun soutien mondain, seulement des hommes qui tendent spirituellement, qui vous reconnaissent et cherchent à vous aider, mais le monde les en empêchera. Toutefois l'Aide arrivera avec évidence et alors sachez que Je Suis à l'Œuvre, que Je ne vous laisserai jamais dans la misère, si seulement vous vous fiez à Moi. Vous devez vous approprier cette confiance en approfondissant Ma Parole le plus souvent possible. Votre foi expérimentera une fortification que vous ne pourrez jamais plus conquérir si vous ne vous servez pas de la Force de la Parole. Mais vous la sentirez dans la misère, lorsque vous vous unirez intimement avec Moi et vous n'aurez jamais la sensation d'être abandonné, d’être dans la solitude ou le désespoir. Alors vous ferez témérairement des discours, lorsque vous devrez répondre et Mon Esprit vous dira ce que vous devez dire. Donc ne vous effrayez pas, lorsque Ma Parole s’accomplit sur vous. Dès que vous devez rendre compte de votre travail spirituel, vous pouvez être certain de Ma Protection, même lorsque le monde vous fait face et vous menace. Je vous mets seulement une chose au cœur : puisez la Force dans Ma Parole, avant que commence l'outrageante action du monde, parce que celui qui craint la Force de la Parole, ne procédera pas contre vous. Parce que le monde, c'est-à-dire l'adversaire de l'Esprit, apparait même sous la couverture de Mon représentant. Le monde est tout ce qui procède contre Moi, il attaque Ma Parole d'en haut et donc il agit contre Moi. Mais vous ne vous êtes pas soumis à ce monde, parce qu'il est Mon adversaire, par conséquent Je suis contre lui et donc de votre coté, et avec Moi vous vaincrez même les adversaires les plus forts et donc vous ne devez craindre personne, si vous êtes actifs en Mon Nom pour Moi et Mon Royaume.

Amen

Tournant spirituel – Totale transformation de la Terre

B.D. 4533 from 6 janvier 1949, taken from Book No. 52

Vous pouvez être certain que le monde se trouve devant un tournant spirituel comme aussi terrestre. La Terre elle-même est devant une transformation totale, devant une transformation de sa surface comme aussi devant de grandes transformations intérieures et les hommes doivent se préparer aussi à un processus qui aura un effet spirituel, parce que tout ce qui vit sur la Terre, l'homme et l'animal, cessera d'être dès que la transformation de la Terre se sera déroulée. Donc il est bien compréhensible que le changement total ait des raisons spirituelles, qu'il soit créé une nouvelle école spirituelle qui, cependant, demande une destruction préalable de la vieille. Car actuellement la Terre ne peut pas continuer à exister ainsi, si elle ne veut pas orbiter à travers le Cosmos totalement sans but parmi les autres Créations et Constellations. Un changement doit surgir et cet Acte de transformation sera vécu par des hommes auxquels Dieu donne la Grâce d'exploiter les dernières possibilités de mûrissement parce que Dieu a bénit le dernier temps de la subsistance de cette Terre en faisant arriver sur les hommes Grâces sur Grâces et ceux-ci sont vraiment en mesure de mûrir totalement jusqu'au dernier Jour. Que les Dons de Grâce ne soient pas considérés, qu'ils ne soient pas reçus, donc pas acceptés de la plupart des hommes est seulement une preuve que le dernier temps est arrivé. Seulement peu pourront donc suivre le dernier acte de la transformation, parce qu'ils sont dans la Volonté de Dieu et donc ils ont aussi connaissance de son Plan de Salut de l'Éternité. À ceux-ci l'acte de changement ne causera aucun dommage, parce qu'ils seront ôtés de la vieille Terre avant la dernière œuvre de destruction et donc ils seront seulement des observateurs du changement puisqu'ils échangeront leur séjour contre un Royaume de Paix, jusqu'à ce que de nouveau ils soient guidés à la Terre totalement transformée comme tronc de la nouvelle race humaine. Les autres cependant auront encore d’abondantes occasions jusqu'au dernier Jour de se changer eux-mêmes et donc de se sauver ; parce que dès que la transformation spirituelle se sera déroulée en eux, leur âme reviendra à Dieu auquel ils étaient jusqu'à présent infidèles dans la plus dure rébellion, même ces âmes seront des aspirantes au Royaume des bienheureux et elles n'auront plus besoin de craindre le naufrage de la vieille Terre. Aucune Création de la vieille Terre ne subsistera, de même aucun homme qui n'aurait pas été d'abord ôté par Dieu ne restera vivant. La complète destruction de toute la surface de la Terre aura aussi pour conséquence la fin de chaque créature et là où une âme était encore capable de changer, ce changement se déroulera à l'heure du dernier jugement. Le changement spirituel est donc déterminant pour l'homme pour déterminer s’il survivra à la fin de cette période terrestre et pourra vivre sur la nouvelle Terre comme fils de Dieu. Tous les hommes seraient capables de changer, mais seulement peu sont de bonne volonté pour changer et donc le processus de changement de la Terre se déroulera ainsi, parce que la volonté de l'homme ne prend plus la juste direction et la Terre ne correspond plus à sa vraie destination. Il est fait un mauvais emploi de la vie terrestre et ainsi l'entière humanité est devant un tournant spirituel qui cependant ne se déroulera plus sur la vieille Terre mais sera expérimenté consciemment seulement par peu d'hommes, tandis que la plupart des hommes entreront dans un stade de développement totalement différent, donc ils seront aussi touchés par le tournant spirituel, mais dans un sens très rétrograde, ils perdront leur vie corporelle et continueront à mener une existence sous une forme totalement différente. La « vie » aura cessée et l'état de « mort » entourera le spirituel parce qu'il a échoué comme homme parce qu'il n'a pas exploité la possibilité de changer pour se racheter. Mais dans l'Univers le processus de changement signifie une période de Libération totalement nouvelle et la conclusion d'une époque qui était outre mesure significative parce que Dieu Lui-Même S’Est incarné sur la Terre pour vivre à titre d'exemple pour l'humanité le changement de l'homme en être divin que tous les hommes devraient accomplir. La Terre qui a porté Son Corps terrestre, doit maintenant aider à la Libération du spirituel le plus dur, de la matière solide, chaque créature doit expérimenter un changement dans sa forme extérieure, tout ce qui est lié dans la forme doit pouvoir dérouler comme homme la poussée vers le Haut qui, au travers d’une transformation totale de la Terre, est désormais possible, parce que l'Amour de l'Homme Dieu Jésus valait aussi pour le spirituel encore non racheté et il voulait l’aider à travers Son Œuvre de Libération. Si maintenant cette période de Libération se termine, cela signifie aussi une fin pour toutes les Créations dans, sur et au-dessus de la Terre, pour qu'une continuation du développement dans les Créations sur la nouvelle Terre puisse avoir son début pour tout le spirituel non encore racheté qui, en fonction de sa volonté vis-à-vis de Dieu, vivifiera des formes différentes jusqu'à une Libération définitive.

Amen

Choix d’un bon enseignant – la Vérité – l'erreur

B.D. 4534 from 7 janvier 1949, taken from Book No. 52

Les hommes doivent se confier à un bon enseignant s'ils veulent être bien instruits, mais ils ont besoin d'un enseignement tant qu’ils n'entrent pas dans Mon École. Ils pourraient être instruits par Moi à tout instant, mais pour cela il leur manque le savoir et la foi. Alors ils doivent recevoir le savoir de quelque autre part et doivent seulement s’occuper que l'enseignant lui-même soit dans la Vérité et donc puisse enseigner dans le mode juste. (09.01.1949) Être instruit dans la Vérité est pour eux-mêmes très important, et donc ils doivent examiner d'où l'enseignant a pris son savoir ; d'abord ils doivent se rendre compte dans quel rapport est l'enseignant avec Moi. Pour cela de toute façon ils doivent d'abord eux-mêmes croire en Moi comme Créateur et Père de l'Éternité, intérieurement ils doivent reconnaître une Divinité et avoir l'aspiration d'apprendre à connaître cette Divinité. Cela est la première condition, autrement presque aucun homme ne cherchera à pénétrer dans un savoir spirituel. Il doit être fait une différence entre les hommes qui se laissent instruire et ceux qui veulent être instruits. Les premiers se laissent pousser sans résistance dans une école, ils se laissent saisir par les enseignants qui cherchent des sujets auxquels ils veulent transmettre leur savoir, leurs points de vue. Les derniers se cherchent tout seul une école pour recevoir le savoir, et pour eux la conquête de la Vérité est quelque chose de sérieux. Je viens à la rencontre de ces chercheurs et Je guide vers eux le bon enseignant. Mais vu que Mon adversaire veut aussi conquérir votre âme, il ne manquera pas de guider sur lui ses représentants de l'erreur. Des enseignants inaptes croiseront aussi le chemin de celui qui cherche la Vérité, et donc il doit vous être donné des indications sur qui et comment vous devez examiner, pour vous confier à de bons enseignants. Et à nouveau qu’il vous soit dit que votre attention doit être guidée d'abord sur le fait de comment l'enseignant lui-même est dans ses rapports avec Moi , s’il représente vivement Ma Parole ou bien s’il donne Ma Parole aux autres seulement avec ses lèvres, et cela est vite reconnaissable pour un chercheur sérieux, parce que la Parole donnée avec vivacité s'allume dans le cœur de l'auditeur, tandis que la parole morte se flétrit et rend l'homme nonchalant quand il l’écoute. L'homme affamé de Vérité peut cependant tirer aussi de cette parole morte une certaine utilité, il percevra que de tels enseignements ne le satisferont pas, qu’il désire davantage et alors il devra poursuivre ce désir et se chercher un autre enseignant. Mais les enseignants qui stimulent l'homme à un fervent débat, qui redonnent Ma Parole en mode vivant de sorte qu’elle trouve l'écho dans le cœur, qui sont eux-mêmes unis à Dieu et font reconnaître cela au moyen d'une nature douce et affectueuse, sont les vrais représentants de Ma Parole et ils sont en possession de la Vérité. À ceux-ci vous pouvez vous donner en pleine confiance, ils vous enseigneront bien et contribueront à ce que vous-mêmes établissiez vite une intime union avec Moi et ainsi vous pourrez être instruits mentalement directement par Mon Esprit ou bien par la Parole intérieure. L'origine de leur savoir peut être de toute façon le même chez les deux enseignants, les deux peuvent avoir conquis la connaissance par l'étude, et malgré cela leurs facultés comme enseignant sont différentes et ainsi aussi, selon la maturité de leur âme, leur savoir peut être mélangé avec la très pure Vérité ou bien avec l'erreur. Donc vous devez toujours vous occuper du chemin de vie que mène l'enseignant, jusqu'où l'homme vit dans la succession du Christ, c'est-à-dire jusqu’où il est compénétré de l'amour pour le prochain, qui imprime sa marque à tout son être et celle-ci sera toujours reconnaissable, parce que l'amour ne se cache pas. La Vérité sera toujours là où il y a l'amour, parce qu'elle n'est pas conquise scolairement, mais elle peut être reconnue et prise en possession au moyen de l’action de l'esprit, ce qui est la conséquence d'une vie d'amour. Et ainsi on verra toujours si un enseignant exprime ses propres pensées ou bien seulement des mots qui n'ont pas encore trouvés le juste écho dans le cœur et qui donc ne peuvent pas être exprimés de façon vivante. Examinez les enseignants, et cherchez-vous un enseignant apte, parce que vous serez en contact avec les deux. Les bons seront guidés par Moi vers vous, mais aux autres il ne leur sera pas refusé l'accès à vous, parce que vous devez vous décider vous-mêmes et vous le pouvez si vous êtes avec une volonté sérieuse d'être instruit dans la Vérité.

Amen

La nourriture de l'âme – la Préoccupation de Dieu pour les choses terrestres

B.D. 4535 from 10 janvier 1949, taken from Book No. 52

Ne vous nourrissez pas seulement d’une manière terrestre, mais pensez à votre âme, car elle aussi a besoin de nourriture et cela d’une manière plus urgente que le corps. Vous pourvoyez trop pour votre bien-être terrestre et vous ne pensez pas que tout devient inutile à l'heure de la mort, et que déjà le jour de demain peut vous apporter la fin de la vie terrestre et votre craintive préoccupation est devenue totalement inutile. Mais ce que vous avez tourné à l'âme, elle le conserve, et cela seul est le fondement de la nouvelle vie dans le Royaume de l'au-delà, cela seul est le capital avec lequel seulement vous pouvez travailler. Je veux toujours de nouveau vous indiquer que votre vie terrestre pas durera plus beaucoup et que vous devez sérieusement penser au temps d’après, que vous devez pourvoir votre âme pour ce temps afin de vous créer un sort plus agréable pour l'Éternité. Menez une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain, et pensez plus souvent à Moi, reliez-vous consciemment avec Moi et demandez Mon Assistance, et vous n'aurez pas besoin de vous préoccuper des besoins terrestres, parce qu'alors Je vous pourvoirai. Combien Je vous rendrais facile la vie terrestre, si seulement vous vouliez accepter Mon Assistance et Mon Aide, si vous vous acquittez des conditions qui Me font assumer la préoccupation pour vous ! Vous n'auriez pas besoin de vous préoccuper des besoins terrestres, si seulement vous pourvoyiez pour votre âme. Elle a faim et languit, pendant que le corps est pourvu avec nourriture et boisson et chaque envie du monde. Donnez de la nourriture à l'âme, et présentez-lui le pain et le vin de la vie, nourrissez la avec Ma Parole, parce qu'elle en est affamée ; donnez-lui de la nourriture spirituelle, pour qu'elle mûrisse pendant la vie terrestre, pour qu'elle n'entre pas dans le Royaume de l'au-delà comme une âme faible, insuffisamment nourrie, mais que l'âme soit fortifiée à l'heure de la mort, qu’elle s'éloigne facilement du corps et entre dans le Royaume de la Lumière pleine de Force et de Lumière à travers la Porte de l'Éternité. Vous-mêmes devez l'aider à cela, pour qu'elle augmente en Force et en Lumière, vous ne devez pas trop vous occuper du corps et de ses désirs, mais vous devez seulement combler le désir de l'âme et donc lui faire arriver ce dont elle a besoin, alors le corps sera aussi nourri et maintenu avec ce dont il a besoin. Mais une chose est nécessaire, c’est que vous apportiez à l'âme de la nourriture et de la boisson, pour qu’elle ne devienne pas inapte pour le Royaume spirituel.

Amen

Le pouvoir du mal - la force de la foi - « Venez tous à Moi ....»

B.D. 4536 from 11 janvier 1949, taken from Book No. 52

Le pouvoir du mal réside dans le fait qu'il cherche à vous ruiner, vous qui voulez être Mien. Il ne vous laisse pas et cherche à exploiter chaque occasion pour repousser les âmes de Moi. Et il crée toujours des occasions pour chercher à attirer l'homme de nouveau vers le monde et il veut le rendre faible. Alors une grande résistance est nécessaire et celle-ci nécessite à nouveau une grande Force que Moi seul peux vous tourner. Fortifiez-vous par Ma Parole, utilisez la Source de la Force, mettez-vous en liaison avec Moi et Je pourrai vous guider la Force sans limites. Combien de fois Je vous ai déjà donné l’Assurance que vous jouissez de Ma Protection particulière si vous êtes actifs pour Moi et pour Mon Royaume. Pourquoi ne vous conformez-vous pas à Ma Parole, pourquoi votre foi est aussi faible et menace toujours de nouveau d'échouer ? Seulement une forte foi vous fera arriver à la paix intérieure et celle-ci vous pouvez la conquérir si seulement vous Me faites parler et imprimez Mes Paroles dans votre cœur. L'adversaire n'aura alors plus aucun pouvoir sur vous, alors laissez-vous faire et il vous fuira, parce que vous lui opposez un pouvoir qui est plus fort que lui. Une forte foi bannit tout malaise et peut même donner à l'homme faible une immense Force, de sorte qu’il n'ait pas à craindre, si seulement il croit. Et vous devez vous approprier cette Force, alors vous êtes à la hauteur de toutes les attaques de la vie et le maitre sur la vie et la mort. Parce que vous pouvez même commander à la mort, si vous croyez fermement et irrévocablement. Mais la peur et la crainte sont un signe d'une foi faible et donc aussi d’un manque de confiance dans Mon Aide. Invoquez-Moi dans la misère, « Venez tous à Moi, vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer ....» Pourquoi ne vous rappelez-vous pas à l'esprit cette Promesse, pourquoi hésiter et chercher à parvenir tous seuls à ce qui vous semble difficile et infranchissable ? Demandez-Moi Mon Assistance et vous l'aurez. Cherchez la Force de Ma Parole, et vous perdrez toute faiblesse, ne faites aucun pas sans Moi et votre chemin sera aplani, parce que Je ne vous laisse pas dans la misère si vous M’invoquez pour de l'Aide.

Amen

Le savoir terrestre est insignifiant comparé au savoir spirituel

B.D. 4537 from 11 janvier 1949, taken from Book No. 52

En Vérité Je vous le dis, votre esprit vous annoncera des choses plus grandes que ce que ne pourra jamais vous enseigner la science. Vous ne recevrez jamais d'erreur, si vous désirez la Vérité. Donc vous pourrez aussi renoncer à la sagesse du monde, elle vous procurera peu d'utilité, parce que vous en reconnaitrez très vite l'inutilité, parce que Mon Esprit vous éclaircit le vrai sens et le but de votre vie. Lorsque vous possédez ce savoir, tout autre savoir est insignifiant, vous pouvez vous appeler riche, bien que les hommes du monde n'en aient aucune compréhension et préfèrent le savoir terrestre au savoir spirituel. Mais ce dernier a de la consistance, tandis que le premier passe avec l'instant de la mort. Mais celui à qui arrive le savoir spirituel d'en haut, ne doit donner plus aucune valeur aux connaissances terrestres, parce qu'il ne pourra pas accueillir les deux avec le cœur et l’entendement, parce que l'une cherche à repousser l'autre, parce que les deux ensemble signifient un poids pour l'homme et le monde des pensées se reflète de façon peu claire et emmêlée. Contentez vous des enseignements spirituels, sachez que vous devez mûrir très rapidement et que seulement ce que vous annonce Mon Esprit a de la valeur. Il faut que vous sachiez que le savoir du monde est caduc dès que la dernière grande lutte commence, dès que la dernière phase commence. Ce que Je vous dis à travers votre esprit, vous assurera la Vie spirituelle et même terrestre, mais vous ne pourrez plus valoriser le savoir mondain ; seulement les œuvres de l'amour pour le prochain qui demandent la science terrestre, procureront bénédiction à ceux qui l'exercent, bien qu’à eux-mêmes les Vérités spirituelles procurent beaucoup plus d'avantage animique. La Voix de Mon Esprit est vraiment irremplaçable, la science terrestre cependant n'est absolument pas nécessaire, à moins qu’elle cherche à apporter l'éclaircissement pour guérir les hommes de l'erreur qui mine la foi en Moi. Mais alors même le scientifique terrestre est rempli de Mon Esprit et puise sa connaissance en Moi Qui le soutiens même du point de vue terrestre. Mais dès que vous donnez plus de considération au savoir terrestre, Mon Esprit se retire et il se tient calme et attend, et alors il dépend de vous-mêmes qu'Il continue ses enseignements, qu'Il vous transmette des Vérités spirituelles. Tant que vous êtes dans le monde, vous devez de toute façon vous occuper consciencieusement du poste qui vous est assigné, malgré cela devez laisser devenir plus souvent actif l'esprit en vous, qui en une heure vous donne plus de Vérité que vous ne pourrez jamais en expérimenter à travers des enseignants terrestres.

Amen

La diffusion de la Parole divine - l'Eau qui suinte

B.D. 4538 from 12 janvier 1949, taken from Book No. 52

Ce qui arrive d'en haut est destiné à tous les hommes. Cela signifie d'abord que cela est donné pour aider au salut de l'âme de chacun qui en prend connaissance, c’est donc pour chaque homme un moyen de Grâce qui lui assure la remontée vers le Haut, s'il l'utilise. Il ne perdra pas son effet dans l’un ou dans l'autre, si celui-ci ne rend pas impossible l'effet à travers son attitude ou sa prédisposition envers la Parole divine. En Vérité c’est donc la Source à laquelle chacun peut se revigorer. Mais maintenant le nombre de ceux qui en prennent connaissance, peut être plus petit ou plus grand, selon la volonté d'activité de celui qui doit le porter dans le monde en tant que Mon disciple. Ma Parole parle par elle-même, et là où elle a trouvé une fois résonance, elle trouvera aussi la diffusion ; Ma Parole ne perdra pas sa Force, mais elle demande une vivante activité pour Moi et pour Mon Royaume, si elle doit trouver une grande diffusion. Vous les hommes vous pouvez y contribuer beaucoup, si vous mentionnez ce qui vous est rapporté. Et chacun le fera tout seul de lui-même s'il est touché dans le cœur par Ma Parole, alors il est poussé à la transmettre au prochain et alors Ma Parole parle par elle-même. Mais dans quelle mesure maintenant elle s'affirme, dépend de la volonté des hommes s’ils se laissent instruire et veulent accueillir le délicieux Don d'en haut. Parce que la volonté est libre et elle n'est pas influencée par Moi d’aucune manière.

La Parole d'en haut touchera de vastes espaces, bien que le lieu d'origine sur la Terre semble caché au public. Comme un ruisselet il suintera dans toutes les directions et rafraichira toujours les hommes qui le désirent, mais le monde ne s’en occupe pas et seulement peu y trouvent plaisir, parce que les hommes désirent autre chose que Ma Parole. Seulement quelques individus l’acceptent et donc la Vérité trouvera seulement peu de diffusion, bien que Mes disciples travaillent allégrement pour Moi. Et il ne dépend ainsi pas de Moi que le monde ne prenne pas connaissance de Mon Don, de la Vérité qui est l'unique chose qui peut leur apporter le salut, mais l'humanité elle-même ne veut pas de cette Lumière, elle veut rester dans le noir et cherche à éteindre la Lumière, plutôt que d’entrer dans sa proximité. Mais là où se trouve un cœur désireux, là Je guide vraiment le Courant de Grâce de Mon Amour, parce que J’indique à Mes disciples les voies où ils doivent passer et les portes auxquelles ils doivent frapper. Et là où il leur est ouvert c’est qu’il y a une petite lueur, que l'Eau vivante suinte. Donc à celui qui croit en Ma Parole, elle lui affluera constamment et elle se répandra de nouveau sur de vastes cercles, parce que c’est une Eau Vivante qui ne s'arrête jamais et a toujours un effet vivifiant sur celui qui se donne à son effet. Que Ma Parole, destinée à l'humanité, trouve aussi peu de considération et de diffusion, dépend de l'adversité de l'homme lui-même, or Je ne la casse jamais avec la force. Mais J’offre vraiment assez d’occasion à celui qui veut l'utiliser. Mais un jour tous ceux auxquels J’ai guidé Ma Parole d'en haut et qui ont manifestés leur refus auront un amer repentir, parce que c’est un Don inestimable de Grâce que Mon Amour offre aux hommes, mais ils n'en reconnaissent pas la valeur, parce qu'ils aiment le monde et désirent ses trésors.

Amen

La volonté de refus des hommes vis-à-vis de la Parole divine

B.D. 4539 from 14 janvier 1949, taken from Book No. 52

Il est remarquable combien peu d’hommes se donnent à l'effet de la Parole divine, combien peu prennent connaissance de ce qui leur est guidé d’une manière aussi extraordinaire, et combien souvent ils se rebellent intérieurement et la refusent en silence ou ouvertement. Les hommes sont déjà fortement influencés par l'adversaire de Dieu qui voile leur capacité de jugement et affaiblit leur volonté et donc ils ne reconnaissent pas ou ils ne veulent pas reconnaître ce qui leur manque et qui pourrait leur apporter de l'Aide. La chose la plus importante semble leur être complètement indifférente, ils s’occupent seulement des exigences du corps et sont peu intéressés spirituellement. Et ainsi s'explique le fait que la Parole divine soit reconnue seulement de temps en temps comme Vérité et comme Lumière qui envoie ses rayons dans son environnement. Il y aura seulement peu d'hommes qui sentent sur eux-mêmes la Force de la Parole divine et qui, avec cela, mûrissent animiquement. L'Evangile est certes porté partout, mais il ne trouve pas partout des portes ouvertes et ainsi seulement de petites lueurs brillent et elles ne peuvent pas chasser le noir de la nuit qui est étendue sur la Terre. Il fait clair et limpide seulement là où est allumée une Lumière d'en haut, où est accueillie la Parole offerte directement, car son effet sur les hommes est invincible. Et ainsi il ne dépend ni de la Parole elle-même, ni même de l'activité des messagers de Dieu, mais de la volonté de refus des hommes, que la Parole divine ne trouvent pas la diffusion qui est nécessaire pour que l'humanité guérisse spirituellement et se prépare à l’Ultime Jugement. D’innombrables fils sont tissés entre le Ciel et la Terre, de la Terre elle-même partent aussi d’innombrables fils dans toutes les directions, l'annonce de l'Action extraordinaire de Dieu pénètre partout et donc elle pourrait aussi trouver diffusion dans toutes les directions, mais les fils se terminent toujours de nouveau quelque part, et à cause du respect de la libre volonté il est impossible de guider la Parole divine aux hommes, tant que leur volonté intérieure est contraire. Donc il doit être tissé et travaillé incessamment et dès qu’un homme accueille le message d'en haut, il est accompli une grande Œuvre de salut, et pour cette âme, Dieu lui guide Sa Parole sur la Terre, pour qu'elle trouve la voie vers Lui, avant que vienne la fin, avant qu'il fasse nuit et que toute Lumière s'éteigne.

Amen

Le destin - les possibilités de purification

B.D. 4540 from 14 janvier 1949, taken from Book No. 52

Ne vous rebellez pas contre le destin, même s'il vous semble dur, autrement vous vous rebellez contre Moi. Je sais que et comment vous souffrez, mais aussi que cette souffrance est nécessaire pour votre âme. Et si vous désirez pour vous-même un sort meilleur dans l'Éternité, vous devez considérer la vie terrestre comme un bref temps de préparation pour la vraie Vie dans l'Éternité, qui doit vous préparer pour celle-ci. Et vous pouvez être apte pour le Royaume spirituel seulement lorsque votre âme peut supporter Ma Proximité. Cet état doit être atteint sur la Terre, pour être un aspirant pour le Royaume spirituel et cela demande une sévère école, où l'âme est exposée à des possibilités de purification qui doivent et peuvent aussi lui procurer le succès, si elle est de bonne volonté. Donc la vie doit offrir de telles possibilités de purification, et celles-ci consistent seulement dans des opportunités à servir dans l’amour pour le prochain ou bien en souffrances de différentes sortes. Vous les hommes êtes maintenant devenus très tièdes dans les activités d'amour et donc vous avez besoin d’un nouveau moyen de purification, de souffrances sous la forme la plus âpre. Je ne laisserai jamais souffrir les hommes, parce que Mon Amour pour Mes créatures est très grand. Mais sans souffrance aucun homme ne mûrirait, et il serait dans le plus grand danger de se détacher entièrement de Moi et de s'attacher à la matière. Et cela Je veux l'empêcher, et donc J’emploi souvent des moyens désagréables qui s’approchent de vous au travers d’événements douloureux, pour vous pousser à venir vers Moi, pour vous unir avec Moi et recevoir de Moi directement la Force, pour ne pas succomber. Je connais votre développement, votre volonté depuis l'Éternité et donc votre destin est aussi Mon Œuvre et il est chargé sur vous dans la sage prévision de sa possibilité de succès. Et donc vous ne devez pas murmurer ou vous plaindre, mais toujours vous rappeler que Je vous ai assigné tout, la joie comme la souffrance et si la souffrance vous presse trop, rappelez-vous que votre vie terrestre n’est plus très longue, mais qu'une grande souffrance vous assure aussi le succès spirituel. Réjouissez-vous de pouvoir souffrir, parce que Mon Amour vous l'a assigné, parce que Je veux vous aider à devenir parfait, pour pouvoir Être uni avec vous dans l’éternité.

Amen

L'Existence de Dieu – les sages du monde – Cœur et entendement

B.D. 4541 from 15 janvier 1949, taken from Book No. 52

Au sage du monde il est souvent difficile de croire dans une Divinité, parce que son intellect est forcé à tirer d’autres conclusions à cause de connaissances qui ne correspondent pas entièrement à la Vérité. Déjà une opinion erronée sur le développement de la Terre mène à des idées fausses et ensuite il est difficile de faire valoir un Créateur éternel, un Être Qui devrait Être bien reconnaissable à travers Sa Manifestation de Force, mais les hommes ne veulent presque jamais Le reconnaitre. La science cherche à tout démontrer. Et là où cela ne lui est pas possible, elle n'admet toutefois pas son incapacité, mais elle ne reconnaît simplement pas ce qui est impossible à atteindre par sa recherche. Ainsi elle édifie sur une fausse opinion, et enfin il est très difficile de trouver le chemin vers l'éternelle Divinité, même lorsque la volonté pour le faire existe. Toute recherche devrait commencer par éclaircir l'Existence de Dieu qui ne peut pas être démontrée, mais qui doit être crue dans la pleine conviction intérieure. Alors chaque recherche prendrait un cours rapide et aurait du succès. Mais pour arriver d'abord à cette foi convaincue l'homme doit, malgré l'acuité de l’entendement, exclure ce dernier, il doit laisser de coté chaque science et comme un enfant se faire instruire intérieurement, c'est-à-dire accepter la Vérité de ce qu’il imagine ou désire selon le sentiment. Il doit d’une certaine manière rêver les yeux ouverts. Alors il aura toujours devant lui une Divinité Qui guide et mène tout et il se saura supporté par Elle. Le désir le plus intérieur d'un homme est et reste un fort Pouvoir au-dessus de lui, seulement l'intellect mondain cherche à étouffer ce désir, parce que l'intellect demande à la personne de repousser une Divinité, pensée qui cependant ne peut pas arriver au cœur de l'homme et donc elle cherche à influencer d’autant plus fortement l'intellect de l'homme. À travers le cœur Dieu Se manifeste, à travers l'intellect Son adversaire si le cœur n'est pas plus fort et attire l’intellect de son coté. Alors il est aussi possible de reconnaître Dieu intellectuellement, alors le cœur et l’intellect tendent vers l'éternelle Divinité, alors même la science édifiera sur d’autres fondations, elle tirera d’autres conclusions qui ne seront pas vraiment des conclusions erronées, parce que dès qu’une recherche commence avec la foi dans une Divinité, elle ne restera pas sans succès et s'approchera de la Vérité, peu importe par quel domaine elle commence. La science et la foi ne sont alors plus en opposition, mais elles se complètent seulement, et seulement alors le savoir est libre d'erreur lorsqu’il s’harmonise avec la foi en Dieu en tant qu'Être tout-puissant, sage et affectueux, Qui préside à tout ce qui était, qui est et qui restera dans toute l'Éternité.

Amen

Le développement de l'âme est indépendant des privilèges corporels

B.D. 4542 from 16 janvier 1949, taken from Book No. 52

La constitution du corps terrestre n'a rien à voir avec le développement de l'âme, mais il a un effet différent sur l'âme pour qu'à chaque homme il soit offert pleinement l'occasion de mûrir sur la Terre. Les facultés spirituelles peuvent certes mener à un perfectionnement plus rapide, mais d'autre part elles sont aussi un danger pour l'homme qui les valorise d’une manière terrestre, c'est-à-dire matérielle et l’empêche plutôt de soutenir l'âme dans sa tendance vers le Haut. Un entendement bien développé devrait facilement reconnaître l'éternel Créateur et Son Action, mais un homme primitif est presque toujours plus croyant, parce qu’il laisse parler moins l'entendement que son cœur, tandis que l'homme intelligent s’arroge souvent le pouvoir de tout sonder au travers de son entendement et donc il refuse ce qui lui est impossible de sonder. Mais ce que l'entendement ne peut pas faire tout seul, est possible avec la Force et la Grâce de Dieu. Et ainsi on peut dire que c’est une Grâce de pouvoir croire et pénétrer dans les Vérités spirituelles, Grâce qui, en tant que Cadeau de Dieu, doit aussi procurer le développement de l'âme vers le Haut. Mais ce Cadeau de la Grâce doit être demandé ou bien accepté, autrement il reste inefficace. Dieu a donné à l'homme la vie terrestre dans le but du perfectionnement de l'âme qui reste encore à grande distance de Dieu. L'âme à travers son état imparfait est faible et ignorante, avec sa propre force elle ne prendrait jamais la voie vers le Haut, si Dieu ne voulait pas l'aider toujours et continuellement. Et cette Aide est une Grâce qui s'approche de l'homme sous diverses formes, en stimulant fortement sa volonté, mais en ne la forçant pas. Si maintenant l'homme se laisse stimuler, alors la Grâce devient efficace sur lui, mais s’il se comporte en refusant ou en restant inactif, il n'utilise alors pas la Grâce et il ne peut pas progresser. Mais souvent la Grâce de Dieu n'est pas reconnue comme telle et seulement des phénomènes évidents de développement spirituel sont considérés et reconnus comme Grâce d'en haut. Mais le fait que chaque homme puisse recevoir continuellement la Grâce et que la Source de la Grâce de Dieu ne s'épuise jamais, est méconnu des hommes, au contraire ils partent même de la fausse opinion que les hommes sont pourvus différemment par Dieu déjà dans leur constitution corporelle et donc qu’ils doivent aussi mûrir différemment. Il est de toute façon certain que les privilèges corporels, dons, talents pour des facultés particulières rendent souvent difficile le mûrissement animique, parce que l’âme doit toujours d'abord devenir active et celle-ci est beaucoup plus encline à valoriser de tels privilèges terrestres. Ce sont dans une certaine mesure certes des Dons de la Grâce, mais s'ils ne sont pas utilisés, ils restent totalement inefficaces. L'homme est constamment au milieu des Grâces, parce que l'Amour de Dieu pourvoit constamment les moyens pour l'aider vers le Haut. Tout ce qui s'approche est une possibilité d'Aide, et donc tout est aussi Grâce qui sera toujours efficace, lorsque l'homme demande consciemment l'apport de la Grâce, lorsqu’il s'unit constamment avec Dieu en pensées, à travers la prière ou bien à travers des actions d'amour. Alors il utilisera aussi la Grâce selon la Volonté de Dieu. Mais un Don de Grâce d’effet particulier est Sa Parole qui est offerte d'en haut à vous les hommes. Et à nouveau le fait qu’elle soit acceptée des hommes est déterminant, pour que le Don de Grâce devienne efficace sur l'individu et s’il veut en tirer un avantage pour son âme. Celui qui a la Parole de Dieu, qui l’accepte d'en haut ou bien de la bouche de Ses domestiques sur la Terre, a une extraordinaire possibilité de mûrissement, donc il est en possession d’une très grande Grâce de Dieu, mais même cette Grâce peut être rejetée avec indifférence s'il ne veut pas la reconnaitre comme Grâce. Et à nouveau l'homme qui pense d’une manière primitive, peut être avantagé, tandis que l'homme béni avec toutes les capacités laisse parler seulement son entendement et rejette ce que le cœur accueille avec foi. Ainsi des Grâces peuvent arriver sans limites à l'homme, elles doivent être reconnues et acceptées en tant que Grâces, autrement elles sont et restent totalement inefficaces et l'homme reste arrêté dans son développement, parce qu'il n'utilise pas les Grâces que Dieu tournent à toutes Ses créatures dans Son infini Amour parce qu'Il veut que toutes deviennent bienheureuses.

Amen

La dernière heure - l'irruption de la nuit - Porteurs de Lumière

B.D. 4543 from 17 janvier 1949, taken from Book No. 52

L'horloge du monde indique la dernière heure. Savez-vous ce que cela signifie ? Que vous êtes peu avant la fin, et qu'ensuite surgira une nuit avec une horrible obscurité pour tout le spirituel qui n'a pas trouvé la Lumière, qui ne M’a pas trouvé. Mais sur la Terre une légère Lumière crépusculaire est encore répandue, il y a encore des rayons de Lumière qui brillent un peu partout et qui rendent possible aux hommes de trouver la voie. Et vous devez vous tourner vers ces rayons de Lumière, vous ne devez pas croire qu'ils brilleront constamment, parce que lorsque la nuit sera arrivée, même cette Lumière sera portée là où il n'existe plus aucunes ténèbres, mais où vous les hommes ne pouvez plus arriver si vous n'avez pas déjà auparavant pris la voie. Hâtez vous, parce que ces lueurs qui peuvent être votre salut sont allumées seulement encore pour très peu de temps. Déjà les premières ombres de la nuit descendent et ce que signifie la nuit pour vous des hommes sur cette Terre, Je vous l'annonce constamment. Les plus grandes ténèbres vous entoureront et vous rendront incapables pour n'importe quelle activité. Vous demeurerez dans une ambiance atroce et vous ne pourrez pas vous libérer des chaînes dans lesquelles vous serez mis à cause de votre désir pour les biens de cette Terre. Et tout n'aura plus aucune vie, aucune Force pour l'activité, parce que les ténèbres paralyseront toute la Force qu’autrement l'homme appelait sienne. Et la nuit durera infiniment longtemps, avant que surgisse de nouveau un rayon de Lumière. Il y a encore la Lumière sur la Terre, malgré que le jour soit bien avancé, Mon Soleil de Grâce brille encore sporadiquement et cherche à agir sur le cœur des hommes, il vient toujours de nouveau des porteurs de Lumière pour vous faire remarquer les inégalités et les dangers qui vous menacent, lorsque la nuit vous surprendra. Mais vous pouvez parcourir le chemin encore jusqu'à la fin si vous n'êtes pas paresseux ; il reste seulement très peu de temps avant que la nuit surgisse de sorte que vous puissiez vous trouver déjà au but final et qu’elle ne vous apporte plus aucun dommage si seulement vous vous hâtez d'arriver sur la voie et suivez la Lumière qui est allumée partout pour les pèlerins errants, pour qu'ils marchent bien et atteignent le but. Mais malheur à vous lorsque la nuit descendra et que vous serez dans les ténèbres, car vous ne pourrez plus voir aucune lueur, alors votre sort sera scellé, alors pour vous il n’existera plus aucune clarté pour des temps infinis, vous devrez languir dans la nuit de la mort, et votre sort sera amer par votre propre faute.

Amen

« Imitez-Moi ....»

B.D. 4544 from 18 janvier 1949, taken from Book No. 52

Imitez-Moi, et déjà sur la terre vous atteindrez le but qui vous est fixé depuis le commencement. Il faut vous appliquer à mener une vie d’amour, et elle vous mènera dans la présence directe de Celui Qui est l’Amour Eternel-même. Et si maintenant vous gardez à l’esprit Ma vie sur terre et que, pour contribuer à l’œuvre de rédemption, vous Me priez de renforcer votre volonté, il vous sera facile de vivre dans l’amour, car Je vous aiderai en vous amenant tout le temps des occasions où vous pourrez faire agir votre volonté d’aimer si vous en ressentez l’envie.

Ma vie sur terre n’était qu’une pratique de l’amour désintéressé pour le prochain. Et la conséquence en a été que le Père, en tant qu’Amour Eternel, S’est associé à Moi, de sorte que J’ai pu disposer de Sa force et de Sa puissance, de Sa lumière et de Sa sagesse comme si elles étaient Ma propre propriété. J’étais rempli de Son esprit, de Sa force et Sa lumière ....Aussi tout Me fut-il possible parce que Dieu Lui-même agissait en Moi. En tant qu’homme, J’ai fourni la preuve que ce n’est pas impossible d’être rempli de l’esprit divin, et que donc tout homme est capable d’opérer les miracles et les signes que J’ai opérés prouvent que l’homme lui-même peut se former de sorte qu’en tant qu’image de Dieu il soit à même de mettre toutes les forces à son service, et donc d’accomplir ainsi tout ce qu’il veut.

Imitez-Moi ....et toute l’énergie de Dieu sera à vos ordres, Il ne vous imposera pas de limitation, Il donnera sans mesure, et vous aurez le droit de vous servir de tout ce qu’Il veut vous accorder parce qu’Il vous aime ....Imitez-Moi ....menez une vie désintéressée dans l’amour du prochain, et vous serez parfaits, et vous pourrez constamment jouir de l’amour et de la grâce de Dieu. Je vous parle en homme, de même que c’est en homme que J’ai cheminé sur terre où il M’a fallu conquérir la force divine par une vie d’amour, car l’homme que J’étais ne pouvait atteindre l’unification avec la divinité éternelle que par l’amour ....

Je vous montre le chemin où vous n’avez qu’à vous engager pour reconnaître la vérité de Ma Parole. Laissez-Moi vous pousser dans ce chemin, ne M’opposez pas de résistance, exercez-vous dans des actions d’amour, et votre force sera augmentée, votre volonté d’amour sera stimulée, car l’amour est lui-même force, et en le pratiquant, vos dons vous reviendront en tant que force nouvelle ....Essayez-le, prenez à cœur Mes paroles, laissez-vous appeler par Moi et imitez-Moi ....Je suis celui Qui crie dans le désert de votre vie ....Autour de vous, tout menace de se dessécher, à moins que vous n’arrosiez la région sèche par des flots d’amour divin ....à moins que votre amour ne fasse se déployer tous les bons instincts, et croître votre force intérieure. Ne laissez pas se perdre Mon appel sans l’écouter, faites-y attention et songez que Je ne vous demande rien d’impossible, car en tant qu’homme, Je vous ai donné Moi-même l’exemple de ce que l’amour et la volonté d’un homme sont capables d’accomplir ....Imitez-Moi, et vous serez heureux, et vous le demeurerez dans toute l’éternité ....Amen

Nécessité et Bénédiction du travail spirituel

B.D. 4545 from 19 janvier 1949, taken from Book No. 52

Seulement ce qui reste dans l’éternité a de la valeur pour l'âme et vous devez tendre seulement à ce qui procure du succès à l'âme, autrement l'homme gâche sa force qui est donnée dans le but d’un développement de l'âme vers le Haut. Les pensées de l'homme tournent constamment autour de questions et d'obligations terrestres, mais à ceux qui tendent spirituellement, toutes ces questions sont résolues et il leur est concédé toute l’Assistance nécessaire pour l'accomplissement des obligations terrestres. Et donc tendre spirituellement est la chose la plus importante, vu qu’ensuite l'homme s'acquitte des deux, parce que les êtres spirituels l'assistent même dans ses exigences terrestres, dès que l'homme pense en premier à son âme et réalise ses exigences. Mais à vous les hommes il manque la foi dans le soutien des Forces de l'au-delà, et à cause de cela les préoccupations terrestres vous pressent toujours et continuellement et vous entravent dans l'activité spirituelle que vous M’avez offerts d’effectuer pour Moi et Mon Royaume. Pourquoi vous préoccupez-vous de ne pas être à la hauteur du travail ? Si Je vous assure Mon Assistance, vous pouvez tranquillement effectuer chaque travail, il sera béni par Moi et donc toujours exécutable pour vous, dès que vous faites passer en premier tout le travail spirituel et avec cela vous vous assurez Ma Bénédiction. J'ai besoin de vous et donc Je vous aide de toutes les façons possibles. La misère spirituelle des hommes devient toujours plus grande, la possibilité d'aide toujours moindre, parce qu'il se trouve seulement peu d’hommes qui ont leurs sens orientés spirituellement et donc qui sont aptes comme anneau de conjonction entre Moi et les hommes. Seulement au travers d’eux Je peux aider les hommes dans leur grande misère, parce que Je peux parler à travers eux.

Et ainsi il est nécessaire que Je parle aux hommes, ils ne reconnaissent pas Ma Voix, ils ne donnent pas une grande importance aux Paroles qui arrivent à leur oreille par la bouche des hommes ; malgré cela ils doivent entendre ce que J'ai à leur dire, pour qu'ils ne puissent pas s'excuser d'aucune non-connaissance, lorsqu’ils devront rendre compte. Ils doivent avoir connaissance de Ma Volonté et l’accueillir de Mes domestiques sur la Terre. Il est compréhensible que maintenant Je donne aussi à Mes domestiques sur la Terre ce dont ils ont besoin, parce qu'ils sont prêts à Me servir. Mais ils doivent toujours mettre en premier l'activité pour Moi et Mon Royaume, alors il leur est enlevé toute préoccupation terrestre, ils seront pourvus comme des fils auxquels est tourné l'Amour du Père. Travailler pour Mon Royaume est outre mesure important, parce que le monde terrestre passe, mais l’âme ne passe pas avec lui, mais elle continue sa vie dans le Royaume de au-delà, et donc il faut que vous pensiez d'abord à elle, alors votre travail spirituel sera aussi béni, il pourra être effectué, parce qu'à l'homme qui est actif comme ouvrier dans la Vigne du Seigneur, il est concédé le soutien des êtres spirituels.

Amen

Atteindre l’état de filiation de Dieu

B.D. 4546 from 20 janvier 1949, taken from Book No. 52

Maintenant vous êtes entrés dans un stade de développement, où il s’agit d’assumer la dernière décision que vous avez encore à prendre sur la Terre. C’est la fin de votre carrière terrestre, et vous devez déclarer ouvertement à quel Pouvoir vous voulez vous soumettre et cette décision est maintenant déterminante pour votre sort dans l'Éternité. Après cela votre parcours de développement sur la Terre sera terminé. (22.01.1949) Alors votre âme sortira de la sphère des Créations terrestres matérielles et entrera dans la sphère spirituelle, où elle pourra maintenant encore poursuivre son parcours de développement, elle en a la Force nécessaire, mais elle peut aussi s'arrêter dans son degré de développement ou retomber dans un degré de développement antérieur. Mais une possibilité lui est enlevée : c’est de conquérir le degré de filiation de Dieu, qu’elle peut conquérir seulement sur la Terre. Donc la dernière décision de l'homme sur cette Terre est très importante, parce qu'elle a pour conséquence le droit à la filiation, si son chemin de vie est juste, donc si l'homme a soutenu l'épreuve de la vie terrestre dans la Volonté de Dieu. Lorsqu’il est exigé de vous les hommes cette dernière décision de foi, vous devez vous rendre compte de la portée de celle-ci, parce qu'alors vous décidez de votre Éternité, vous avez à votre disposition la chose la plus délicieuse : celle de saisir avec les mains ce qui doit être le but et la tendance des hommes sur la Terre : la filiation de Dieu. Il vous est imposé de grandes exigences et devez conquérir la récompense sous les conditions les plus difficiles, mais la lutte qui y est attachée, dure seulement peu de temps pour faire place à une magnifique victoire, le sort le plus bienheureux dans l'Éternité. Posséder la filiation de Dieu signifie également la contemplation toujours continue de Dieu avec la perception de l’Amour du Père, de la constante Présence de Dieu, de la Lumière et de la Force illimité et de demeurer constamment dans l'ambiance la plus lumineuse dans le Royaume spirituel ou bien sur la nouvelle Terre qui, comme Paradis, devient maintenant le séjour des fils de Dieu pour le début de la nouvelle époque de Libération. La Béatitude compense vraiment la dureté et les souffrances du dernier temps de lutte sur cette Terre, en outre les hommes qui ont la volonté de rester fidèles à Dieu et de s'acquitter de Sa Volonté, expérimenteront une extraordinaire fortification. Aux mécréants il semblera donc bien insupportable ce que les croyants prennent sur eux à cause de leur foi, mais le croyant lui-même à travers l'apport de Force et de Grâce de Dieu, sera en mesure de résister à toutes les oppressions. Parce qu'il est déjà arrivé à un degré de développement où la Force de Dieu peut couler directement sur lui. Malgré cela, il y aura aussi des hommes faibles qui sont en danger de tomber et dont Dieu a Pitié, parce qu’Il sait leur volonté depuis l'Éternité. Et donc ils commenceront par entrer dans le Royaume spirituel, pour que là ils puissent continuer leur parcours de développement et ne pas arriver dans le danger de la chute de Dieu à cause de la faiblesse de leur volonté et de leur foi. Mais le développement sur cette Terre est inévitablement fini. La Terre expérimentera inévitablement une totale transformation avec ses Créations, toute vie sera inéluctablement éteinte, la mort tiendra une riche récolte, mais vu spirituellement, ceux qui à la fin resteront encore en vie, feront partie de la foule des fils de Dieu, qui seront ôtés vivants dans le corps de cette Terre, mais tout le reste sera le butin de la mort, ce seront ceux qui perdront leur vie corporelle et dont les âmes seront reléguées comme entièrement mortes spirituellement dans la matière dure, dans les nouvelles Créations de la Terre, parce que pour elles le développement vers le Haut dans le Royaume spirituel est devenu impossible. La fin qui maintenant est à attendre, est outre mesure significative et elle ne peut pas vous être assez représentée à vous les hommes pour que vous preniez conscience de votre responsabilité. Mais seulement peu observeront ces indications, seulement un petit groupe de fidèles de Dieu qui tendent à la filiation de Dieu et sont donc aussi instruits sur l'éternel Plan de Salut de Dieu, sur la fin et sur l’Ultime Jugement. Et à ceux-ci ce savoir donnera aussi la Force, jusqu'à ce que le Seigneur Lui-Même vienne dans les Nuages pour porter Les siens à la Maison lorsque le temps sera venu.

Amen

La Justice compensatoire - Péché et expiation

B.D. 4547 from 24 janvier 1949, taken from Book No. 52

Le Dieu de la Justice compense tout et ainsi l'attitude de l'humanité trouvera ainsi son expiation, mais pas toujours comme vous les hommes le considérez comme juste. La Sagesse de Dieu reconnaît les faiblesses des hommes, le degré moral de maturité et l'état imparfait des âmes et donc parfois Il emploie des moyens qui peuvent aussi obtenir le contraire, parce que l'homme lui-même tend vers l'abîme, pour autant qu’il en espère encore un avantage. Donc en premier il doit chercher à se libérer de ses désirs terrestres, autrement le péché devient toujours plus grand et la Justice de Dieu a ensuite toujours davantage à compenser, ce qui signifie un temps plus difficile sur la Terre et souvent une sort insupportable dans l'au-delà. Parce que chaque péché doit être expié, à moins que le divin Sauveur et Libérateur prenne sur Lui la faute et l'expie à travers Sa mort sur la Croix, chose qui cependant suppose un total dévouement à Lui et la volonté pour un chemin de vie selon Ses Commandements. Alors l'homme a déjà atteint la marche d'une amélioration qui lui assure le pardon de ses péchés. Mais celui qui ne croit pas dans l'Œuvre de Libération du Christ, doit lui-même expier inévitablement la faute sur la Terre ou dans l'au-delà. Mais le monde git incommensurablement profond dans le péché et incommensurablement grande est donc aussi la misère qui a un effet terrestre et engendre de nouveau péchés sur péchés. Celui qui les reconnaît et les abhorre, n'en a plus aucune part, mais il en souffrira, parce que l'obscurité est perçue comme un tourment par chaque homme qui désire la Lumière. Mais l'heure du Jugement n'est plus loin, et la récompense ne manquera pas, et donc vous les hommes ne devez pas douter de la Justice de Dieu. À la volonté de l'homme comme aussi à l’action de Satan il doit être laissé libre cours, pour que les hommes se libèrent de leurs vrais instincts, de sorte qu'une décision de la volonté soit émise par chaque individu, elle peut être bonne ou mauvaise et donc elle doit reconnaitre ce qui est Bien ou mal, pour l'accomplir ou bien l'abhorrer. Mais ne pensez pas que l'expiation n’aura pas lieu. Parce que le jour viendra où chaque individu devra répondre pour ses pensées, sa volonté et ses actes, et plus la fin est proche, plus clairement reconnaissable est la fureur des puissances de l'obscurité et donc aussi l'assaut contre les justes qui s'effrayent devant les diables ayant forme humaine et invoquent la Justice de Dieu. Mais l'expiation ne manquera pas.

Amen